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Vous ne connaissez pas Dieu - 1 de 5 

Kryeon et La Roue d'Enseignement Lémurienne 
Melbourne, Floride –19 et 20 janvier 2019 

Mele'ha : Commençons par fermer les yeux et prenez une inspiration. Et sachez qu'au fur et à mesure que cette journée 

et ce week-end avancent, vous allez recevoir beaucoup d'informations dans votre esprit. Mais vous allez aussi recevoir 

ces informations dans vos cellules, et elles résonnent avec cela.  

Votre esprit peut être confus, éloignez-vous en, mais revenez à l'intérieur, prenez une autre respiration, et revenez à vos 

cellules et laissez-les vous parler. Soyez ici dans la pièce avec votre famille dans cette réunion akashique avec celles que 

vous n'avez peut-être pas connues auparavant dans cette vie, cette vie-ci.  

Mais peut-être, et très probablement, que vos chemins se sont croisés en Lémurie au cours de cette période de trente 

mille ans, lorsque nous étions ensemble comme une famille. Sentez que cela pénètre en vous et remarquez comment 

vous vous sentez à l'intérieur. Votre cœur réagit-il à cela ? Est-ce qu'il dit oui ?  

Oui, c'est la famille des êtres divins. Et prenez une autre inspiration, attirez cette énergie divine dans votre corps, dans 

votre pensée, dans votre esprit. Et ouvrez les cellules de votre mémoire Akashique à ce premier message du jour de la 

part de Kryeon. 

 

Vous ne connaissez pas Dieu. 

Salutations, mes chères, je suis Kryeon du Service Magnétique. Mes chères, c'est le moment pour vous d'être dans un 

état que vous appelleriez méditation. C'est un moment où vous dédiez votre conscience pour modifier l'état normal dans 

lequel vous êtes afin de recevoir des informations, d'être calme, de respirer d'une manière différente et d'être détendu. Et 

laisser l'information circuler.  

Et l'information qui peut circuler aujourd'hui peut vous surprendre. Pour ceux qui sont tombés sur cette canalisation et 

qui ne savent pas ce que c'est, c'est l'une des cinq canalisations, et elle correspond à l'étude de ce que j'ai décrit comme 

la Roue d'Enseignement Lémurienne.  

Beaucoup plus d'informations seront données sur les spécificités et les méthodes d'enseignement des Pléiadiennes à 

ceux qui se trouvaient sur une île, et que nous avons appelés les Lémuriens, à une époque où l'ardoise était 

complètement vierge de tout concept de Dieu, de spiritualité, de beauté, de conscience, et où ces concepts pouvaient 

être écrits sur l'ardoise propre des enfants, et cela a commencé. 

Et la question sera celle-ci : que vous diraient celles qui qui viennent des étoiles et qui ont tout traversé pendant plus 

d'un million d'années de plus que vous êtes ici ? Et au fur et à mesure que vous entrez dans les détails, un par un, que je 

vous ai donnés, et les formulations spécifiques qu'elles ont enseignées, une par une, je veux que vous vous mettiez à la 

place de celles qui ont décidé de recevoir cet enseignement.  

Vous savez, nous en parlons beaucoup et nous n'en parlons pas beaucoup, mais bien avant, une planète est venue 

ensemencer une autre dans la beauté et avec le plan approprié de lieu.  



 2019 - Kryeon 4 

Elles ont dû élaborer ce qu'elles pouvaient enseigner. Que peuvent-elles enseigner à un esprit qui n'est pas aussi 

développé que le leur, et comment peuvent-elles l'enseigner de la meilleure façon ? Et sur quoi veulent-elles insister, tout 

en conservant le libre choix qui vous a été donné ?  

Et avant qu'elles ne puissent enseigner, il a fallu qu'il y ait de nombreuses générations d'humains pour qu'ils présentent 

tous la modification du chromosome 2, la fusion du 24 dans le 23, afin que tous les humains soient identiques. Avant que 

l'enseignement ne puisse commencer, le chromosome 2 devait être celui qui le recevrait.  

Voyez-vous, les Pléiadiennes vont vouloir parler de leur sujet préféré : une belle Source Créatrice aimante et 

majestueuse au centre de toute chose ! Et c'est là qu'elles ont commencé, mes chères. Elles n'ont pas enseigné de 

méthodes aux enfants, pas plus que sur les rayons ou leurs dimensions.  

Elles sont allées à la Roue, ont montré le centre et ont dit : «Parlons de ce qu'il y a là». Et le centre, que nous appelons le 

moyeu, est la plus belle chose qui existe. C'est un concept que vous avez.  

Mais comme les enfants, vous avez un concept. Vous ne savez pas, vous ne savez pas vraiment ce que pourrait être 

Dieu, ou l'Esprit ! Si vous demandez aux habitants de la planète ce qu'est Dieu, où est Dieu, comment cela fonctionne, 

vous obtiendrez autant de réponses que vous avez d'humains à qui vous demandez.  

En ce moment, dans l'enfance de votre conscience de Dieu et de la planète, tout ce que vous avez fait est de convenir 

qu'il doit y en avoir un. C'est tout ce que vous avez fait. Et c'est assez récent. Car beaucoup de vos civilisations étaient 

déjà arrivées à cette conclusion auparavant, mais sont toujours revenues à de nombreux dieux.  

S'il y a plusieurs types de civilisations, alors il doit y avoir plusieurs dieux ! Plus de 80% de cette planète croit en un seul 

Dieu, vous étiez mûrs et prêts pour la discussion, la conscience et la réalisation de ce que cela pouvait signifier. Et les 

Pléiadiennes savaient très bien que ce serait l'évolution que vous choisiriez, car c'était aussi la leur.  

Elles ont donc dû enseigner quelque chose de pré-évolutif, si vous y pensez, à des enfants, sachant qu'ils grandiraient et 

feraient des erreurs comme vous. Et pourtant, ce qu'elles vous ont enseigné, elles savaient aussi que cela resterait dans 

votre Akash afin qu'il soit prêt, et que si vous en aviez l'opportunité et que la Terre évoluait comme elles l'avaient prévu, 

cela se produirait ou pourrait se produire.  

Si vous en aviez l'opportunité, l'Akash finirait par s'éveiller à une plus grande vérité, plutôt qu'une Terre qui reste assise et 

discute de ce Dieu unique et dit à l'autre civilisation : «Et si vous ne l'adorez pas de cette façon, nous allons vous tuer !»  

Je dirais que ce serait un peu une aberration. Vous ne l'avez pas encore fait. Vous ne le comprenez pas encore. Et puis 

les autres parties de la civilisation rendent le Dieu unique tellement humain qu'il en devient dysfonctionnel! Mais c'est 

toujours un seul Dieu ! 

Vous voyez que l'évolution de la conscience telle qu'elle est réellement, est un mystère pour vous. Mais lentement, mes 

chères, les civilisations et les cultures successives de cette planète vont commencer à comprendre et à réaliser la 

conscience de l'unité. En d'autres termes, s'il y a un Dieu unique, il doit y avoir une certaine unicité de toutes les choses, 

car Dieu a créé toutes les choses !  

L'humanité finira par comprendre qu'il n'y a pas de séparation, et que séparer Dieu en deux parties de croyance est en 

fait enfantin. Alors les humains commenceront à comprendre et à réaliser que les nombreuses religions de la planète 

peuvent encore exister tant qu'elles sont compatissantes les unes envers les autres, compréhensives les unes envers les 

autres, et qu'elles peuvent se regarder et dire :  

«Eh bien, nous avons notre façon de faire et vous avez la vôtre, n'est-ce pas merveilleux que nous puissions tous aimer 

Dieu ?» Et vous pouvez vous lever et vous tenir la main, avec des tenues différentes, des symboles différents, des 

croyances différentes et même des prophètes différents.  

Puis vous pourrez dire : «Ils sont tous issus d'un seul endroit, n'est-ce pas formidable ?» Peut-être qu'il y aura finalement 

une chanson que vous chanterez, où vous vous tiendrez la main et où de nombreuses religions, avec de nombreux 

costumes et de nombreux symboles, pourront se tenir la main et chanter ensemble une chanson si puissante que vous 

pleurerez devant la beauté de  

savoir que nous venons d'ailleurs ! Et dans l'ADN, vous découvrez de plus en plus que la compassion, l'enseignement et 

les informations originales de la Source sont là ! Certains n'auront jamais besoin de la Roue d'Enseignement, car une 

énergie intuitive en ressortira, directement de votre Akash, directement de ce qui a été implanté en vous pour cette 

époque !  

Une sagesse implantée en vous que vous n'avez pas encore vue ! Cela va se produire sur toute la planète, c'est déjà en 

cours. Il existe déjà une préparation à l'idée et au concept que peut-être, juste peut-être, vous rencontrerez des 

Extraterrestres qui sont gentils et bienveillants, et plus intelligents et plus sages que vous.  

C'est juste une graine à une idée naissante que vous n'avez tout simplement pas eue auparavant, parce que vous les 

avez tous rendus dysfonctionnels comme vous. Et que chaque Extraterrestre qui est censé être venu sur cette planète 

est là pour vous attraper. Et ça, mes chères, comme nous l'avons déjà dit, c'est la nature humaine ! Vous voyez, c'est 

votre histoire. 
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Ce sont les choses qui commencent à changer. La bienveillance arrive. Et la bienveillance se fait d'humain à humain. 

C'est un hommage d'humain à humain. Et nous vous avons déjà dit que lorsque vous regarderez en arrière et que vos 

petits-enfants regarderont dans le passé, et qu'ils commenceront à apprendre l'histoire, ils se tourneront vers vous et 

diront : «C'est une blague ! Vous avez fait ça ?» 

Tout ce qui précède 2012, vous pourriez même le qualifier d'années barbares, en raison de ce qui commence à se 

produire. Et nous vous avons dit une fois de plus que ces changements ne peuvent pas se produire du jour au 

lendemain, parce que les humains n'aiment pas le changement.  

Et le genre de changements que notre conscience, notre bienveillance, notre paix et notre douceur commencent à 

apporter, signifie que certains de ceux qui ne sont pas comme ça doivent s’effondrer ! Et si vous l'avez remarqué, c'est 

ce qui se passe !  

Imaginez une sorte de gouvernement magnifique que vous avez mis en place, et dont vous êtes si fier, et puis vous 

arrivez et vous constatez :«Eh bien, quel est l'attribut de ce gouvernement, ou nous argumentons ?  

Parce que c’est le mieux que vous avez, n’est-ce pas? Et qu'est-ce que vous accomplissez ? Presque rien ! Et pourquoi 

cela ? Parce que nous sommes en désaccord». Et vous dites : «Peut-être qu'il y a quelque chose de mieux !» Et nous en 

avons parlé aussi. 

De nouvelles idées pour faire fonctionner les choses d'une manière à laquelle personne n'a jugé bon de penser vont 

arriver sur votre chemin. Votre façon de vivre déterminera aussi ce que vous découvrirez.  

Et les inventions qui arrivent, nous vous l'avons dit, vont changer votre vie d'une manière qui doit être changée 

rapidement. Et tout cela ne vient pas seulement de la conscience. Beaucoup de ces choses proviennent des 

changements climatiques dont nous vous avons dit qu'ils allaient arriver.  

Toutes ces choses pour renouveler la vie dans l'océan. Cette planète est en train de se revitaliser ! Et mes chères, vous 

êtes à l'avant-garde de cela. Et il y a celles qui écoutent et disent : «Ce gars qui parle est un fou ! Il pense que les choses 

deviennent plus favorables !» 

Et nous vous disons encore une fois : examinez le filtre par lequel vous vous regardez et regardez les autres, et examinez 

pourquoi, tout le temps, tout ce que vous regardez à travers les lunettes est toujours à moitié vide!  

Et vous constaterez que c'est partout parce que c'est la nature humaine telle qu'elle était avant ! C'est ce que vous étiez ! 

Et le passé qui existait est toujours ce que vous transportez en tant qu'histoire et que vous projetez sur l'avenir en disant : 

«Comme c'était avant, ça le sera encore, et on y va !».  

Et ça ne va pas s'arranger. Et c'est ce à quoi vous êtes confronté, cher humain. Vous faites face en ce moment même à 

une idée, un paradigme, que vous allez devoir briser qui dit que nous savons ce qui va se passer parce que nous 

connaissons le passé. 

Ce week-end est consacré à l'étude d'un passé que vous ne connaissez pas ! Et ce passé est rempli de ce que les 

Pléiadiennes ont décidé de vous enseigner en premier, de ce sur quoi vous devez vous concentrer en premier : le 

moyeu, qui dit que vous êtes tendrement aimés, que vous êtes nés magnifiques et que vous pouvez vous en sortir, et 

que tout ce qui n'est pas ainsi est faux, que peut-être vous devriez regarder les choses d'un point de vue différent, vous 

asseoir un moment, être calme, respirer et demander à l'Esprit : «Est-ce vrai ? Suis-je vraiment aimée à ce point ?»  

Et puis ressentir les frissons qui disent : «Tu en as mis du temps à demander !» Et puis il y aura celles et ceux qui 

commenceront à recevoir l'information qui se trouve dans leur Akash directement des étoiles, et alors l'idée que vous 

venez peut-être d'ailleurs et que vous avez en fait de l'ADN Pléiadien, ne sera pas si étrange.  

Les gens ne vous fuiront plus lorsque vous leur direz ce que vous croyez, car la science commencera à le prouver. Ha ha 

! Et puis il y aura ce moment charnière où la science doit s'impliquer dans la spiritualité, parce que l'étude de toutes les 

choses sur cette planète est l'étude de la façon dont le Créateur l'a fait.  

Vous ne pouvez pas discuter d'une invention et dire aux jeunes : «Nous ne pouvons pas vous dire qui l'a faite !»Ne 

mentionnez pas le nom. Étudiez simplement ce que c'est. Et là, on va révéler ce qui s'est passé. Cela devait venir de 

quelque chose de plus grand que ce à quoi nous nous attendions. Vous êtes ici dans un but précis.  

Nous ne savons toujours pas pourquoi, disent les scientifiques, mais maintenant nous avons la preuve que vous venez 

d'ailleurs. 

Voyez-vous comment les religions de la planète pourraient avoir à réécrire certaines choses, afin d'être plus galactiques 

et moins crédules ? Voyez-vous comment Dieu devient beaucoup plus grand et plus bienveillant que jamais ?  

Et c'est ce que nous commençons à enseigner. Alors que la journée commence et que les canalisations se poursuivent, 

elles seront guidées par ce que vous décidez, mes chères, et ce que vous proposez dans vos discussions, et c'est ainsi 

que cela doit être. Votre libre choix est important. Et il en est ainsi. 
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Une réalité tirée par les cheveux - 2 de 5 
Kryeon et La Roue d'Enseignement Lémurienne 

Melbourne, Floride –19 et 20 janvier 2019 
Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service magnétique. Le groupe est ici pour participer à une série 

d'enseignements concernant ce qui s'est passé en Lémurie. Ceci est la deuxième de cinq canalisations. Parmi ces 

choses dont nous parlons concernant certains mystères du passé qui sont si loin de vous qu'ils ne peuvent être prouvés, 

ces choses prennent presque des allures de mythologie.  

Toute personne tombant sur cette canalisation sur la Lémurie émettra l'hypothèse que c'est ainsi que sont les 

ésotéristes. Ils prennent un sujet qui n'est jamais arrivé et le transposent dans leur propre réalité, puis ils tournent en 

rond et improvisent autour. C'est ce que vous êtes. Il suffit de demander à beaucoup de gens.  

Mais il n'y a pas de réalité substantielle qui pourrait expliquer la plupart des choses que vous croyez. Mes chers, je 

voudrais vous dire quelque chose et c'est ceci : la raison pour laquelle nous enseignons ce que nous enseignons est que 

vous comprendrez l'honneur que l'Esprit, Dieu, le Créateur, a pour vous. C'est la seule raison. 

Nous ne sommes pas engagés dans une fausse histoire pour vous rassurer. Il n'y a aucune raison de vous emmener 

dans un voyage qui relève de la mythologie, pour que d'une certaine manière vous vous sentiez mieux avec vous-même 

aujourd'hui.  

Le fait que ce n'est pas démontrable est aussi un alignement avec des milliers de choses que vous allez découvrir, qui 

aujourd'hui ne sont pas démontrables, et qui vous disent que vous n’avez pas assez creusé !  

Vous dites que les géologues ont des révélations sur ce qui s'est peut-être réellement passé sur la planète, au lieu de ce 

que vous pensez qu'il s'est passé, sur la base de ce que vous voyez et supposez.  

Et donc, ce que vous attendez de nouveau, c'est un appel à tous ceux qui ont l'esprit scientifique, un appel à sortir de la 

boîte de ce qu'on vous a dit ou de ce que vous croyez aujourd'hui sur la base de ce que vous avez étudié et de ce que 

vous avez supposé, sur ce qui a pu se passer sur cette planète.  

Il existe des informations merveilleuses, magiques si vous préférez, sur l'être humain qui doivent encore être révélées. 

Une partie du problème a toujours été cette partie de votre planète qui a décidé de devenir spirituelle au sein de 

groupes que vous intégrez. Et dans ces groupes que vous rejoignez, se trouve aussi l'amour de Dieu.  

Il est toujours là, mes chers ! C'est tellement intéressant que les groupements que vous rejoignez, pour lesquels vous 

vous inscrivez, qui ont des marques et des bâtiments où vous pouvez entrer, se réunissent ensuite et vous disent à voix 

basse : «Vous êtes le seul groupe à avoir raison».  

Et immédiatement, vous devriez vous lever et partir, parce que vous ne pouvez pas imposer des règles autour de l'amour 

de Dieu. Personne ne le peut. C'est plus grand que tout ce que vous pouvez concevoir ! 

Ce qui s'est passé ici est magnifique ! Et l'idée que les Pléiadiennes sont venues d'un autre système stellaire et ont 

modifié votre ADN est indéfendable aujourd'hui ! Et dans 50 ans, ce sera dans vos livres, parce qu'il n'y a pas d'autre 

explication !  

Ou bien qu'elles sont venues pour vous donner la vérité et la preuve parce que vous avez passé un autre marqueur de 

conscience peut-être qui dit : «Les êtres humains ne feront plus jamais la guerre et nous sommes prêts pour le prochain 

changement».  

Vous allez rencontrer votre famille stellaire !Vous le devez. Cela fonctionne toujours de cette façon quand vous êtes prêts 

! Et quand vous serez prêtes, très chères, ce sera avec la conscience supérieure d'humains comme vous qui n'ont pas 

de multiples boîtes de croyances partout sur la Terre et qui s'entretueraient s'ils ne faisaient pas quelque chose de bien.  

Les boîtes peuvent être maintenues dans une maturité supérieure de conscience qui dit : «Nous sommes une des 

nombreuses façons d'adorer et d'aimer ce Dieu intérieur, c'est notre façon, c'est notre culture, ce n'est pas leur façon, 

mais ils peuvent le faire aussi. Ne serait-ce pas bien que nous puissions tous aimer à notre manière ?» Ça, c'est de la 

maturité ! C'est la maturité !  

Et la façon dont cela se passe aujourd'hui, mes chères, ça ne l'est pas ! L'amour de Dieu existe dans presque tous les 

systèmes de croyance sur cette planète, et c'est pourquoi ils s'accrochent entre eux, ils se raccrochent au fait qu'ils sont 

les seuls à avoir raison parce qu'ils ont leurs propres miracles.  

Et s'ils regardaient autour d'eux, les autres auraient leurs miracles. Et s'ils regardaient autour d'eux, ils auraient tous leurs 

miracles, parce que c'est ainsi que vous êtes traités, mes chères : avec honneur et beauté, et la capacité d'avoir des 

choses bonnes et bienveillantes dans toutes les boîtes de religions.  
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On ne regarde pas assez autour de soi pour savoir que c'est partout, mais ça viendra un jour. Et cela va changer d'une 

manière bienveillante, grâce à des leaders qui ont ce genre d'expériences et de tolérance. Imaginez : prenez par 

exemple le leader du plus grand système de croyance de la planète : ce leader devrait subir quelques changements. En 

ce moment, le leader lui-même devrait être sur une autre voie.  

Et bien c'est le cas ! Avez-vous remarqué ? Vous avez remarqué la voie qu'il suivait ? Et il a été remplacé par un autre 

Pape. 

Vous pensez que tout cela est un hasard par rapport à ce dont nous parlons. C'est ce que nous décrivons et vous le 

voyez dans vos journaux. Ce sont les choses dont nous parlons. Géologues, écoutez : qu'est-ce qui a réécrit tout ce que 

vous pensiez savoir sur le temps que prennent les choses sur cette planète ? Beaucoup d'entre vous ont vu le Mont 

Saint Helens exploser.  

Cela a réécrit tout ce que vous aviez appris. Et vous le savez. Et si vous écoutez ceci, vous savez ce qui s'est passé. Vous 

pensiez que certaines choses prenaient simplement des milliers d'années pour être ceci ou cela, et que tout bouge 

lentement, et en quelques instants vous avez pu voir le même phénomène!  

Et cela indiquerait que cette planète a peut-être réalisé des choses beaucoup plus instables ou différentes que vous ne 

l'aviez jamais imaginé.  

Le préjugé est que vous mesurez tout comme si cela se passait maintenant, en regardant autour de vous aujourd'hui, et 

en disant : «Voici combien de temps il faut à l'eau pour éroder ceci et cela, et voici combien de temps il faut aux couches 

pour se développer et devenir des sédiments», et cela, sans jamais savoir, sans jamais comprendre, que littéralement, 

sur cette planète, le paradigme était différent avant que vous n'arriviez ici ! 

La Lémurie a existé. Et nous vous avons dit que c'est le résultat de l'un des points chauds de cette planète, où le magma 

était proche de la surface et s'accumulait, et plutôt que de passer à travers et d'avoir des éruptions latérales dans cet 

endroit que vous appelez Hawaï, il s'est simplement accumulé et agrandi, et une bulle de magma a poussé la montagne 

vers le haut. Et c'était instable.  

Et c'était avant que les humains arrivent ici. Et c'était là depuis très longtemps. Cette montagne appelée Mu au milieu du 

Pacifique était une caractéristique de la planète. Et ce n'est pas la tectonique des plaques qui l'a provoqué, c'est le point 

chaud qui l'a fait. Et quand ça a été fini, ça s'est affaissé.  

Mais cela ne s'est pas simplement affaissé, cela a commencé à grossir et quand cela s'est produit, c'est à ce moment-là 

qu'il y a eu des éruptions, et des explosions sur les côtés. Et ceux qui étaient en Lémurie en ont été effrayés et ils ont 

commencé à partir. Et lentement cette montagne s'est enfoncée. Mais c'était la Lémurie ! Et elle était immense ! Et elle 

était très haute.  

Et nous vous en avons parlé. Canalisation après canalisation, nous vous en avons donné les moindres détails, comment 

c'était, comment on y vivait et ce qui était enseigné.  

Mais il y a ceux qui disent encore : «Je ne peux pas croire à tout cela parce qu'il n'y a vraiment pas eu de Lémurie !» 

Elle a coulé, mais pas entièrement. Elle est devenue ce qui est aujourd'hui les îles Hawaïennes. Les Lémuriens qui ont 

fait partie de cette expérience, très chères, n'avaient aucune idée qu'elle ne sombrerait pas complètement, et ils sont 

partis, tous, sauf quelques-uns.  

Et ceux qui sont restés ont un héritage, même aujourd'hui, et peut être qu'ils ne l'ont pas compris. Où seriez-vous en 

sécurité si l'île coulait, coulait et coulait, et si cet énorme continent de Mu devenait ces îles ?  

Où seriez-vous en sécurité ? Vous seriez dans les vallées et les recoins aussi loin que possible tandis que l'océan 

commencerait à empiéter sur vos plages, vous vous retireriez dans ce qui était vos montagnes qui redeviendraient 

ensuite le rivage, encore et encore et sur une longue période de temps. Mais vous pourriez survivre et survivre et 

survivre ! Et ceux qui ont survécu le mieux étaient sur Kauai.  

Aujourd'hui, mes chères, Kauai est protégée ! Elle est protégée des invasions ! Elle est protégée contre, dirons-nous, une 

utilisation inappropriée. Elle est protégée de tant de façons différentes ! Avez-vous prêté attention ?  

Combien de tempêtes avez-vous vu prendre un angle droit à la dernière minute, aller à un endroit et le nettoyer et quand 

c'est fait, en repartir ? Habitants de Floride, vous connaissez les tempêtes, vous savez les localiser, vous connaissez les 

risques, vous connaissez ce que les climatologues vous disent, où elles vont... La tempête ne se contente pas de rester 

au large, de prendre un angle droit et de venir vous frapper ! C'est ce qui s'est passé avec Kauai. 

Il y a eu de nombreuses fois dans l'histoire où des parcelles et des parties de cette île sacrée, vestige de la Lémurie, ont 

été protégées, et c'est l'une d'entre elles. De toutes les îles hawaïennes, mes chères, c'est la plus Lémurienne.  

Demandez à Mele'ha qui y est décédée! Il y a des créatures mythologiques dont on parle dans les anciens hawaïens, 

dans ces recoins, dans ces endroits où les touristes ne peuvent pas aller, même aujourd'hui, sur l'océan, sur une des 

côtes célèbres qui est si belle.  
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Vous avez déjà entendu parler des Menehunes, ce sont les Pléiadiennes, ce sont les descendants et ils étaient 

mystérieux parce qu'ils possédaient encore leur magie. Et ils sont restés et sont restés et sont restés pendant si 

longtemps que, même aujourd'hui, les Hawaïens parlent des vallées des Menehunes.  

Il n'y a aucune preuve que la montagne de la Lémurie ait existé. Géologues, si vous pouviez descendre sur les flancs de 

cette montagne engloutie, vous n'auriez pas à aller si loin, peut-être 180 à 200 mètres, vous devez aller à plus de 120 

mètres parce que vous devez descendre sous le niveau de la mer le plus bas enregistré dans votre histoire.  

Vous devez descendre à des centaines de pieds de profondeur, à une époque où aucune histoire n'a jamais dit qu'il y 

avait de la mer à cet endroit, à une époque où vous croyiez qu'il y avait toujours eu l'océan, et puis quelque chose se 

produit avec la lave. Elle préserve les choses.  

Si vous forez au bon endroit et que vous pouvez traverser les sédiments qui se sont accumulés sur ces fonds pendant 

des milliers d'années, si vous aviez cette capacité et que vous pouviez forer, vous la trouveriez. Vous trouverez une vie 

végétale qui n'aurait pas dû être là, ha ha, et qui a été préservée, ce n'est pas du pétrole, elle a été préservée car c'est ce 

que fait la lave.  

Elle englobe les choses et elles restent comme elles étaient, et peut-être qu'il y aura une technologie où un jour vous 

pourrez regarder à l'intérieur de ces choses et dire : «Il y a des structures, il y a une histoire avant l'histoire, on dirait que 

cela a été remonté plus haut».  

Et si cela se produit, mes chères, et que vous êtes là pour l'entendre, je veux que vous vous souveniez de cette 

canalisation d'aujourd'hui. Il se peut, tout simplement, que les choses dont nous parlons et qui magnifient ce qu'est un 

être humain, soient justes, vraies et précises, et que ce ne soit pas de la mythologie, et que ce ne soit pas simplement 

destiné à divertir ceux que vous qualifiez de New-Age. 

La science va commencer à rétablir des choses qui étaient autrefois des curiosités, et cela commence maintenant. La 

difficulté que vous allez rencontrer, très chères, c'est que cela ne parviendra pas nécessairement à vos écoles, à moins 

que des penseurs avant-gardistes ne le créent et le fassent advenir, parce que l'éducation est l'une des choses les plus 

lentes à bouger du socle où elle veut se trouver !  

Le gouvernement est la deuxième chose, mais pas la première. Vous avez donc un travail à faire, et les vieilles âmes 

dans la salle, certaines d'entre vous savent de qui je parle, auront ce travail : celui de révéler ce que vous avez découvert 

et de le présenter à la planète pour que les gens ordinaires le voient et qu’ils oublient la science et les rapports qui 

disent que vous devez en passer par cela.  

Croyez-moi : si les gens ordinaires commencent à utiliser des inventions qui, selon votre gouvernement, ne peuvent être 

réalisées, cela attirera l'attention ! Si la manière de rendre compte de la science et des découvertes universitaires est 

ignorée et qu'au lieu de cela, vous vous adressez directement au public et sur Internet, que vous leur montrez, que vous 

leur expliquez et que vous leur demandez de participer et de chercher, vous verrez que les universitaires resteront là, 

embarrassés.  

Si vous vous adressiez au monde académique, aux universités, au gouvernement, cela pourrait prendre des décennies. 

Vous devez vous adresser au grand public et il va l'utiliser, avant même que le gouvernement ne reconnaisse son 

existence ! 

C'est un nouveau paradigme et vous avez les outils, n'est-ce pas ? L'une des raisons pour lesquelles Internet et les 

médias sociaux ont progressé à ce point est de préparer cette planète à être informée selon un paradigme différent, 

avec des scientifiques qui n'ont pas peur de le faire !  

Des scientifiques qui n'ont pas peur de perdre leur statut dans une université, qui se réunissent en groupes pour 

résoudre les problèmes du monde, parce qu'ils doivent être résolus, et non parce qu'ils pourraient recevoir un prix ! C'est 

en train de se produire ! Soyez attentives.  

Nous vivons des temps nouveaux. La Lémurie a existé. L'île était là. Voilà le point important : le petit continent était là. Et 

tellement de choses magnifiques s'y sont produites ! Vous êtes une société très très jeune.  

Et vous êtes juste en train de sortir d'une période sombre, très chères, et vous allez voir des changements et nous vous 

avons dit que cela pourrait vous surprendre et vous choquer, et pourtant une vieille âme pourrait s'asseoir, sourire et dire 

: «C'est parti !Ce n'est que le début du début». Nous vous en dirons plus, mais plus tard. Et c’est ainsi. 
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Le Rayon de l’humain Divin – 3 de 5 
Kryeon et La Roue d'Enseignement Lémurienne 

Melbourne, Floride –19 et 20 janvier 2019 
Salutations, mes chères, je suis Kryeon du Service magnétique. Voici la troisième des cinq canalisations de la série qui 

se déroule sur deux jours et qui porte sur l'étude approfondie de la vérité fondamentale présentée sur ce que vous 

appelez la Roue d’enseignement Lémurienne. Nous y avons fait référence dans le passé, bien avant que nous qualifiions 

de Lémurienne la Roue d'Enseignement.  

C'est un synonyme de la beauté de tout ce qui peut être montré à un être humain sur les relations et la beauté, voire le 

dévoilement de l'âme humaine. L'enseignement a commencé par la terminologie, les énergies, les potentiels 

d'informations manquantes, et toutes les choses que vous découvrirez peut-être plus tard sur ce qu'était vraiment 

l'enseignement.  

Imaginez que vous êtes assise en face d'un ange et que celui-ci commence à vous expliquer, point par point, qui vous 

êtes. La liste vous amène à l'enseignement du Dieu Humain. Dans la Roue, nous l'appelons le rayon Dieu Humain de la 

Roue.  

Les rayons mènent toujours de l'extérieur vers le centre et du centre vers l'extérieur. C'est en soi la métaphore que tout 

pointe vers le centre. Et le centre de toutes les choses dans l'enseignement est toujours cette chose mystérieuse pour 

vous que nous souhaitons également démystifier, et qui est appelée Esprit, Dieu, ou Créateur. 

Mais dans ce rayon particulier, vous abordez le sujet dont Kryeon a parlé depuis le début, celui qui va finir par stabiliser 

l'humanité. Il n'y en a pas de plus important, mais il pourrait y avoir celui qui est le plus important pour une région, une 

époque ou un lieu.  

Et c'est parce qu'il est interactif avec les énergies que les humains créent. Le rayon Dieu Humain est l'histoire de la 

relation entre l'être humain et le Créateur de l'univers. L'humanité commence à changer sa conscience.  

Une partie du changement de conscience implique la maturité, la croissance dans des concepts que vous ne pratiquiez 

pas auparavant. Très chères, la plupart des concepts de la Roue d'Enseignement existent depuis très longtemps, mais 

beaucoup d'entre eux ont été réservés aux chamans, ou aux saintes et aux saints.  

Ce ne sont pas des choses qui sont pratiquées dans le grand public, mais qui sont considérées comme des notions 

tellement pures que vous vous arrêterez et irez dans un bâtiment afin d'être régénérés par les personnes en charge qui 

savent ce que sont ces choses.  

Et soudain, nous disons que ces enseignements fondamentaux appartiennent à chaque être humain, qu'ils existent en 

chacun d'eux et qu'une conscience plus élevée, qu'une conscience en évolution signifie que davantage d'êtres humains 

commencent à se souvenir des vérités fondamentales.  

Pour se souvenir, il faut avoir été exposé à ces choses au moins une fois. Et c'est ce que l'histoire de la Lémurie 

représente, de même que les enseignements dans chaque nœud de la planète, car les Pléiadiennes ont enseigné les 

vérités fondamentales avec soin, afin que vous ayez le libre choix de les accepter ou de les ignorer. 

La conscience de l'humanité en elle-même commence globalement à changer. Une conscience plus ancienne est assez 

autoritaire, militariste si vous préférez, s'étendant jusque dans la famille.  

Il n'y a pas si longtemps, on apprenait même aux familles à pratiquer les mêmes choses que dans les anciens 

gouvernements et dans l'armée. Et cela donne ceci : ne laissez pas les troupes, les enfants ou les citoyens penser par 

eux-mêmes ! Parce que s'ils le font, il y aura une rébellion !  

Et donc la meilleure chose à faire est de garder le contrôle sur leurs pensées. Dans l'armée, cela a bien fonctionné parce 

que vous livrez des batailles et que vous n'avez pas besoin de libres penseurs, vous avez besoin de ceux qui obéissent 

quand vous livrez des batailles.  

Mais une grande partie de la conscience de la planète a été considérée comme une bataille. Vous vous battez les uns 

contre les autres, de pays à pays, de pensée à pensée, de groupe à groupe, de corporation à corporation, vous êtes tous 

dans une bataille ! C'est en train de changer. 

Toute l'idée de la pensée compétitive est en train de changer. Vous commencez à avoir un concept de fusion, une 

confluence d'énergie où vous commencez à considérer non pas la compétition ni la séparation, mais plutôt la notion que 

l'union peut en fait créer quelque chose de bien meilleur.  

Et vous avez raison. Comment cela va-t-il changer qui vous êtes ? Cela va tout changer, mes chères. Si vous arrêtez 

l'idée de la véritable compétition et du gagnant qui emporte tout, cela change votre gouvernement, n'est-ce pas ? Qu'en 

est-il des entreprises qui changent cela, de la concurrence sur les produits qui change cela ?  
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Vous allez commencer à réaliser quelque chose, et que ces nouvelles énergies qui commencent à se rassembler créent 

plus que le total de la somme. En d'autres termes, il y a une énergie additionnelle avec la compassion. Il y a des choses 

auxquelles on ne s'attend pas avec la coopération, la gentillesse et la patience.  

Que se passerait-il si l'humanité commençait à devenir non seulement pleinement consciente de la vérité, mais si elle 

devenait autonome. Dans une nouvelle conscience, je vous dirai qu'il n'y a pas de peur de la rébellion.  

Ceci est une vieille conscience. Au contraire, plus vous vous rassemblez dans le même type de pensée et de 

coopération, plus la conscience devient élevée sur cette planète, et mieux vous vous porterez. Et je parle de tout, des 

aspects pratiques de la collaboration jusqu'aux ressources. 

Pouvez-vous le voir ? Pouvez-vous imaginer pourquoi cela ferait une différence dans le changement de cap ? Et ainsi le 

sujet d'aujourd'hui, la relation entre le Dieu et l'humain, devient un modèle. Plus vous devenez semblable à Dieu, même 

par de petites choses, plus vous créez de l'énergie à laquelle vous ne vous attendiez pas et qui affectera ensuite quelque 

chose d'autre autour de vous.  

Nous avons décrit une nouvelle proposition ou une nouvelle règle, si vous voulez, quelque chose qui ne peut être 

qu'élevé. Une conscience mature pourrait même se demander : est-il possible que deux personnes se réunissant dans 

l'amour et la compassion créent une énergie plus grande que la somme des parties ?  

Et que ferait ou deviendrait cette énergie ? Et si elle devenait un Champ ? Et si elle se propageait autour de vous ? Et si 

elle devenait une invitation pour les autres à la voir et à l'accepter ? Voilà qui est nouveau. 

Maintenant, nous parlons littéralement de la physique des émotions et de la physique de la conscience. Et si nous 

voulons faire cela tout de suite, nous devons parler des enfants. Et donc, juste un moment avant de clôturer cette 

canalisation, je veux parler des enfants, mais plus encore, je veux parler de la façon dont les enfants vous perçoivent.  

Il y a, très chères, une nouvelle conscience des enfants sur cette planète qui viennent jusqu'à vous plus outillés que 

jamais dans l'histoire pour recevoir un enseignement conceptuel. Et ce que j'entends par enseignement conceptuel, c'est 

le changement de la nature humaine.  

Vous allez le voir en premier, ainsi que les enfants, car ils ne vont pas agir comme vous l'avez fait, ou comme ceux qui 

vous ont précédés. Et nous avons donné toutes les raisons à cela en 30 ans, mais la différence va apparaître clairement 

sur la façon dont vous les éduquez et dont vous leur enseignez, et sur ce que vous dites.  

Il a été constaté par des psychologues et des biologistes que ce qui se passe entre l'âge de 0 et 6 ans, représente un 

modèle, une étape qui est si profonde que cela dure toute la vie de l'individu, à moins qu'elle ne soit ensuite défaite ou 

retravaillée. Parfois c'est très positif, parfois non, mais c'est un tel modèle qu'il s'incruste presque au niveau cellulaire des 

enfants qui apprennent les choses d'une certaine manière.  

Rien de plus profond n'est ou ne pourrait être mieux illustré que cet exemple. Vous êtes une femme, une petite fille, un 

bébé, et vous grandissez dans une famille où votre père est violent. Ce n'est pas bon, il n'y a rien de plaisant à cela.  

Et lorsque vous êtes capable de quitter la maison et de regarder autour de vous, et de vous trouver un compagnon, un 

mari, un amant, un partenaire, en général vous choisissez une personne abusive ! Et ça, mes chères, ça n'a pas de sens 

!  

Ce n'est pas logique, ça n'a pas de sens du tout ! A moins que vous ne compreniez le programme qui vous a été donné 

et qui disait que c'est comme ça que ça fonctionne. Qu'allez-vous dire aux jeunes, quand vous savez que leurs antennes 

sont plus grandes et plus réceptives que jamais ?  

Et je voudrais donner un conseil aux parents et aux grands-parents : regardez les yeux de ce nourrisson, si innocent, si 

attentif, si réceptif, si beau, sans aucun préjugé d'aucune sorte, sauf peut-être ancestral –et l'enfant compte sur vous 

pour influencer le parent. Le rôle de parent peut être source d'énervement, et nous le constatons.  

Vous avez l'enfant qui grandit pendant ces six premières années et qui dit les mêmes choses encore et encore, et qui 

veut attirer votre attention, et qui crie quand il ne peut pas, et qui tire sur votre jambe, ce sont toutes ces choses dans le 

but de dire quelque chose ou d'être quelque chose, et il est si facile de se mettre en colère.  

Laissez-moi vous demander : est-ce si facile de vous énerver que c'est ce que vous êtes toujours ? Et si vous êtes 

toujours irrités, l'enfant comprend très clairement, très rapidement, qu'il n'est pas important, parce qu'il est rejeté à 

chaque instant, et il ne comprend pas encore le protocole de politesse.  

À quel point pouvez-vous avoir de la compassion pour cela ? Maintenant, l'écoute de cette canalisation est probablement 

pour les Vieilles Âmes plus matures que les jeunes Ames. Ce n'est que la répartition démographique des personnes qui 

s'éveillent sur la planète. Mais je parle encore aux jeunes parents et ensuite je parlerai aux grands-parents. Et aux jeunes 

parents, je dirais : quel est le modèle que vous voulez montrer à vos enfants afin que lorsqu'ils quittent votre maison, ils 

répètent ce modèle ?  

Car ils le feront. Quel est ce modèle ? Et tout ce que je peux vous dire, c'est que plus vous êtes aimant, patient et 

compatissant avec l'enfant, peu importe ce qu'il fait, mieux il comprendra. Et vous le constaterez presque immédiatement 

lorsqu'ils deviendront de jeunes adultes et qu'ils devront enfin prendre des décisions par eux-mêmes, ils les reproduiront 

tous, ils verront la patience et la compassion et ils les reproduiront ! 
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Mes chères, cela s'appelle l'évolution progressive. Génération après génération, ils vont le montrer à leurs enfants, et 

leurs enfants vont le montrer à leurs enfants. Comment allez-vous définir le modèle ?  

Ne vous laissez pas berner par le vieux modèle énergétique que l'on vous a peut-être enseigné ! Vous devez faire preuve 

de fermeté et de discipline, ils doivent connaître leur limite, mais en même temps vous pouvez le faire avec logique et 

vous pouvez le faire avec amour, patience et compassion afin que ce soit tout ce qu'ils perçoivent ! Ils verront le rôle de 

parent, mais ils verront aussi un cœur compatissant.  

Si vous êtes un grand-parent et que vous êtes confronté à quelque chose que beaucoup de vieilles âmes ont vécu, que 

vous avez des petits-enfants à qui vos propres enfants et leurs compagnons enseignent des choses dysfonctionnelles, 

Grand-mère, que faites-vous ?  

Quand les petits viennent à vous et tirent sur votre manche, et qu'ils vous disent ceci et cela, vous réalisez qu'ils vous 

disent des choses que leurs parents leur ont dit, probablement même vos enfants, et pas seulement cette génération si 

vous comprenez. Qu'allez-vous faire d'eux ? 

 

Numéro un : ne déformez pas leur enseignement. Ne leur dites pas de secrets du genre : "Ils ont tout faux et je vais 

t'expliquer comment ça marche". Ne faites pas cela ! Cela ouvre la boîte de Pandore, je pense que certaines d'entre 

vous le savent. Je vous ai parlé de l'énergie qui se crée et à laquelle vous ne vous attendez pas.  

Si vous les regardez dans les yeux et que vous leur dites : «Je t'aime, Dieu t'aime, et tu peux toujours me parler», alors 

vous pouvez contourner la question de savoir qui a raison ou qui a tort, car ce n'est pas votre tâche ! Votre tâche est de 

leur montrer plus de compassion que vous n'en avez jamais eue avec leurs parents.  

Et voici ce qui se passe : ces enfants sont si intuitifs, et quand ils grandiront et devront prendre des décisions, ils 

viendront frapper à votre porte et non à celle de leurs parents ! Cela ne vous donne pas seulement des frissons !  

C'est l'influence que vous avez ! Grands-mères, il s'agit de l'information que vous allez leur donner, c'est ce que vous leur 

montrez sur qui vous êtes et ce qui se trouve là, parce qu'ils pourront toujours venir vers vous, toujours.  

Même si leurs parents sont devenus dysfonctionnels, même si leurs parents se sont séparés, même si leurs parents sont 

devenus autoritaires, même si leurs parents sont devenus abusifs, les grands-parents peuvent y remédier ! Parce que 

derrière toutes ces vies, les enfants savent à qui ils peuvent s'adresser pour rétablir la vérité ! 

Qu'allez-vous dire à vos jeunes enfants à propos de Dieu ? Quel modèle leur donnez-vous, lorsqu'ils sont âgés de 1 à 6 

ans ? Je ne parle pas de vos systèmes de religion ou de votre doctrine, je vais vous demander, les yeux dans les yeux, 

vous avec vos enfants, qu'est-ce que vous leur dites quand ils sont dans leur berceau ?  

Observez et imaginez. Avant qu'ils aient la connaissance des mots et tout le reste, et ils vous regardent et que leur dites-

vous ? Allez-vous penser : «Je ne vais pas parler de Dieu ! J'attendrai qu'ils soient plus grands, je les emmènerai à mon 

église ». Ce sera trop tard ! Qu'allez-vous dire ?  

Ceci s'adresse aux jeunes parents : qu'allez-vous leur dire quand ils seront dans leur berceau, en train de vous regarder 

? Et voici le conseil que je veux vous donner pour changer le schéma. Je veux que vous leur disiez qu'il y a une Source 

Créatrice appelée Dieu ou esprit ou l'Esprit, qui les aime plus que tout au monde ! Je veux que vous leur disiez qu'ils 

sont magnifiques aux yeux du Créateur.  

Et lorsque ce Créateur les aime autant que vous les aimez, cela les place sur un chemin de responsabilisation 

personnelle qui n'aboutira pas à la rébellion, même dans votre famille ! Cela va finir par se traduire en maturité. C'est ce 

qui se passe avec les enfants. Ils vont le comprendre !  

Et ils commencent à comprendre, peu importe ce qu'ils apprennent plus tard et quelle que soit leur doctrine, ils sont 

assez intelligents pour comprendre ce qu'il faut faire ou ne pas faire, mais vous allez leur dire que Dieu est Amour et 

qu'ils sont aimés, et que les anges sont tout autour de leur berceau tout le temps, même la nuit, et qu'ils ne sont jamais 

seuls et qu'ils sont si beaux aux yeux du Créateur !  

Car c'est ce qui va changer le monde ! Génération après génération, si vous entendez ces mots, cela va changer le 

monde ! Et c'est ce que les Pléiadiennes ont exprimé pour ce rayon qui a été enseigné il y a si longtemps, et qui est si 

profondément concret aujourd'hui. Et il en est ainsi. 
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Le rayon de la vie de l'enfant – 4 de 5 
Kryeon et La Roue d'Enseignement Lémurienne 

Melbourne, Floride –19 et 20 janvier 2019 
Salutations, mes chères, je suis Kryeon du Service Magnétique. Bien sûr, il y aura celles qui tomberont sur cette 

canalisation et qui penseront qu'il s'agit d'une seule et unique canalisation, mais il s'agit de la quatrième sur cinq. Alors je 

m'adresse à celle qui l'a découverte et je lui dis : «Peut-être n'écoutez-vous pas au bon endroit».  

Il y a des endroits, utilisez votre intuition, où toutes les canalisations sont rassemblées, correctement numérotées et 

organisées. C'est la quatrième sur cinq, car l'enseignement concerne la Roue d'Enseignement. Tous les rayons ont des 

méthodes d'enseignement, des modalités et des sujets différents.  

Et ce sujet spécifique est nommé la vie de l'enfant. Et si vous vous demandez ce que cela signifie vraiment, de quoi parle 

ce rayon, c'est à propos de vivre plus longtemps. Ce serait le sujet si vous vouliez le simplifier. Vous avez peut-être 

remarqué que le travail de Kryeon met l'accent sur la longévité, parce que nous parlons aux vieilles âmes et nous vous 

disons que c'est un moment sur la planète où l'on a besoin de vous plus que jamais.  

Nous savons aussi que certaines d'entre vous sont dans une situation où, s'il y a trop de douleur, s'il y a trop de chagrin, 

il est tout aussi facile pour vous de vous en aller. Nous le savons. Il y a un paradigme différent qui se prépare et qui est le 

suivant : on a besoin que vous restiez ici plus longtemps.  

Il est vrai que l'âme est éternelle et que vous reviendrez, mais pensez à la pertinence de cette affirmation, mes chères, 

lorsqu'il vous faut 20 ans pour grandir, vous souvenir de qui vous êtes et poursuivre votre chemin. À la place, nous 

disons que la longévité est la clé. La santé est la clé. Nous avons parlé de l'action compatissante.  

Nous avons parlé de beaucoup de choses, et nous avons aussi parlé de maintenir notre enfant intérieur en vie. Nous 

avons parlé de la joie et de ce qu'elle signifie. Il devrait être intuitif pour l'humanité que la joie soit la clé de la santé, mais 

ce n'est pas le cas. Et pourtant, c'est intuitif comme on pourrait le penser d'une certaine manière. 

Imaginez un instant un scénario, laissez-moi vous le donner. Je n'ai jamais été un être humain, alors imaginez un instant 

que je n'ai aucune idée de qui vous êtes, que j'arrive et que j'observe un nouveau-né que l'on ramène à la maison, et que 

je vois les parents qui le dorlotent et le stimule, et toutes les choses qu'ils font à un nouveau-né.  

Pourquoi font-ils ça ? Imaginez un instant : le mari se réveille au milieu de la nuit parce qu'il entend quelque chose dans 

l'autre pièce où le nouveau-né se trouve, et le bébé sourit. Il court chercher sa femme et lui dit : «Appelle les secours 

!L'enfant sourit !» Et elle dit : «Oh mon Dieu, non !  

Maintenant, surveille-le parce que s'il éclate de rire, ça sera fini !» Ha ha ! Ce n'est pas comme ça que ça se passe. En 

fait, intuitivement, vous incitez l'enfant à sourire, à rire et à ricaner ! Pourquoi ?  

Parce qu'intuitivement, vous savez que si vous pouvez obtenir cela de n'importe qui, de n'importe quel enfant, de 

n'importe quel adulte déprimé, si vous arrivez à faire ça, c'est une bonne chose ! C'est plus qu'une bonne chose, c'est la 

meilleure chose ! Parce que ça déborde d'amour, de compassion et de compréhension, et c'est ce qu'on souhaite pour 

un bébé !  

Et pourtant, tout commence à faiblir et à disparaître, n'est-ce pas ? Est-ce que vous vous voyez aller vers votre 

adolescent et le taquiner en espérant un sourire ? Ha ha ! Tout semble se tempérer un peu, mais avec l'enfant ça 

marche, avec le nourrisson ça marche. 

Voici un nouveau paradigme, mesdames et messieurs, je ne vous suggère pas d'aller taquiner les gens.  

Au lieu de cela, je vais vous dire : pourquoi ne pas les pousser, ésotériquement, avec de l'humour et de la joie ? Ils 

peuvent voir que vous êtes une personne heureuse, peut-être vont-ils répondre et sourire en retour ? Le rire est 

contagieux ! Vraiment.  

Si une personne rit, les autres rient. Les neurones miroirs réagissent de toute part. Et lorsque vous avez terminé une 

séance de rire, vous respirez, et quelque chose s'est produit dans votre corps. Vous vous sentez revigoré, vous quittez la 

pièce, et à un moment donné, vous vous dites : «Je veux le refaire !  

Conduisez-moi à un endroit, peut-être au cinéma, ou à n'importe quel endroit où je peux faire l'expérience d'une heure 

de rire, et je sais que c'est comme être à l'hôpital et prendre de l'oxygène ou autre, cela me remettra sur pied !» Pourquoi 

attendre ? Faites-le maintenant ! 

Et la canalisation est la suivante, une courte canalisation, juste pour vous dire à tous que cet enfant intérieur est le secret 

de la longévité, de la santé et de toutes les choses que vous recherchez dans d'autres domaines.  
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Le rire serait la meilleure chimie que vous puissiez mettre en place pour votre corps. Vous pourriez le mettre en 

bouteille, le vendre et le prendre, et ce serait vraiment quelque chose ! Mais ce n'est pas nécessaire ! Toutes vos cellules 

réagissent à la joie et au rire.  

Pouvez-vous imaginer juste un instant l'un des moments les plus profondément heureux ? Et peut-être, pour les femmes, 

est-ce la naissance de votre enfant et la première fois que vous le regardez dans les yeux ?  

Il pourrait en être de même pour un homme. A quand remonte la dernière fois où vous avez intégré cela dans votre vie 

d'aujourd'hui et où vous avez cheminé dans la joie ? Et puis, il y a toujours ceux qui disent : «Je n'ai aucune raison de me 

réjouir». Eh bien, si je pouvais vous donner une vue d'ensemble, vous changeriez d'avis. Si je pouvais vous montrer qui 

vous êtes, vous changeriez d'avis.  

Saviez-vous que l'âme est éternelle ? Et je dis cela parce que cela signifie qu'il y a des choses après la mort qui sont 

joyeuses, belles et agréables. Mais ce n'est pas tout. Si je vous donnais trois choses qui traversent l'autre côté du voile 

jusqu'ici à chaque fois que vous naissez, ce serait l'amour, la compassion et l'humour !  

Et alors la question se pose : est-ce que Dieu rit ? Et la réponse est : Dieu est le rire ! Dieu est la joie ! Réfléchissez-y un 

instant. De l'autre côté du voile, mes chères, lorsque vous prenez votre dernier souffle, vous n'allez pas vous éveiller pour 

un jugement. Vous allez vous réveiller pour une fête !  

Et elle sera remplie de joie, de rires et de lumière de la dimension supérieure, et de souhaits de bienvenue à la maison ! 

Je veux que vous visualisiez cela et que vous le diffusiez à chaque personne qui disparaît pendant que vous êtes ici.  

Et pendant que vous êtes assises là si solennellement, peut-être avec une musique d'enterrement, je veux que vous 

sachiez que la personne que vous regardez dans le cercueil passe un très bon moment ! Pourquoi ne pas le faire vous 

aussi ? Mmm. Un nouveau paradigme peut-être, mais c'est encore une fois la raison pour laquelle vous êtes ici en tant 

que vieille âme dans une nouvelle ère. Et c'est ainsi. 

 

 

Le rayon du Miroir –5 de 5 
Kryeon et La Roue d'Enseignement Lémurienne 

Melbourne, Floride –19 et 20 janvier 2019 
Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Nous sommes réunis ici pour une classe sur la Roue 

d'Enseignement et c'est la cinquième canalisation sur cinq. Si vous voulez examiner le rayon de la roue, voici une 

explication à propos du miroir.  

Lorsque je vous ai donné les informations originales et que nous nous sommes retrouvés dans ce qui était la Lémurie et 

la Grande Ile, je sais que certaines se demandaient ce que cela signifiait. Et maintenant, alors que le temps passe et que 

l'enseignement devient plus abouti, vous comprenez ce que cela signifie.  

Lorsque vous avez regardé dans les yeux de l'autre et effectué l'exercice, il y a eu des moments Aha, seulement avec un 

petit exercice. Qu'est-ce que cela vous a apporté ? Laissez-moi vous demander : avez-vous produit de l'énergie en 

faisant cela ? Plus que cela, y a-t-il eu une connexion quand vous l'avez fait ?  

De plus, chacun d'entre vous a-t-il pu se retrouver en eux ou inversement ? Ou peut-être une alliance qui disait : nous 

sommes tous deux des âmes en cheminement ? Plus que cela, peut-être y avait-il de l'amour ? Un être humain 

traversant la vie à un autre traversant la vie, et vous ne vous reverrez peut-être jamais.  

C'est de cela que nous parlons lorsqu'un seul être humain, naturellement, sur cette planète, agira de cette manière de 

manière intuitive, lorsqu'une seule personne pensera à une autre personne dans un autre pays et n'aura pas seulement 

de l'empathie mais aussi de la compassion pour elle, sans se sentir désolée pour elle mais en ressentant une connexion 

pour elle peut-être à cause des circonstances qu'elle traverse, parce qu'elle voit cette personne en elle. Et le miroir est 

alors complet. Vous savez que le miroir est un cercle. 

Il y a de nombreuses années, nous vous avons donné un exercice, nous vous avons dit que nous vous mettions au défi 

de vous regarder dans le miroir, d'ouvrir les yeux et de vous regarder dans les yeux en disant : «Je suis Dieu, je suis 

magnifique,  

Je Suis ce que Je Suis». Et la plupart ont eu du mal avec cela, parce que ce n'est pas de cette façon que la planète 

fonctionne en ce moment.  

Il n'y a pas le respect, y compris de toi à toi. Et donc le miroir devient une métaphore pour l'unité avec toutes les choses, 

mais surtout les connexions entre l'homme et la femme. Si vous devez retenir quelque chose de ces deux jours de 
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séminaire, si vous devez retenir quelque chose et que vous deviez en faire la liste, pourquoi ne pas commencer par ce 

point et finir également par ce point ?  

Et ce sera la compassion pour l'autre, la compassion pour le voyage que vous avez toutes eu à faire. Il existe de 

nombreuses cultures qui n'ont pas les mêmes caractéristiques que la vôtre, et leurs problèmes peuvent être 

complètement différents, tout en étant émotionnellement très semblables. 

Alors que vous considérez la planète à travers les yeux des médias peut-être, ou simplement à travers votre connexion 

avec la Terre, pouvez-vous devenir une avec elle au point de la ressentir ? Et c'est la consigne principale, s'il devait y en 

avoir une, pour la Vieille Âme sur cette Terre : vous êtes le miroir du Créateur !  

Et en cela, il y a une énergie de compassion générationnelle qui crée ensuite une autre énergie au-delà de ce qui vous 

dépasse. Cet exercice qui vient d'être accompli, n'avez-vous pas senti qu'il créait une énergie qui allait au-delà de celle 

que vous aviez peut-être apportée ?  

Cela devient alors l'histoire que nous racontons, selon laquelle vous créez des choses en tant que Vieille Âme 

compatissante parcourant cette planète ! Imaginez une bulle de maturité ou de joie autour de vous, parce que vous avez 

traversé des épreuves, que vous avez pris des décisions réfléchies, que vous vous tenez la tête haute en sachant qui 

vous êtes et que vous êtes le miroir de Dieu à chaque fois !  

Imaginez une bulle de 8 mètres de large, de plus de 20 pieds. Et quand vous marchez, elle vous suit. Et lorsque vous 

entrez dans une pièce, peut-être avec des collègues de travail ou des personnes que vous ne connaissez pas, peut-être 

même dans un théâtre, certains d'entre eux pourraient ressentir quelque chose, s'arrêter et vous regarder, grâce à cette 

bulle.  

La bulle est la Merkabah, mais au-delà de cela, c'est votre bulle de joie, c'est l'attitude d'être une avec toutes les choses 

que vous transportez. Vous changez la société, mes chères, en étant gentilles et compatissantes.  

Dans votre pays, lorsqu'un serveur vient vous voir à une table, est-il un serveur, ou fait-il partie de votre famille ? Lorsque 

vous passez une commande à quelqu'un qui a eu une mauvaise journée et qui ne veut même pas vous regarder dans les 

yeux, pouvez-vous avoir cette connexion avec lui, car il suit le même cheminement que vous ?  

Il se trouve peut-être dans une situation différente à ce moment-là ! Vous avez eu une mauvaise journée dans le passé, 

vous savez ce que c'est ! Pouvez-vous compatir au point de lui sourire, de le bénir et de lui donner une poignée de main 

compatissante si vous le souhaitez, voire même une accolade métaphorique et métaphysique, sans qu’il ne le sache 

jamais?  

Et je vous le dis: cette personne le sentira ! Elle le sentira ! Et il se peut même qu'elle lève un instant les yeux vers vous, 

et qu'il y ait une connexion momentanée où elle dira : «Qui êtes-vous ? Qui pourrait faire ça ?» La réponse est que c'est 

une Vieille Âme sur cette planète, qui mûrit en conscience, en attention et en conscience de l'unité qui vous entoure !  

Mes chères, le rayon du miroir est le rayon de Gaia, car l'unité doit contenir une conscience de la nature. Nous l'avons 

déjà dit, cela peut vous surprendre de savoir que même les rochers de cette planète abritent la vie.  

Il y a une vie multidimensionnelle d'une certaine sorte partout, et je vais vous dire, lorsque vous marchez sur le sable de 

la plage, chaque galet connaît votre nom ! C'est aussi profond que ça !  

Si vous portez une énergie de compassion, la Terre vous répond. Elle répond ! Les animaux répondent, oui ! Quand vous 

passez devant certains endroits, parfois les enfants répondent aussi !  

Et la raison de tout cela est que les choses qui sont les plus spectaculaires et que la majesté la plus grande sur la 

planète, celle qui fait tourner les têtes, est la Vieille Âme qui devient un maître et qui avance dans une bulle de 

compassion ! Et ensuite, elle retourne simplement au travail ou dans sa famille, non pas en tant qu'orateur ou en tant 

qu'auteur, mais en tant qu'être humain ordinaire amoureux de la Terre. Et ça, mes chères, c'est la maîtrise ! 

C'est l'enseignement et cela a toujours été et sera toujours l'enseignement pour tous les humains en provenance de 

Kryeon. Et cela se répandra ensuite d'humain en humain, et je vous dis quelque chose maintenant que les futuristes 

regarderont avec du recul en hochant la tête : il y a une révolution de la compassion qui arrive ! Il y a une évolution de la 

compassion qui arrive !  

Et la façon dont elle sera perçue au début sera différente de celle qu'elle deviendra. Au début, elle sera considérée 

comme inhabituelle, et plus tard, elle deviendra la nature humaine ! C'est ce que nous enseignons à travers ce que nous 

avons vu se produire sur cette planète.  

Et nous vous répétons ceci : deux pas en avant, un pas en arrière, c'est la voie du progrès. Si vous êtes bousculée dans 

le dos, relevez-vous et avancez, sachant que vous portez la lumière, alors que celui ou celle qui vous a bousculée ne la 

porte pas.  

C'est essentiel pour que vous compreniez à quoi ressembleront le progrès et l'évolution de la conscience. Je l'ai déjà 

observé auparavant ! Et je vais le voir à nouveau ici même. Partez de cet endroit en étant transformé par rapport à ce 

que vous étiez en arrivant. Et il en est ainsi. 
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Instructions au guérisseur 
Santa Fe, Nouveau Mexique, 24 février 2019 

Salutations mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique.  

Pourriez-vous jeter un coup d'œil aux différents endroits de la planète ? Certains ont des énergies différentes, même 

dans le sol ! C'est une chose difficile à expliquer parce que vous ne voyez pas les énergies qui sont là, mais vous 

pourriez certainement les sentir, et bien souvent, le résultat d'une coopération de Gaia avec l'humanité va créer, d'une 

certaine manière, des poches où les gens vont s'agglutiner et vivre parce que cela renforce ce qu'ils croient.  

Dans le cas de la métaphysique, vous êtes dans une de ces poches maintenant. Cette ville de Santa Fe, pendant des 

centaines d'années, avant même l'arrivée de votre culture, la terre ici était ressentie comme un lieu de guérison, une 

terre de guérison. Et vous avez alors ce phénomène où Gaïa soutient l'être humain qui décide que c'est là qu'il veut être 

pour vivre, pour guérir, pour méditer, et cela favorise l'auto-création de la même énergie et la ville va grandir.  

Et partout sur cette planète, il y a des poches comme celles-ci. Et ce qui est intéressant pour vous, c'est qu'elles ne sont 

pas toujours dans des endroits vierges. Il y a donc beaucoup de choses qui se passent, et ce n'est pas nécessairement à 

propos de la Grille Cristalline, bien que cela ait un rapport avec elle.  

Ce que je veux faire, c'est m'adresser à ces travailleurs métaphysiques qui se trouvent dans ces zones. Vous avez 

tendance à vous regrouper et vous trouverez beaucoup de guérisseurs à un endroit plutôt qu'à un autre. Et ce n'est pas 

seulement ici dans ce pays, c'est partout ! Et donc je veux m'adresser à ceux qui font le travail.  

Mais avant de le faire, une fois de plus, dans cette énergie, je veux saluer les ancêtres de la terre qui sont ici, qui 

regardent cette réunion et ces humains qui sont assis sur les chaises, avec amour, appréciation et honneur. Cela ne peut 

pas être plus réel que cela. Cela ressemble peut-être à un protocole pour vous, ou peut-être juste quelque chose à dire 

qui est doux et agréable pour une réunion comme celle-ci, j'aimerais pouvoir vous les montrer.  

Les énergies multidimensionnelles sur cette planète sont en train de changer, dans le cadre d'une relation clair-noirceur 

dont nous avons parlé qui commence en effet à se modifier et le rapport entre la lumière et l'obscurité commence à 

changer, ce qui affecte tout ici ! Nous n'avons fait qu'effleurer la surface, comme vous dites, en commençant à décrire 

les différents changements qui commencent à se produire.  

Et nous avons commencé, même avec ce qui se trouve dans les livres sur le déplacement de la conscience, sur la façon 

dont les gens commencent à penser différemment, sur les systèmes qui commencent à changer. Mais il y a tellement 

plus !  

Hier, nous avons décrit comment les différentes réflexions que vous pourriez avoir sur votre passé peuvent maintenant 

être conçues et modifiées, et que vous n'avez pas à vivre avec la souffrance, juste parce qu'elles vous démangent 

l'esprit, parce que vous avez le contrôle de votre esprit. Et dans le passé, il y a eu une fois où c'était vraiment difficile !  

C'était difficile parce que l'obscurité semblait toujours gagner et c'est ce qui s'est passé, je dirais, pour tous les 

travailleurs de lumière, les guérisseurs, les méditants ! Ça a été dur ! Maintenant, presque tous les guérisseurs ici 

présents, ou qui écoutent ma voix, sont probablement conscients de la continuité de ce que j'appellerai l'expression, et 

ce que je vous dis, c'est que ce n'est pas la seule fois que vous avez fait cela !  

Cela semble être intrinsèque à l'Akash que le chamanisme ou la compréhension des énergies multidimensionnelles 

semble naviguer à travers le voile et parvenir à un être humain dans une autre vie, et une autre vie, et une autre vie.  

Et ainsi les guérisseurs ont engendré des guérisseurs qui ont engendré des guérisseurs !  

Et donc, la plupart d'entre vous qui êtes si forts dans ces domaines l'ont déjà fait ! Et cela porte en soi un Akash, un 

souvenir, un reflet de quand cela ne marchait pas avant, c'était à cause d'une ancienne énergie ! Dans les moments où 

vous êtes peut-être persécutés, vous avez dû fuir le pays ou pire, à des époques où ceux qui vous ont brûlé sur le 

bûcher avaient peur de ce que vous portiez, ce qui - nous le savons aujourd'hui - n'est que lumière et amour !  

Et où l'énergie était tout simplement trop forte dans un endroit sombre et où elle était mal interprétée ! Et vous êtes si 

nombreux - guérisseurs qui m'écoutez maintenant - dans ces endroits spéciaux de la planète et dans les régions 

environnantes, à savoir exactement de quoi je parle ! L'équilibre entre la lumière et l'obscurité sur la planète commence 

à vous changer ! Et il y a eu beaucoup de réactions à cela ! Je ne veux pas en parler plus.  

Numéro un : cette planète a besoin de vous ! Vous avez une lignée de guérisseurs, de méditants, de facilitateurs. Vous 

pourriez être ce qu'on appelle un guerrier de la prière où vos méditations changent les choses, où vous rassemblez les 

autres dans une pièce et changez réellement les choses simplement parce que vous êtes là en état de pensée 

cohérente ! Vous êtes si nombreux à faire des choses différentes pour aider cette planète dans des endroits comme 

celui-ci ! Vous êtes uniques !  
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Et c'est à qui je m'adresse maintenant ! Aux personnes uniques qui ont ces dons et qui les ont depuis des éons ! Parfois 

un guérisseur s'éveille et redevient guérisseur et il cherchera ses amis. La plupart du temps, un guérisseur s'éveille 

comme guérisseur et devient un ermite ! Et la raison de cela devrait être évidente, c'est que cela ne marchait pas avant ! 

Et plus il y a de gens qui vous entourent, moins vous avez de chances de survivre ou de faire votre travail !  

Et donc ce qui se passe même dans les temps tribaux, c'est que le guérisseur vivait à l'extérieur du village et que les 

membres de la tribu venaient à lui, un à la fois.  

Malheureusement, vous étiez aussi lié d'une manière ou d'une autre au climat, et si celui-ci ne changeait pas au bon 

moment, ils faisaient le chemin jusqu'à votre porte pour vous dire que vous étiez en difficulté ! Tout était donc mélangé, à 

l'époque des énergies plus anciennes, de qui vous étiez et de ce que vous faisiez, comment vous le faisiez ! C'est assez 

bien réglé maintenant, mais l'Akash porte toujours avec lui la peur, l'obscurité et toutes les choses qui peuvent vous 

arriver à cause des dons que vous possédez aujourd'hui.  

La toute première chose que je veux vous dire, c'est qu'il y a de la lumière là où il n'y en avait pas avant, même dans le 

passé, même cet Akash que vous portez et dont vous avez peur à cause des choses qui arrivent, peut maintenant 

recevoir de la lumière là où il n'y avait que des ténèbres, parce qu'aujourd'hui vous avez la sagesse de les revisiter et de 

dire : "c'était une vieille énergie qui ne me représente pas aujourd'hui, elle ne me concerne pas aujourd'hui".  

Vous avez donc la sagesse de retourner le voir dans la lumière ! C'est différent ! Jusqu'à présent, vous n'avez pu que 

revenir en arrière et voir cette énergie comme une chose horrible qui vous affecte aujourd'hui.  

La sagesse est la solution ! Vous pourriez dire que la sagesse est une lumière douce qui couvre tout, elle vous permet de 

voir les situations, les événements et les personnalités, et de prendre des décisions douces sur tous ces sujets en vous 

basant sur une présence sage, sur la connaissance des réactions instinctives tout en disant les choses correctement en 

étant une personne sage, même pour votre propre Akash dans votre propre vie. C'est le don du guérisseur que de 

commencer à se voir pour ce qu'il est sous un autre jour !  

C'est la première chose que je veux vous donner en tant que guérisseur, en tant que méditant, en tant que guerrier de la 

prière, en tant que facilitateur, en tant qu'assistant des êtres humains, en tant que coach de vie que vous avez toujours 

été, et ces talents passent à travers le voile, vie après vie ! Mais il est temps de laisser tomber le passé qui entrave votre 

avenir. Ce n'est que la première chose !  

Je parle à un groupe de Travailleurs de Lumière et de Vieilles Âmes qui sont sur le point de d'exploser leurs capacités 

sur cette planète, de les développer au point que vous ne serez pas seulement remarqués, mais que vous allez être 

recherchés, parce que vous avez quelque chose qui fonctionne. Ce sera le début d'une situation, d'un changement de 

paradigme, où même la communauté médicale dit qu'il y a des choses qu'elle ne comprend pas ou qu'elle ne peut pas 

expliquer, mais où elle voit que ça marche !  

Dans certains pays déjà, certains dirigeants indigènes sont invités à trouver les guérisseurs de leur tribu, et ceux-ci 

viennent dans les hôpitaux. Et ils sont bien accueillis et la raison est que ça marche ! Je veux que vous vous souveniez 

que dans l'industrie médicale, les médecins, les infirmières et les soignants veulent vraiment les aider là où les gens 

souffrent ! Et parfois, l'industrie se fait une mauvaise réputation à cause de la politique et des autres éléments qui entrent 

en jeu, mais au niveau fondamental, ils veulent aider les gens.  

Et donc, quand les guérisseurs commencent à se montrer et à aider les gens de façon inexpliquée, ces médecins et 

infirmières ne vont pas dire : "Attendez une minute, vous ne pouvez pas entrer parce que nous ne comprenons pas 

comment vous faites ! "Ils vont dire : " Venez et faites-le, nous en parlerons plus tard ". C'est parce que ça marche ! Cela 

s'en vient ! Parce que ça marche ! Ça s'en vient !  

Mais cela ne peut pas venir vous dire d'exploser dans cette nouvelle capacité merveilleuse qui commence à s'allumer en 

vous tous. J'ai tant de suggestions, mais la première est qu'il va falloir laisser tomber la peur du passé ! Cela c'était avant, 

et là c'est maintenant ! Je viens de vous dire que votre temps est venu ! Je viens aussi de vous dire que dans votre 

prochaine vie, vous allez continuer ! Et cette continuité va être très différente de ce que vous avez vécu maintenant.  

Vous vous éveillerez en vous rappelant comment faire les choses, comment travailler avec une énergie 

multidimensionnelle que les autres ne peuvent pas déchiffrer et que vous utilisez quotidiennement. C'est le début de la 

révolution d'une vieille âme, avec ce qu'on peut voir si clairement en guérison tout d'abord. C'est ce que veut le public.  

Imaginez que vous vous adressiez à un guérisseur, et que non seulement il équilibre votre corps au point où celui-ci 

commence à travailler avec lui-même, et que même la maladie commence à s'écouler de vos cellules ! Et c'est ce qui se 

passera ! Mais imaginez alors que, dans les années qui suivent, lorsque vous vous en souvenez et que vous pouvez voir 

et vous vous regardez dans le miroir. Vous ne vieillissez pas tellement !  

Et alors vous commencez à réaliser que votre corps n'a pas seulement guéri, mais qu'il a reçu une instruction. Une 

instruction qui disait : "Je suis équilibré pour longtemps. Je suis équilibré même si ce que je mange n'est pas correct". 

Parce que le corps sait comment gérer cela maintenant, mais pas avant. C'est ce que vous êtes en train de voir, des 

énergies multidimensionnelles qui parlent à l'Akash et aussi à l'inné d'un individu ! Une guérison complète du corps ne 

concerne pas seulement tous les organes du mental ! Cela concerne le passé !  
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Imaginez une telle chose ! C'est la puissance intérieure dont je parle et à ceux auxquels je parle. Et certains d'entre vous 

sourient parce qu'ils l'attendaient ! Mais les autres, écoutez bien, il y a un petit groupe de guérisseurs très puissants qui 

ont cessé de guérir. Et vous avez arrêté de guérir parce que vous ne recevez plus le signal ! Et ce que je veux dire, et ce 

que je veux dire à propos du signal, je vous dirai que c'est inexplicable, seulement compréhensible pour un guérisseur.  

Vous ressentez une certaine façon d'aborder une situation, un patient ou un individu, et ce sentiment que vous avez est 

une énergie multidimensionnelle, qui converge avec votre propre conscience et vous savez simplement quoi faire ! Et 

c'est la façon dont vous avez expérimenté ce don, ce savoir. D'autres ne comprennent pas cette connaissance parce 

qu'ils n'ont pas cette capacité !  

Et vous comptez sur cette connaissance chaque fois qu'une situation se présente où vous êtes sur le point d'aider 

quelqu'un. Et soudain, pour certains d'entre vous, la connaissance a tout simplement disparu ! Il n'y a plus de cohérence 

entre vous et ce que vous appeliez la vérité fondamentale universelle, ou peut-être la capacité de guérison que vous 

aviez. Pour certains, c'était effrayant, déprimant, mais c'est tout ce que vous faites.  

Pour certains d'entre vous qui êtes encore jeunes, vous vous dites qu'il est temps de prendre votre retraite, et que tout 

est centré sur les dernières années. Il semble qu'à mesure que la lumière soit entrée sur cette planète, elle a disparu 

pour vous.  

Et je suis ici pour vous dire quelque chose et pour parler directement à ceux qui ont vécu cette situation, qui m'écoutent 

en ce moment, je vais vous dire la vérité : vous avez simplement changé de fréquence dans la radio qui vous parle et 

vous vous êtes trompé de station ! Si vous étiez restés sur cette fréquence qui vous faisait ressentir d'une certaine 

manière, vous seriez encore dans un vieux paradigme, mes chers.  

Métaphoriquement, la fréquence qui est maintenant diffusée au guérisseur, est bien plus large que celle qui était 

autrefois confinée à une seule chose. Elle est gigantesque ! Mais si vous n'êtes pas prêt à vous mettre au diapason de 

son ampleur, vous pensez qu'elle s'est arrêtée ! Est-ce que vous comprenez ? Elle ne s'est pas arrêtée du tout ! Elle a 

simplement bougé !  

Et donc, pour ceux qui m'écoutent maintenant, le guérisseur, l'énergie, tous ceux à qui cela est arrivé, l'encouragement 

est le suivant : Je veux que vous entriez en état de méditation, de compréhension et de sagesse que vous seul pouvez 

avoir, et que vous disiez à l'univers, à l'Esprit ou à quiconque vous pensez écouter, les guides autour de vous qui vous 

supplient de faire cela, ils prendront vos mains et vous conduiront droit vers la nouvelle fréquence !  

Mais vous devez le demander ! Vous devez être dans une position qui dit : " Aha, je n'attends plus l'ancienne sensation, 

je ne crains pas le fait que ce ne soit plus l'ancien ressenti, je suis prêt pour une nouvelle fréquence qui va améliorer tout 

ce qui est moi, et je vais continuer ! " Et vous allez continuer ! Cela revient au libre choix, n'est-ce pas ?  

Cela revient aussi au fait que la peur vous arrête, la peur du passé, la peur du présent, la peur de l'avenir, parce que vous 

êtes un être humain comme les autres, un être humain avec des capacités spéciales, en particulier la capacité de sentir 

les fréquences - si je peux même les appeler ainsi - en dehors du spectre de tout ce qui se trouve en trois ou quatre D. 

Vous êtes en train de voir et de travailler avec une énergie multidimensionnelle qui parle à la structure cellulaire 

humaine. C'est ce que vous êtes ! Et c'est magnifique ! C'était donc la deuxième chose que je voulais aborder.  

La première chose était la capacité de tempérer le passé avec la sagesse de comprendre pourquoi quelque chose s'est 

passé dans une ancienne énergie afin que vous puissiez aller de l'avant, sans avoir peur d'être toujours là et que cela se 

reproduise, ce qui n'est pas le cas ! Deuxième chose : la compréhension que rien ne s'est arrêté pour vous !  

Au lieu de cela, l'énergie a simplement changé de canal, et maintenant nous vous demandons de trouver le bon canal, et 

ce n'est pas si difficile parce que vous avez de l'aide ! Vous avez un Inné à l'intérieur de vous, qui vous connaît mieux que 

tout autre, qui est resté assis là à vous crier dessus de changer de canal alors que vous étiez en dépression et que vous 

n'exerciez plus comme guérisseur ! C'est à vous de choisir !  

Et maintenant la troisième chose, le bilan : comprenez-vous que le rapport que vous avez toujours eu avec l'énergie est 

maintenant différent ? Le rapport que vous avez toujours eu avec l'énergie est maintenant différent et cela signifie que 

les processus, les procédures et les habitudes que vous aviez avant que tout changement ne se produise sur cette 

planète, vous ne pouvez pas les transposer dans la nouvelle énergie et vous attendre à ce que tout soit pareil !  

Cela est controversé et l'a toujours été, car il y a toujours ceux qui diront : « L'Esprit, Dieu - quel que soit le nom que 

vous lui donnez - est le même hier, aujourd'hui et pour toujours, donc Mr Kryeon, je ne changerai rien, Dieu n'a jamais 

changé ! » Et je vais vous dire : Je suis d'accord avec vous, mes chers, l'amour de la Source Créatrice est pur et n'a 

jamais changé et ne changera jamais, mais votre rapport avec cela change toujours !  

Et la relation à ce Créateur est ce qui constitue l'outil du guérisseur ! Vous devez changer vos habitudes ; Et la première 

chose devrait être de bonnes nouvelles, et c'est la chose la plus difficile à faire, c'est d'arrêter de croire qu'il y a une 

relation entre les ténèbres et ce que vous faites.  

Vous n'avez pas à nettoyer la pièce, vous n'avez pas à purifier les outils, vous n'avez pas à passer du temps ici et là et à 

faire face à certaines directions afin de vous aligner, et puis procéder ! Tout cela était dû à une énergie plus ancienne où 

l'obscurité était partout ! Maintenant, votre Merkabah, votre présence même, le nettoie ! Vous entrez dans la pièce et 

l'obscurité s'en va ! Qu'en pensez-vous jusqu'à présent ?  
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Pour ceux d'entre vous qui peuvent sentir l'énergie, je vous mets au défi de le tester, mais cela ne fonctionnera pas si 

vous portez la peur en vous quand vous êtes sur le point d'ouvrir la porte et de faire le test en disant : « Oho, j'espère 

que ça va marcher ! » Vous allez ouvrir la porte et vous y attendre. C'est presque comme si l'obscurité avait disparu : « 

Tu n'as rien à faire ici, je dois me mettre au travail ». C'est ce qui se passe ! C'est une énergie qui est là pour vous !  

Le vent vous pousse ! Pour la première fois de toutes vos vies, vous êtes arrivés sur une planète qui change et qui porte 

votre nom ! (rires) Parce que vous allez porter cette charge pendant un certain temps. Ce qui se passera ensuite, c'est 

que d'autres êtres humains commenceront à voir ce que vous pouvez faire et à comprendre que c'est possible, et ils 

commenceront à étudier vos méthodes. Vous serez les enseignants, les mentors.  

Finalement, beaucoup d'êtres humains seront capables d'être leur propre intuitif médical. Les maladies d'aujourd'hui ne 

seront pas les mêmes que celles de demain, elles n'existeront tout simplement pas ! Prêtez attention à cela, elles vont 

disparaître ! Nous vous avons dit que le potentiel et le processus sont tellement différents de ce que vous attendiez.  

Réalisez-vous ce qui se passe lorsque la structure cellulaire commence à vibrer plus haut parce que la conscience est là 

? Et la réponse est que la maladie d'une ancienne énergie ne peut pas s'attacher à une structure corporelle qui vibre 

plus haut ! Par conséquent, certaines des maladies qui vous anéantissent aujourd'hui n'existeront même pas demain, 

parce qu'elles ne peuvent plus accéder ! C'est une bonne nouvelle ! Et il y aura ceux qui en riront !  

« Avez-vous entendu le message de Kryeon ? Rassemblons-nous tous pour en rire ! » (Rires) On s'en reparle dans 10 

ans ! Et c'est toujours ma réponse. L'humanité commence à s'élever, lentement, différents endroits le font plus vite que 

d'autres. Il y a des endroits sur cette planète qui resteront dans l'obscurité presque jusqu'au dernier moment.  

Vous trouverez des poches d'obscurité presque comme si la basse conscience devait être quelque part jusqu'au dernier 

moment où elle se dissipera alors. J'ai dit à mon partenaire il y a quelque temps que sa prochaine vie sera dans une de 

ces poches en train d'être nettoyées. Et que son travail consisterait à aider à cette opération.  

Dernière chose pour les guérisseurs : lorsque vous commencez, vous avez tendance à vous attendre au résultat que 

vous ayez toujours eu, aussi bon que cela puisse être. Vos attentes limitent les résultats ! Aussi bonnes qu'elles puissent 

être, vos attentes limitent les résultats ! Je veux que vous regardiez ce que vous faites et que vous vous attendiez à ce 

que cela double !  

Je veux que vous vous attendiez à ce que les résultats doublent, parce que ce sera le cas ! Et quand je dis doubler, je 

parle de l'efficacité, des résultats, des effets, de la guérison, tout cela ! Je veux que vous voyiez tout doubler, parce que 

c'est le potentiel en ce moment sur cette planète, celui où les Vieilles Âmes qui peuvent voir les énergies 

multidimensionnelles et qui sont les guérisseurs et les médecins intuitifs, vont avoir un impact !  

Doubler c'est pour aujourd'hui, décupler c'est pour plus tard ! Cela va attirer l'attention des hôpitaux et c'est là que cela 

finira par se produire. Un jour à l'hôpital il y aura l'allopathie et le spirituel, la métaphysique, tout cela ensemble, en 

fonction de ce qui fonctionne pour telle personne. Et tout cela sera acceptable parce que ça marche !  

Et il n'y en aura pas qui courront partout pour tester cela parce qu'ils en doutent, parce que quand on travaille avec des 

résultats doubles, triples et quadruples, ça marche ! Il n'est donc pas étonnant que quelqu'un arrive avec une maladie et 

en ressorte sans elle. Ce n'est pas étonnant du tout et alors elle ne reviendra pas. C'est ce qui s'en vient.  

L'allopathie ne disparaîtra pas, il y a une place pour elle ! Il y a une place pour la bonne médecine et les médecins 

intègres, et il y a une place pour un équilibre entre les deux ! Tout cela s'assemble de manière équilibrée, ce qui 

constituera un nouveau paradigme, au lieu de se retrouver dans des petites boîtes minuscules qui se font concurrence - 

qui a raison et qui a tort, ou ce qui fonctionne et ce qui ne fonctionne pas.  

Et ils commenceront à réaliser quelque chose dont j'ai déjà parlé : l'homéopathie consciente où vous pourrez instruire 

votre corps, tout comme le font les teintures homéopathiques, et votre Inné commencera à réagir, et la chimie de votre 

corps commencera à réagir, simplement parce qu'elle entend les instructions d'un être humain avec une conscience 

élevée, et ce sera vous ! L'auto-guérison sera l'une des premières modalités à essayer.  

Toutes ces choses, mes chers, viennent avec la prise de conscience que vous ne pouvez pas rester les mêmes, et pour 

ceux d'entre vous qui sont figés - et vous savez ce que je veux dire - et qui ne bougeront pas de là où ils sont, je vous 

dirai que ceux qui sont autour de vous vous dépasseront simplement à toute vitesse, et les anges autour de vous vous 

regarderont et vous supplieront de vous y mettre.  

Et comprenez que vous ne pouvez pas rester au même endroit, avec une seule méthode et une seule idée, juste parce 

que vous l'avez eu toute votre vie. Soyez ouvert aux choses que vous n'attendez pas ! Considérez chaque porte de 

l'avenir comme une porte bienveillante. Lorsque vous la franchissez et qu'il est possible qu'une chose non bienveillante 

se produise, vous y faites face parce que vous portez la lumière !  

Et la non-bienveillance qui peut se produire s'en ira rapidement et décampera. En d'autres termes, ce que je vous dis, 

c'est que des solutions à des problèmes qui n'avaient pas de solution, sont à portée de main car vous portez plus de 

lumière que vous n'en avez jamais porté.  

Vous n'êtes pas une victime de cette planète, vous n'êtes pas victime d'un système, tout cela commence à changer, 

parce que lorsque vous franchissez une porte, vous allez vous attendre à des choses. Et je vous l'ai déjà dit, lorsqu'un 

travailleur de lumière avec une conscience élevée se rend dans un endroit et attend un résultat, c'est comme 
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commander sur le menu de l'univers, et le voilà ! Vous l'exigez parce que le royaume angélique autour de vous vous a 

toujours dit que c'était possible !  

Vous remarquez que nous avons mélangé tout cela à la spiritualité, et il y en aura qui diront : "Je crois à la partie 

consciente, mais pourquoi devez-vous y introduire la partie spirituelle ? " (rires) Vous le remettez dans des boîtes, mes 

chers. Il y a une chose. La conscience supérieure, c'est l'être humain qui atteint l'échelle que l'on gravit dans l'efficacité 

de l'ADN, plus on s'élève, plus on se rapproche de la compréhension de la Source Créatrice, et plus le voile s'amincit. Et 

on ne peut pas l'empêcher !  

Il y aura une composante spirituelle, l'accélérateur du changement conscient de la planète, parce que lorsque les 

humains verront ce que vous pouvez faire, ils comprendront, au lieu de se débarrasser de vous parce qu'ils ont peur de 

vous. Ils vont essayer de vous imiter, ils s'assiéront à vos pieds et vous donneront une chance pour la première fois de 

les guider en disant : « Voilà comment ça marche ! »  

Et c'est ainsi.  

 

 

Dieu dans une boîte 
Calgary (Alberta), Canada, le 10 mars 2019 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Je voudrais poursuivre et développer le sujet de la "connexion", que j'ai abordé plus tôt dans la journée. Il y a tant de 

questions que les humains se posent sur cette idée apparemment intangible d'un Créateur, ou d'un Dieu, ou d'une 

source qui dépasse votre imagination, et pourtant c'est une idée à laquelle vous êtes d’une certaine façon directement 

connecté. Il est également très difficile pour vous de véritablement croire qu'il existe un entourage, si vous voulez 

l'appeler ainsi, ou un groupe autour de chacun de vous en tout temps.  

Ce groupe spirituel intangible connaît votre nom, qui n’est pas celui que vous portez maintenant. Le nom est celui d'un 

groupe d'âmes, le nom est plus grand encore que vous pouvez l'imaginer, le nom lui-même existe dans la lumière, et le 

nom n'est pas un identifiant, mais plutôt un descripteur de magnificence. Il est structuré et parle de votre groupe d'âmes 

dans cette galaxie qui appartient à la Terre. 

Dieu dans une boîte humaine 

Si je pouvais résumer tout cela, permettez-moi de dire de nouveau que "Dieu vous connaît", et cela, très chers, doit être 

pleinement réalisé ou inculqué d'une manière ou d'une autre à un être humain. La raison en est commune et évidente, et 

je vais m'y attarder une fois de plus. Les humains ont l'impression que tout ce qui les entoure et qui fait preuve d'une 

quelconque intelligence se fait l'écho de l'intelligence humaine.  

Lorsque vous avez un animal de compagnie, et bien sûr celui-ci ne peut pas comprendre votre langage, vous lui parlez 

quand même comme s'il comprenait tout. Vous projetez votre humanisme et vos émotions sur l'animal pour 

communiquer, même s’il n'a aucune idée de ce que vous dites ou faites. Cependant, cet animal peut ressentir l'amour 

que vous éprouvez puisque l'amour est universel. La conscience humaine ne l'est pas. 

En référence à la Source Créatrice, j'appellerai ce problème le syndrome du "Dieu dans une boîte" ; la boîte est une 

boîte humaine, et vous percevez que Dieu existe à l’intérieur de celle-ci. L'humain projette tout ce qui relève de la nature 

humaine sur le Tout Puissant. Dieu est alors simplement dépeint comme un super humain, mais avec les mêmes 

dysfonctionnements que les humains : la colère, la déception, le jugement et la punition.  

Je vous ai dit que toutes les civilisations de cette planète ont fait la même chose que la vôtre. Je vous ai également dit 

que vous êtes la cinquième civilisation. Vous êtes aussi la civilisation qui serait présente lors de la précession des 

équinoxes (2012) et aurait la capacité d’assister au passage. 

Les autres civilisations avant la vôtre 

D'autres civilisations avant la vôtre ont vécu des choses similaires. Nous n'en parlons pas encore beaucoup car la 

majorité de l’humanité n'y croit pas. On vous dit que la civilisation n'est âgée que de 6 000 ou 7 000 ans. Je vous ai dit 

qu’il est plus proche de la vérité de dire que vous êtes ici depuis quelque chose comme 50 000 à 60 000 ans.  

Cela vous choquerait-il si je vous disais que certaines de vos inventions, les plus fondamentales comme l'électricité, 

étaient présentes au début de votre civilisation (âgée de 5 000 ans) mais aussi dans les civilisations antérieures à la vôtre 

? La raison du bon sens est que l'électricité est facile à découvrir.  

La nature la produit et quiconque la regarde, l’observe et s'y intéresse avec un esprit curieux peut finir par découvrir 

comment la créer. Vous n'êtes donc pas les premiers, et cela mène à des choses que je vais mentionner dans un instant. 

Cependant, les autres civilisations qui ont précédé la vôtre ont également fait la même chose avec Dieu dans une boîte. 
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Le rêve de la communication 

La communication est intéressante avec l'humanité. Cela a toujours été primordial pour vous, le fait de rester en contact. 

Ne parlons que de votre civilisation actuelle et de ce qui s'est passé très tôt. Il est si intéressant que vous ayez 

l’impression d’être aussi avancés sur le plan technologique en ce moment. En fait, votre technologie est très avancée par 

rapport à ce qu’elle était dans le passé.  

Cependant, vos ancêtres avaient aussi de la haute technologie à leur manière. Et si je vous disais que bien avant le 

télégraphe, la radio ou le téléphone, vous aviez un système de communication à la vitesse de la lumière, mais seulement 

une vingtaine de miles à la fois ? Vous pouvez rire, mais c'est vrai ! Vos ancêtres l'ont fait. Tout ce qu'ils avaient à faire, 

c’était d'escalader une montagne et d'envoyer des signaux de fumée à la montagne suivante. 

C'est ça la communication à la vitesse de la lumière, 20 miles à la fois. Un groupe d’une montagne parlait à un autre 

groupe, qui parlait à un autre groupe, qui parlait à un autre groupe. Le langage était peut-être un peu inélégant (peu de 

mots), mais c'était une communication très rapide. C’était nécessaire, au point, et on s’en est servi pendant des milliers 

d'années. 

Le rêve permanent des inventeurs a toujours été la "communication instantanée". En des temps très anciens, si vous 

vouliez envoyer un message à un membre de votre famille dans une ville ou un village éloigné, le système consistait à 

écrire une note, à monter sur un quelconque animal et à le monter jusqu'à la ville suivante. C'est finalement devenu le 

courrier. Aujourd'hui, vous riez de la lenteur avec laquelle cela pouvait se faire, car parfois vous disiez "bonjour" dans une 

lettre et trois semaines plus tard vous receviez un "bonjour" en retour. C'était le mieux que l'on pouvait faire. 

Autour des années 1700, dans votre civilisation, est apparu un système de télégraphe (basé sur l'électricité) qui vous 

permettait d'envoyer des messages par code sur de longues distances. Cent ans plus tard, cela a conduit à l'invention de 

la radio, puis les inventions se sont succédées rapidement et vous pouviez communiquer avec un autre continent en 

temps réel. Certains pensaient que c'était la meilleure solution possible, et ils le disaient dans les publications de 

l'époque. 

Ensuite, vous l'avez fait avec des images, puis avec la vidéo, et maintenant, mes chers, le monde vous appartient grâce à 

de simples appareils qui tiennent dans votre poche. Si quelqu'un a le bon équipement de transmission de l'autre côté de 

votre appareil de poche, vous pouvez parler à la planète, et ils peuvent tous vous entendre en même temps. Le secret, 

bien sûr, est que "vous ayez tous le bon équipement". 

Il est intéressant, n'est-ce pas, que la communication avec Dieu ait toujours été liée à vos capacités et à vos inventions 

humaines actuelles. Dans une énergie plus ancienne, quand personne ne pouvait rêver de communication instantanée 

avec tous les autres, il fallait approcher Dieu de façon limitée. Il fallait quelqu'un d'autre avec une formation et une 

sensibilisation, et vous leur parliez, et ils parlaient à Dieu.  

En outre, c'était comme des signaux de fumée, car il n'y avait pas beaucoup de mots. Toute cette idée est vieille de 

plusieurs siècles, mais elle existe encore aujourd'hui. Ainsi, vous avez limité « l'équipement de réception » de Dieu à ce 

que vous étiez capable de faire ou d'imaginer en tant qu'humain. C'était lent, pas très clair, et quelqu'un d'autre devait 

aller "galoper ailleurs" pour livrer votre message [une métaphore]. Y voyez-vous un parti pris ? 

Même aujourd'hui, vous n'avez pas tiré de conclusions relatives à vos nouvelles avancées technologiques en ce qui 

concerne votre "Boite à Dieu". Vous en êtes-vous rendu compte ? Vous continuez à envoyer des lettres. Maintenant, 

beaucoup pourraient dire : "Eh bien, un instant. Ce n'est pas vrai. Je peux prier et je sais que Dieu m'entend".  

C'est vrai, mes chers, mais vous avez toujours pensé que c'était à sens unique parce que vous n'avez jamais eu 

l’impression que Dieu pouvait vous entendre suffisamment pour vous donner une réponse immédiate. La perception était 

que Dieu n'avait jamais eu "l'équipement" parce que vous ne l'aviez jamais eu. Comme c'est curieux de votre part. 

Cela continue encore aujourd'hui. Il n'y a pas de technologie assez puissante pour communiquer en temps réel avec 

l'Esprit ou Dieu et permettre d’envoyer un message et d’en recevoir un autre en retour à la vitesse de la lumière. Ce n'est 

tout simplement pas une pensée acceptable.  

Ne trouvez-vous pas cela étrange, alors que les humains peuvent le faire entre eux ? Cela vous fait-il vous demander 

quelle pourrait être la véritable "technologie de Dieu" - une technologie qui n'a aucun rapport avec ce que les humains 

ont inventé ou peuvent imaginer ? 

Même aujourd'hui, la plupart des humains doivent encore passer par une sorte d'interlocuteur qui traduit votre message. 

Parfois, c'est par l'intermédiaire d'un humain bien vivant et parfois par l'intermédiaire d'un prophète décédé, mais c'est 

toujours "Dieu dans une boîte". D'une certaine manière, Dieu ne peut tout simplement pas être à vos côtés - seuls les 

fac-similés humains le peuvent.  

Je vous ai dit ce matin que cela devient encore plus dysfonctionnel que cela, parce que ce processus est souvent 

accompagné d'étapes de réalisation ou de financement afin que vous puissiez "recevoir votre message". L'humanité n'a 

toujours pas la perception généralisée d'un lien immédiat avec la Source Créatrice. D'ailleurs, c'est ce qui nous attend 

maintenant, avec l'évolution de la conscience humaine. 

Ce que l’humanité a en commun - Une ancienne perception de l'énergie 
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Mes chers, tous ces dysfonctionnements apparents sont vraiment compréhensibles car c'est le seul modèle de 

communication que vous ayez. Ce modèle, c'est vous-même et l'humanité en général, donc s'il y a un Dieu tout-puissant 

quelque part, la perception logique est que pour atteindre cette source, vous devez faire le même genre de choses que 

vous pourriez devoir faire si vous aviez besoin d’entrer en contact avec n'importe quel leader mondial. Vous pourriez 

passer par toutes sortes d'étapes, de procédures et d'activités pour réussir à communiquer, et tout cela serait un miroir 

de ce que vous faites en tant qu'humains avec des humains. 

L'équipement est là, il a toujours été là 

Nous vous avons dit ce matin qu'en réalité, vous avez déjà en vous l'équipement nécessaire pour communiquer 

instantanément avec la Source Créatrice de l'Univers - Dieu. Vous aviez cet équipement même lorsque vous faisiez des 

signaux de fumée et que vous envoyiez des lettres avec des cavaliers express.  

Vous disposiez de cette communication stellaire à la vitesse de la pensée au tout début de votre civilisation, mais vous 

ne l'avez pas compris parce que vous avez toujours appliqué le processus des prières à Dieu à votre processus de 

communication à deux. Ce qui est intéressant, c'est que vous n'avez jamais mis à jour votre « Dieu dans une boite » ! 

Aujourd'hui encore, la plupart des êtres humains apprennent qu'il est difficile de parler directement au Créateur. Une 

personne a même déclaré : "Internet est un peu trop high-tech pour Dieu". 

Une énergie et une perception différentes 

Mon message est le suivant : Vous avez toujours eu une connexion à 100 % à la vitesse de la conscience avec la Source 

Créatrice. La raison ? La logique ? C'est parce que la Source Créatrice vous connaît, vous et votre âme. Le Créateur 

vous a créé à l'image de l'amour. Vous n'êtes pas un étranger pour Dieu. 

Voici une autre chose intéressante sur la façon dont les humains ont géré leur mythologie. Si un Dieu mythologique peut 

effectivement vous entendre ou vous voir, alors soyez prudent, car vous serez également jugé pour ce qui est "entendu". 

Y voyez-vous un parti pris ? Peu importe qui vous étiez quand vous étiez enfant, le Père Noël pouvait entendre toutes les 

demandes en même temps dans le monde entier.  

Mais il vaut mieux être gentil, sinon vous n'aurez pas de cadeau. Voyez-vous où cela vous mène ? Voici "Dieu dans une 

boîte" pour vous : Même si les humains croient pouvoir communiquer avec Dieu, la question suivante continue de se 

poser : "Que pense Dieu de ce que j'ai dit ou fait ? Est-il possible que l'Esprit puisse être en colère ou porter des 

jugements ?" Colère ? La réponse est non. C'est une émotion humaine traduisant un faible niveau de conscience. 

Jugement ? Non. C'est une réaction relevant de la nature humaine. "Dieu dans une boîte" est Dieu dans VOTRE boîte. 

Vous comprenez comment cela a fonctionné ? 

Les émotions et le Créateur 

"Kryeon, tu nous as dit que l'Esprit éprouve de la compassion. N'est-ce pas une émotion humaine ?" Non, mes chers, 

c'est un attribut du Créateur que vous obtenez en étant un humain. Écoutez : L'amour, la compassion, la bienveillance et 

la cohérence de cet ensemble sont tous des attributs qui vous sont donnés par la Source Créatrice. 

L'humour vient aussi de la Source Créatrice. La créativité de la musique, l'idée que les harmonies provoquent des effets 

émotionnels et vous envoient dans la cohérence, vient directement de la Source Créatrice. Ces attributs représentent 

des choses qui vous sont données à la lumière du fait que vous avez le libre choix d'en user ou non.  

Elles sont ensuite mises en équilibre avec les choses que vous créez en tant qu'humain dans l'obscurité. C'est la 

définition de la dualité. C'est la perception qu'a l'être humain de l'endroit où il doit les situer en importance au sein de sa 

propre conscience. C'est l'équilibre entre la lumière et l'obscurité dans votre monde. Mais ne vous y trompez pas : Ce 

que vous considérez comme les émotions d'amour et de compassion viennent directement du Créateur. 

Et maintenant, que faites-vous ? 

Et maintenant, quelle est la suite ? Une fois que vous êtes arrivé à l'endroit où vous réalisez que vous n'avez pas à 

monter d'escaliers ou à passer par quelqu'un d'autre pour atteindre la Source Créatrice originale de l'Univers, il est 

beaucoup plus facile que vous ne le pensez de très bien communiquer.  

Premièrement, croyez-vous vraiment à tout cela ? Le cas échéant, vous pouvez vous asseoir sur votre chaise, savoir que 

vous êtes magnifique (créé à l'image de l'Amour) et dire : "Cher Esprit, je sais que tu es avec moi. Cher Esprit, je sais que 

tu es là. Cher Esprit, j'attends des choses bienveillantes dans ma vie parce que c'est le plan que tu as permis pour moi". 

Une fois que vous êtes arrivés à ce stade, mes chers, vous avez simplement actionné l'interrupteur qui a toujours été là. 

À partir de maintenant, vous commencez à obtenir une communication et des résultats réels. Mais c'est là que cela 

devient également difficile. "Kryeon, tu as tort. J'ai essayé et rien ne s'est passé. Kryeon, ça ne marche pas." J'aimerais 

pouvoir vous prendre par la main et vous conduire à une conscience supérieure, mais je ne le peux pas.  

Ce doit être votre propre choix, et la façon dont vous le faites est importante. Vous voyez, vous n’actionnez pas 

l'interrupteur avec votre esprit linéaire. Vous le faites avec votre esprit conscient, en pleine conscience. Vous le faites 

avec foi et compréhension, patience et confiance en Dieu.  
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Nombreux sont ceux qui se contentent d'"essayer" sans jamais comprendre qu'il s'agit d'une expérience de pleine 

conscience, et non d'un "Je vais essayer". Cependant, si vous ne commencez pas vraiment à vous comprendre et à vous 

aimer, il ne se passera pas grand-chose.  

Plus d'informations à ce sujet dans un instant. 

Communication partielle 

Vous n'êtes pas non plus dans une boîte. Disons, par exemple, que vous êtes un guérisseur, et que vous avez depuis tant 

d'années les dons et les outils de guérison. Disons que dans les dernières années, il y a eu de la frustration parce que 

ces dons acquis du passé ne fonctionnent pas tout le temps, ou bien fonctionnent d'une manière que vous n'avez jamais 

vue auparavant, ou bien parce que vous avez le sentiment de ne pas pouvoir les contrôler.  

Dans n’importe laquelle de ces situations, ce serait parce que ces dons utilisent une énergie spectaculairement avancée 

que la plupart des humains n'ont pas. Savez-vous comment travailler avec cela ? La plupart ne le savent pas, en raison 

du parti pris "Dieu dans la boîte". Cela frustrait même les chamans d'antan, que parfois les guérisons se produisent et 

parfois non. Cela les a même mis dans l'embarras parce que leur entourage s'attendait à une linéarité dans les 

guérisons. 

Ils s'attendaient à la linéarité qui se produit lorsque vous préparez un repas ou que vous fabriquez quelque chose. Ils 

s'attendaient à un paradigme qui est bien différent de celui d'un guérisseur. Une bonne communication avec l'Esprit crée 

de bons résultats dans votre vie, mais ce doit être une communication non linéaire qui la crée. Qu'est-ce que c'est 

vraiment ?  

C'est un paradigme de "faites-moi confiance". Pouvez-vous expliquer l'amour ? Pouvez-vous expliquer la compassion de 

Dieu ? Ces concepts sortent totalement du champ de la pensée linéaire, mais vous pouvez pourtant les utiliser et leur 

faire confiance. 

La plupart d'entre vous essaient de travailler avec une énergie non linéaire dans un monde linéaire, et c'est difficile. C'est 

difficile parce que penser de manière linéaire est une véritable habitude de la réalité. Si vous pensez encore à Dieu de 

manière linéaire, vos efforts pour communiquer réellement seront limités. Une métaphore pour vous : Imaginez que vous 

voulez appeler Dieu avec votre téléphone portable.  

Le bon sens vous dit de le tenir bien haut et d'obtenir un meilleur signal. Mais au lieu de cela, vous creusez un trou et 

vous vous y tenez, parce que vous ne comprenez pas la technologie, et que les gens en qui vous avez confiance vous 

ont dit que vous devez être "ancré" pour parler avec Dieu. Vous voyez ? Cela limite le signal cellulaire, mais c'est une 

logique ancienne. C'est un exemple très simple de pensée ancienne appliquée à un nouveau paradigme. 

Vous avez un entourage autour de vous et chacun des membres de cet entourage vous aime tendrement. Cependant, ils 

continuent à vous regarder vous débattre dans beaucoup de ces choses parce que, d'une certaine manière, vous avez 

toujours le préjugé de Dieu dans une boîte.  

Même si vous croyez pouvoir communiquer instantanément, vous pensez toujours que Dieu ne se soucie pas assez de 

vous pour travailler avec vous sur la question - honnêtement. Le libre choix vous permet de poursuivre cela toute votre 

vie. 

"Kryeon, je vais bien. Je sais ce que je fais avec l'Esprit. Ne me dis pas que je suis toujours influencé par la linéarité." 

Vraiment ? De quelle façon pensez-vous à vous-même ? Vous sentez-vous magnifique ou avez-vous de vrais problèmes 

personnels dont vous ne pouvez pas vous débarrasser ?  

Votre travail de guérison avec les autres et vos propres problèmes seront absolument affectés par ce que vous ressentez 

à propos de vous-même. Point final. C'est un attribut assez nouveau qui vient avec l'énergie avancée. 

Beaucoup d'entre vous passeront peut-être une vie ou des décennies avec un entourage autour d’eux, vous suppliant de 

simplement demander et d'arranger les choses parce que vous êtes en contact et que la ligne est ouverte. Cependant, 

vous ne pouvez pas aller plus loin que le véritable degré d'amour que vous pouvez vous donner. Il y a une nouvelle 

réalité dont je veux vous parler.  

Vous n'êtes vraiment allé qu'à la première base, comme on dit. Vous avez juste actionné l'interrupteur et maintenant vous 

pouvez parler. Mais que se passe-t-il alors si Dieu parle une autre langue ? En fait, vous voyez que ce n'est pas du tout 

une langue, mais une conscience qui a besoin d'être interprétée. Et si vous aviez besoin de mettre ensemble des choses 

auxquelles vous n'avez jamais pensé pour améliorer ces communications ? 

Le kit de communication 

Imaginez une autre métaphore. On vous demande maintenant d'aider à "façonner" vos dons - cela concerne le 

guérisseur aussi bien que le non guérisseur. Les dons sont les outils d'une bonne communication spirituelle pour chaque 

humain sur la planète.  

Le « Dieu dans une boîte » ne peut pas fonctionner maintenant, puisque c'est une construction humaine. Vous ne pouvez 

garder dans votre esprit les vieilles habitudes concernant la manière de penser à la façon dont les choses fonctionnent. 

Vous devez penser autrement, sortir de la boîte, pour maintenant comprendre comment faire les choses. 
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Ainsi, vous devez maintenant concevoir ou construire quelque chose qui porte votre marque. Après tout, les choses 

multidimensionnelles requièrent l'énergie de la conscience, et non de monter des escaliers ou de compter des perles. 

Alors, disons que les pièces et les parties de ce que vous devez créer atterrissent toutes sur vos genoux afin que vous 

puissiez les façonner. Imaginez que le cuisinier fasse en sorte que tous les ingrédients lui tombent du ciel et qu'il soit là, 

entouré de toutes ces parties du repas.  

Mais il y a de la frustration, parce que le cuisinier ne reconnaît aucun de ces nouveaux ingrédients ! Les choses n'ont pas 

de sens, et pourtant il est un bon cuisinier. Mais soudain, quelqu'un dit : "Les ingrédients sont-ils multidimensionnels ?" 

Vous répondez : "Oui, ils doivent l'être. C'est pour ça que je ne les reconnais pas". "Alors pourquoi ne pas simplement 

utiliser votre intuition et les assembler sans utiliser la linéarité de l'expérience de la cuisine passée ou avoir à 

comprendre chaque pièce et chaque partie ?" 

Vous répondez : "Je peux faire ça ! Maintenant, je comprends !" 

Donc, même si les ingrédients qui entrent dans le repas potentiel sont un mystère de façon linéaire, tout va bien. Parce 

que maintenant, quand vous ajoutez l'intuition et la magie d'une conscience avancée qui dit : « Je n'ai plus besoin de 

comprendre les choses comme avant pour pouvoir créer des choses magnifiques dans ma vie », le repas commence à 

se cuisiner tout seul ! Quelles directives le maître peintre a-t-il suivies sur la toile blanche ? Quels sons le maître 

compositeur a-t-il entendus lorsqu'il a écrit la symphonie ? Vous voyez ? Tout est venu de l'intuition.  

Ce repas métaphorique que vous cuisinez sera plus nourrissant que tout ce que vous avez déjà préparé, mais vous 

n'avez jamais pensé à cuisiner ces ingrédients bizarres et non linéaires, n'est-ce pas ? Vous n'avez jamais pensé que 

vous aviez suffisamment de contrôle pour façonner les pièces et les parties des dons que vous avez, n'est-ce pas ? Vous 

n'avez jamais pensé que vous en étiez dignes, n'est-ce pas ? 

Peut-être, juste peut-être, vous entretenez encore les habitudes de Dieu dans une boîte. Encore une fois, plus vous vous 

aimez et plus vous faites confiance à votre moi intuitif, plus la communication est claire. 

Il n'y a pas si longtemps, nous vous avons donné un message selon lequel, si vous étiez un guérisseur ou si vous aviez 

des dons quelconques de l’Esprit, ceux-ci allaient augmenter. Nous vous avons dit que dans cette nouvelle relation 

lumière/obscurité, vous alliez soudain vous retrouver avec un potentiel accru. Il se peut que vous voyiez des choses 

auxquelles vous ne vous attendiez pas ou que vous n'aviez jamais vues auparavant. Il se peut que les fruits de votre 

travail doublent, triplent, voire même plus. 

Avez-vous jamais réalisé comment cela allait se produire ? Avez-vous pensé que vous pourriez en fait être impliqué dans 

la nouvelle conception des dons ? Peut-être avez-vous simplement pensé qu'ils allaient apparaître et fonctionner ? 

Aucune chance. Oh, ils apparaîtront bien, mais vous les trouverez incontrôlables. Ils voleront partout et apparaîtront (ou 

s'arrêteront) quand ils le voudront.  

Frustrant ? Oui. C'est ce qui arrivera si vous ne comprenez pas la beauté du design qui vous entoure et la façon dont on 

vous demande de travailler avec les nouveaux outils comme vous ne l'avez jamais fait auparavant - sans linéarité - avec 

rien que personne ne vous ait jamais dit auparavant. 

"Ok Kryeon, tu as retenu mon attention. Je suis un guérisseur. Donne-moi quelque chose de pratique. Comment puis-je 

le façonner ? Comment préparer le repas ?" 

Comment c'est fait 

Mes chers, vous avez une communication ouverte avec un entourage qui connaît votre nom et qui est assis là quand 

vous êtes éveillé ou endormi, à vous regarder. Je veux que vous ayez une communication en ce moment, comme ça : 

"Cher entourage, cher Esprit, merci pour ces merveilleux dons. Je réalise maintenant qu'il est temps pour moi d'aider à 

concevoir leur amélioration puisqu'ils portent mon nom. Donnez-moi l'intuition et l'énergie en laquelle je crois 

maintenant, ce qui m'aidera à savoir quoi en faire.  

Faites-le avec moi afin de supprimer ce qui a besoin d'être supprimé et de libérer ce qui a besoin d'être libéré. Laissez-

moi avoir la patience suffisante pour attendre le bon moment. Laissez-moi faire toutes ces choses avec amour et 

compassion." 

Répétez ceci aussi souvent qu'il vous faudra pour le croire. En fait, il suffit d'une seule verbalisation, mes chers, mais le 

répéter permet à votre partie linéaire de l'entendre et d'y croire. Au bout d'un certain temps, le processus devient alors 

celui-ci : Vous commencez à avoir l'intuition dont vous avez besoin et vous commencez à attendre les résultats. Ensuite, 

les choses commencent à fonctionner.  

Ensuite, vous en voulez encore plus ! Ensuite, vous commencez à en attendre davantage ! C'est un processus, comme 

celui qui consiste à travailler un muscle, donc vous vous entraînez et vous vous entraînez et vous vous rendez bientôt 

compte qu'avec l'aide de votre entourage, ça marche effectivement. 

Travailleurs de Lumière, écoutez : L'Esprit vous connaît si bien, quel que soit le nombre d'entre vous qui sont assis dans 

ce groupe ou qui écoutent ces paroles, et je veux que vous sachiez qu'il existe un schéma personnalisé pour chacun 

d'entre vous afin de vous aider à vous délester de votre peur et à prendre le contrôle de votre biologie.  
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Toutes ces choses portent votre nom. Ce que cela signifie, c'est que ce processus n'est pas une expérience générique 

consistant à "prendre une pilule". Il est adapté à votre propre conscience et à votre propre énergie. Tout cela se fait par 

la communication. 

Ce n'est pas trop pour l'Esprit d'écouter des millions de personnes en même temps ! C'est l'énergie spectaculaire de la 

conscience de Dieu. Mais il est également possible pour l'Esprit de travailler individuellement avec des millions de 

personnes en même temps pour trouver une solution, et de créer une synchronicité qui sort du cadre de la "chance" et 

de ce que vous pensez être possible. Ne limitez pas ce que vous pensez être possible juste parce que vous ne croyez 

pas être en contact à un degré élevé. 

Vous l'êtes. C'est l'invitation. Une invitation à commencer à comprendre tout cela. Si vous pensez que Dieu est trop loin 

pour vous entendre, il y aura un problème. C'est Dieu dans une boîte humaine. Cependant, si vous pensez que vous 

pouvez chuchoter et être entendu et aimé par la Source Créatrice éternelle, alors vous êtes sur la bonne voie.  

Vous voyez, ce n'est pas linéaire, n'est-ce pas ? Ce n'est pas la physique qu'on vous a enseignée, n'est-ce pas ? Ce n'est 

pas la doctrine de la spiritualité sur Terre qu'on vous a enseignée, n'est-ce pas ? Et si, juste si, Dieu était plus grand que 

tout ce qu'on vous a enseigné ? Et si, juste si, j'avais raison et que vous étiez en effet magnifique aux yeux de Dieu ? 

Est-ce que vous comprenez cela ? Réfléchissez à ce message d'une manière qui permette à la vérité de vous apparaître 

individuellement et de comprendre qu'il s'agit d'une énergie personnelle et personnalisée juste pour votre vie. 

C'est le message de Kryeon et il continuera de l'être, de la part de l'homme sur la chaise. 

Et il en est ainsi. 

 

 

 

La signification de l’Unité 
Montréal, Canada, 17 mars 2019 

Salutations, très chères, je suis Kryeon du Service Magnétique. Il y a eu un temps où mon partenaire a dû s'adapter 

entre ce qui était lui et ce qui se passait quand il s'asseyait sur la chaise. Tout guérisseur, tout lecteur sait cela, un temps 

où vous prenez un certain nombre de respirations et vous vous centrez et vous avez une cohérence, lorsque vous vous 

laissez tomber dans le noyau, dans le centre et commencez votre travail.  

Vous avez peut-être remarqué, surtout ceux qui assistent aux réunions, que c'est instantané. Dans cet état, cette 

situation, cette attitude, mon partenaire s'assoit quand il est temps de canaliser n'importe quelle canalisation.  

C’est parce qu'il y a des années, je lui ai demandé s'il voulait faire la FUSION et il m'a demandé ce que c'était, et j'ai dit : 

c'est un moment où vous avez une réalisation dans une acceptation, une vraie acceptation, que l'énergie créatrice qui 

vient de l'univers, qui a créé toute chose, vous a aussi créé, et c'est pourquoi elle est toujours avec vous. C'est le parti 

pris humain de décider de séparer ce qui est le divin de ce qui est humain. Et le séparer, c'est ce que vous avez fait !  

Vous vous préparez à méditer. Vous vous préparez à aller dans un bâtiment où des choses chantent des chansons et 

puis vous arrivez à un endroit où vous vous agenouillez, ou non, ou vous priez, ou non, mais tout est dans une boîte. Et la 

boîte est humaine ou divine, et de temps en temps vous mettez les boîtes ensemble, et puis vous partez. Ce n’est pas la 

fusion, mes chers, c’est la séparation.  

L'unité avec toutes choses est le thème de ce message et c'est peut-être un peu différent de ce que vous pensez. 

L'invitation à la fusion est là depuis des années pour chaque humain, pour comprendre qu'il n'a pas besoin de se 

préparer quand tout est déjà là. C'est déjà là. Je veux vous ramener un instant à un état qui est quelque chose que vous 

avez vu se produire.  

Mon cher, ma chère, une âme est éternelle. Pensez-vous que vous existiez il y a des milliards d'années ? Et la réponse 

est oui. Et pas en tant qu'humain, pas en tant que structure cellulaire, mais vous avez existé ! Parce que l'âme fait partie 

de la famille de la Source créatrice qui est Dieu. Dieu n'est pas singulier. Dieu n'est pas une singularité - c'est pour les 

physiciens dans la salle. Dieu est toutes choses tout le temps.  

Dieu est un esprit intriqué avec tout ce qui existe car Dieu l'a créé. Cette Source Créatrice est au-delà de votre 

raisonnement, de votre linéarité, de votre compréhension, mais elle a toujours existé. Et les humains le réalisent et c'est 

pourquoi ils se sont séparés, et ils disent : « Cela c'est Dieu, et ceci ne l'est pas, donc nous sommes dans une autre boîte 

», ne comprenant pas que vous êtes Un avec le Créateur, vous l'avez toujours été. Laissez-moi donc vous amener à 

quelque chose que vous avez vu se produire.  

Les Écritures vous disent qu'il fut un temps, l'histoire de la création de la Terre avant la lumière, avant toute chose, c'est 

une métaphore pour une planète naissante. Une planète qui supporterait alors ce qui est la nature humaine (rires) et que 
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la nature humaine serait dans la dualité et elle aurait un test d'obscurité et de lumière. Vous avez regardé la planète se 

préparer pour vous.  

Et je veux vous rappeler à quoi cela ressemblait. Et je veux que vous utilisiez votre logique pendant un moment. La 

planète est là dans toute sa majesté et c'est l'agitation, sans la vie, se façonnant à travers la boue et la saleté et la chaleur 

et le temps, et il y a de l'eau. Tous les éléments que vous avez aujourd'hui étaient là !  

Tous ! Il n'y a pas d'éléments ajoutés aujourd'hui qui n'étaient pas là à l'époque, indépendamment des principes des 

astéroïdes apportant des choses, il y avait les mêmes éléments que ceux que vous avez ! Donc tout était là ! Les 

ingrédients pour le repas de la Vie étaient là et vous regardez cela se développer. L'étincelle de la vie est toujours une 

combinaison de certains acides, acides aminés et d'électricité, tout est déjà là !  

Le développement de toutes ces choses s'est fait lentement à partir de la terre et des éléments déjà présents. La vie a 

commencé et s'est finalement maintenue sur cette planète avec toutes les choses qui étaient déjà là. À cette soupe, très 

récemment, s'est ajouté quelque chose qui n'était pas là.  

C'est votre âme humaine qui a été placée en vous et en un temps approprié, il y a environ deux cent mille ans, lorsqu’a 

commencé le test de la lumière et de l'obscurité, avec la dualité et la liberté de faire les choix que vous avez aujourd'hui.  

Mais que cela ne vous échappe pas ! Même si l'âme a été placée ici en dernier, elle vient toujours du Créateur. Elle vient 

du même endroit que la terre de la Terre. Elle vient du même endroit que le Soleil. Et du même endroit que les océans. 

Le chef cuisinier du repas a simplement mis le meilleur ingrédient en dernier.  

Qu’est-ce que je vous dis ? Pourquoi séparez-vous tout, quand il est si évident que cela vient du même cuisinier ? 

Pourquoi prétendez-vous que ce n'est pas le cas ?  

Le premier système spirituel organisé durable sur cette planète a eu l'intuition maîtresse qu'ils ne faisaient qu'un avec 

tout. Ce n'était pas un accident. À quel point est-ce évolué ? Et ce qui s'est passé par la suite, très chère, est une 

Dévolution de votre idée de Dieu. Vous ne faites qu'Un avec tout, absolument Un avec tout. Tout est votre famille et votre 

cousin. Chaque morceau de vie vient du même endroit que vous.  

Vous marchez dans la nature sauvage vers un endroit qui n'a jamais eu d'humanité, et vous regardez un arbre ou un 

rocher, et à un certain niveau ils vous saluent et ils disent : « Il est temps que vous vous montriez ! » Parce qu'ils vous 

connaissent. Vous voyez, vous êtes fait de la même chose qu'eux.  

Je vous ai dit, il y a des années, que la définition de la conscience devrait éventuellement changer. Vous la considérez 

presque entièrement comme provenant de formes de vie avancées. Et si je vous disais qu'un arbre avait une conscience 

! Maintenant, il y a des preuves, très chers, que c'est une chose vivante ! Et si je vous disais qu'un rocher avait une 

conscience et que vous disiez : « ça va trop loin, Kryeon ! »  

Il faudra bien redéfinir cela un jour, quand vous réaliserez que les éléments eux-mêmes vibrent différemment à des 

niveaux métaphysiques et multidimensionnels que vous n'avez jamais mesurés ! Vous n'avez jamais vu de champ 

magnétique ! Oh, vous pouvez mettre des choses dans un champ magnétique et elles réagiront et vous verrez ces 

choses réagir et vous direz : « Aha, c'est le champ magnétique ! » Cela ne l'est pas !  

Ces choses répondent simplement à quelque chose d'invisible ! Vous n'avez jamais vu la gravité ! A quel point votre 

science est-elle évoluée pour ne pas avoir compris comment voir ces choses invisibles ? Et elles sont énormes ! Et vous 

n'en avez vu aucune !  

Mais vous en verrez. Et un jour, quand vous aurez un instrument qui vous montrera enfin la multidimensionnalité, vous 

verrez les modèles de la gravité, les modèles du magnétisme et cela vous dira quoi en faire (rires). Mais comme produit 

accessoire de l'invention, de la vision de choses multidimensionnelles, pareille à ce vous verrez de la vie ? Et vous verrez 

l'énergie quantique autour de toutes les choses, même une pierre !  

Vous allez devoir poser les questions qui n'ont pas encore été posées. Qu'est-ce qui est vivant ? Qu'est-ce qui ne l'est 

pas ? Et comment définissez-vous le vivant ? Et c'est là que vous devez savoir que l'idée même de Gaia, de la Terre elle-

même, est une proposition vivante, une qui a une conscience, et je vais vous dire ce qu'est cette conscience.  

Gaia et vous ne faites qu'Un. Vous vous soutenez mutuellement. Vous respirez le résultat de la production des arbres, 

très chers. Ils respirent le résultat de votre production, très chers. C'est un cycle de vie parce que vous ne faites qu'Un 

avec eux !  

Laissez-moi vous amener au jour d'aujourd'hui. Et tout votre apprentissage, votre éducation et votre technologie, vous 

avez choisi de tout mettre dans une boîte isolée en raison de sa similarité. Une boîte pour la chimie. Une boîte pour la 

physique. Une boîte pour la guérison et l'étude du corps humain. Vous pouvez aller plus loin, chaque discipline a sa 

propre spécialité, des spécialistes, même la linguistique et la logique et l'informatique.  

Ils sont tous isolés dans leurs propres boîtes ! Et mes chers, si vous n'avez pas remarqué, c'est dysfonctionnel ! Si vous 

ne faites qu'Un avec tout, il vous manque quelque chose. Laissez-moi vous donner un autre système et il ne dérangera 

peut-être pas trop les boîtes. Je ne vous dis pas que vous devez soudainement faire tomber les murs et que tout doit 

être étudié ensemble. Non ! Regardons un autre système.  
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Imaginez que toutes les boîtes d'apprentissage sont dans un cercle. Ne comptez pas les boîtes, car elles changent. La 

nouvelle science va créer une autre boîte pour vous. Mettez-les dans un cercle. Mais laissez-les se chevaucher un peu ! 

Dans vos écoles, laissez-les se chevaucher un peu ! Lorsque vous allez étudier une spécialité, la spécialité contiendra un 

chevauchement et ce sera un cours, et le cours sera appelé « le chevauchement ».  

Et cela signifie qu'il y aura une appréciation et une compréhension du fait qu'il y a un seul Créateur, et que tous les 

éléments vont ensemble. Il doit donc y avoir une relation entre les boites. Il doit y en avoir une. Est-ce que la physique a 

une relation avec la linguistique ? Qu'en est-il de la chimie ? Pourquoi ne demandez-vous pas à ceux qui ont découvert 

des modèles de langage dans le génome humain ?  

Est-ce qu'une des boîtes, peut-être dans le futur, pourrait être une extension de cela, soit s’unifier avec la numérologie ou 

l'astrologie ? Les choses métaphysiques pourraient-elles faire partie des disciplines de l'apprentissage sur la planète ? Et 

si vous voulez examiner la logique, elle doit dire oui ! Vous ne pouvez pas restreindre les choses qui existent parce que 

vous n'y croyez pas !  

Vous ne pouvez pas restreindre les choses qui existent comme faisant partie du scénario juste parce que vous ne les 

aimez pas ! Elles sont là ! Et si soudainement, avec des boites qui se chevauchent, les découvertes commençaient ?  

Mes chers, au début, les plus profondes ne commenceront pas par la chimie. Et ce ne sera même pas par la physique, 

quelle que soit la définition que vous en donnez. Il s'agira de Gaia ! Il s'agira de comprendre la relation avec les éléments 

de la Terre ! On commence déjà à étudier la relation entre la grille magnétique de cette planète et la conscience 

humaine.  

Ce n'est que le début. Les résultats des expériences sont surprenants et ils montrent qu'il existe une corrélation entre la 

façon de penser des humains et la force de la grille ! Qu’est-ce que cela vous dit ? Vous ne faites qu'Un avec tout, mes 

chers, même le magnétisme de cette planète, qui fait partie de la même Source Créatrice. Savez-vous qu'il y a du 

magnétisme dans votre structure cellulaire ?  

Il y a une polarité qui appartient à la physique fondamentale dans le génome humain du corps. Il y a de la numérologie 

dans les molécules. Tout est lié à tout. Et si, juste si, la boîte est suffisamment chevauchée, vous commenceriez à voir la 

corrélation d'une discipline à une autre, à une autre, et à une autre, et il doit y avoir une fin aux boîtes, et ce sera la boîte 

des corrélations.  

C’est l’étude du chevauchement et c'est la grande nouvelle ! Je viens de vous montrer l'avenir. Et si j'ai pu vous donner 

l'avenir, c'est parce qu'il est en route ! Il y a aujourd'hui des penseurs qui ne sont pas dans les boites, et leur spécialité : 

penser. Il y a des spécialistes que l'on appelle les futuristes et leur unique but est de voir ce qui va suivre en se basant 

sur ce qui ne se passe pas aujourd'hui. Avez-vous compris ?  

Il y a des spécialistes et des futuristes pour réparer le gouvernement, réparer la structure des entreprises, recalibrer ce 

qui n'a pas encore été pensé. Que pensez-vous de cela ? Parce que c’est dans le Champ, prêt à être découvert, prêt à 

être pensé !  

Canadiens, vous êtes assis dans l'endroit le plus majestueux de la Terre. Allez vers le nord, allez au nord et regardez ! Il y 

a des endroits qu'aucun humain n'a jamais vus dans ce pays. Il y a certaines des régions sauvages les plus majestueuses 

de la Terre. Canadiens, vous vivez dans un tout petit morceau de cette GAIA qui vous appartient !  

Il y a des découvertes à faire dans le nord, sous la glace, dans les forêts, en pensant que c’est de l’herboristerie. Cela va 

changer le monde. C’est la même chose sous les tropiques. Ils ne l'ont pas encore vu. Il y a des choses que Gaia vous 

donnera mais vous ne pouvez pas croire que cela remplacera la meilleure chimie sur Terre. Cela a toujours été là parce 

que c’est vivant, parce que cela vous connaît !  

Parce que cela fait Un avec votre chimie, ce n'est pas fabriqué, pas synthétisé, mais cela fait partie de vous. J'espère que 

cela vous donne une meilleure idée de ce qui est là, lorsque vous regardez des structures en bois ou un tapis (rires), 

c'est réel et cela fait partie de Gaia. Tout est là ! Tout ce que vous avez construit !  

Même les choses synthétisées proviennent de la chimie d’origine. « Un avec tout » signifie encore plus que vous ne le 

pensez, mais ce qui se trouve être le plus grand de tous est : Être Un avec l'amour de Dieu. C’est l'âme. C'est le dernier 

élément que le cuisinier met dans le repas parce que c'est celui qui chante la chanson d'amour, de compassion, de 

pardon, de bonté, celui qui va commencer à s'élever dans votre évolution et créer le nouvel humain sur Terre.  

Et dans le processus, une alliance avec tout ce qui est. L'Unité avec tout ce qui est. De nouveaux concepts arrivent qui 

sont beaux, qui seront un retour aux concepts d’origine que vous avez perdus. Préparez-vous, surveillez-cela, c'est une 

bonne nouvelle ! Quittez cet endroit différemment de ce que vous êtes venu à cause de ce que vous pourriez maintenant 

réaliser, que c'est plus grand que vous ne l'avez jamais pensé.  

Vous pourriez même respirer profondément pendant un moment. « Merci Esprit, de m'avoir permis de voir cette lumière. 

Je ne serai plus jamais la même ».  

Et c'est ainsi.  
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LE WALK-IN ET L'EMI 
Asheville, en Caroline du Nord - 23 mars 2019 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service magnétique. Ce qui suit est une nouvelle information sur quelque 

chose de très complexe. Cela sera considéré comme controversé, comme toujours [sourire de Kryeon], et la controverse 

vient de ceux qui ont tout appris sur certains attributs spirituels et qui ont tenu ces informations comme "la façon dont 

cela fonctionne" pendant des années et des années. 

L'une des choses les plus difficiles que tout être humain puisse faire est de sortir de la boîte d'informations dans laquelle 

il est né. La "boîte" est la description de la croyance en un paradigme qui a un sens pour l'individu, car c'est ainsi que 

l'individu a été formé et enseigné.  

Si l'on vous a enseigné quelque chose toute votre vie, alors cela devient vrai. Cette boîte de croyance a également un 

sens pour vous parce qu'elle vous a souvent été enseignée par des proches ou des enseignants que vous avez 

respectés et aimés.  

Elle a un sens parce que lorsque vous apprenez certaines choses, y compris les choses spirituelles et métaphysiques, 

vous en acceptez les prémisses et les cimentez dans votre "vérité". Maintenant, tout à coup, j'arrive et je vous donne une 

toute autre perspective. 

Avant même de vous donner ceci, je vous dis que c'est une nouvelle perspective pour vous parce que l'énergie de cette 

planète commence à soutenir l'évolution de la compréhension. Si vous croyez certaines choses sur la nature, et qu'un 

microscope vous montre un paradigme complètement différent, vous devez sortir de la vieille boîte de croyance.  

C'est un exemple de ce qui se passe avec ce message. Les choses multidimensionnelles, mes chers, qui sont 

complètement et totalement au-delà de la dimension dans laquelle vous vivez vous semblent étranges et bizarres. Vous 

ne pouvez pas comprendre la vie multidimensionnelle qui pourrait exister d'une manière non conforme à votre définition 

de la vie, parce que tout ce que vous avez est une biologie en 3D. 

 

Changer les paradigmes nécessite de repenser 

Que pensez-vous de la lumière ? La lumière a-t-elle de la vie ? Vous direz : "Eh bien, non. Elle ne répond pas aux 

exigences actuelles. Elle ne semble pas se reproduire ou se maintenir par certains processus", et vous cochez la liste 

des choses qui ne correspondent pas à votre définition de la vie.  

Ensuite, vous apprenez quelque chose au laboratoire, dans un lieu qui n'est pas consacré aux sciences de la vie : « La 

lumière semble avoir un "choix ». Elle change si un être humain est présent ! La lumière change de forme si vous 

l'observez ! C'est presque une relation de cause à effet avec la conscience humaine.  

Alors, où allez-vous aller avec ça, puisque cela commence à lever d'autres questions ? Qu'est-ce qui est vivant ? Qu'est-

ce qui n'est pas vivant ? Si quelque chose peut sentir votre conscience et décider de quelque chose grâce à elle, c'est 

qu'il est vivant ? Quelle est votre définition de la vie ? Je vous donne cette définition uniquement parce que ce qui vient 

ensuite est extrêmement complexe et brise d'autres paradigmes de croyance. 

Encore une fois, nous ouvrons la porte à une discussion qui est belle sur l'Âme humaine. L'Âme humaine n'a rien à voir 

avec ce qu'on vous a dit. Même si vous suivez les messages de Kryeon, vous ne recevez qu'une information superficielle 

- un résumé sur la complexité, la beauté et la magnificence de votre Âme. 

Les humains utilisent le mot "Âme" si simplement. Sur un navire, vous signalez combien d'"Âmes sont à bord". C'est une 

référence au nombre d'êtres humains parce que c'est ainsi que vous le voyez. Ensuite, vous vous tournez vers 

l'enseignement spirituel et vous demandez : "Qu'est-ce qu'une Âme ?" Les réponses que vous entendez contiennent de 

nombreuses descriptions, mais la plupart d'entre elles sont linéaires - une Âme, un être humain. 

Mes chers, vous avez une Âme et elle est avec vous pour la vie. Cependant, sachez ceci : Votre Âme existait avant que 

vous ne veniez sur cette planète et vous venez au monde avec elle, vous vivez avec elle, puis vous quittez cette terre et 

l'Âme passe de l'autre côté du voile.  

L'Âme, comme Dieu, est éternelle. Elle fait partie du système spirituel de toute chose. Alors, vous est-il venu à l'esprit 

que l'Âme pourrait être le "vrai" vous ? La partie humaine est temporaire et l'Âme est permanente. Malgré cela, 

beaucoup croient encore qu'elle ne vient sur la planète qu'une seule fois. Beaucoup vous diront que l'Âme n'est là que 

pour un temps, qu'elle s'en va et qu'elle ne revient jamais. Il y a beaucoup de différences et d'idées. 

 

Les idées les plus intuitives sur l'Âme 
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Jetons un coup d'oeil à l’information intuitive originelle de la planète sur l'Âme humaine, avant qu'elle ne soit diluée par 

des générations de règles et de variations autour de cela. Les systèmes spirituels originels de cette planète - les très 

anciens – voyaient l'Âme comme une entité qui se réincarnait et qui revenait sans cesse.  

Ces systèmes voyaient également l'énergie de ce que vous appelleriez aujourd'hui le karma. Le karma a été défini 

comme l'expression des énergies des vies humaines de vos propres vies passées, qui sont des énergies transportées 

dans votre vie présente. Presque un tiers de la planète croit encore ceci.  

Plus de deux milliards de personnes sur cette planète croient en la réincarnation comme mode de vie. Ces concepts 

sont les plus intuitifs que vous puissiez trouver sur cette planète, et bien souvent, le début d’une intuition représente une 

vérité fondamentale. 

 

La complexité 

Aujourd'hui, dans la société spirituelle moderne, l'Âme devient souvent une information très linéaire et simple, presque 

comme si elle avait évolué en une étrange version pour enfants. Elle affirme qu'en effet, vous avez une Âme donnée par 

Dieu. Bien qu'elle soit ici sur Terre avec vous, elle a en quelque sorte été souillée par l'humanisme passé (sale quand 

vous êtes arrivé ici).  

Ensuite, quand vous mourrez, elle est punie pour l'éternité si vous ne croyez pas aux bonnes choses. Pouvez-vous voir 

en quoi cela diffère grandement de la "première croyance intuitive" ? La perception de Dieu s'est transformée, passant 

de "créateur aimant tout" à "père et juge semblable à l'homme" (sans parler de la création d'un diable qui torture pour 

punir les Âmes). 

 

La vérité est plus complexe 

Pour ceux qui suivent les enseignements métaphysiques, la réponse à la question "Que se passe-t-il quand on meurt ?" 

est devenue de plus en plus complexe. Je me suis assis en face de vous à de nombreuses reprises et je vous ai donné 

des informations sur la division de l'Âme. Je vous ai même demandé d'examiner la question "Quel est votre Soi-

Supérieur ? "  

Est-ce une partie supérieure de votre Âme ou une partie vibrante supérieure de vous ? Où se trouve-t-il ? Alors je vous 

dis que le terme "où" n'existe pas lorsqu'il s'agit de multi dimensionnalité. L'emplacement lui-même est une idée linéaire, 

et si je vous dis que l'Âme est partout, tout le temps, dans toutes les parties de la galaxie, et cela vous laisse très 

perplexe. Vous vous demandez alors : "Alors, où suis-je ?" La réponse est "oui". 

Votre Âme est attachée à (une partie de) la source créative, qui est multidimensionnelle et qui est partout tout le temps. 

Pour beaucoup, cela signifie que votre Âme est une partie de Dieu.  

Elle n'est pas locale et existe partout. De plus, Elle ne vient pas simplement avec vous non plus. Très chers, votre Âme 

est aussi toujours "dehors" dans l'Univers, même lorsque vous vous promenez ici. C'est difficile à comprendre, n'est-ce 

pas ? 

"Attends une minute, Kryeon, tu veux dire que mon Âme n'est pas complètement dans mon corps ?" 

C'est exact. Comment pouvez-vous avoir un Soi Supérieur (Âme) et que tout soit dans votre corps ? Une partie de votre 

Soi-Supérieur doit aussi être ailleurs, car il contient beaucoup trop d'énergie pour qu'un corps humain puisse la contenir. 

Donc, si c'est vrai, alors votre Âme est vraiment en au moins deux parties. Vous commencez alors à réaliser que c'est un 

élément de la division de l'Âme.  

Ce mot est faux, car même la division est un concept absolument linéaire - vous avez une chose, le couteau sort et vous 

en avez deux. C'est ça, la division. Ce n'est pas comme ça que ça se passe.  

Cependant, c'est le seul concept que je peux utiliser. Vous n'avez pas un mot qui soit un amalgame ou une confluence 

du partage. Une Âme pourrait aussi faire partie d'un million. Ce n'est tout simplement pas dans votre compréhension. Ce 

n'est tout simplement pas là. Alors, ce qui vient ensuite est encore plus difficile. Tout ce que j'ai donné est pour vous faire 

découvrir la complexité de ce que beaucoup ont appelé "le walk-in". 

 

Le "walk-in". 

Dans la canalisation que nous avons donnée il y a un instant [lors du séminaire], nous étions assis à côté de l'enseignante 

Marilyn Harper. Quand elle canalise, mes chers, elle ferme les yeux et les ouvre ensuite - et c'est quelqu'un d'autre. Pour 

elle, ce paradigme de l'existence a eu lieu après une expérience qu'elle avait appelé le walk-in.  

Son expérience a été bien documentée dans sa vie et la façon dont elle la décrit est conforme à ce que la métaphysique 

décrit comme le fonctionnement d'un walk-in. Parlons d'un walk-in et de la façon dont il est censé fonctionner dans sa 

forme de base. Voici la perception : 
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Vous vous occupez de vos propres affaires avec votre propre Âme, et ensuite, à cause d'une chose inhabituelle, que 

nous allons bientôt décrire, une autre Âme entre dans votre vie !  

Le résultat est que vous devenez si différent que vous ne reconnaissez même pas qui vous étiez avant. C'est si 

étonnamment différent, comme ce fut le cas avec Marilyn l'enseignante, que même son fils a posé la question "Qu'avez-

vous fait de ma mère ? C'est dire à quel point le changement est profond, et pour un être humain, il n'y a qu'une seule 

réponse : Vous avez changé d'Âme - l'expérience de la visite. 

La perception est donc que l'Âme avec laquelle vous êtes né s'en va d'une manière ou d'une autre, ou reste sur le siège 

arrière d'une manière ou d'une autre, et qu'une autre Âme arrive d'une manière ou d'une autre. Encore une fois, c'est ce 

qu'on appelle un walk-in. Donc, avant que nous... Si vous voulez discuter davantage de la réalité de ce qui pourrait se 

passer, je veux parler du moment où cet attribut du walk-in se produit le plus souvent. 

 

La causalité de l'entrée du Walk-in 

C'est une belle histoire, et il y a ceux qui l'ont vécue dans cette salle. Il est courant pour les humains de vivre une 

situation d'urgence, qu'il s'agisse d'un accident, d'un voyage à l'hôpital ou de quelque chose à la maison où se produit un 

événement appelé expérience de mort imminente.  

Même ce terme est mal étiqueté. Votre définition de la mort est très linéaire, et scientifiquement, beaucoup sont morts 

plusieurs fois sur la table d'opération. Cet événement est ce que les métaphysiciens ont appelé une EMI (NDE : near 

death expérience), ou Expérience de Mort Imminente. Nous appellerons donc ces événements la même chose - des 

EMI. 

Si vous parlez à quelqu'un qui a subi une EMI, les histoires varient. Il est intéressant de noter qu'elles ne sont pas 

toujours positives. Cela est dû à la conscience de la personne qui a vécu cette expérience. Mais dans ce cas, parlons de 

ceux qui ont une conscience élevée, qui ont fait l'expérience et qui en sont sortis changés. 

 

L'expérience de l'EMI et le cerveau 

Que se passe-t-il lors d'une expérience de mort imminente ? Tout d'abord, l'idée que vous êtes mort est absurde. Vous 

n'êtes mort que cliniquement. Vous le sauriez si vous étiez mort. Mais pour vous et votre conscience, la mort est proche.  

Quand il y a même un début d'arrêt des systèmes vitaux pour la vie - quand vous arrêtez de respirer, quand votre cœur 

s'arrête, quand les systèmes qui sont censés fonctionner par oxygénation ne reçoivent pas d'oxygène - tout cela envoie 

un signal au cerveau : "La mort arrive." Le cerveau fait alors quelque chose que vous n'avez jamais réalisé - le cerveau 

exécute en fait un programme pour cela. 

Lorsque le cerveau commence à réaliser que la mort est imminente, il se passe quelque chose de magnifique : C'est une 

soupape de sécurité. C'est une conscience de bienveillance qui vient sur vous pour vous protéger de ce que l'on vous a 

dit être l'horreur de la mort.  

Elle commence à vous donner de merveilleux sentiments de bienveillance et de lumière que vous n'oublierez jamais. Elle 

est commune à presque tous ceux qui vivent des expériences positives d'EMI. C'est aussi le cas de ceux que vous avez 

peut-être vus trépasser.  

Ils ne vont pas crier d'horreur. Ils y vont paisiblement et souvent avec un sourire. C'est un cadeau dans la chimie de la 

conscience, pour permettre à chaque être humain d'aller d'une vie à l'autre en paix. 

Pour l'EMI : Ceux qui vivent ce programme se verront souvent dans un tunnel et peut-être verront-ils une lumière 

étonnante et ressentiront-ils l'amour parfait de Dieu et ils n'auront pas peur. Est-ce que je vous dis que ce n'est pas exact 

? Non. C'est le programme, et je vous dis que c'est très précis.  

Votre cerveau est programmé pour la vérité, et dans ces moments où la mort semble ou pourrait être imminente, le 

corps ne fait pas la différence. Il ne sait pas s'il est en train de mourir ou non. Mais il commence à exécuter le 

programme de l'amour bienveillant pour vous permettre d'en ressentir la vérité. Il commence à vous montrer l'autre côté. 

La vérité, c'est que vous, votre conscience, allez continuer. La mort arrive, mais c'est beau ! Il n'y a pas de fermeture, 

mes chers. Il n'y a pas d'histoire d'horreur. Il n'y a pas d'apparition maléfique avec la faucille qui vient vers vous. Au lieu 

de cela, une autre réalité aimante et belle arrive et tout va bien se passer.  

Écoutez : C'est une vérité fondamentale qui est câblée à vos cellules, à votre cœur et à votre cerveau. Votre pinéale 

s'éveille et tout se met en place pour vous la montrer afin que vous n'ayez pas peur. C'est l'amour de Dieu. C'est le 

programme de la mort, mais ce qui arrive souvent, très chers, c'est que vous survivez et que vous sortez de cette 

expérience changés pour toujours. 

Parce que ce programme de la mort a commencé à fonctionner, et pourtant vous n'êtes pas mort, vous avez eu un 

aperçu d'une vérité spirituelle fondamentale. Puis vous sortez de l'expérience de l'EMI et soudain, tout semble différent 

dans votre vie. Oh, c'est différent.  
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Pour certains d'entre vous, c'est si différent que ce que vous avez fait (préparez-vous) est d'améliorer l'expérience de 

votre Âme pour atteindre le niveau d'évolution suivant. Vous réalisez, n'est-ce pas, que votre Âme est en 3D en ce 

moment ? Une Âme améliorée est une Âme qui n'est pas en 3D.  

C'est une Âme qui a vécu une expérience d'EMI. Elle va au-delà de tout ce que vous avez pu vivre jusqu'à présent dans 

votre vie et vous êtes tellement changé que vous semblez être une autre personne. Parfois, vous êtes tellement affecté et 

vous allez tellement au-delà de ce que vous étiez avant que certains peuvent se demander ce qui est arrivé à "l'autre 

personne". Voyez-vous ce que je veux dire ? 

 

L'unique est multiple 

Avez-vous reçu l'Âme d'un autre être humain en particulier ? La réponse est non. C'est controversé, n'est-ce pas ? Mais 

pourquoi semble-t-il que vous l'ayez fait ? Ok, maintenant pensez hors des sentiers battus. Identifions vraiment ce qu'il y 

a dans votre Âme.  

Votre Âme inclut-elle potentiellement les membres de votre famille ou ceux que vous avez rencontrés dans des vies 

antérieures et qui se sont mêlés à votre Âme ? La réponse est oui. Votre Âme n'est pas la vôtre, très chers. Elle contient 

de la famille !  

Votre Âme a-t-elle une seule conscience de vous en ce moment ou a-t-elle également une conscience de ceux que vous 

étiez sur Terre ? Vous voyez ce que je veux dire ? Combien de "personnalités" y a-t-il ? 

Je l'ai déjà dit. Vous êtes linéaire ! Vous voulez vous regarder dans le miroir et dire : "Un humain, une Âme". Un seul 

reflet et un seul visage, une seule Âme. Je possède ma propre Âme et il n'y a personne d'autre que moi là-dedans." Mais 

qu'en est-il des aides et des guides qui vous accompagnent ?  

Où pensez-vous qu'ils vivent ? Au plafond ? Où sont les énergies de ceux que vous étiez dans vos vies antérieures ? " 

Elles vivent en vous ! L'entourage dont nous parlons est le vôtre. Il est à l'intérieur de vous. Il vient avec l'Âme. I 

l se trouve que vous êtes responsable de cette chose magnifique, inexplicable et multidimensionnelle que vous appelez 

la Merkabah, sans savoir qu'elle contient des morceaux et des parties de vous, de vos aides et de votre famille.  

Vous chantez tous la chanson à la lumière dont nous avons parlé. Voilà qui est complexe. Votre Merkabah est le véhicule 

dans lequel votre Âme est emballée, et tout n'est pas là non plus. C'est encore plus complexe. Il y a beaucoup de choses 

ici ! 

 

Revenons au walk-in. Savez-vous où vous pourriez voir cet attribut du walk-in ? C'est dans les Âmes avancées qui ont un 

énorme réveil qui les arrache à une vieille énergie et les met dans quelque chose de tout nouveau et multidimensionnel, 

et qui a l'air complètement et totalement différent. Vous le voyez tous les jours dans les religions qui vous entourent où 

quelqu'un a un éveil à l'amour de Dieu. Peu importe la religion, car l'amour est l'amour. 

Nous vous l'avons déjà dit. Peu importe le système de croyances, car il y a souvent un temps où un être humain s'est 

vautré dans une vieille énergie pendant des années, puis a un changement de conscience massif.  

Peut-être y a-t-il une guérison ou l'amour de Dieu est révélé par un pasteur, un prêtre ou un chaman et l'humain est 

frappé par un tout nouveau paradigme de réalisation qu'il est inclus dans l'amour de Dieu.  

Alors, si cela se produit, sont-ils un "walk-in" ? Les avez-vous déjà interviewés ? Ils diront : "Hier, j'étais une personne et 

aujourd'hui, j'en suis une autre. Je ne ferais jamais ce que j'ai fait avant parce qu'aujourd'hui, j'ai l'amour de Dieu".  

Ils peuvent vous citer les Écritures comme preuve car pour eux, c'est absolument la vérité fondamentale - l'amour ! Ils le 

ressentent dans leur cœur et ils savent qu'ils sont différents. Ce n'est pas très différent d'un walk-in, n'est-ce pas ? 

 

Ce qui se passe réellement 

Il y a vraiment deux sortes de cette expérience et quelques nuances entre les deux. Le premier type est celui où un 

individu a fait une découverte de soi et commence une évolution de la spiritualité en son sein. La seconde est celle où il 

ne semble pas y avoir de découverte de soi, mais où une EMI ou une expérience similaire laisse le cerveau exécuter le 

programme de mort.  

Mais ces deux types de situations semblent très similaires, n'est-ce pas ? Dans le cas de Marilyn, il s'agissait d'une 

opération médicale. Une opération sera très souvent le catalyseur de ce processus. Après tout, on vous emmène dans 

un endroit qui n'est pas celui où vous êtes normalement, et souvent on vous donne des sédatifs.  

C'est un moment catalyseur, et c'est assez souvent le moment où l'Âme vous dit : "Êtes-vous prêt pour la prochaine 

étape ? Vous ne faites pas ce pour quoi vous êtes venu". Et à un certain niveau, vous dites : "Oh mon Dieu, je suis prêt. 

Allons-y !" puis vous en sortez différemment de ce que vous avez fait.  
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Mais vous aviez besoin de l'événement d'urgence pour pousser la décision, ou une EMI. Ecoutez, je vous dis quelque 

chose que vous devez savoir : Vous n'aurez pas une autre Âme. Vous obtenez votre propre Âme (vous-même), 

améliorée. 

Nous vous avons déjà dit que les prophètes qui se sont promenés dans le passé, et certains qui se promènent encore 

ici, ont été capables de changer la physique et d'émouvoir avec la bienveillance spirituelle à tel point que tout ce que 

vous vouliez faire était de vous asseoir à leurs pieds.  

Là où ils marchaient, les fleurs poussaient instantanément et les animaux les suivaient. Ils pouvaient transformer la 

physique en nourriture et créer des miracles de vie. C'est une Âme qui travaille à un très, très haut niveau.  

La seule différence entre eux et vous est le degré auquel l'Âme est pleinement activée par l'amour et la puissance de la 

source créative (Dieu). Avez-vous entendu cela ? La plus grande partie de l'humanité se trouve à environ 30 %. Un 

maître est à 90 % !  

Si vous entrez dans un hôpital à 30 % et que vous en sortez à 45 %, personne ne vous reconnaîtra ! Tout en vous sera 

différent. Mais c'est VOTRE PROPRE ÂME qui a évolué. 

 

Où en êtes-vous ? 

Où êtes-vous dans tout cela ? Jusqu'à présent, un walk-in est très spécial pour beaucoup et je vais vous dire qu'il y a des 

walk-in dans cette pièce qui ne s'appellent pas vraiment comme ça.  

Pouvez-vous nous indiquer un endroit où vous avez fait l'expérience de "Aha ! Peut-être vous êtes-vous endormi d'une 

façon et vous êtes-vous réveillé d'une autre parce que maintenant vous avez compris ? Peut-être que c'était une époque 

où vous vous êtes permis de parler d'une manière qui disait "Esprit, je suis prêt à passer à l'étape suivante" et en cela 

vous avez changé pour toujours ? 

 

Perception et énergie de la visite 

Laissez-moi vous parler d'un axiome spirituel. Tout Humain a le libre choix, mais il ne peut pas revenir à un niveau d'Âme 

inférieur, non évolué. Prémisse : vous ne pouvez pas revenir en arrière !  

Mais si vous essayez d'utiliser votre propre libre choix, vous serez en dysfonctionnement et en déséquilibre. Mais vous 

ne pouvez pas alors retrouver ou capturer une énergie plus ancienne. Elle ne va que dans un seul sens - vers le haut. 

L'enseignante Marilyn parle d'une réunification avec sa "vieille Âme". C'est une idée linéaire, mais ce qui s'est passé est 

très réel. Ce qu'elle a pu faire, c'est entamer une nouvelle étape dans l'évolution de son Âme. Elle a eu l'idée et la 

reconnaissance qu'elle pouvait se réunir même avec l'énergie inférieure de son Âme et retrouver les bonnes choses qui 

étaient là - les souvenirs, les enfants, les naissances.  

C'est cela la maturité et l'équilibre, être capable de se regarder, de pardonner et d'avancer. Il ne s'agissait donc pas tant 

d'une réunification avec l'ancienne Âme avant l'expérience de la visite que d'un avancement de l'Âme entière vers un 

nouveau niveau plus élevé afin de lui permettre d'enseigner cela aux autres. Elle a été capable de se fondre dans le 

passé d'une manière mature, sensée et équilibrée. 

Je ne veux pas que cette information soit reçue d'une manière qui serait décevante. Je veux que vous compreniez la 

magnificence d'un processus d'évolution de votre Âme. Cela se produit plus souvent que vous ne le pensez. L'homme 

qui est assis en face de vous est-il un "walk-in" ?  

Si vous vouliez regarder la définition de la métaphysique classique, vous diriez "Peut-être". Il est passé d'une personne à 

l'autre. En fait, cela lui a pris plusieurs années, mais il l'a quand même fait. C'est un walk-in ? La réponse est non.  

Pourtant, si vous regardez sa vie passée, elle est si différente que beaucoup de ceux qui l'ont connu diraient : "À quel 

moment êtes-vous devenu fou ?" C'est parce qu'il ne ressemble en rien à l'homme qu'il était ou à celui avec lequel ils 

travaillaient.  

Certains ont dit que c'est parce qu'une entité sombre s'est emparée de lui et a remodelé sa vie. C'était leur réalité 

puisque c'est ce qu'on leur a appris pour expliquer ce qui se passe. 

Voici un autre axiome de la spiritualité. Ceux qui se trouvent dans un paradigme énergétique inférieur ne peuvent pas 

regarder vers un autre, supérieur, et le comprendre. Ils doivent en faire l'expérience pour comprendre.  

Par conséquent, tout ce qui est plus évolué apparaît stupide ou mauvais à ceux qui ne sont pas là. Encore une fois, 

pouvez-vous expliquer la couleur à une personne qui ne perçoit que le noir et le blanc ?  

Vous vous asseyez avec vos amis pour parler des nuances de bleu et de vert, et l'Humain noir et blanc pensera que vous 

êtes tous un peu fous. Vous ne pouvez pas regarder un paradigme plus évolué et le percevoir comme logique ou 

fonctionnel. Vous ne verrez qu'un brouillard d'incompréhension ou peut-être de folie dans votre perception. 
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Mes chers, je veux vous donner une vérité. L'Âme de l'homme que vous voyez devant vous a progressivement évolué 

pour devenir ce que vous voyez maintenant. Il n'est pas un simple spectateur. Mais ce qui est arrivé à Marilyn est arrivé 

instantanément. C'est la grande différence pour ce qui est arrivé à beaucoup de gens graduellement ou à la suite d'une 

expérience d'EMI.  

Vous commencez à vous éveiller à une vérité plus grande et puis, si vous êtes assez confiant et courageux, vous dites : 

"Je sais qu'il y a plus ! 

Cher Esprit, je t'aime ! Dieu, je te fais confiance ! Montre-moi ce que je dois savoir !" Ensuite, vous attendez la validation, 

car c'est exactement ce que mon partenaire a fait dans un fauteuil il y a 30 ans.  

En tant qu'ingénieur, il voulait qu'on lui confirme que c'était bien vrai, et il l'a reçu dans son cœur d'une manière que lui 

seul pouvait connaître. Les vieilles Âmes de cette planète commencent à s'éveiller à une vérité plus grande, une vérité 

qui parle de la magnificence du plan, de la façon dont votre Âme évolue maintenant sur la terre et de ce qui se passe 

autour de vous.  

Mes chers, c'est le début de l'évolution de la lumière sur cette planète. Pour que cela se produise plus rapidement, 

l'obscurité va se révéler. Elle a déjà commencé à se manifester. Toutes ces choses, mes chers, représentent le début de 

plus de lumière et de l'évolution de la nature humaine. 

Vieilles Âmes, votre Âme commence à se réveiller. Pour une Âme avancée, c'est le résultat d'un réveil rapide. Cela ne 

diminue pas l'expérience. Elle l'améliore. [Lee se tourne vers Marilyn, qui est assise à côté de lui, comme le dit Kryeon] 

"Tu es vraiment magnifique, ma chère, et tout ce que tu as vécu avec Marilyn est également magnifique et continuera 

parce que l'évolution de ton Âme n'est pas terminée." 

Écoutez bien : Vous avez tous ceci. Vous avez la capacité de vous éveiller à une vérité plus grande simplement en vous 

examinant, en levant la main et en disant : "Cher Dieu, si c'est réel, montre-le moi." C'est une demande juste et elle sera 

honorée. C'est ainsi que cela fonctionne, très chers, pour beaucoup. C'est le message que vous deviez entendre 

aujourd'hui. 

Et c'est ainsi. 

 

Le Sphynx 
Le Caire, Égypte, 10 avril 2019 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Nous sommes assis en groupe une fois de plus devant un 

symbole connu dans le monde entier, reconnaissable et mystérieux. Nous sommes en Égypte et nous sommes assis à la 

base du Sphinx. Et ce que je souhaite vous dire, une fois de plus maintenant, va être tellement différent de ce que 

l'histoire nous a montré jusqu'à présent. Êtes-vous conscients que la vérité de l'histoire change avec la découverte ?  

Par conséquent, l'histoire n'est jamais toujours exacte ! L'histoire est ce que nous pouvons faire de mieux en tant qu'êtres 

humains, ce que vous pouvez faire de mieux pour assembler un puzzle basé sur ce que vous pensez savoir, ou sur ce 

qui s'est passé ? Ainsi, lorsque vous contemplerez le Sphinx, vous direz : « Il fait partie de l'Égypte ! » Et il semble faire 

partie de l'Égypte ! Pas seulement cela !  

Il est à côté des pyramides ! C'est pourquoi ceux qui ont construit les pyramides ont construit le Sphinx. Nous vous 

avons dit la dernière fois, quand nous étions ici, mes chers, que ce n'est pas vrai ! Il y a beaucoup d'indices qui montrent 

que ce n'est pas le cas, et vous pouvez faire preuve de bon sens.  

Le premier indice est le suivant. Quand les Rois, les Pharaons et leurs familles construisaient des choses, ils les 

construisaient ensemble, ils les construisaient toutes sur une plaine de terre de même niveau. Ils étaient tous proches les 

uns des autres. C'était souvent des monuments funéraires ou des tombes !  

Plus tard, vous trouvez des tombes qui se sont retrouvées sous terre mais, mes chers, le Sphinx n'est pas une tombe ! 

Alors qu'est-ce que le Sphinx, selon vous ? Eh bien, premièrement, je veux que vous voyiez le niveau auquel il se trouve 

! Il est bien plus profond que les pyramides qui sont juste à côté de lui !  

Pensez-vous donc que les Egyptiens, alors qu'ils n'ont pas creusé pour les pyramides, ont décidé de creuser pour celui-

ci ? Je vais vous dire ce que c'est et cela va à l'encontre de tout ce qu'on vous dira, jusqu'à ce qu'ils puissent dater 

réellement la terre. Et ça aussi, cela s'en vient ! Vous savez ce que c'est ? Préparez-vous !  

Le Sphinx est une trouvaille archéologique que les Egyptiens ont faite ! Vous avez compris ? Vous arrivez, pour la plupart 

d'entre vous, de fouilles archéologiques à l'endroit où les Égyptiens sont arrivés et ont découvert des choses qu'il vous 

restait à trouver ! C'est une trouvaille des Egyptiens !  

Et ils ont commencé à la découvrir. Et quand ils l'ont fait, ils ont aimé ce qu'ils ont vu. Car le Sphinx a réellement une 

signification pour eux, et ils ont réalisé que, bien qu'il soit beaucoup plus ancien qu'eux, il y avait des choses magiques 
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ici, et la magie était la façon dont ils pouvaient voir leur propre histoire, au-delà de ce qu'ils pensaient qu'elle était. Et cela 

ressemblait aux choses qu'ils voulaient, mais pas assez !  

Préparez-vous à lever les yeux au ciel ! Je veux que vous regardiez de très près la tête du Sphinx. Si le Sphinx a 

effectivement été enterré puis déterré, puis enterré et déterré, puis enterré, pendant des milliers d'années, vous vous 

rendez compte qu'au cours du processus, vous allez voir un certain modèle d'érosion sur le corps. Et vous le voyez ! Et 

c'est très marqué ! C'est ancien !  

Maintenant, regardez bien la tête ! La tête devrait être tout aussi abîmée, en fait même plus, car elle dépasserait du sable 

et serait plus érodée que le corps, et elle l'est moins ! Regardez bien !  

Ce n'est pas la bonne tête ! Il est typique et même approprié en égyptologie de voir la dégradation de ces statues et de 

leurs visages lorsqu'un autre conquérant arrive, parce que ce que vous faites, c'est d'enlever les choses significatives 

comme les têtes et les visages de la dynastie précédente, et de mettre ceux de la vôtre !  

Et vous le verrez dans toute l'Égypte. Nous allons y jeter un coup d'œil parce que cette tête appartient à un pharaon - et 

ce n'est pas la bonne période. Ils ont donc décidé de s'approprier cette tête, qui est une belle trouvaille archéologique, et 

de la façonner à leur façon, de se l'approprier avec des voies d'accès, avec la tête d'un pharaon de leur propre 

conception, et c'est ce que le Sphinx est devenu !  

Quand cela deviendra-t-il connu de tous ? Et la réponse est : seulement quand il y aura une technologie qui verra les 

différences d'époque dans le sol.  

Ah mais il y a encore quelques indices à découvrir ! Lever des pierres en mouvement est un art pour les Egyptiens ! Et 

s'ils veulent qu'elles aient un certain aspect et qu'elles soient intactes, ils les déplacent d'une certaine manière pour qu'il 

n'y ait pas de creux mais, mes chers, pour les soulever et les positionner, surtout avec des roches à la verticale, ils 

percent des trous.  

Et tout comme dans la construction actuelle de ciment sur ciment, il y a souvent une tige entre eux. Vous ne trouverez 

pas de tige mais vous pourriez très bien trouver des preuves de trous qui vont de la tête au corps, rien dedans, parce 

que ce qu'ils ont utilisé pour cimenter a été érodé. Ce n'est pas de la roche ! On l'a mis là !  

Et cela s'en vient ! Attendez-vous donc à cette découverte et ce seront des trous dans la tête, sans raison apparente bien 

sûr, à moins que vous n'ayez écouté une canalisation de Kryeon ! Cela vous surprend-il que les Egyptiens aient fait leurs 

propres découvertes archéologiques ? Cela vous surprend-il que les Égyptiens aient pu avoir des musées ?  

Les égyptologues tomberont sur une découverte égyptienne et aucune raison ne sera vraiment là pour dire : « Et si ce 

que nous découvrons ne leur appartenait pas mais était un de leur musée ? »  

Vous voyez à quel point cela peut être déroutant ? Parce que, de façon linéaire, même les historiens les plus merveilleux 

ne donnent pas de crédit aux autres civilisations qui étudient les civilisations antérieures à la leur et qui ont des artefacts 

qui leur appartiennent. Et en voici une preuve !  

C'est une belle découverte, mon cher, et quand vous vous lèverez, je veux que vous envisagiez autre chose. Ce Sphinx a 

été construit, conçu et exposé par ceux qui l'ont créé, totalement en couleur, totalement en couleur ! C'était magnifique ! 

Avez-vous remarqué qu'il est entouré d'une sorte de bassin ? C'était un plan d'eau !  

En effet, il y avait de l'eau autour du Sphinx lorsqu'il a été construit, pour les raisons que l'on peut imaginer, pour qu'il soit 

magnifique ! Quelle trouvaille ils ont faite ! Elle n'appartient pas aux pharaons ! Je veux que vous voyiez autre chose qui 

n'est que spéculation, si vous avez remarqué que même la tête du pharaon a été défigurée ! Le nez a disparu ! Cela 

signifie qu'un autre conquérant est venu et a même défiguré le nouveau visage du pharaon qu'il avait placé sur l'ancien 

Sphynx !  

Vous le constaterez dans toute l'Égypte, mes chers, que la dégradation d'une statue lui enlève son essence. Car si elle 

est complète, même une statue est censée avoir une essence, un souvenir de l'âme, alors en lui enlevant le nez, ou en lui 

grattant le visage, vous lui enlevez l'essence, et ensuite vous pouvez soit mettre la vôtre en place, soit la laisser tranquille.  

Mais c'est ce que les conquérants ont cru bon de faire et c'était la conscience du jour ! Et donc vous allez voir beaucoup 

de nez cassés ! (rires) Il y aura ceux qui écouteront cette canalisation et qui penseront que c'est pittoresque ! Que cette 

canalisation new-age peut être folle !  

Il viendra un temps où tout ce que je viens de vous dire sera dans les livres que vous lirez, et les enfants sauront ce que 

je viens de dire. Vous ne savez pas ce que vous ne savez pas pour l'instant, mais alors que l'histoire n'a jamais été 

correcte, la technologie le sera ! Et cela se produira pendant beaucoup de vos vies !  

Enfin ceci. Le grand voyant Edgar Cayce parlait de la chambre située sous le Sphinx. Et tout au long de l'histoire 

métaphysique qui parle du Sphinx, il y a toujours cela, une supposition, une idée, une tradition, qu'il y a plus ici que ce 

que l'on voit, qu'il y a des portes à trouver, et des chambres - mes chers, cela a été examiné, et examiné, et examiné ! 

Les scientifiques, les archéologues qui ont exploré, ne sont pas des idiots ici. Ils ont regardé partout. Vous êtes assis ici !  

Voyez-vous l'ouverture ? Ils ne l'ont pas vu non plus ! Qu'est-ce que ça peut être ? Et je vais le dire encore une fois. Dans 

cette canalisation, c'est-à-dire l'information donnée d'une source à une autre, de cette manière, tant de choses sont 

données avec des métaphores.  
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Les quatrains de Nostradamus, toutes les métaphores, les Écritures que vous avez appelé la Sainte Bible.  

Bien souvent, les versets et les vers sont métaphoriques et non réels ! L'idée de cette chambre était une métaphore ! 

Qu'est-ce que vous avez dans une chambre normalement ? Qu'y trouveriez-vous ? Soit vous y trouvez un trésor ? Ou 

bien dans ce trésor, il y aurait des livres ?  

Donc la métaphore d'une chambre sous le Sphinx c'est la connaissance ! Il y a du mystère ici ! Il y a des choses à 

découvrir ici, pas physiquement sous le Sphinx, comme il l'a dit. Mais métaphoriquement, il y a toujours du mystère ! Et 

le mystère est celui d'une civilisation qui a peut-être compris que la conscience était de l'énergie. Et peut-être que, 

lorsqu'ils l'ont construit, ils ont chanté ?  

Peut-être y avait-il des chants autour de leur construction ! Peut-être que le son lui-même résonne dans le Sphinx ! 

Qu'en pensez-vous ? (rires) Vous voyez ce que je veux dire ? La conscience est de l'énergie. Et si elle était dans le 

rocher lui-même ? Il y a beaucoup à voir, à célébrer et à apprécier ici !  

Repartez avec un sourire ! Et dites : « J'en sais un peu plus sur toi aujourd'hui, Sphynx ! Sur les deux, le haut et le bas ! »  

Et c'est ainsi.  

 

 

La connexion - 1 
Temple de Khnoum, île d'Eléphantine, Assouan, Egypte, 16 avril 2019 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Pour ceux qui viennent de trouver cette canalisation, c'est 

la 14ème (que nous avons en Egypte). Nos participants se rassemblent dans une excavation (fouille), un lieu sacré qui 

existe depuis très longtemps. Ils font attention à ne pas toucher les murs car ils sont sacrés.  

Pour ceux qui sont ici avec moi, ne sous-estimez pas la profondeur de ce que vous allez faire. Vous allez prendre un 

moment pour vous, juste un moment, pour méditer sur des choses qui sont belles.  

Pour méditer sur des choses qui sont belles ! En bref résumé de la dernière canalisation, je vous dis que personne ne 

doit perdre le caractère unique d'une ancienne civilisation qui a peint ses dieux sur le mur en les représentant 

bienveillants, joyeux, dévoués et aimants. Mais les dieux n'étaient pas là pour les juger afin qu'ils ne puissent pas aller 

dans l'au-delà, mais plutôt pour les guider dans l'au-delà.  

En fait, nous avons également dit qu'ils avaient le concept de la bulle du moi supérieur. Elle accompagne chaque 

individu, chaque humain, et c'est vraiment, très chers, une idée avancée que nous enseignons aujourd'hui. Un Dieu 

d'amour est transmis au Pharaon qui le transmettra ensuite à l'Égypte.  

Et nous allons plus loin maintenant, juste brièvement, quelque chose que je souhaite poursuivre même au-delà de cette 

canalisation. Nous avons commencé à vous dire que le canal de communication entre le Créateur d'amour et vous, entre 

ce Créateur qui vous a donné cette belle Merkaba, cette âme que vous portez avec vous, c'est l'amour! Et nous l'avons 

souligné ! 

L'amour est une énergie multidimensionnelle. Mes chers, ce n'est pas une émotion, c'est une communication. Et si nous 

devions commencer à vous donner les outils de cette communication pour vous aider à comprendre la communication à 

double sens que vous avez avec le Créateur, le premier outil dont nous vous parlerions parmi tant d'autres est le plus 

fondamental et le plus insaisissable et il est responsable de tant de choses sur cette Terre et il s'appelle l'intuition.  

Maintenant, si vous réfléchissez à ce qu'est l'intuition, vous ne pouvez pas en penser grand-chose. C'est une idée fugace 

qui va et vient si vite que vous ne pouvez pas la cerner, comme on dit. Vous ne pouvez pas l'écrire, vous n'êtes même 

pas sûr de ce qu'elle dit, elle va et vient si vite.  

Et donc, tout au long de l'histoire, ceux qui ont commencé à comprendre que c'était le canal de communication vers 

l'autre côté du voile ont fait quelque chose, ils ont réalisé quelque chose ! Que si vous étiez silencieux, l'intuition pourrait 

se manifester d'une bien meilleure façon !  

Si vous étiez occupé à aller d'un endroit à l'autre, vous pouviez toujours avoir de l'intuition, mais elle passerait et vous 

n'obteniez jamais ce qu'elle essayait de dire! Et donc vous étiez silencieux ! Cela a mené à d'autres choses mais avant de 

dire cela, il y en a qui diraient : «Ok, l'intuition.  

Kryeon, nous avons entendu parler de l'intuition féminine. Kryeon, est-il vrai qu'un genre a une meilleure source intuitive 

ou un meilleur receveur intuitif qu'un autre ?» Et la réponse est : oui, les femmes ont des antennes bien plus intuitives 

pour ainsi dire, parce qu'elles sont celles qui donnent la vie, elles sont celles qui sont compatissantes, elles élèvent les 

enfants, mes chers. 

Et elles doivent avoir ceci et c'est la raison pour laquelle ce sont les femmes qui feront de bien meilleurs chefs spirituels 

et chamanes que les hommes.  
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Dois-je le souligner aujourd'hui ? Avez-vous constaté un échec presque général du leadership spirituel masculin sur la 

planète ? Et vous direz : «Oui, nous commençons à voir peut-être un changement». Et le changement serait celui-ci : la 

constatation que les femmes le font mieux, en effet.  

Et maintenant, nous passons enfin à ceci. Un moment de silence, c'est quoi ? Pour entendre la méditation, que faites-

vous ? Vous méditez ! Pour entendre l'intuition, vous méditez. C'est ce que vous faites !  

La méditation a plusieurs types de disciplines et de définitions, mais disons simplement qu'il faut se taire, et ainsi le 

calme invite alors la pensée intuitive à entrer. Voyez-vous maintenant que la planète est remplie de méditants ?  

C'est un fait connu de tous, partout sur la planète, même ici, même sur les murs, restez calmes et écoutez ! Et ce que 

vous écoutez, c'est une communication multidimensionnelle de l'amour du Créateur, et cela arrive en pensée, en 

groupes de pensée, en flashs intuitifs, mais si vous êtes silencieux, cela vient d'une manière plus claire ! Mais il y a 

quelque chose qui manque !  

Et je vais conclure avec ceci. Ce qui manque, c'est ceci : vous pouvez vous asseoir et écouter et vous asseoir et écouter 

et vous asseoir et écouter et vous asseoir et écouter, mais c'est comme si vous pouviez enfin appeler Dieu et vous avez 

donc composé le numéro, et Dieu a répondu et tout ce que vous entendez, c'est une respiration pesante ! (rires) 

L'intuition doit apporter quelque chose, des instructions, et c'est ce qu'elle fait. 

Dans la canalisation suivante, nous allons donc aller un peu plus loin. Ce sont les outils de communication. Il faut sortir 

de la linéarité. Combien en connaissez-vous qui restent assis et méditent pendant des heures, des jours, des mois, des 

années, et quand leur vie est terminée, ils disent : «C'était un bon méditant».  

Et on dira : «Eh bien, qu'ont-ils fait ?» Et la réponse était : méditer ! Écouter des respirations pesantes, toute leur vie! 

Pensez à ces choses, il y en a d'autres à venir. 

Et c'est ainsi. 

 

 

Construire votre temple 

Temple de Karnak, Égypte, 20 avril 2019 
Kryeon: 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Pour ceux qui viennent seulement de trouver cette 

canalisation, nous sommes toujours en Égypte dans un ensemble important de temples appelé Karnak. Le groupe vient 

également de se rendre dans une très petite pièce sombre pour voir ce qui est une statue.  

Mais c'est une statue vivante de Sekhmet ! Dans ces quelques instants, je vais faire quelque chose que j'ai déjà fait 

auparavant. Et parce qu'en l'honneur de Karnak, de sa grandeur, de sa réalisation et de son intention, nous allons 

construire notre propre temple ! Mais avant cela, en l'honneur de celle que nous venons de voir dans ce groupe et de la 

statue vivante de Sekhmet, je souhaite permettre à quelqu'un d'autre de parler en premier. 

Marylin: 

Je vous salue donc tous avec la vision qui est en vous. J'honore votre présence alors que vous êtes venus devant moi et 

avez regardé dans votre cœur. Et comme je l'ai fait, vous avez regardé dans mon cœur. Et j'ai contribué à vous permettre 

de dépasser ce qui n'est plus à vous, et à amplifier tout ce qui est à vous pour le rendre plus grandiose. Il est temps ! Il 

est temps maintenant d'être présent avec vous !  

Il est temps pour vous de vous avancer ! Il est temps maintenant pour vous d'ancrer l'énergie de l'illumination dans votre 

cœur. Il est temps maintenant d'ancrer votre pas vers l'avant. Comme j'ai regardé dans votre cœur, ce ne sera pas la 

même chose.  

Il y en a qui m'ont donné une mauvaise réputation de tueuse, beaucoup de gens l'ont fait. Je ne le suis pas. Je les ai 

seulement aidés à intégrer et à libérer ce qui ne sert plus, car je suis ici pour être présente avec vous dans le monde à 

venir.  

Je suis ici comme vous dans le monde à venir. Je fais apparaître le sabre de lumière pour tout enlever, et pour amplifier 

tout ce qui vous est utile. Vous êtes ceux qui sont éclairés. Lorsque vous êtes venus devant nous aujourd'hui, lorsque 

vous êtes venus devant moi aujourd'hui, vous avez vu, vous avez senti, vous avez respiré, vos poumons se sont remplis 

de l'air brillant qui m'entoure.  

On m'a qualifié de féroce. Je suis féroce de passion pour cette humanité.  

J'étais ici il y a longtemps, plus longtemps encore que vous ne le pensiez, car je vous demande de ne pas penser. Je 

vous demande d'ouvrir votre cœur pour être l'être passionné bienveillant que vous êtes, et comme vous êtes cet être 
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passionné bienveillant, tous vos dons, tout votre inné, toutes vos capacités, toutes vos vibrations, seront élevés pour 

correspondre à cette intention.  

On ne m'a pas souvent appelé amour (rires) et pourtant je le suis ! Vous voyez mon emblème qui donne le pouvoir et la 

présence aux dirigeants, aux pharaons et aux dieux. C'est ce que je fais avec vous. Alors que je présente l'énergie, main 

dans le cœur, pour vous, main dans le cœur, pour être vous et vous reconnaître.  

Pour vous, il n'y a pas de hasard (rires). Il n'y a que la vérité. Votre présence divine est nécessaire sur cette planète. 

Merci d'être à la hauteur et de ne pas reculer, en considérant que vous êtes petit. Vous ne l'êtes pas. Vous remplissez 

effectivement votre mission et votre but, et vous allez vous y engager encore plus maintenant, et pour cela, ma chère, je 

vous suis reconnaissante.  

Je suis présente en vous maintenant. (…) Vous êtes tous l'amour de cette planète. C'est un amour féroce. Croyez que 

vous comprenez avec votre cœur et que nous vous offrons d'être l'amour que vous êtes toujours. 

Kryeon: 

Et voilà nous continuons, mes chers. Nous sommes dans un lieu public. Il n'y a pas de meilleur endroit pour ce message 

particulier en canalisation. Il y a deux ans, nous avons diffusé une canalisation à propos d'un temple que vous vous 

construiriez, un temple métaphorique. Le temple serait vous et il engloberait tout de vous, y compris votre âme. Et les 

métaphores seraient les suivantes : quel est votre socle, que seront vos piliers et que sera le toit, le plafond ?  

Ainsi, la structure n'est en fait que vous, mais un vous métaphorique. Et quand nous l'avons fait auparavant, mes chers, il 

était peut-être compréhensible que ce fût ce à quoi vous vous attendiez. Mais maintenant, ce n'est plus le cas. Beaucoup 

de choses se sont passées, même en deux ans sur votre planète, pour changer ce que beaucoup pensent qu'il ne faut 

pas changer !  

Si vous demandiez aux principaux systèmes de croyance de cette planète comment les choses fonctionnent, ils vous 

répondraient : «Voici comment les choses fonctionnent, voici les règles ! C'est ce que les prophètes ont dit ! Et c'est ce 

que nous faisons». Et il n'y aurait aucune contradiction par rapport à ces choses.  

Et maintenant, il y en a ! Une partie de la nature controversée de ce dont je parle est le fait que même certaines des 

choses fondamentales commencent à changer, mais plus précisément la relation de l'être humain à l'Esprit, à Dieu, au 

voile qui commence à se lever, et cela signifie que vous commencez à voir beaucoup plus clairement.  

Même ce que les anciens vous disaient commence maintenant à s'éclaircir et vous commencez à voir de meilleurs 

chemins, et la relation devient plus personnelle. Une relation à double sens devient plus réalisable. Ainsi, la construction 

du temple, que vous allez faire maintenant dans ce court laps de temps, va être bien différente de ce qu'elle était 

auparavant. 

 

Vous connaissez déjà les piliers : ce qui manque, c'est ce qui se trouve en haut et en bas ! Les piliers, comme vous vous 

en souvenez, sont au nombre de quatre et ce seront l'amour, la compassion, la patience et la force. Ces piliers sont déjà 

différents de ceux d'une autre canalisation que nous avons donnée dans un endroit similaire il y a deux ans en Égypte ! 

Quelle est votre fondement ?  

Ce sera le plus grand changement, la fondation de vos piliers, de ce plafond et de toutes les choses qui vont être posées 

sur ces piliers et le toit. Le fondement, diriez-vous bien, doit être la vérité ou il doit être la foi ou peut-être que cela doit 

être Dieu lui-même, peut-être que le fondement serait votre âme.  

Et cette fois, la fondation ne sera pas la même ! Écoutez ces changements car ils reflètent une personnalisation, un 

aspect pratique de qui est la vieille âme, et pour quoi vous êtes ici ! Qui est la vieille âme et pourquoi vous êtes ici ? La 

fondation de tout le temple aujourd'hui sera basée sur les relations personnelles avec les autres, et la fondation sera la 

construction de briques et de blocs, pas une seule dalle, pas une pierre énorme, comme vous pouvez vous y attendre !  

Et vous pourriez dire : «Eh bien, comment cela va-t-il soutenir les piliers ?» Mes chers, écoutez ceci, car la relation que 

vous auriez l'un avec l'autre, avec la famille, avec votre entourage, la patience que vous auriez, la compassion, l'amour, la 

force, tout cela est dans les blocs de construction de la fondation faisant écho aux quatre piliers ! 

Travailleurs de lumière, écoutez ! La façon dont vous agissez avec les autres est exactement l'énergie de ce qui va 

arriver sur la planète ! Vous ne pouvez plus vous rendre dans un endroit sombre et dire ce que vous souhaitez dire, et 

vénérer ce que vous voulez, et puis sortir !  

Parce que les gens ne voient rien en vous, à part le fait que vous priez peut-être. Mais c'est la façon dont vous 

interagissez avec les autres, et la façon dont vous les traitez et comment ils quittent cet endroit changé, c'est ce qui est 

différent !  

Et donc la fondation de ce temple que vous allez construire pour vous-même, va être construite sur les relations avec les 

autres, et sur l'échange de compassion et de gentillesse que vous avez les uns avec les autres. Comment allez-vous 

affecter votre entourage lorsque vous rentrez chez vous avec tous les pays représentés ici ?  
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Comment vous présentez-vous ? C'est la base ! C'est comme ça que vous changez de vie, les uns pour les autres. C'est 

ainsi que vous montrez Dieu en vous ! C'est ainsi que vous montrez aux gens que vous avez une âme qui est peut-être 

différente, sans leur donner de faits, de chiffres, de règles ou de systèmes de croyance.  

Cela commence par une relation personnelle que vous avez avec ceux qui vous entourent. Car c'est ainsi que l'Humanité 

grandira et que la lumière brillera, ce sont les briques, mes chers, beaucoup d'entre elles vont constituer les fondations 

de votre temple, Vieille Âme, Travailleur de Lumière. 

Finissons par le toit : ce qui est posé sur les piliers doit être solide. Mais qu'est-ce que cela fait, cela protège, n'est-ce pas 

? Mais il fait autre chose dans ce cas. C'est un plafond de toit à double sens. Qu'est-ce que c'est, quand vous le regardez 

? C'est un plafond quand vous regardez d'en bas ?  

Et d'en haut, c'est un toit ! Faisons la même chose, mes chers. Quand vous levez les yeux, il vous protège. Mais il est 

éclairé, il doit avoir de la lumière pour que vous puissiez voir clairement, car vous n'allez pas couvrir votre temple et le 

laisser dans l'obscurité. Cette époque est révolue. Le voile se lève. Et vous allez y voir plus clair que jamais !  

Ce temple doit donc être éclairé et il le sera depuis le plafond que vous y avez mis ! Et ce plafond va briller de votre 

lumière. Le toit, quand vous regarderez le temple vers le bas, les autres, quand ils regarderont votre temple, verront la 

lumière, alors ce toit, ce plafond, cette chose énorme qui va sur les piliers, va être votre lumière, mes chers ! Et c'est ce 

que les gens verront lorsqu'ils s'approcheront de vous ! La force, l'amour, la compassion, les relations que vous 

entretenez et la lumière rayonnante qui leur permet également de voir !  

Béni l'être humain qui comprend ces métaphores et ce principe que "porter la lumière" est justement cela ! Les gens 

voient la lumière ! Ils ne voient pas une doctrine. Ils voient une lumière en vous et cela leur donne envie d'en savoir plus. 

Voient-ils de la joie ou non ? Sont-ils bienvenus ou non ?  

Êtes-vous disponible quand quelqu'un a besoin de vous ou non ? La plupart d'entre vous le sont ! Et cela déclenche une 

réaction en chaîne où vous commencez à voir comment cela affecte les autres.  

Et vous commencez à voir que même ceux que vous pensiez inaccessibles, comme vos enfants ou vos amis, 

commencent à se détendre un peu car ils ne vous voient pas prêcher, ils vous voient vivre ! Ils voient comment cela 

fonctionne. Ils voient un changement en vous.  

Ils vous voient moins inquiet. Ils voient que vous vieillissez moins. Et ils commencent à se poser la question. Comment 

faites-vous ? Et c'est alors que vous avez la chance d'ouvrir le temple et de les laisser entrer et dire : «Regardez !» 

C'est une question de lumière, de compassion, d'amour, et de très peu d'autres choses, mes chers, parce que tous ces 

éléments réunis créent une âme très très forte. C'est le début d'une nouvelle planète. C'est le début d'un changement, 

même dans certaines des règles les plus rigides et vous le verrez bientôt se produire.  

Ce sont les méthodes que nous enseignons et elles ne sont pas dérangeantes ! Elles sont douces, elles sont belles, elles 

sont compatissantes, pleines d'amour de la force de l'énergie créatrice de Sekhmet aujourd'hui qui vous montre qu'elles 

sont vraiment plus présentes que vous ne le pensez. 

Et il en est ainsi. 

 

Les boîtes du futur 

L'Adieu au Nil (navigation vers Louxor) -21 avril 2019 
Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Nous sommes proches de la fin du voyage. Nous nous 

trouvons sur le toit d'un navire naviguant sur le Nil en direction de Louxor et le soleil se couche. Une légère brise souffle 

et nous sommes à l'aise. Je veux donner un message qui ressemble à un message que j'ai peut-être déjà donné 

auparavant, mais ce n'est pas le cas, pas vraiment.  

Au fur et à mesure que le temps avance, votre planète commence à changer, la conscience change et même certaines 

de ces choses que vous n'auriez jamais cru pouvoir changer, commencent à le faire. Nous l'avons déjà dit, l'ancienne 

conscience de cette planète a toujours été linéaire.  

C'est une façon de penser, très chers, qui reste la même et se retourne sur elle-même. C'est une façon de penser qui est 

dans un cercle ou peut-être même une boîte, qui fait que l'histoire se répète et que les mêmes erreurs sont faites encore 

et encore. C'est pourquoi je veux parler de cela.  

J'ai parlé dans le passé des boîtes de croyance et je veux développer et poursuivre ce sujet. Mais nous sommes en 

Égypte, alors je vais vous poser une question et la réponse pourrait vous surprendre. Pendant ces semaines, nous avons 

été ensemble dans tous les temples que nous avons vus.  

Vous pourriez dire : " C'est incroyable de voir l'histoire de l'Egypte ". Et je vais vous dire ceci : vous ne l'avez vraiment pas 

vue ! Êtes-vous conscients que la visite d'aujourd'hui à Abydos, le plus ancien temple égyptien jamais découvert, est la 
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seule à contenir de l'histoire ? C'est la seule visite qui raconte la lignée du temps et des pharaons. Et aucune des autres 

visites ne le fait !  

Vous avez visité temple après temple après temple, et ils ne vous donnent pas l'histoire, mais les guides le font ! La seule 

chose que vous voyez sur les murs et les hiéroglyphes, la seule chose que vous voyez, c'est la croyance qu'ils 

entretenaient ! Et la croyance qu'ils avaient, très chers, était qu'ils n'étaient ici que pour un petit moment, il s'agit d'être 

guidé vers l'au-delà, c'est de cela qu'il s'agit !  

Ils parlent d'un Dieu bienveillant ouvert à tous, temple après temple ! Pensez-y. Où avez-vous vu l'histoire ? Où avez-vous 

vu les noms des batailles qu'ils ont gagnées ou perdues ? Où avez-vous entendu parler des inondations du Nil qui se 

produisaient systématiquement, ou peut-être d'une peste ou deux ? Rien de tout cela n'a jamais été raconté. Ce n'est 

pas sur les murs. 

La seule chose qui est sur les murs, ce sont les instructions pour la vie après la mort ! Image après image de ces dieux 

qui représentent la Source Créatrice, tous participant à une même idée, celle que tous les Égyptiens sont admis dans 

l'au-delà, et voici les instructions pour y parvenir !  

C'est ce que vous avez vu ! Cela devient alors une boîte. Très tôt, il y a des milliers et des milliers d'années, l'Égypte a été 

définie par son système de croyances. Et vous pouvez le voir, tous les anciens, toutes les écritures, c'est de ça qu'il s'agit 

! Ils ne sont pas seuls, mes chers, car culture après culture, jeunes, anciens, vieux, se définissent par leur système de 

croyances, et non par leurs frontières ou le nom de leur pays.  

Aussi loin que l'on puisse remonter, ils ont tous quelque chose qui les relie à ce qui est au-delà. Et vous commencez à 

demander à certains d'entre eux quels sont leurs systèmes de croyance et cela semble si similaire.  

Si vous demandiez à un prêtre ici, de quoi il s'agit et il dirait : il s'agit de nous préparer à quelque chose de beau et de 

bienveillant et de faire de notre mieux pour nous projeter, jusqu'à ce que nous atteignions cet endroit qu'est l'au-delà. Et 

c'était sur quoi ils se concentraient. Toutes les métaphores du fleuve sur lequel vous naviguez en ce moment 

représentent la vie de la Haute et de la Basse Égypte sur le chemin de l'au-delà ! 

Aujourd'hui si vous demandez à un Israélien : «Quelle est la chose la plus profonde que vous ayez ?», l'Israélien met la 

main sur son cœur et il dira : «Quand je vais au temple du Roi David où il a été enterré, il a dit qu'il n'y avait rien de 

comparable. Il nous a montré le Dieu unique et le chemin vers l'au-delà».  

Vous voyez, les Israéliens sont habités par la lignée qui est leur richesse, qui est l'or pour eux, c'est la lignée ! Et tout cela 

a à voir avec le fait de se rendre dans un autre endroit, mes chers. Si vous demandez à un Navajo en ce moment même : 

«Qu'est-ce que tu es ? Qu'est-ce que vous êtes ?»  

Et ils évoqueront immédiatement leurs ancêtres et diront : «Voilà la lignée des Navajo». Ils diront : «C'est notre croyance 

et ce sont eux qui nous aident dans la prochaine vie». Si vous demandez à un musulman : «Parlez-moi du grand 

prophète Mahomet», il peut mettre la main sur son cœur et dire : «C'est celui dont plus d'un milliard de personnes sur 

cette planète croit qu'il est celui qui nous conduira dans l'au-delà.  

Celui qui nous montre comment vivre et prier». Cela vous semble-t-il familier ? Croyance après croyance après 

croyance, on dirait presque la même boîte avec des noms différents. Demandez à un chrétien ce que représente le 

Christ et il mettra la main sur son cœur et dira : «C'est le Prophète qui est notre salut et qui nous a montré comment aller 

dans l'au-delà». Boîte après boîte, cette planète n'est pas définie par des pays et des frontières, elle est définie par la 

croyance !  

Un cinquième de la population mondiale est hindouiste et si vous leur demandez, ils mettront la main sur leur cœur et 

diront : «C'est l'unité de toutes choses, c'est le Nirvana, c'est la purification du karma pour que dans l'au-delà nous 

soyons purs». Si vous demandez à un Bouddhiste, il mettra sa main sur son cœur et répétera la même chose ! 

Boîte après boîte après boîte, vous avez une Terre, très chers, qui est spirituelle ! Vous pouvez ne pas y penser de cette 

façon, car certains d'entre vous viennent de pays où il y a un amalgame de croyances, mais même dans ces pays, il y a 

des églises dont les flèches s'élèvent vers le ciel, où que vous alliez, pour vous rappeler la croyance qui est là !  

Oh c'est peut-être variable mais c'est une boîte, et c'est puissant ! Alors même dans ces pays, ce n'est pas une question 

de provinces, d'Etats ou de frontières, c'est une question de croyance, ça l'a toujours été ! Que va-t-il se passer ? Parce 

que, mes chers amis, ça devient plus difficile à partir d'ici !  

Laissez-moi commencer à poser quelques questions. Aujourd'hui dans ces boîtes de croyances, des boîtes qui sont très 

strictes les unes par rapport aux autres, certaines boîtes disent : «Nous sommes la seule boîte et toutes les autres sont 

des fausses ! Oh, le même Dieu, mais vous n'avez pas le bon !»  

Boîte après boîte, se battant les unes contre les autres, si vous regardez les guerres de cette planète dans les temps 

anciens, de quoi s'agissait-il ? Les guerres étaient liées aux boîtes, n'est-ce pas ? Quand vous regardez les conquérants, 

très souvent ils sont identifiés par la boîte, par la croyance !  

Que va-t-il se passer ? Laissez-moi vous demander ceci. Est-ce que tous les chrétiens s'entendent ? Et vous allez dire : 

«Eh bien, ce qui s'est passé au fil des ans, c'est qu'il y a maintenant plus de 300 sectes chrétiennes et elles ne 
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s'entendent pas. Elles montrent du doigt les autres boîtes dans leur propre boîte et disent qu'elles ont tort !» Laissez-moi 

vous demander.  

Est-ce que tous les musulmans s'entendent ? Et la réponse est non ! Est-ce que tous les Israéliens s'entendent ? Non ! 

Est-ce que tous les bouddhistes qui croient en l'unicité s'entendent ? La réponse est non. Dans chaque boîte qui existe 

encore, qui est vivante avec un système de croyance, elle s'est fracturée et il y a de multiples boîtes dans des boîtes 

dans des boîtes.  

Et donc la prochaine question est la suivante. Que se passe-t-il ensuite ? Est-ce que cette planète continue à se fracturer 

en de nouvelles boîtes qui divergent ? Et si oui, quel en sera le résultat final ? Et la réponse sera toujours la suivante : la 

guerre. Et il y en a tellement qui diront que c'est inévitable et voici pourquoi.  

Kryeon, tu l'as bien compris, et voici pourquoi. Parce que nous ne pouvons pas nous entendre dans nos boîtes. C'est un 

point de vue. Le deuxième point de vue vient de ceux qui diront : «La nature humaine montre que ça ne va pas 

s'améliorer, nous allons lutter, lutter et lutter». Et ils diront : «La nature humaine montre qu'il n'y a pas de solutions et qu'il 

n'y en a jamais eu.  

Et nous continuons à faire des choses irrationnelles comme faire la guerre les uns contre les autres. Rassembler les 

morceaux, se reposer et ensuite se faire la guerre. Ramasser les morceaux, se reposer et faire la guerre!» 

Il y a un troisième point de vue, mes chers, et il vient d'une conscience élevée, une naïveté. Et elle dit qu'un jour tout sera 

résolu et qu'il y aura un seul système de croyance, il y aura un grand "aha" où tout le monde laissera tomber les boîtes et 

croira la même chose ! Cela n'arrivera pas, mes chers, jamais !  

Où cela va-t-il ? Quel pourrait être l'avenir de cette planète avec tout cela devant nous, et n'est-il pas absurde, me direz-

vous, que nous nous disputions autour de la Source la plus aimante, de l'amour le plus créatif, de la plus grande 

compassion de l'univers, et que nous nous tuions les uns les autres parce qu'une personne ne le fait pas correctement ? 

Absurde !  

Et maintenant la réponse est absurde parce que la conscience de cette planète a toujours été basse, la nature humaine a 

toujours été dans l'obscurité, la nature humaine est tellement dysfonctionnelle, elle n'apprend jamais d'une génération à 

l'autre, de vie en vie ! Vous arrivez, vous oubliez et vous recommencez !  

Et vous arrivez, vous oubliez et vous recommencez ! Et soudain, il y a un changement sur la planète ! Avons-nous 

mentionné que même les anciens, pendant des milliers d'années, en l'écrivant sur les murs, ont dit que quelque chose 

se produirait à la précession des équinoxes, et que si cette humanité était toujours là sur la planète, elle changerait ?  

Peut-être que certains d'entre vous le connaissent comme étant le calendrier Maya, mais d'autres le connaissent comme 

le Voyage du Serpent à Plumes. Peut-être que certains d'entre vous le connaissent comme l'Éveil du Puma. Il y a 

tellement de noms donnés à ces choses. La Rencontre de l'Aigle et du Condor !  

C'est partout ! Commencez à faire vos recherches pour voir ce que les anciens ont dit, et non les écritures que l'on vous 

a données récemment ! Je parle des anciens et de ce qu'ils ont dit ! Vous êtes assis dans un chaudron d'énergie auquel 

vous ne vous attendiez pas, où des choses sombres commencent à sortir des murs et à se montrer alors qu'elles ne l'ont 

jamais fait auparavant ! Jamais auparavant !  

Des choses inappropriées commencent à être dévoilées et racontées, et c'est dans vos médias ! Ce n'est pas une 

révolution spirituelle. C'est la conscience. C'est le respect ! Avez-vous remarqué que c'est le début d'un changement de 

la nature humaine ? Quand la nature humaine commence à changer, les boîtes commencent à bouger. C'est ce dont je 

veux parler maintenant. 

Je vais vous donner un autre scénario. C'est le mot «Tolérance» avec un T majuscule. Je vais vous faire un dessin et 

vous n'allez pas le croire ! Vous n'allez pas le croire, vous allez rire ! «Kryeon, tu vas trop loin !» Je veux vous emmener 

dans le futur. Je veux vous emmener dans un monde, la planète appelée Terre, dans des générations et des générations 

à partir de maintenant.  

Elle est en paix, mes chers, et ce depuis longtemps. Mais en l'honneur de ce pays, je vais vous emmener dans un endroit 

appelé la Mecque. Il y a une célébration en cours, comme il y en a eu pendant des centaines d'années, et des millions 

de personnes affluent ! Ils affluent de partout.  

Des milliards aimeraient être là et seuls des millions peuvent y assister, et vous avez déjà vu cette image auparavant, ça 

se passe dans plusieurs générations et c'est différent. C'est différent et ils sont tous là et ils se réunissent tous pour les 

raisons dont faire honneur à leur prophète et à leurs traditions et puis tout s'arrête, tout s'arrête, et il y a le silence. Ils se 

séparent et un entourage arrive.  

Et vous dites : «Qui est cet entourage qui se dirige vers une scène spéciale, une scène spéciale dans un endroit 

approprié qui ne viole aucun protocole ? Tout un groupe d'individus». Et puis vous réalisez qui ils sont.  

C'est le contingent israélien et ils montent sur la scène, et ils chantent une chanson de célébration, en l'honneur de leurs 

frères, les musulmans ! Vous ne pensez pas à chanter joyeux anniversaire quand ce n'est pas votre anniversaire ! Mais 

pour quelqu'un dont c'est l'anniversaire, vous le faites !  
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Aujourd'hui il y en a deux parmi vous et vous chantez et vous vous amusez, ce n'est pas votre anniversaire mais vous 

chantez parce que vous êtes fiers d'eux ! Vous comprenez ça ? Et si vous étendiez cette simple idée aux boîtes ? Les 

boîtes resteront, très chers, mais la différence est qu'elles ne se contenteront pas de se tolérer les unes les autres, elles 

verront ce qui est approprié, c'est normal que les cultures aient des traditions et des prophètes, car tout mène au même 

endroit ! 

Et les Israéliens chantent pour les Musulmans à leur manière, dans leurs propres chansons, et les Musulmans sont assis 

là, les mains sur leur cœur, en disant : «Merci frère ! Merci !» Et quand les Israéliens ont fini, ils descendent de la scène 

et les Chrétiens le font ! Et vous pensez que c'est un fantasme ? Attendez ! La dissolution des boîtes n'aura jamais lieu ! 

Les boîtes deviennent des cercles.  

Et ils deviennent de merveilleux cercles de Lumière et de Vie, qui s'entrelacent dans l'appréciation et le chant qui dit : 

«Je vous vois et je vois votre foi ! N'est-ce pas formidable que nous ayons le même Dieu, maintenant allez faire vos 

propres affaires et je ferai les miennes !»  

Peut-être que ce n'est pas votre foi et que vous entendez les prières se répandre en ce moment au moment opportun et 

que vous voyez un Musulman sur un tapis et en prière, tourné dans la bonne direction, quelle est votre réaction ?  

Quelle est votre réaction ? Je veux que vous preniez un instant. Quand vous voyez cela, mettez votre main sur votre 

cœur et dites : «Merci, mon frère, pour ton dévouement au même Dieu que j'aime et que tu aimes».  

Quel concept ! Voilà où cette planète peut aller ! Vous commencez à le voir par de si petits moyens alors que vous sortez 

d'une obscurité appelée la vieille nature humaine. Est-ce possible ? Je vais vous le dire : c'est la paix sur Terre, ce n'est 

pas ce qui va se passer d'un pays à l'autre, ça ne l'est tout simplement pas !  

C'est ce qui va se passer d'un système de croyance à un autre, qui va créer la paix que vous recherchez, et toutes les 

choses s'y ajouteront, c'est-à-dire que la paix sur Terre entre les pays doit commencer par les systèmes de croyance.  

C'est ce que les anciens vous ont montré ici ! C'est tout ce qui les intéressait ! Pas l'histoire ! Mais avez-vous vu la 

lumière qu'ils ont vue ? 

Partez de cet endroit plein d'espoir et sachant que vous êtes en vie à un moment très propice, un moment magnifique ! 

L'histoire se souviendra de toi, Travailleur et Travailleuse de Lumière ! Et c'est ainsi. 

 

Le nouveau Travailleur de Lumière 
Columbus, Ohio, le 5 mai 2019 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Le groupe a pratiqué la cohérence aujourd'hui, et chaque fois que cela se produit dans une réunion de ce genre, cela 

ouvre la voie à de plus grands motifs d'amour. La question a été posée aujourd'hui :"Un groupe peut-il aider la cohérence 

de celui qui est assis devant lui, et qui n'est pas en cohérence ?" La réponse est oui.  

Donc, si vous pouvez étendre toute cette idée de cohérence exprimée, je vous dirai que, bien que cela semblerait être 

un processus linéaire, c'est beaucoup plus grand que vous ne le pensez.  

La cohérence de groupe, lorsqu'elle est mesurée scientifiquement, se manifeste quand les individus du groupe ont un 

état d'esprit et un état émotionnel similaires. Aujourd'hui, vous venez de passer la mesure réelle de ces attributs.  

Imaginez un instant que plusieurs personnes soient en cohérence et qu'elles pensent à la même chose. C'est presque 

comme si vous aviez une station de radio et que, soudain, cela allait bien au-delà de ce que vous en pensiez. Ce n'est 

pas une diffusion linéaire. 

 

Le pouvoir de l'équilibre cohérent 

La cohérence a une propension à créer une plus grande cohérence. Cet effet n'a pas vraiment été mesuré, lorsqu'un 

groupe entre en cohérence et qu'un autre groupe ailleurs la reçoit. La cohérence est donc une énergie qui, par sa 

pureté, peut se développer sur elle-même.  

Lorsque vous commencez à avoir une cohérence ciblée, vous commencez à voir que les autres tombent dans cette 

même cohérence beaucoup plus facilement grâce à ceux qui sont en cohérence à côté d'eux. Cela peut même sembler 

contagieux. 

C'est une prémisse, mes chers, que nous vous avons donnée dans la métaphysique qui dit que l'équilibre diffuse 

l'équilibre. Le véritable équilibre de la conscience crée de l'énergie. Lorsque vous avez un individu équilibré dans un 

groupe de personnes qui ne le sont pas ou au milieu du chaos, cet individu n'est pas seulement un parmi d'autres, mais 

plutôt, c'est comme s'il avait généré de la lumière dans un endroit sombre.  
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Les gens commencent à ressentir celui qui est équilibré, et leur propre réaction à cet équilibre engendre alors un autre 

équilibre. Souvent, la cohérence crée davantage d'elle-même sans aucune conversation, et vous commencez à voir la 

puissance de la synchronicité créée que nous avons appelée cohérence. 

Ce n'est qu'un attribut parmi d'autres, et il commence à se manifester sur cette planète. Nous vous avons parlé d'un 

autre attribut : Nous avons dit que la lumière engendre la lumière.  

Cela signifie que la lumière de la haute conscience crée en fait plus d'elle-même d'une manière dont vous n'êtes pas 

conscient, et que cet attribut ne vous est pas encore explicable.  

Si vous regardez l'exemple d'un Travailleur de Lumière qui crée de la lumière dans un endroit sombre, ce que vous 

commencez à voir, c'est que la lumière ne reste pas à un endroit. Elle n'est pas linéaire ou locale, comme le serait un 

objet ou un liquide. La lumière va partout à la fois. Dans une pièce sombre, lorsque quelqu'un allume une allumette, tout 

le monde peut voir un peu mieux.  

Elle ne profite donc pas seulement à celui qui a allumé l'allumette. 

Puis, finalement, d'autres allument une allumette parce qu'ils constatent que celui qui a allumé la première allumette voit 

beaucoup mieux qu'avant -ils voient mieux leur situation dans la lumière. Très vite, d'autres reprennent l'idée, et de plus 

en plus de personnes voient mieux.  

Comme nous l'avons dit tant de fois au cours de ces trente dernières années :"Si vous pouvez mieux vous voir, alors 

vous n'avez pas peur les uns des autres." 

La peur qui est arrivée sur cette planète a été générée par ceux qui ne peuvent pas voir l'autre, et qui "encerclent les 

wagons », comme ils disent, pour protéger les biens et les ressources parce qu'ils ne connaissent pas les autres cultures 

ou sociétés, ou même leurs propres voisins.  

Ils ne peuvent pas les "voir", donc ils les craignent. Cependant, lorsque vous pouvez vous voir, vous pouvez voir qu'ils 

sont comme vous. Vous pouvez voir que l'humanité a tant de choses en commun et même, peut-être, que vous vénérez 

le même beau Créateur. C'est peut-être fait de différentes manières, mais lorsque vous pouvez voir que vous comprenez 

tous "l'image de Dieu", vous commencez à vous détendre.  

 

L'influence de la technologie 

Que se passerait-il si vous aviez ce genre de cohérence sur la planète, même de façon marginale ? Que se passerait-il si 

vous commenciez à mieux vous voir les uns les autres, et que cette pièce autrefois sombre, qui est l'humanité, 

commençait à être éclairée ? Lorsque vous commenceriez à vous voir, comment cela se passerait-il ? La réponse est la 

révélation, et elle a déjà commencé.  

Avez-vous réalisé que l'invention de ce que vous appelez Internet semble correspondre à toutes les choses dont nous 

avons commencé à vous parler lors de l'arrivée de Kryeon en 1989 ? Internet, mes chers, a permis à tant de personnes 

sur cette planète de vous voir, et à vous de les voir.  

Ces nouveaux réseaux sociaux, utilisés par des centaines de millions de personnes permettent de voir au-delà des 

frontières et, pour la première fois, de voir comment vivent les autres cultures. Cela permet donc une révélation en 

raison de leurs similitudes. C'est un paradigme différent sur cette planète par rapport à toute autre époque de l'histoire. 

C'est une révélation sur l'humanité elle-même. 

Il y a ceux qui disent : "Eh bien, toute cette explosion technologique est dangereuse pour nous. En fait, elle empêche la 

socialisation des individus avec les individus. "Si c'est vous, alors peut-être que vous n'appréciez pas la vue d'ensemble 

?  

Pour la première fois sur la planète, les cultures se regardent directement les unes les autres, au lieu de simplement 

écouter leurs dirigeants sur qui elles doivent ou ne doivent pas craindre.  

Les jeunes du monde entier commencent à voir d'autres jeunes dans des pays étrangers. Ils le font, non pas 

individuellement, mais en masse -par millions. Ils commencent à se rendre compte que les autres ne sont pas 

comme on leur a dit. 

Lorsque vous pouvez vous connecter et parler à des personnes ordinaires d'un pays à un autre, vous commencez à voir 

quelque chose et vous obtenez une cohérence de compréhension.  

Vous réalisez que vous voulez tous la même chose ! Que se passerait-il si vous consacriez un jour ou deux à vous 

comprendre les uns les autres ? Peut-être l'appelleriez-vous la "Journée de la Compréhension", où l'idée générale serait 

de vous mettre dans un lieu de compréhension compatissante avec des personnes se trouvant dans des lieux étrangers 

? Disons que vous pourriez faire cela.  

Ce jour-là, à ce moment-là, si vous pouviez alors interroger chaque Humain et lui poser cette question : "Voyez-vous une 

raison à l'horreur de la guerre ?" Quelle serait, selon vous, la réponse ? (Le public répond par un "NON !") C'est exact. Ils 

diraient tous non, massivement, massivement !  
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Alors vous commenceriez à comprendre le dysfonctionnement de ce qu'apporte la guerre et comment quelques-uns 

peuvent affecter le plus grand nombre. Puis vous commencez à réaliser comment les puissants peuvent l'emporter sur 

ceux qui ne le sont pas, et vous commencez à réaliser comment votre Internet a tout changé.  

Il vous permet de voir dans le cœur de ceux que vous n'avez jamais connus auparavant. C'est un exemple, très chers, de 

technologie prête pour son temps. C'est un exemple qui  

montre que toutes les technologies ne sont peut-être pas mauvaises. Il faut un équilibre entre la technologie et les 

valeurs. Tout cela fait partie de l'évolution de l'humanité en utilisant les outils dont nous disposons ... et ce n'est pas fini. 

 

Qu'est-ce que la voie rapide vers l'Illumination ? 

Dans ce groupe (de participants au séminaire), des questions ont trouvé réponse aujourd'hui, mais d'autres questions 

n'ont même pas encore été posées. Voici l'une des questions qui n'a pas été posée à haute voix :"Quelle est la voie 

rapide vers l'Illumination ?"Et voici la réponse :  

C'est la capacité de s'asseoir et d'être aimé -la capacité de s'asseoir et d'être aimé. Dans cet état, l'information vous 

parvient de votre propre bibliothèque intérieure. C'est l'information que j'ai donnée à de nombreuses reprises de 

différentes manières, et elles parlent de votre propre histoire de vie, et cela commence avec la mère.  

Ce sont les premiers jours dont beaucoup d'entre vous ne se souviennent pas -d'avoir été cajolé, tenu dans les bras, 

aimé et soigné. Il n'y avait rien de tel, rien de tel ! Toute l'alchimie était là -d'un amour parfait et inconditionnel. 

 

Trop intelligent pour vouloir regarder ? 

Vous n'avez pas besoin d'être brillant, intelligent ou évolué, mes chers, pour comprendre l'amour. Vous ne le comprenez 

tout simplement pas. Il n'est pas nécessaire d'avoir une compréhension intellectuelle de la conscience pour être aimé. 

Vous ne l'avez tout simplement pas.  

Cette même attention et ce même amour de la Mère se déversent sur vous en ce moment, en ce moment même, de la 

Source Créatrice. Cela se déverse en vous ! Cependant, il y a un bouclier invisible qui le maintient éloigné et qui ricoche 

sur cette barrière qui se crée elle-même.  

Ce bouclier empêche de voir et de sentir toute cette attention et tout cet amour, et vous pouvez lui donner autant de 

noms que vous voulez, mais le bouclier est fort -à tel point que vous ne savez même pas que l'amour est là !  

Vous pouvez appeler ce bouclier le manque de croyance ou la peur du changement. Vous pouvez aussi y être "formé" 

par ceux en qui vous avez confiance. Ou vous pouvez aussi être trop "intelligent" pour vous intéresser à des choses 

aussi étranges que la métaphysique. 

Qu'est-ce qu'un bouclier métaphysique ? Un bouclier spirituel ? Peut-on être totalement absorbé par l'étude de l'énergie 

et avoir encore ce bouclier ? Oui. Nous l'appellerons "métaphysique intellectuelle".  

C'est là que quelqu'un est tellement impliqué dans les mystères de la métaphysique et de toute l'énergie, qu'il ne ressent 

jamais l'amour. Il est trop absorbé par les détails du fonctionnement des choses pour s'arrêter et être aimé. Posez-vous 

la question.  

Êtes-vous vraiment, vraiment intéressé par toutes les informations de l'école du mystère, comment l'énergie peut avoir 

été développée avec la conscience du passé, et toutes les structures historiques mystérieuses et ce qu'elles signifient ... 

mais vous ne voulez pas vraiment écouter Kryeon ?  

C'est un bouclier. Vous voulez tout sauf l'amour. Pourtant, l'amour est la réponse à une vie beaucoup plus équilibrée et 

plus saine. Vous voulez cuisiner le repas encore et encore, mais vous ne le mangez jamais.  

Vous étudiez la cuisine gastronomique, puis vous vous précipitez vers la restauration rapide. N'est-ce pas le moment 

d'arrêter ce bouclier ? De le reconnaître enfin et de simplement le laisser tomber ? Dites-le : La peur de la Vérité vous 

maintient où vous êtes. 

 

Un exercice 

Pouvez-vous oublier tout ce qu'on vous a appris juste une minute ? Bien ou mal, noir ou blanc -et rester assis là ? Si 

vous pouviez le faire, les boucliers tomberaient pendant un instant. Oserez-vous vous demander : "Et si tout ce que je 

croyais savoir ou tout ce qu'on m'a dit n'était que la version 3D d'une dimension multiple ?  

Et si tout ce que je pensais et croyais était en noir et blanc, et qu'il y avait de la couleur partout" ? Si vous arrivez à être 

"neutre", même pour un instant, l'amour de Dieu arrive et commence la leçon : c'est à cela que ressemble la 

compassion. C'est à cela que ressemble l'amour. Imitez-le, soyez-le.  

Comprenez-le. C’est la révélation de ceux qui ont été là. Même les plus grands scientifiques, ingénieurs et politiciens en 

ont fait l'expérience. Ce n'est pas seulement pour quelques-uns. Si vous pouvez aller à cet endroit, alors vous 
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commencez à comprendre comment organiser et équilibrer vos croyances et comment organiser votre métaphysique et 

comment réagir à l'énergie. Ensuite, votre monde entier commence à s'étendre. 

 

Votre propre bouclier 

A combien d'entre a-t-on dit qu'il fallait vous construire un bouclier autour de vous pour empêcher certaines choses de 

se produire ? Eh bien, je vais vous dire ce que cela donne souvent : cela vous empêche d'être aimé parce que vous avez 

un bouclier de peur. Vous pensez que vous faites écran aux ténèbres, mais vous faites écran à tout, y compris l'équilibre. 

Le saviez-vous ? Ne le sentez-vous pas ?  

Il y en a tellement, même dans ce groupe maintenant et ceux qui écouteront plus tard, qui ne comprennent toujours pas 

-qui ne comprennent toujours pas comment s'asseoir et être aimé. Ils s'inquiètent, même de leur propre système de 

croyances !"Est-ce que je le fais bien ? Est-ce que je le fais mal ?" 

Ils s'inquiètent de l'énergie sombre, comme s'ils n'avaient pas du tout de lumière en eux pour changer cela. Beaucoup 

composent des choses pour renforcer leur inquiétude, car c'est une habitude. Ils vont souvent à des «groupes de 

soutien» pour personnes inquiètes.  

Si vous pouvez rester assis et être aimé juste un instant, tout commence à s'équilibrer. Cela peut réécrire l'ancien 

programme de ce que vous pensez être important si vous le permettez. Nous l'avons déjà dit : C'est le but.  

Si vous voulez savoir ce qu'est l'illumination, et connaître la vraie vérité, asseyez-vous et soyez aimés. L'information 

viendra directement de "l'image de Dieu" en vous -déverrouillée par le bouclier de l'incrédulité. 

Les Maîtres qui ont parcouru cette planète avaient beaucoup de disciples. Pendant que les Maîtres parcouraient la 

planète, et pour des générations plus tard, de nombreux disciples se réunissaient et décidaient des significations à 

récolter de ce que les Maîtres disaient et faisaient.  

Ils décidaient également des règles à suivre dans leur vie. Cependant, une règle était souvent oubliée :imiter ces Maîtres. 

C'est pour cela qu'ils sont venus ici. Quand ils faisaient des choses miraculeuses et quand ils enseignaient l'amour, 

imitez-ceci. Les Maîtres personnifiaient l'amour. Imitez ceci.  

Aujourd'hui, il y a une énergie différente sur cette planète. Elle commence à s'éloigner de l'obscurité dans la conscience. 

Soyez conscient que vos médias ne le montrent pas, car vos médias font partie de la machine de l'inquiétude. Le vrai 

média de la lumière est votre cohérence, votre équilibre et l'émulation des Maîtres. Car cela crée une lumière qui va 

partout. 

Nous demandons à chacun d'entre vous de prendre le manteau d'une sorte de maîtrise si vous le souhaitez. C'est là que 

vous pouvez imiter le Créateur avec votre conscience et votre Soi Supérieur, et cela devient une intégration où vous 

pouvez vous tenir debout partout dans la société et être en paix.  

Les gens seront attirés par vous. Et lorsqu'ils vous interrogeront sur votre tranquillité intérieure, vous ne leur donnerez 

pas de doctrine. Au contraire, vous allez leur donner de l'amour. Quel concept ! Quel concept ! Vous allez leur donner du 

temps, de la compassion et de la compréhension. 

Vous allez leur donner une compassion qui est contagieuse ! C'est guérisseur et joyeux ! Il y a ceux qui voudront 

simplement marcher avec vous parce qu'ils se sentent en sécurité avec vous. Vous n'attirerez pas la maladie parce que 

vous êtes équilibré et que vous le diffusez ! Est-ce que cela vous semble trop ésotérique ?  

Demandez à un médecin : «Est-ce que la peur, le déséquilibre et le stress créent la maladie ?» Dois-je vous dire que 

votre bouclier est un facteur déterminant qui permet la maladie ? Comprenez-vous la vérité de ceci ? 

Lorsqu'on vous demande comment vous vous équilibrez, vous pouvez dire : " il s'agit de libérer la peur et d'adopter un 

concept d'amour plus grand, de qui est le Créateur ". Dites-leur que vous êtes conscient que vous êtes ici exprès, et non 

pas une victime de la planète. Dites-leur que vous en faites réellement l'expérience !  

Écoutez : Vous n'avez pas besoin de leur donner un livre de Kryeon ! Parlez-leur simplement de vous, et de ce que vous 

ressentez, et comment cela vous a changé. Tant d'entre vous savent et ont vu ce que le rire peut faire et comment il crée 

en fait plus de rires. Dans un groupe, lorsqu'une personne rit pendant un certain temps, cela finit par déclencher le rire 

de tous.  

C'est de cela qu'il s'agit. C'est l'attribut de la lumière. C'est la belle partie de la compassion et de la joie. Le rire est une 

conscience et n'est pas seulement une émotion ou un attribut chimique de cause à effet. Il est beau et envoie une 

grande énergie de guérison à ceux qui vous entourent. 

 

Le Travailleur de Lumière insolite et bizarre 

Nous répétons qu'il y a des Travailleurs de Lumière qui chassent les autres parce qu'ils sont si agressifs avec leur 

caractère insolite. Beaucoup sont très fiers de cela. Demandez-leur :"Êtes-vous conscient que vous soyez si insolite que 

vous chassez les gens ?" et ils répondront : "Oui, c'est ma tâche.  
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Je dois être insolite pour maintenir l'énergie de cette planète". Être insolite et bizarre, et maintenir l'énergie de la planète 

était la base des Travailleurs de Lumière dans une énergie bien plus ancienne. Maintenant, ce n'est plus le cas. 

Cela c'était à l'époque, et voici maintenant. Dans cette nouvelle énergie, vous avez des milliers de personnes qui sont 

joyeuses et qui répandent la lumière. Ils ne se contentent plus de maintenir l'énergie. Ils la MAINTIENNENT et la 

RÉPANDENT !  

Une fois que vous aurez compris la différence entre l'ancienne énergie planétaire et la nouvelle énergie, je vous dirai 

quelle est la révélation : vous allez décupler l'énergie de la planète, et répandre votre énergie avec un peu de joie et 

d'équilibre. Vous n'avez jamais été aussi puissant ! 

L'époque où il fallait être étrange pour croire à la métaphysique est révolue. Aujourd'hui, je vais redéfinir la métaphysique 

: C'est l'étude de l'énergie au-delà de ce qu'elle était définie auparavant. C'est maintenant l'étude des énergies 

supérieures d'ÉQUILIBRE et de COHÉRENCE. 

Peut-être que quelqu'un vous demandera en quoi vous croyez. Vous pourriez lui dire gentiment : "Je crois aux belles 

énergies qui m'entourent. Je crois aux Anges. Je crois qu'il y a des processus de Dieu que nous ne comprenons pas et 

qui sont capables de fonctionner avec notre vie".  

Mes chers, si vous faites cela dans l'équilibre et l'amour, beaucoup vont dire : "Dites-m‘ en plus. "Ils ne vont pas partir en 

courant dans l'autre sens. C'est la différence aujourd'hui -Travailleur de lumière, Vieille Âme. C'est la différence. 

Mon partenaire représente un système de croyance qui semble souvent bizarre, curieux et étrange -et il est temps de 

changer cela. Vous pouvez prendre la vérité de l'énergie que vous avez portée toutes ces années et l'équilibrer pour être 

magnifique pour la planète. Magnifique !  

Le résultat est que les gens seront attirés par votre amour, votre compassion et votre équilibre, et vous ne paraîtrez pas 

étrange ou curieux. Les Maîtres n'ont pas semblé être étranges ou bizarres. Ils semblaient puissants et équilibrés -et 

lorsqu'ils s'asseyaient et enseignaient, personne ne partait dans l'autre sens en courant. Leurs paroles étaient gentilles, 

douces, belles, sages et curatives. Maintenant, c'est vous. 

Bienvenue dans une nouvelle ère, une véritable nouvelle ère. Ce n'est pas un point de vue évangéliste, mais plutôt un 

point de vue où la lumière est attrayante et la compassion encore plus attrayante. L'équilibre est bon, et c'est pour cela 

que vous êtes ici. 

Ce message vous a été transmis par tous les anges présents dans la salle, l'entourage et ceux qui vous encouragent 

dans un stade ésotérique en ce moment même -tous ensemble : FAITES-LE ! FAITES-LE! 

Mes chers, aujourd'hui, vous avez de l'aide. Le vent est dans votre dos. Maintenant, allez-Y. C'est le message de Kryeon 

et ce le sera toujours -toujours. 

Et c'est ainsi. 

 

Histoire de la Création et de la Lémurie 
Les Açores, Portugal –16 mai 2019 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Ceci est la canalisation numéro 1 dans un endroit qui est 

magnifique, qui respire réellement. Nous sommes sur l'une des îles des Açores appartenant au Portugal, elle a beaucoup 

d'énergies, beaucoup de légendes et la Grille Cristalline est pure ici.  

Je voudrais vous parler un peu de cet endroit et de certaines des choses que vous avez pu entendre. Dans quelques 

jours, mes chers, mon partenaire va vous donner une leçon sur la Lémurie et toutes les légendes sur la Lémurie, ce qui 

s'est passé et où elle se trouvait.  

Et cela se rapporte à ce que je vais vous dire ici, alors que vous êtes assis dans ce lieu public et que vous écoutez, que 

vous croyiez ou non les choses que notre canal vous propose !  

Mais je vous donne la vérité aujourd'hui pour que vous discerniez par vous-même, car beaucoup des choses que je 

pourrais vous dire sont controversées, même pour ceux qui sont ésotériques. Je veux vous donner la base, une histoire, 

quelque chose qui va être développé encore plus dans les prochains jours, lorsque vous écouterez l'enseignement qui 

sera délivré plus tard par mon partenaire.  

Si vous n'avez pas entendu cette histoire auparavant, je veux que vous y réfléchissiez, car c'est votre histoire à vous ! Les 

humains tels que vous les connaissez sont récents sur cette planète, les humains tels que vous les connaissez, il y a 

environ 200 000 ans, l'humanité a vu son ADN modifié.  

Cela semble particulièrement ésotérique, n'est-ce pas ? Et pourtant, c'est ce que la science sait. Avant ces 200 000 ans, 

les humains qui vous ressemblent et toute la chaîne qui les a créés, y compris tous les singes et tous ces autres 

mammifères, ont 24 paires de chromosomes.  
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Mais soudainement, très rapidement, en seulement un millier d'années environ, l'humanité en a développé 23. Vous êtes 

le seul mammifère de la planète à posséder 23 chromosomes ! 

L'être humain, tel que vous le connaissez, est spécifiquement différent de tout ce qui existe dans l'histoire de la planète. 

C'est l'histoire de la Création, très chers, et peu importe la version en laquelle vous croyez, elle parle de quelque chose 

de sacré qui s'est produit sur la planète. Si vous interrogez les indigènes sur l'histoire de la Création, ils vous diront : " 

Nous venons des étoiles ".  

Si vous la lisez dans la religion moderne d'aujourd'hui, il y a une métaphore que vous appelez Adam et Eve, et c'est le 

même genre d'histoire où les humains qui vous ressemblent, étaient dans un Jardin d'Eden. Maintenant c'est une 

métaphore pour la beauté de la planète, ce Jardin d'Eden, c'est Gaia !  

Regardez dehors, c'est Gaia ! C'est le Jardin d'Eden ! Adam est la métaphore pour tous les hommes, Eve est la 

métaphore pour toutes les femmes. Et on vous dit qu'un Ange descend et leur donne quelque chose ! C'est le pouvoir de 

Dieu à l'intérieur, le libre choix et, au passage, 23 paires de chromosomes !  

Nous vous avons donné la façon dont cela a fonctionné et nous n'allons pas la redonner maintenant, mais cela se réfère 

à notre situation actuelle parce que cela y est lié, j'y arriverai ! Donc voilà, on commence à regarder les légendes, 

l'histoire des Açores. La plus grande légende -et nous allons vous en parler -est que cela pourrait être l'Atlantide. 

Maintenant, la Lémurie, très chers.  

Nous vous avons dit qu'elle se trouve au milieu du Pacifique, et non de l'Atlantique, et nous avons également expliqué 

comment un petit continent pouvait soudainement apparaître au milieu du Pacifique, et puis aussi disparaître ! Il est 

apparu et il a disparu ! Cela ne s'est pas produit rapidement, rien d'un point de vue géologique ne se produit rapidement, 

sauf les volcans qui explosent.  

Et nous vous avons dit que c'était le résultat de l'activité volcanique, que le magma dans un point chaud sous l'île l'a 

poussée vers le haut, pour la révéler, et qu'elle a fini par redescendre.  

C'est l'histoire de la Lémurie ! Nous n'allons pas entrer dans le détail de ce qui s'est passé sur cette île, car cela fera 

l'objet d'un enseignement dans quelques jours.  

Mais la Lémurie a été l'un des lieux de semence de l'enseignement, il y a plus de 50 000 ans, et lorsque cette île a 

commencé à sombrer, et elle l'a fait, et qu'il était temps pour ces Lémuriens de partir et de prendre leurs canoës, ils sont 

allés partout sur la planète. Ils sont allés directement au sud, l'un des premiers endroits où ils ont atterri était l'île de 

Pâques.  

Si vous demandez à un Rapa Nui, l'indigène de l'île de Pâques, quelle est leur histoire de la Création, il vous répondra : " 

Il y a eu ceux qui sont venus de l'île qui a coulé". Ils ont même sept statues pour le montrer.  

C'est de l'histoire, mes chers, ce n'est pas une légende ! Mais ce qui suit relève de votre discernement. Pendant des 

centaines d'années ces Lémuriens se sont dispersés sur toute la planète à travers les continents. Si vous viviez sur une 

île et que soudainement vous deviez la quitter, cela est gravé dans votre Akash, et si vous avez le choix de l'endroit où 

aller, vous allez chercher une autre île !  

Vous comprenez les îles ! Vous comprenez l'énergie d'une île. Vous comprenez la pêche, vous comprenez la façon dont 

tout cela fonctionne. Et même après une génération, cela reste dans votre Akash, et les ancêtres, même ceux des 

Lémuriens, cherchaient des îles, car c'est là que leur meilleur travail pouvait être fait !  

Ce que vous avez sur cet endroit où vous êtes assis, ce sont deux sortes d'histoire : l'histoire actuelle, la découverte du 

Portugal, et l'histoire ancienne que j'appellerai l'histoire avant l'histoire car il y avait beaucoup de choses ici sur cette île. 

Il y avait les anciens, mes chers, et c'est de cela que je veux parler. 

Qui étaient-ils ? Cela nous amène à un sujet dont j'ai déjà parlé. Pourrait-il s'agir de cette île spéciale dans l'océan 

Atlantique, appelée l'Atlantide. Eh bien, cela dépend de la façon dont vous définissez l'Atlantide. Arrêtez-vous un instant.  

Demandez à un philosophe nommé Platon où se trouvait l'Atlantide et il vous dira, d'après toutes ses recherches, que 

l'Atlantide se trouve au milieu de la mer Méditerranée et qu'elle a coulé ! En fait, il vous dira qu'elle n'a pas coulé, que 

l'eau est montée lorsque l'eau a commencé à couler dans la Méditerranée, la transformant en mer et recouvrant une 

montagne qui était l'Atlantide !  

Maintenant vous allez commencer à demander à d'autres personnes qui vont se basées sur leurs recherches et ils vous 

diront : «Non, c'était ailleurs, ailleurs !» Combien d'Atlantide peut-il y avoir ?  

C'est là que je vous le répète : l'humanité est très singulière et linéaire dans sa façon de penser et a recours à la logique 

de l'histoire. J'ai déjà parlé du syndrome de l'île qui coule. Les Lémuriens, au cours de l'histoire, ont trouvé des îles pour 

y vivre, et ces Lémuriens ont développé une très belle énergie sacrée sur chacune de ces îles. Et beaucoup d'entre elles 

ont coulé !  

Tout comme leur île d'origine, à cause de l'activité volcanique ! 
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Regardez les Açores et ce qui s'est passé ici très récemment. C'est toujours actif dans certaines zones, tout comme 

Hawaii qui était la Lémurie, est toujours active. Il y a un point chaud sous ces îles, tout comme sous Hawaï et qui a créé 

la Lémurie.  

La légende dit que ce groupe de neuf îles était en fait une seule région, à une époque. Maintenant, ce n'est pas 

exactement cela, mais c'était approchant. C'était très différent et c'est une combinaison de plaques tectoniques. 

Regardez où vous êtes et aussi le point chaud qui a pu faire remonter la terre à travers le magma.  

C'était autrefois au-dessus de l'eau où il n'y avait pas neuf îles, c'était une zone assez vaste. Ajoutez à cela, très chers, 

que le niveau de la mer n'a pas toujours été tel que vous le voyez maintenant ! Depuis des milliers d'années, cela monte 

et cela descend, d'une centaine de mètres à la fois.  

Je vais vous dire autre chose dans un instant pour vous faire réfléchir. C'était une Atlantide ! Tu as entendu l'article que 

j'ai utilisé : UNE Atlantide ! Il y en a eu plusieurs ! Mais celle-ci était très proche du continent, très spéciale, et donc les 

légendes sont exactes ! Mais là où elles se trompent, c'est que ce n'était pas la seule : elle était habitée par des 

Lémuriens,  

avec un enseignement très sacré, et elle n'a jamais été détruite comme le dit la légende, mais au contraire, ce que l'on 

ressent ici et qui a créé tant d'autres légendes, c'est la beauté du caractère sacré de l'enseignement de l'amour. Et il est 

toujours là ! C'est ce que portent toutes les Atlantides : le résidu de la beauté de l'enseignement de la Lémurie qui s'est 

répandu sur toute la planète. Celle-ci est spéciale ! 

Oui, elle était au-dessus de l'eau. Oui, elle contenait une énergie merveilleuse. Ceux qui veulent vivre dans cette 

caldeira, ne veulent pas la quitter. Demandez-leur encore : «Pourquoi ne voulez-vous pas partir ?» Et dans leur cœur, ils 

diront : «Parce que c'est le cœur, c'est ici que je veux être».  

Ils ressentent ce que je viens de vous dire. Maintenant, voici une autre chose intéressante. Avez-vous entendu parler de 

ceux qui vous raconteraient l'histoire et diraient : «Quand ceci a été découvert, c'était un désert». Regardez autour de 

vous ! Que voyez-vous ? Vous voyez de nombreuses nuances de vert, pas de désert !  

Vous voyez quelque chose qui pousse sur toutes les surfaces, même si c'est créé par l'homme. Ce sont les régions 

subtropicales et il y a de l'eau partout ! Alors comment cela pourrait-il être un désert ? Avaient-ils tort ? Laissez-moi vous 

présenter une fois de plus un concept que vous expérimentez en ce moment même et qui s'appelle le changement 

climatique.  

Nous l'appelons le cycle de l'eau. Et ce que je suis en train de vous dire, c'est que cette planète a un cycle, et qu'elle 

respire ce cycle, ce cycle de l'eau. Et cela utilise la température pour le faire. Cela renouvelle l'océan, cela renouvelle les 

plantes et les animaux. C'est ainsi que la Terre fonctionne, mes chers.  

Mais les humains sur cette planète sont si frais et récents, que vous ne l'avez jamais constaté ! Pas vraiment, pas au 

point d'en faire un reportage et de le trouver dans les livres ! Vous étiez peut-être ici en tant qu'anciens, mais vous 

pouviez le voir, comme l'indiquent les carottes de glace et les cercles des arbres : la Terre a un cycle, autrefois cette île 

et ce groupe d'îles étaient un désert et maintenant ils ne le sont plus !  

Qu'est-ce que cela vous apprend ? La planète change, la température fait une différence, les niveaux d'eau montent et 

descendent, et vous êtes en ce moment, alors que vous êtes assis ici, à l'approche d'un autre changement climatique où 

il fera plus froid. Ce n'est pas près de redevenir un désert.  

Pas de votre vivant. Mais la planète se refroidit. Vous commencez à expérimenter un cycle de l'eau. Et nous vous l'avons 

déjà dit, mais j'en parle, parce que regardez l'histoire ici ! C'était un désert avant ! Il s'est passé quelque chose, n'est-ce 

pas ? Vous en faites à nouveau l'expérience. De l'eau là où il n'y en avait pas avant, et là où il y en avait il n'y en aura plus. 

C'est le changement climatique ! 

Laissez-moi vous donner une dernière révélation (rires). Il y a une prophétie à propos de cette île. Maintenant, si vous 

avez étudié la prophétie du Pape, vous trouverez quelque chose de très intéressant. Vous devez lire entre les 

métaphores (rires) pour voir que c'est la même prophétie que je vous ai donnée à propos de cette planète.  

La prophétie parle de trois âges distincts de l'humanité. Le premier âge est l'âge de la Loi, et vous le voyez comme celui 

qui se réfère à l'Ancien Testament, à cause de ce que vous connaissez dans vos religions et des écritures que vous avez 

lues et dont vous avez connaissance.  

Le deuxième âge est l'âge de l'Amour qui se réfère au Nouveau Testament, l'arrivée de l'information par le Maître de 

l'Amour. Cela devient plus doux. Il est intéressant, n'est-ce pas, que vous ayez eu vos principales guerres dans ce 

deuxième âge ! Nous avons parlé de votre conscience et de la façon dont elle se déplace et change, mais la prophétie 

de ce Pape dit qu'un troisième âge va arriver !  

Maintenant, c'est là que ça devient intéressant. Je veux que vous vous mettiez à la place d'un catholique, peut-être d'un 

Pape, dans son langage, dans sa compréhension que nous qualifions de vernaculaire -c'est-à-dire le sens des mots et 

les perceptions qu'il a -et il a appelé la troisième partie de cette prophétie : l'âge de l’Esprit Saint. On le célèbre ici, avez-

vous remarqué ? Il y a des festivals de l’Esprit Saint ! C'est la prophétie. 
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Et pourquoi serait-elle célébrée ici, plus que sur le continent ou ailleurs sur la planète ? Je vous ai dit pourquoi. C'est 

parce que c'est le foyer de la vérité originelle. C'est ici qu'une partie du contingent lémurien a accosté. C'est pour ça que 

vous pensez que ça a pu être très spécial, voire même Atlante.  

Que signifie «Esprit Saint» ? Eh bien, même dans le catholicisme, il y a un autre mot : Saint-Esprit. Que signifie le Saint-

Esprit ? Examinons cela un instant. Les trois divinités enseignées par les catholiques sont le Père, le Créateur, le Fils -qui 

est le Maître de l'Amour -et l’Esprit Saint ou le Saint-Esprit.  

Et ça, mes amis, c'est la compassion du Créateur. C'est la compassion ! Vous avez le Saint-Esprit qui vient en vous. C'est 

la compassion, la guérison ! Pas le Père, pas le Fils, mais la compassion de Dieu !  

Et c'est de cela que le Pape parlait. C'est le festival ! Nous vous l'avons dit : depuis 2012,vous êtes dans l'âge de -vous 

êtes prêt ? -dans l'Âge de la compassion ! C'est la même prophétie ! Nous vous l'avons donnée il y a des années à 

propos de cette planète, telle que l'a donnée un pape il y a si longtemps, dont le centre serait ici, à cet endroit.  

Vous êtes au bon endroit, très chers, pour ressentir ces choses dans un festival du Saint-Esprit ! Que font-ils ? Ils 

honorent ceux qui sont les plus bas dans la hiérarchie des humains, les enfants qui n'ont encore rien fait, ils donnent aux 

pauvres. C'est ça la compassion ! J'espère que je vous ai donné des informations basées sur une légende, sur une 

mythologie qui comporte des éléments de pure vérité.  

Encore une fois, vous êtes dans un endroit formidable. Durant les prochains jours, je veux que vous ressentiez cet 

endroit, et pas simplement le regarder ! Si cela vous semble obscurci par le brouillard, je vais vous dire pourquoi.  

C'est l'Esprit. C'est l'Esprit ! C'est la compassion de cet endroit qui vous dit : «Regarde au-delà du brouillard. Que vois-tu 

?» Vous allez vous voir sur une île qui est bien plus qu'une simple vision ! C'est un endroit spécial. C'est un endroit 

spécial ! Les vérités fondamentales de cet endroit spécial sont précises, plus que vous ne le pensez. Profitez de ces 

jours, très chers, et comprenez que les prophéties sont correctes. Et c'est ainsi. 

 

 

Le pouvoir de la Grille Cristalline 
Les Açores, Portugal, 17 mai 2019 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Ceci est la deuxième canalisation et ce que vous appelez 

les Açores. Le groupe est assis dehors sur l'herbe, le soleil brille, c'est une belle journée. C'est un grand jour pour moi 

pour vous donner des informations dont certaines ont déjà été données auparavant.  

Ceux qui écoutent cette canalisation maintenant et plus tard, j'ai un message pour vous. Je ne m'attends pas à ce que 

vous ayez entendu toutes les informations que j'ai données au fil des ans, surtout lorsqu'il s'agit de certaines choses 

ésotériques au sujet de la Terre.  

Mais lorsque vous arrivez à un endroit comme celui-ci, il est temps de répéter certaines choses ou de clarifier certaines 

choses ou d'aller à un endroit auquel vous ne vous attendiez pas à l'intérieur de votre cœur, car peut-être commencez-

vous à prendre conscience ou à intégrer certains concepts que vous n'aviez peut-être jamais connus auparavant.  

Chaque être humain a un moment dans sa vie où il peut se taire ou non, et commencer à méditer sur les choses qui sont 

peut-être les plus importantes pour lui, et peut-être même les choses ésotériques, les choses métaphysiques, les choses 

que vous ne pouvez pas voir ou mesurer, comme l'amour par exemple (rires) ou la compassion par exemple.  

Montrez-moi le compteur d'amour ou l'instrument de compassion ! Et pourtant ce sont des connaissances profondes sur 

la planète.  

Je vous ai dit quelque chose il y a longtemps que je vais répéter aujourd'hui et clarifier, et c'est très ésotérique. Alors 

préparez-vous à des choses que vous ne pouvez pas voir, mais pendant que nous les expliquons, je vous demande du 

bon sens et une véritable réflexion.  

Mes chers, lorsque cette Terre a été constituée et que la création de la spiritualité de l'humanité a eu lieu - l'histoire de 

votre Création - la Terre a également connu des changements.  

Pas seulement les humains ! Vous avez trois grilles dont j'ai parlé, en fait il y en a en plus, mais j'ai parlé de trois grilles. 

Une grille physique que vous appelez la grille Magnétique, qui fait beaucoup plus que vous ne le pensez. Une deuxième 

appelée la grille de Gaia, et une autre appelée la grille Cristalline.  

Nous nommons ces grilles, mais il ne faut pas les linéariser et les voir collées sur la Terre d'une manière étrange et 

linéaire. Pensez à elles comme faisant partie de la planète, pensez à elles comme rayonnant peut-être d'une certaine 

manière avec la planète. Ne les placez pas comme une structure sinon vous perdrez le sens de ce message.  

Parlons de quelque chose. Nous vous avons parlé de la grille de Gaia. Maintenant, je veux que vous utilisiez non 

seulement votre imagination ou votre esprit ésotérique, mais aussi votre logique.  
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Si vous êtes quelqu'un qu'on appelle une écologiste « qui enlace les arbres », ressentez-vous quelque chose qui vient de 

la Terre lorsque vous vous promenez et que vous regardez la majesté des montagnes, ou bien lorsque vous enlacez un 

arbre ? Je veux demander à ces personnes sensibles : y a-t-il quelque chose ici, ou bien êtes-vous simplement sous le 

charme d'une plante ?  

Ressentez-vous des communications de la planète vers vous d'une manière ou d'une autre, peut-être pas en mots, mais 

en émotions, en conscience ou autre ? Et la réponse est oui ! Oui !  

Il y en a tellement qui utilisent cette planète et son énergie pour aider ceux qui les entourent. Ils savent en fait que la 

planète a une énergie et qu’elle leur parle d'une certaine manière. Saviez-vous que la grille de Gaia est liée à l'astrologie 

? C'est la seule façon d'avoir un travail de cartographie céleste.  

Il y a des énergies que vous ne pouvez pas ressentir tout le temps, mais certaines personnes sensibles en sont très 

conscientes, quand elles le veulent. C'est la grille de Gaia ! Utilisez donc votre logique un instant avant de passer à la 

grille suivante. Il y a une transmission d'énergie qui se fait de la Terre vers vous.  

Comment l'expliquez-vous ? La Terre a une sensibilité, c'est la Terre Mère. On pourrait même dire qu'il y a une forme de 

conscience dans cette planète. Est-ce que cela interagit d'une manière ou d'une autre avec le magnétisme de la Terre ? 

La réponse est oui ! Chaque grille fonctionne avec l'autre de manière complexe.  

Et maintenant, nous arrivons à la plus ésotérique de toutes, la troisième. On l'appelle la grille Cristalline. Vous ne pouvez 

pas la voir. Les scientifiques ne la reconnaissent pas et c'est très très métaphysique. Nous allons maintenant décrire ce 

qu'elle fait, puis je vais compléter cette description de quelques exemples.  

La grille Cristalline de cette planète est celle qui se souvient. Vous savez maintenant pourquoi on l'appelle Cristalline, 

n'est-ce pas ? Qu'est-ce que vous connaissez de la physique et des cristaux ? Vous savez que cette pierre particulière - 

si vous voulez l'appeler ainsi - parmi toutes les autres, est capable de stocker des fréquences. Elle est même utilisée en 

électronique.  

Et donc la grille Cristalline est nommée ainsi car elle emmagasine quelque chose. Elle stocke la conscience humaine et 

elle est localisée. Laissez-moi vous expliquer. Prenons une personne sensible pour un moment. Un sensitif est un être 

humain qui peut sentir l'énergie autour de lui, et demandons à ce sensitif de marcher dans un champ et de nous dire ce 

qui s'y est passé.  

Et parfois ce sensitif dira : « Je ne sens rien », ou il pourrait penser et dire : « Oh il y avait quelque chose ici et comme 

c'était beau ! » Mais si vous l'emmenez dans un endroit qui a été un champ de bataille, même si ce n'est pas indiqué, il 

peut même tomber à genoux et pleurer, car il ressent la bataille.  

Maintenant, ressentent-ils la peur ? Est-ce qu'ils ressentent la mort qui s'est produite, le désespoir, le chagrin ? Ou bien 

ressentent-ils la conscience d'une personne qui pourrait être en train de se battre ou de mourir ?  

Je vais y venir dans un moment, mais suivez ma logique. Que ressent la personne sensible ? Et vous pourriez dire : « Il 

s'est passé quelque chose ici et ils le ressentent ! » Ce n'est pas une bonne réponse. Ce n'est pas une réponse valable.  

Disons que je suis un physicien. Disons que je suis un physicien qui comprend qu'il y a de l'énergie dans le sol parce 

que je vois des gens pleurer quand ils y marchent. Le physicien va se poser la question : quelle est la transmission 

d'énergie ? Comment est-il possible qu'une bataille qui s'est déroulée il y a des centaines d'années puisse affecter un 

humain qui ne fait que passer aujourd'hui ?  

Cela, très chers, c'est la grille Cristalline ! Il y a une grille qui se souvient de la conscience humaine. Et cette conscience 

humaine peut être n'importe quoi ! Cela peut être une bataille et bien plus encore.  

Je veux vous parler de la conscience. Les gens la confondent avec le mouvement et ça ne l'est pas. Vos guerres 

mondiales étaient dramatiques, douloureuses. L'horreur de la planète a tout enveloppé pour que vous la regardiez et que 

vous la voyiez. Au début de la première guerre mondiale, en 1914 en fait, le Pape a déclaré une trêve à Noël, et comme 

les histoires et les légendes l'ont dit, ce jour-là, sur le front de l'Ouest, dans de nombreux endroits, la bataille a cessé.  

Les soldats sortaient même de leurs tranchées et échangeaient des vivres, du café peut-être, certains disent qu'il y avait 

même des cadeaux, bien que ce ne soit pas exactement ce qui s'est passé. Il y a eu beaucoup d'exagérations mais, mes 

chers amis, c'est arrivé ! Les combats se sont arrêtés et les hommes sont sortis de leurs tranchées et se sont regardés. Il 

est arrivé qu'ils chantent ensemble un chant de Noël.  

Maintenant, voici ce que je veux vous demander : quel genre de trêve était-ce ? La réponse est la suivante : quelles que 

soient les différences entre ces soldats, ils avaient un point commun.  

Et leur point commun était leur système de croyance dans le caractère sacré du Maître de l'Amour, le Christ, ils étaient 

chrétiens ! Et donc ils avaient les mêmes chants, croyez-le ou non, même dans des langues différentes, allemand et 

anglais. Ils avaient les mêmes perceptions de la nativité, de la célébration de la naissance du Prophète qu'ils aimaient. Et 

qu'est-ce qui les a donc réunis ?  

La réponse est évidente. C'est la conscience de la compassion de l'amour ! Ce n'était pas politique. Ce n'était pas une 

trêve pour que ceux des deux côtés puissent voir les choses différemment, non ! C'était une cause pour célébrer une 

conscience. C'est de cela qu'il s'agit.  
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C'est le pouvoir de l'amour de la conscience qui permettrait l'arrêt de la bataille entre deux ennemis, une bataille qui a 

duré et duré, et puis ils se sont arrêtés et ont chanté des chansons pendant un petit moment. C'est le pouvoir dont nous 

parlons !  

Allons en Lémurie pour un moment, l'île d'Hawaii, la Grande Île d'Hawaii. Elle est très similaire à celle-ci. Il y a une activité 

volcanique aujourd'hui. Il y a des endroits qui fument tout comme ici !  

Pouvez-vous sentir qu'il y a un lien entre cet endroit et celui-ci lorsque vous vous promenez, même si vous n'avez jamais 

été dans l'autre endroit, peut-être pouvez-vous faire le lien ? Et sur cette île, il y a un endroit appelé la Cité du Refuge. Et 

à certaines périodes de l'année, dans les temps anciens, tout guerrier pouvait s'y rendre avec n'importe quel autre 

guerrier, même pendant qu'ils étaient à leur poste de combat.  

En effet, il y avait des guerres à Hawaï dans la dernière période, mais pas la période Lémurienne. Et c'est de cela que je 

parle. Ils pouvaient s'y rendre à certaines périodes de l'année, se serrer la main, chanter des chansons, manger 

ensemble. Tout était pardonné à ce moment-là.  

D'autres personnes qui n'étaient pas des guerriers s'y rendaient, ils avaient fait de mauvaises choses dans leur vie, ils 

avaient une faible conscience et commençaient à penser à ce qu'ils avaient fait, et ils pouvaient s'y rendre sans risque et 

en totale sécurité d'être persécutés pour quoi que ce soit.  

Une Cité de refuge, mes chers, qu'est-ce que ce serait ? Pourquoi cela ? Parce qu'à un certain niveau, les êtres humains 

se sont réunis et ont dit : « Nous avons besoin d'un endroit où nous célébrons la conscience du pardon, la conscience 

de l'amour et de la compassion, où rien ne compte vraiment, excepté l'amour ! »  

Ce sont les exemples que je voulais vous montrer de ce que la conscience fait à l'humanité. La conscience élevée 

d'amour et de compassion est l'une des énergies les plus fortes qui soient ! Elle vient de la Source Créatrice, mes chers. 

Elle vient des Anges, mes chères. Et pourquoi est-ce important, à cause de ce dont je vous ai parlé ici : la grille 

Cristalline est pure à cet endroit.  

Et ce que je veux dire par là, c'est qu'il n'y a pas eu de guerres, pas de batailles et pas d'horreurs ici, que ce soit pour les 

anciens ou les civilisations actuelles, elle est pure ! Ce qui s'est passé ici, c'est que les anciens ont porté ici la vérité, la 

joie, l'enseignement et la beauté, et la grille Cristalline de cet endroit rayonne cela !  

L'avez-vous déjà ressenti ? (rires) Vous pourriez dire : « Quelle île en particulier ? » Et je vous dirai que lorsqu'ils étaient 

ici, il n'y avait pas neuf îles, la zone était suffisamment élevée pour constituer une petite masse territoriale, un peu 

comme la Lémurie ! Et donc, partout où vous irez, vous trouverez des endroits où vous pourrez ressentir quelque chose 

et ce ne sera pas de la négativité.  

Il n'y a pas de chose sombre ici qui se cache. Il n'y a que l'énergie la plus élevée de la planète. La grille Cristalline va 

rayonner la compassion, la conscience de l'amour et l'enseignement pur. Cela combiné avec l'énergie de Gaia, il n'y a 

rien de tel ! Le ressentez-vous déjà ? Cet endroit va être très attractif !  

Il y en aura beaucoup qui viendront ici dans le futur, surtout lorsque l'humanité commencera à progresser et à évoluer en 

conscience, tout près du continent, au Portugal, un endroit où vous pouvez venir, où la Terre vous parle et la grille 

Cristalline vous parle, et vous pouvez lever la main et dire : " Je suis chez moi ! » Un bon endroit où être, même pour un 

petit moment, mes chers. Laissez-le nourrir votre âme. Et c'est ainsi.  

 

 

Baleines et dauphins 
Les Açores, Portugal - 18 mai 2019 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Ceci est le troisième message concernant le groupe d'îles 

appelé les Açores, des îles portugaises dans l'océan Atlantique. Mais nous n'allons pas parler de cela. Nous allons parler 

de quelque chose qui est le sujet favori de beaucoup de gens.  

Peut-être que vous écoutez ceci plus tard, vous ne faites donc pas partie de ce groupe qui est assis dans un bel endroit 

sur la pelouse d'un parc. Peut-être êtes-vous dans un endroit où vous ne pourriez jamais participer aux activités de ceux 

qui se trouvent proche d'un océan. Ce message est donc pour vous, et c'est quelque chose dont nous n'avons jamais 

parlé de cette manière auparavant.  

Le message d'aujourd'hui concerne les baleines et les dauphins. Commençons par le commencement : pour un 

biologiste, une baleine inclut également tous les dauphins, car c'est la classification à laquelle appartiennent les dauphins 

: les baleines. Donc pour un biologiste, si vous voyez un dauphin, il n'y a aucune différence !  

C'est simplement une baleine plus petite ! Mais pour cette discussion, nous allons les séparer légèrement et les appeler 

comme vous le faites habituellement : des baleines et des dauphins. Je commence par le sens commun, par le principe 

que tout naturaliste connaît. Je veux que vous ayez ceci, le début d'une comparaison entre l'animal dans la mer appelé la 
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baleine et le dauphin, et les mammifères et les animaux dans la forêt à l'état sauvage, car il n'y a vraiment aucune 

différence !  

Les animaux dans la nature sont comme les animaux dans la mer ! Au lieu d'une forêt, c'est un océan. Et donc on 

pourrait s'attendre à ce que les animaux de la forêt aient le même genre de comportement instinctif que ceux de la 

planète entière. Mais ce n'est pas le cas, et c'est le sujet de ce message. Écoutez ceci.  

Que vous apprennent les naturalistes qui servent de guides, qui vous informent ensuite sur ce qui est dangereux et ce 

qui ne l'est pas ? Ils vous diront que la plupart du temps, les animaux vous laisseront tranquilles.  

En fait, ils iront dans l'autre sens s'ils sentent qu'un humain s'approche de leur habitat. Même s'ils voyagent en groupe, 

en troupeau ou en solitaire, ils évitent l'homme. Et vous le savez ! Et le naturaliste vous dira qu'il ne faut pas trop 

s'inquiéter de cela, qu'ils iront dans l'autre sens, sauf dans une seule circonstance : s'ils ont un petit, s'ils ont un ourson, 

par exemple s'il s'agit d'un ours.  

Tout animal qui a une progéniture attaquera s'il sent que vous êtes un peu menaçant, et vous le savez ! C'est la chose la 

plus dangereuse pour les animaux dans la nature, que vous arriviez soudainement auprès d'eux lorsqu'ils ont leurs 

bébés avec eux.  

Presque tous ceux à qui je parle, que vous soyez assis dans l'herbe ou que vous écoutiez plus tard, savent que c'est vrai. 

La plupart des animaux évitent les humains, il y a bien sûr des exceptions, certains sont simplement curieux, comme 

certaines espèces de singes. Mais ils vont quand même soit vous éviter quand ils vous verront plus tard, soit s'assurer 

que vous n'allez pas envahir leur territoire.  

Mais ils ne viennent certainement pas à votre rencontre ! Et c'est là toute la différence, mes chers, et c'est ce dont nous 

allons discuter maintenant. Pour ceux qui ne sont pas près d'un océan, je voudrais décrire quelque chose que 

connaissent ceux qui ont eu l'occasion de nager avec un groupe de dauphins. Je vais faire  

une constatation : vous n'allez pas vers les dauphins. Ils viennent à vous ! Vous pouvez aller là où vous savez qu'ils sont 

en train de faire quelque chose, qu'ils se nourrissent ou se reproduisent, de même pour les baleines !  

Vous pouvez aller là où vous savez qu'ils font cela, mais lorsque vous êtes là, sans dauphin en vue, ils vont lentement 

s'éloigner du bateau et vous allez entrer dans l'eau tranquillement, tranquillement !  

Puis le bateau s'éloignera et vous attendrez. Et selon l'endroit où vous vous trouvez, certaines circonstances 

météorologiques et l'heure de la journée, les conditions de l'océan, les dauphins vous trouveront.  

Mon partenaire en a été témoin et cela le fait encore pleurer. Ils seront au loin et ils vous verront dans l'eau, ils 

percevront un son, et ils se tourneront, le groupe entier de dauphins se tournera et se dirigera vers l'être humain. Mes 

chers, tout de suite, c'est contre-intuitif pour tout animal sur la planète, tout animal ! Il y a quelque chose de différent qui 

se produit ici.  

Biologiste, écoutez !  

Vous devez faire plus d'études, pour découvrir quelque chose que vous ne comprenez pas ou que vous ne savez pas 

encore vraiment - et je vais en parler aussi. Puis les dauphins, délibérément, vont nager dans le groupe de nageurs. Ils 

nageront en surface, en-dessous de tous les humains, et lorsqu'ils auront terminé, ils feront demi-tour et 

recommenceront !  

Donc la bande de dauphins ne fait pas que passer (rires) et vous êtes là juste par hasard ! Non, ce groupe qui peut 

compter des centaines de dauphins, va se retourner, nager parmi vous, en-dessous de vous, et ensuite se retourner 

délibérément et recommencer.  

Et mon partenaire les a vus faire cela jusqu'à cinq fois, puis partir et continuer à faire ce qu'ils faisaient avant. Ce n'est 

pas tout ! Vous allez voir certains comportements chez ces animaux lorsqu'ils viennent vous voir, que vous ne verrez 

jamais dans la nature, jamais ! J'y reviendrai dans un instant.  

Pour les baleines, c'est similaire mais différent. Mais laissez-moi vous faire remarquer quelque chose. Avant d'aller plus 

loin, hier, ce groupe a pu apercevoir une espèce de baleine qui est, à ce jour, le plus grand animal de la planète. Elle est 

même équivalente à la taille de certains dinosaures.  

Il s'agit de la baleine bleue et vous l'avez vue hier. Vous l'avez identifiée comme étant deux fois plus longue que le bateau 

sur lequel vous vous trouviez, immense, énorme. Mais qu'avez-vous vu ? Voyons cela d'une manière logique. La baleine 

remonte à la surface et prend une ou deux bouffées d'air, avant de retourner sous l'eau, ce qu'on appelle « le souffle ». 

Pensez-vous que la baleine savait que vous étiez là ?  

Quelle est votre intuition ? (rires) Et vous auriez raison ! Rien n'échappe à cet animal sur son environnement. Bien sûr 

que la baleine savait que vous étiez là, vous et deux autres bateaux, elle fait surface, respire et descend. Et puis vous 

attendez jusqu'à vingt ou trente minutes, peut-être plus, qu'elle recommence.  

Voici la question. Cette baleine pourrait facilement parcourir en 30 minutes des miles, des kilomètres depuis l'endroit où 

ces bateaux étaient postés, attendant qu'elle fasse surface. C'est ce qu'elles font dans leurs schémas de migration, la 
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plupart du temps en nageant, pas toujours en surface, entre les deux. Elles se déplacent. Mais cette baleine ne l'a pas 

fait.  

Et quand elle réapparait, vous réalisez qu'elle était littéralement à quelques mètres de l'endroit où elle se trouvait 

auparavant. Cela a suffisamment enthousiasmé les bateaux pour qu'ils se dirigent vers ce nouvel endroit où se trouvait la 

baleine, et bien sûr, leurs moteurs étaient allumés.  

Pensez-vous que la baleine savait qu'elle était suivie ? Et la réponse est : oui bien sûr ! Trois fois, la baleine est passée 

sous l'eau et est remontée à l'endroit même où elle était remontée auparavant. Ne trouvez-vous pas cela intéressant ? 

Voici le même genre de comportement que vous trouverez chez un dauphin !  

Il y avait une connexion qui était sans danger avec l'être humain. Assez sûre pour que la baleine, qui aurait pu détruire 

n'importe lequel de ces bateaux si facilement, dans sa douceur, remonte à la surface, prenne une respiration pour que 

vous puissiez tous la voir. Et quelle a été la réaction de tous ces bateaux ?  

Il y avait des acclamations, des applaudissements, de la joie, simplement de voir cet animal magnifique. Question : 

pensez-vous (rires) que la baleine le savait ? Je vais vous dire quelque chose et la réponse est : absolument !  

Il y a autre chose que les gens ne comprennent même pas. Dans le miracle que vous avez vu hier, comment pensez-

vous que la baleine a ressenti tout cela ? Pensez-vous qu'il pourrait y avoir une connexion différente de celle que l'on 

soupçonne ?  

Et si ce lien était la conscience ? Et si, d'une manière ou d'une autre, cette baleine pouvait percevoir la conscience d'un 

groupe d'humains, voire d'un seul, et que cette conscience était évaluée par la baleine comme étant sans danger ?  

Je veux vous présenter une chose à laquelle la plupart n'ont jamais pensé. Savez-vous ce qu'est l'instinct dans le règne 

animal ? L'instinct, surtout l'instinct de survie, est primordial pour tout animal !  

Cet instinct est transmis au petit par la mère ou le père. Dans le règne animal, dans la forêt, cet instinct est la protection 

contre les ennemis. Les petits animaux qui n'ont que quelques jours savent pourtant d'instinct à quoi ressemble un 

prédateur, quelle est son odeur, comment il agit.  

Vous le savez. Question : pendant combien de siècles les baleines ont-elles été chassées par des bateaux, harponnées, 

capturées et tuées dans des eaux comme celle-ci ? Et pourtant, cet instinct n'est pas présent chez cette baleine !  

Comprenez-vous cela ? Qu'est-ce qui a arrêté cet instinct qui pourrait être vieux de plusieurs siècles ? « Ne t'approche 

pas des bateaux, à moins d'être prête à te défendre contre ces prédateurs qui te tueront, toi et tous tes ancêtre ». C'est 

ça l'instinct ! Et ils ne le font pas ! Je vais vous donner la réponse.  

La réponse est que la conscience prend le dessus sur l'instinct.  

Je veux revenir sur une autre expérience que vous avez eue hier. Vous avez rencontré un groupe de dauphins qui était 

inhabituel. Deux choses le rendaient inhabituel. Tout d'abord, il y avait plusieurs espèces de dauphins ensemble. 

Normalement, même les animaux de la forêt honorent leur espèce et ne restent qu'avec elle.  

Si vous avez déjà examiné un point d'eau en Afrique, même les différentes espèces d'antilopes et de cervidés se 

rassemblent et se relaient au point d'eau, et ne sont pas là en même temps. Ils restent avec leur propre espèce. Mais pas 

les dauphins ! En biologie, on les appelle des animaux sociables.  

Oh, c'est plus que ça ! Et le deuxième attribut était celui-ci. Que seulement quelques semaines auparavant, ou peut-être 

même moins, ils avaient eu leurs petits, leurs bébés. De minuscules petits dauphins étaient parmi ceux que vous avez 

rencontrés.  

Maintenant je veux que vous regardiez ce qui s'est passé, mes chers, je veux que vous regardiez vraiment ceci. Pensez-

vous qu'ils savaient que vous étiez là, à regarder la baleine ? Et la réponse est : bien sûr ! Saviez-vous qu'ils étaient 

toujours là et qu'ils attendaient que vous fassiez demi-tour vers l'île ? Et lorsque vous l'avez fait, ils sont arrivés !  

Maintenant, laissez-moi vous demander ceci. Où sont-ils arrivés et où se sont-ils montrés sur le bateau ? Et la réponse 

est : à la proue, là où tout le monde se trouve. Question suivante : dans l'excitation de voir tous ces dauphins danser sur 

l'eau, sauter, bondir, nager rapidement avec leurs petits, combien d'entre vous ont dû courir à l'arrière du bateau quand 

ils sont passés ?  

Et la réponse est : très peu ! Parce que vous savez que le dauphin reste à l'avant du bateau ! En étiez-vous conscient ? 

N'y avez-vous jamais pensé ? Non seulement les dauphins savaient que vous étiez là et ils voulaient vous montrer 

quelque chose et jouer avec vous, mais ils savaient où vous étiez sur le bateau ! (rires) Cela vous fait-il pleurer ? Il y a 

quelque chose là-dedans !  

Ce n'est pas tout ! Ils étaient excités, même l'équipage du bateau d'observation des baleines était excité parce que ces 

dauphins étaient là pour vous montrer leurs petits ! Des mères fières avec un petit juste à côté d'elles, encore et encore 

et encore ! Nous disons ici : regardez cela ! Regardez cela !  

D'une mère à l'autre ! Regardez cela ! Et puis combien d'entre vous ont vu une action qui est contre-intuitive pour tout 

animal de la planète ? Ils s'arrêtent un moment, se retournent et vous montrent la blancheur de leur ventre !  
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Dans le règne animal, dites-moi ce que cela signifie ? Je vais vous le dire, si vous avez un chien qui fait ça, c'est de la 

docilité. Si vous avez un dauphin qui le fait, cela veut dire : « Je te fais confiance ! Voici la partie la plus vulnérable de 

mon corps parce que je sais qui tu es, être humain ! »  

Qu'est-ce que cela vous dit sur le lien avec cet animal ? Des études ont été menées. Saviez-vous qu'un groupe de 

fêtards partis nager avec les dauphins, n'attirera pas les dauphins. Mais un groupe qui est silencieux, plus respectueux et 

qui attend de la joie attirera toujours le dauphin !  

Qu'est-ce que cela vous dit ? Sont-ils vraiment télépathiques ? Vous pouvez utiliser ce mot, mais ce mot n'est pas 

correct ! Ils sont perceptifs ! Ils perçoivent la conscience humaine et dans cette conscience humaine, nous vous l'avons 

dit, se trouve la Source Créatrice de cette planète.  

Être humain, plus vous êtes proche de cela, plus les dauphins le savent ! J'invite les naturalistes et les biologistes à 

commencer à faire des études sur la conscience des humains et des dauphins au-delà de ce que vous avez étudié. 

Avez-vous entendu parler de l'étude sur l'enfant autiste et le dauphin ?  

C'était profond car ils étaient connectés et ils étaient connectés à un niveau qui était vérifiable. L'enfant était assis dans 

une pièce et choisissait une forme, un carré, un cercle, un triangle. Ces formes étaient toutes jetées dans une piscine où 

vivait le dauphin. Le dauphin, dans au moins 80 % des cas, choisissait ce que l'enfant avait sélectionné, encore et encore 

et encore !  

 

Ce n'était pas nécessairement le cas avec un humain non autiste. Cela devrait vous dire quelque chose ! (rires) Ce sont 

les études, je vous invite à aller plus loin, aussi profond que cela soit. Ce n'est pas la fin de cette histoire.  

Lorsque le dauphin a été déplacé, pour des raisons économiques, il a été déplacé de la Californie à la Floride, les 

expériences étaient terminées, jusqu'à ce qu'un défenseur de la science de la conscience dise : est-ce vraiment le cas ?  

Essayons maintenant avec le dauphin à 2000 miles de là ! Ils l'ont fait ! Cela n'a fait aucune différence ! Comprenez-vous 

ceci ? Des jumeaux avec le même ADN sont conscients de ce qui se passe avec leur jumeau, même s'ils sont de 

différents côtés de la Terre. La conscience est multidimensionnelle, la conscience est de l'énergie ! Et ce n'est pas tout.  

Je termine par un commentaire ésotérique. Même si je n'y viendrai pas maintenant. Il y a une histoire étonnante sur cette 

planète dont on ne vous a pas parlé, parce que vous ne la connaissez pas.  

Pour d'autres civilisations, plus petites, beaucoup plus petites que la vôtre aujourd'hui, qui étaient là avant vous, vous êtes 

la cinquième civilisation ! Il y avait suffisamment d'espace entre les civilisations pour que rien n'ait été trouvé jusqu'à 

présent.  

Maintenant, soudainement, vous commencez à découvrir des choses qui sont des milliers d'années plus anciennes que 

vos estimations les plus anciennes sur la durée de votre présence ici !  

Avec vos nouveaux instruments et votre nouvelle science, cela va être encore plus grandiose et plus important. Vous 

allez commencer à voir ces civilisations avant la civilisation. Et les raisons pour lesquelles nous vous avons déjà dit 

comment ces civilisations ont pris fin, vous avez failli ne pas y arriver, mes chers.  

Une fois c'était une pandémie, une autre fois c'était la météo. Il y a de nombreuses fois qui sont concernées, quatre ! Et 

je vais vous dire ceci : il y a quelques années, vous avez encore failli y passer ! Mais cette fois, vous auriez pu vivre 

l’extinction.  

C'est tellement ésotérique que beaucoup de gens ne comprendront pas du tout. Le lien entre les baleines, les dauphins 

et l'humanité est plus fort que vous ne le pensez. Ils sont le système de sauvegarde de l'Akash humain.  

Si vous vous étiez complètement détruits, toutes les mémoires de tout ce qui s'est passé sur cette planète pourraient 

encore être récupérées et utilisées par ceux qui partiraient ailleurs à une autre époque.  

Même sans un seul humain ici, la bibliothèque vivante de l'Akash de la planète est inscrite dans les baleines et les 

dauphins ! Un animal qui est protégé par plus de 90 % de la population de la Terre, même par des traités qui disent : Ne 

le touchez pas ! Ce n'est pas une coïncidence !  

Ce sont des choses qui font sourciller beaucoup de gens mais ce sont les vérités, c'est l'importance de la conscience, de 

qui vous êtes et de l'âme que vous dites avoir ! Voilà pour les dauphins et les baleines !  

La prochaine fois que vous les verrez, regardez-les différemment, lorsqu'un dauphin se retourne, qu'il vous montre 

l'ouverture de ses nageoires et son ventre blanc. Je veux que vous sachiez ce qu'il vous dit : « Je te vois », dit-il. « Tu n'es 

pas un danger », dit-il. « J'expose mes parties les plus vulnérables devant toi parce que tu n'es pas un danger, car je vois 

le Créateur en toi !  

Je te connais ». Magnifique ! Et vous en avez fait l'expérience hier ! Certains d'entre vous en feront encore l'expérience. 

Pensez à ces choses, des choses qui sont peut-être plus grandes que vous ne le pensiez. Et c'est ainsi.  
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Trouver la paix - 1 
Les Açores, Portugal – 20 mai 2019 

Salutations mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Ceci est le cinquième message sur le groupe d'îles appelé 

les Açores. Le groupe se trouve dans un beau paysage d'herbe, de fleurs et de haies.  

C'est un parc, un jardin, c'est parfait pour le message d'aujourd'hui. C'est un endroit paisible et c'est un endroit où je vais 

maintenant commencer l'enseignement. Mes chers, les quatre premiers messages étaient centrés sur l'énergie de cet 

endroit, un peu sur l'histoire, et surtout sur ce qui est la magnificence et la pureté qui est ici.  

Beaucoup de membres du groupe ont déjà ressenti cela, ils s'y attendent et il semble que chaque jour, nous soyons 

amenés dans un endroit encore plus paisible, plus préservé et plus beau. J'ai demandé au groupe ici :Réellement, avez-

vous déjà été accueillis par cette île ? Vous a-t-elle donné une énergie comparable à celle que vous a donné le dauphin 

lorsqu'il vous a montré la partie blanche de son estomac ?  

Cela signifie : nous savons que vous êtes inoffensif, nous savons qui vous êtes. L'île est entourée d'une bulle protectrice 

qui l'a gardée intacte et à l'écart des colonies et des guerres pendant des éons de temps. Et quand vous venez ici, vous 

commencez à ressentir quelque chose dont nous voulons parler aujourd'hui. 

Mes chers, dans une énergie plus ancienne de cette planète, il y a un scénario pour ceux qui sont éclairés ou qui 

ressentent l'appel à faire partie de la métaphysique, et c'est toujours allé au même endroit : soi-même, et c'est ce qui est 

enseigné par les gourous qui sont importants encore sur cette planète et par ceux du passé, par les chamans partout 

sur la planète, dans tant de domaines.  

Ils vous enseignent à apporter cet état de paix en vous-même. Nous allons étudier cela aujourd'hui, mais avant cela, je 

vais vous dire que tout a changé après 2012. Nous l'avons même mentionné lorsque nous étions dans un temple en 

Égypte, un endroit où ils méditaient.  

Et nous l'avons mentionné et nous répéterons que pour la première fois dans l'histoire de l'humanité, le Travailleur de 

Lumière, celui qui porte ce flambeau de Dieu en lui et qui sent qu'il doit faire quelque chose, est maintenant censé faire 

quelque chose !  

En d'autres termes, l'ancienne énergie vous demandait de vous étudier, d'étudier, d'étudier et d'étudier, et d'arriver à un 

point où vous êtes satisfait de vous-même et où vous dites : «Je suis en accord avec tout ce qui m'entoure».  

Et c'était le but ! Le Nirvana du soi ! Et s'il y avait plus ? Et bien oui ! Car soudain, nous vous demandons, non seulement 

d'atteindre cet endroit, mais une fois que vous y êtes et que vous l'avez pratiqué, d'être capable de vous lever et d'aller 

partout où vous vivez sur cette planète et de prendre cela avec vous et de le mettre en pratique dans les endroits où 

vous vivez. Dois-je le répéter ? Maintenant ily a l'action et avant il y avait simplement la sérénité. 

La paix est le sujet d'aujourd'hui et c'est la paix du cœur. Il y a tellement de personnes qui m'écoutent en ce moment et 

qui ne l'ont pas, et qui la désirent ardemment. Il y a ceux qui écoutent les messages de Kryeon, qui m'écoutent parler de 

la possibilité de la paix dans leur vie et ils se mettent en colère (rires) comme si je disais : je ne comprends pas qui ils 

sont ou les problèmes qu'ils ont eus ! Intéressant, n'est-ce pas, comment la conscience réagit à la vérité ?  

Très souvent, les êtres humains ont participé à leur souffrance sans le savoir, et lorsqu'ils en entendent parler, parfois 

dans des paraboles, ils sont en colère. Ils sont en colère comme s'ils étaient accusés de quelque chose, alors que c'est 

la vérité de quelque chose. Il y a tellement de choses à dire sur ce qui créerait la paix.  

Une véritable paix durable que, peu importe ce qui se passe dans votre vie ou ce qui se passe autour de vous ou chez 

les autres, vous êtes toujours centré ! Et qu'instantanément, vous pouvez vous asseoir et ressentir l'amour du Créateur à 

l'intérieur et être en paix avec vous-même, là où il n'y a rien de mal.  

Même s'il peut y avoir une linéarité qui tourne autour de vous, des problèmes et des questions, vous n'êtes pas impliqué. 

C'est le genre de paix dont nous parlons. Vous vous trouvez donc dans cet endroit où il est possible d'étudier et de 

travailler avec cela.  

C'est un endroit où la norme est pour les humains et une alliance avec Gaia et la grille cristalline et tout le magnétisme 

qui est allé dans un endroit qui est serein et pur. Si vous ne pouvez pas trouver la paix ici, très chers, alors vous devez 

étudier pourquoi. 

Je vais prendre le mot paix et dans la langue que je parle, il commence par la lettre «p». Nous l'avons fait assez souvent, 

et c'est fait pour que vous vous en souveniez. Ce n'est pas ce qu'on appelle un gadget pour la canalisation.  

Nous utilisons parfois une lettre, puis nous développons d'autres lettres identiques dans un message, ce que nous allons 

faire. Et vous vous en souviendrez beaucoup mieux grâce à cet aspect de l'enseignement d'aujourd'hui. Comment peut-

on arriver à un endroit où l'on peut trouver cette paix et ensuite l'étape suivante est de la diffuser ? Comment obtenir la 

paix et la fixer sur soi ?  
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Cela va nécessiter un certain nombre d'enseignements. Celui-ci est le premier, car vous êtes assis ici et vous le 

ressentez, et vous savez que c'est possible. Parlons donc d'abord de l'attribut de ce que vous faites en premier. Allons à 

cet endroit où cela devient vous. Comment faites-vous ?  

Je vais utiliser un mot, une expression, deux choses qui vont vous paraître bizarres mais dont vous allez vous souvenir ! 

(rires) Garez la voiture et épluchez l'oignon ! Garez la voiture et épluchez l'oignon !  

Expliquons donc cela car c'est complètement métaphorique. Garer la voiture : la voiture représente ce véhicule qui vous 

transporte et parfois vous diriez : «C'est peut-être la Merkabah». Mais considérons qu'il s'agit de votre voiture, parce que 

dans votre voiture vous voyagez maintenant d'un endroit à un autre.  

Vous n'êtes pas à un seul endroit. Vous avez également un agenda. Il peut y avoir du trafic autour de vous, il y a des 

distractions, il peut y avoir d'autres personnes dans la voiture ! C'est votre vie. Vous devez garer la voiture et vous savez 

ce que cela signifie. Cela veut dire : stop ! Il doit y avoir un endroit dans votre emploi du temps, dans votre esprit, dans 

votre conscience, où vous vous arrêtez !  

Et arrêter signifie tout. Vous devez marcher dans la forêt et vous asseoir pendant une heure pour calmer votre esprit, qui 

est habitué à conduire d'un endroit à l'autre. Et vous arrivez à un endroit, très chers, où vous êtes immobiles.  

Et c'est le début, car la paix est immobile ! Ce n'est pas quelque chose que vous pouvez découvrir en méditant dans un 

véhicule ! Parce que cela doit être un moment où vous êtes un avec la planète, où vous êtes l'immobilité. Et cela 

commence à vous atteindre lorsque vous ressentez cela et que vous faites partie de l'immobilité !  

Et maintenant, il faut éplucher l'oignon, d'accord ? Avant de le faire, parlons de cette unité et de cette tranquillité. Cela 

s'appelle souvent la méditation. Il y a des cultures qui sont très douées pour cela.  

Elles sont si douées qu'un être humain peut arriver dans la rue, après avoir pratiqué cette méditation, aller dans un 

ashram par exemple, s'asseoir et instantanément, il est en paix ! Maintenant je vais vous demander : Qu'ont-ils fait 

ensuite ? Et la réponse est de rester dans cette énergie ! Qu'en pensez-vous (rires) ?  

Ça sonne bien et c'est bien ! Et ils ne font plus qu'un avec toute chose en s'asseyant là, peut-être avec leurs paumes vers 

le haut. Comment cela aide-t-il la personne dans la rue ? Certains diront : «Dans cet état, je me mets à prier pour les 

gens». C'est bien ! Mais, très chers, depuis 2012, vous êtes tellement plus puissants !  

Vous n'avez pas besoin de vous asseoir dans une unité et de prier. Le moment est venu de capturer l'unité de sorte que, 

lorsque vous vous levez, elle vous accompagne ! Vous avez une Terre pleine de méditants, ils sont simplement -comme 

je l'ai dit -«allés vers le mur», ce mur de l'action et ils s'assoient devant lui !  

Et rien ne se passe, sauf qu'ils sont en paix avec eux-mêmes ! C'est la béatitude ! Des groupes de personnes s'assoient 

pendant des heures, dans ce qu'ils appellent le nirvana, cette félicité proche de Dieu, proche de la planète, et ils n'aident 

personne autour d'eux !  

Parce que le centre d'intérêt commence à se déplacer et à changer de ce que vous faites pour vous-même, ou de l'outil 

de paix que vous prenez, apprenez, intégrez en vous et ensuite vous vous levez et vous l'emportez !  

C'est le but ! Peler l'oignon, c'est commencer à éplucher toutes les choses qui vous empêchent d'atteindre la paix ! 

Quelles peuvent être ces choses ? Nous avons parlé de cela tellement de fois, mais vous avez besoin de l'entendre ! 

Maintenant et encore et encore ! V 

ous devez laisser tomber tout ce qu'on vous a dit, même de cette source. Vous devez avoir une ardoise propre, sans 

préjugés, pour vous asseoir et simplement être, parce que la promesse est la suivante.  

Lorsque vous vous libérez jusqu'au point où vous ne faites plus qu'un avec toute chose, c'est là que vous commencez à 

avoir l'intuition sur ce qu'il faut faire ensuite ! Combien d'entre vous ont dit : «Cher esprit, je t'entends, je t'aime, je ne sais 

pas quoi faire de ma vie. Je ne sais pas où je vais. S'il te plaît, aide-moi à savoir !» Ensuite, vous montez dans votre 

voiture et vous allez du point A au point B, du B au A, et du A au B tous les jours ! 

Vous devez vous taire, vous arrêter et effacer tous les préjugés ! Vous devez même être prêt à changer ce que vous 

pensez être la vérité, afin d'arriver à cet endroit où vous ne faites qu'un avec la Source Créatrice. C'est alors que la 

communication commence à répondre à toutes les questions que vous vous posez, tous ! «Ce que je dois faire de ma vie 

n'est plus un problème car cela devient évident».  

Évident, c'est à ça que sert l'intuition. C'est tellement intuitif que c'est ordinaire pour vous. Vous le saurez. Toutes les 

questions, y compris : «Devrais-je faire ceci ou cela ?» Tout s'éclaircit quand on épluche l'oignon, et ça commence par la 

couche superficielle de ce qu'on vous a dit.  

Ce qu'on vous a dit sur qui est Dieu, comment ça marche, qui êtes-vous sur Terre, tout cela doit disparaître car toutes 

ces choses seront évidentes. Évidentes ! Vous arrivez à un point où vous souriez et dites : «Haha, je sais». Et quelqu'un 

pourrait dire : «Qu'est-ce que tu sais ?» Et vous dites l'affirmation : «Je sais !»  

L'affirmation est comme : «Je suis !» C'est une connaissance de toutes choses et cela va tellement plus loin que la 

méditation ! Vous devez peler l'oignon au point de ne plus avoir de préjugés ou d'attentes lorsque vous vous asseyez et 
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développez ce lieu de paix ! Persévérance et patience, deux autres mots en «p». La persévérance consiste à le faire 

souvent. 

Kryeon, pourquoi devrions-nous faire cela souvent alors que vous avez dit dans le passé qu'une fois pouvait suffire ? Je 

vais vous dire : quand vous prenez des décisions et que ce sont des décisions d'un certain type, une fois suffit ! Mais 

lorsque vous développez un nouvel outil qui est contre-intuitif par rapport à l'énergie dans laquelle vous avez grandi, 

vous devez vous entraîner !  

La persévérance, c'est s'entraîner, parce que ce que vous faites est un processus multidimensionnel ! Ce n'est pas 

linéaire ! Et quiconque s'est assis à cet endroit et a ressenti cette unité, le sait. Ce n'est pas une paix linéaire !  

Être un avec tout, c'est comme si vous aviez une sorte d'extension de votre conscience qui va bien au-delà de ce qui est 

linéaire. Vous vous sentez en contact avec le ciel, avec toute la création, vous avez l'impression d'être au-dessus de la 

Terre et en même temps d'être sur la Terre.  

Lorsque vous ressentez une certaine méconnaissance, cela va même au-delà de votre vie. C'est vers cela que vous vous 

dirigez dans cette étude ! Alors éplucher l'oignon est une chose car il y a de nombreuses couches et cela demande de la 

pratique, de la persévérance.  

Vous allez à cet endroit aussi souvent que vous le pouvez, et à chaque fois, vous découvrirez que vous arrivez plus 

facilement à un certain endroit, en chemin vers cet endroit où vous savez que vous êtes arrivé à la paix pure, à la lumière 

pure !  

Combien de temps cela prendra-t-il ? 

Maintenant ça devient compliqué ! Je suis Kryeon, je n'ai jamais été humain, mais quand je vous vois, je vois ce que vous 

avez traversé. Je sais ce que vous portez en vous. C'est incroyable que vous puissiez même être assis ici et chercher la 

lumière avec ce que certains d'entre vous ont vécu, dans cette vie et dans tant d'autres !  

C'est pourquoi nous aimons tant l'humanité, car nous voyons ce que vous faites et nous voyons la lutte que vous avez 

menée. Et c'est pourquoi nous sommes si heureux de vous dire que cette lutte se transforme en lumière ! 

C'est le message ! De nouveaux outils, une nouvelle énergie, le vent dans le dos et des choses qui changent pour vous, 

peu importe ce que vous avez traversé ! Patience ! Parce que combien de temps faut-il pour traverser ces choses ? 

C'est une partie de l'oignon.  

Certains d'entre vous sont tellement préparés et prêts, et d'autres, en particulier ceux qui écoutent ce message, n'ont 

pas la moindre idée de ce qu'ils vont devoir traverser, des murs et des portes, des peurs et des expériences de vies 

antérieures, y compris celle qui vous dit : «Ne t'assieds pas, ne fais pas ça, ne t'arrête pas !» Parce qu'ils assimilent 

toutes ces actions à la survie.  

Combien de fois avez-vous entendu : «Tu dois toujours aller de l'avant, c'est ce que tu dois faire. Il ne faut pas s'arrêter ! 

Tu dois aller de l'avant !» Et maintenant on vous dit de vous arrêter. Et je vais vous dire pourquoi vous vous arrêtez !Parce 

que c'est là que se trouve Dieu. Dieu est dans la patience de Gaia, Dieu est dans la feuille qui pousse de Gaia, Dieu est 

dans le volcan ici et il bouge lentement avec la tectonique des plaques.  

C'est la patience de la planète et vous devez être calme pour coopérer avec ce genre de patience ! C'est pour arriver à 

cet endroit, un endroit où vous pouvez enfin mettre le manteau de la paix. 

C'est une métaphore en soi, car ce mot manteau signifie comme un manteau que l'on met.  

Certains ont dit que c'est une armure que vous mettez. C'est un manteau que vous n'aviez pas avant et que vous portez 

maintenant ! Vous vous levez et ce manteau de paix devient vous ! Et vous vous levez comme un maître l'a fait dans le 

passé et vous commencez à marcher sur la planète!  

Oh, il y a tellement de questions linéaires, déjà, ici et maintenant ! «Cher Kryeon, (rires) une fois que j'ai obtenu ce 

manteau, dois-je continuer à m'entraîner ?» Oui ! Qu'est-ce que ça fait ? (rires) C'est comme un muscle que vous 

exercez afin de soulever un poids. Finalement vous pouvez le soulever et marcher avec, mais si vous n'exercez plus le 

muscle, il y a un moment où vous devez laisser tomber le poids !  

Bien sûr que vous allez vous entraîner ! Pas aussi souvent, mais vous aurez hâte de visiter la lumière et d'être dans cet 

endroit que vous ressentez, presque un rajeunissement. Ensuite, il y a la question linéaire et il y en a toujours une : «Oh ! 

Combien de fois dois-je le faire ?» (rires) Et la réponse est oui !  

C'est à vous de décider ! Mes chers, vous êtes ceux qui sont en charge de vous ! Ne cherchez pas dans un livre pour 

connaître les détails ! Allez à l'intérieur ! C'est la vérité ! Pouvez-vous vous imaginer être là ? Pouvez-vous vous y voir ? 

Cette canalisation doit être poursuivie ! (rires) Et c'est ainsi. 
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Trouver la paix – partie 2 
Les Açores, Portugal – 21 mai 2019 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. C'est la canalisation numéro sept qui vous est encore 

présentée depuis les magnifiques Açores. Le groupe est assis dans un autre parc magnifique. Une légère pluie tombe de 

temps en temps et le vent est parfois fort.  

Mais c'est Gaia à son meilleur, très chers, et ceux d'entre vous qui participent à cette visite le voient, cela arrive, cela 

vient d'une si belle manière. Vous pourriez vous asseoir ici pendant un très long moment et cela ne vieillit pas. Nous 

avons parlé de la sérénité qui est ici, que certains ont ressentie ces jours-ci, vous vous y habituez, et vous commencez à 

réaliser que cette planète a des endroits pour vous parler et voici l'un d'eux.  

Je souhaite parler davantage de la paix, cette canalisation particulière poursuit la canalisation numéro cinq. Même s'il 

s'agit du numéro sept, c'est la forme non linéaire des choses dont je parle. Je vais vous présenter dans cet 

enseignement des concepts très élevés, des concepts auxquels cette planète ne participe pas vraiment en ce moment. 

Mais ce sont des concepts que vous abordez maintenant et que vous commencez à comprendre. 

Avant même de commencer, je vous demande : quelle est votre opinion ? La nature humaine est-elle statique ou 

changeante ? Et si vous demandez aux psychologues, à ceux du passé, ils vous diront que la nature humaine semble 

toujours être la même.  

Et c'est la différence entre l'ancienne et la nouvelle énergie, une énergie qui est maintenant dans l'ère actuelle ou une 

diffusion de la compassion. Vous avez vraiment modifié votre état de conscience en tant que planète. Je vous répète qu'il 

y a des historiens qui vous diront que vous êtes en retard d'une autre guerre, et ils regardent en arrière et ils voient la 

conscience de la planète dans des cycles, et ils comptent les cycles en fonction des guerres. Je vous ai déjà dit que 

c'était en train de changer radicalement.  

Tout d'un coup, il y a un consensus sur la planète qui ne veut pas de ces choses. Le consensus des gens commence à 

se frayer un chemin vers le sommet. Une nouvelle nature humaine commence vraiment à se développer.  

Ceux qui la verraient en premier sont ceux qui pourraient proposer les thèmes de vos émissions de télévision. Ils 

commencent à changer ce qu'ils font, ils s'adoucissent dans de nombreux domaines, et cela est dû à un désir 

grandissant de ce que les gens veulent voir. C'est en train de se produire ! 

L'énergie, mes chers, est bien décrite par la physique. Il existe de nombreuses lois sur l'énergie. Et jusqu'à présent, 

aucune d'entre elles ne s'appliquait à la conscience elle-même, mais au cours de la dernière décennie, la conscience a 

été vue et prouvée comme faisant partie de l'énergie.  

Cela change tout, car si la conscience est de l'énergie, certaines des règles physiques de l'énergie doivent correspondre 

à la conscience. L'une de ces règles est que l'énergie ne peut être ni détruite ni créée, elle ne peut que changer. Et 

l'énergie de la nature humaine est un état de conscience et elle commence à changer !  

La première loi de la thermodynamique entre en jeu lorsqu'une personne s'éteint ou meurt, tout le monde a observé cela 

et a dit que c'était la fin, mais maintenant la science dit non, parce que maintenant la conscience est de l'énergie! Par 

conséquent, l'énergie doit aller quelque part.  

C'est la première fois dans l'histoire que les scientifiques ont décidé qu'il existe une âme. L'âme est la conscience 

et elle retourne d'une manière ou d'une autre à l'univers. Je vous donne ces informations pour que vous compreniez ce 

qui arrive. Certains ont dit : «Kryeon, je ne veux pas que tu parles de science, je veux que tu parles d'amour, de 

l'ésotérisme dans lequel je suis bien instruit et que j'aime tant».  

Je vous dis ceci : le Créateur de l'univers est le grand physicien, mais le Créateur de l'univers qui vit en vous est le 

Créateur de la planète, la terre même sur laquelle vous marchez est dotée d'un système, et vous en faites partie. Vous ne 

pouvez pas vous dissocier de ces choses ! 

Si vous le faites, vous flottez au-dessus de tout cela d'une manière qui n'aide pas du tout la planète. Nous avons parlé de 

paix, nous avons parlé d'aller dans le mur, comme on dit. 

Comment avoir la paix dans sa vie?  

Nous avons parlé de certaines des choses qui semblaient amusantes à l'époque dans la canalisation numéro cinq, 

comme garer la voiture et éplucher l'oignon. Et cela signifie que vous vous arrêtez. Vous arrêtez tout !  

Vous arrêtez d'aller du point A au point B. Vous arrêtez de penser à ce que vous faites et vous vous contentez d'aller au 

point B. C'est ce qu'on appelle la méditation dans de nombreux endroits sur cette planète. Et il y a tant de méditants qui 

se rassembleront pendant des heures.  

Dans certaines cultures, c'est la base de ce qu'ils font ! Ils méditent ! Peler l'oignon était la description pour supprimer 

tous les préjugés ou de ce que l'on vous a dit être correct ou non, d'être tolérant avec ce que vous voyez autour de vous, 
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de changer d'avis sur ce que l'on vous a dit à propos d'une certaine personne ou d'un certain système de croyance, de 

la capacité de voir Dieu en toutes choses et en chaque personne, peu importe ce qu'elle croit ou comment elle agit.  

Nous avons parlé d'aller vers ce mur, très chers, et ce que cela signifie, c'est que vous méditez et vous méditez et vous 

méditez, et vous trouvez la paix. Tous les méditants savent ce que cela fait, combien de temps cela prend ! Et vous y 

allez. Et vous le buvez ! (rires) C'est pour ça que vous êtes là !  

Vous continuez à y retourner pour en avoir plus et vous le buvez ! Et j'utilise le mot boire parce que c'est comme ça que 

vous le voyez. Tu vois la paix comme une ressource, comme vous le feriez pour l'eau. Vous avez soif de paix et vous vous 

rendez donc dans cet endroit où vous méditez et méditez, et vous la buvez ! 

Le mur, cependant, c'est le fait que vous ne le dépassez jamais. Vous n'avez pas le concept de prendre la paix, de la 

mettre sur vous et de repartir avec ! Lorsque vous vous rendez à l'endroit où vous mangez la nourriture nécessaire à 

votre subsistance, le merveilleux café ou restaurant, il n'est pas dans votre conscience de prendre toute la nourriture et 

de la ramener.  

Vous la consommez pour la mécanique linéaire de votre corps ! C'est ainsi que la paix a été traitée et nous commençons 

par la paix parce que cela doit être le début, pour le travailleur de lumière ou pour quiconque devient plus éclairé sur la 

planète, d'être capable de l'avoir et de ne pas être absorbé par le drame qui vous entoure, peu importe ce que vous 

voyez, cela mène, mes chers amis, aux autres, à la compassion, au pardon.  

La paix est la première, mais vous la linéarisez. Vous y allez et vous vous y asseyez, vous y buvez et vous repartez. Et 

vous revenez, et vous revenez, et vous revenez. Des cultures ont été imprégnées de cela parce que cette boisson de 

paix est belle, et vous l'aimez.  

Et cela semble résoudre les problèmes dans votre propre vie, mais est-ce que cela résout les problèmes dans la vie des 

autres que vous buviez la paix pour vous-même ? Et la réponse est : pas vraiment !  

Vous pouvez tenir une conférence sur la paix et créer ensemble une cohérence, et pendant un moment ou deux, vous 

pouvez changer de région, vous pouvez même changer de temps. La conscience est une énergie, elle peut faire cela ! 

Mais, mes chers, vous ne l'emportez pas chez vous.  

Je vais vous donner le début de la réponse. Ce n'est pas tant un processus qu'un concept! La façon dont vous le 

percevez est cruciale. Comprenez-vous ce que je vous dis ? Vous devez aller dans cet endroit magique où vous trouvez 

la paix, et au lieu de vous heurter au mur, vous allez devenir le mur !  

C'est un concept qui est remarquablement élevé. La plupart ne comprennent même pas ce que je veux dire par «devenir 

le mur». 

Imaginez que le mur que vous atteignez est rempli d'une belle énergie, et qu'une partie de cette énergie est la paix. 

Imaginez que le mur est quelque chose que vous pouvez fragmenter, peut-être même prendre un outil et remplir vos 

sacs, remplis de quelque chose qui vient du mur, et vous ramenez cela à la maison avec vous.  

C'est un concept linéaire mais c'est le meilleur que nous ayons pour vous donner un beau processus non linéaire, appelé 

«devenir la paix». Le résultat de ce processus, lorsque vous l'emportez chez vous, est que cet endroit que vous trouvez 

lorsque vous méditez devient vous tout le temps, ou du moins la plupart du temps !  

Même lorsque vous dormez, cela affecte vos rêves ! À chaque heure de veille, vous voyez les choses différemment 

parce que vous avez ramené un morceau du mur chez vous. Ce mur a été appelé le voile, il sépare souvent ce qui est la 

conscience humaine de la conscience sacrée.  

Très souvent, vous devez avoir un être humain qui est formé pour vous amener dans ces états et ce n'est pas nécessaire, 

pas dans cette énergie. Vous avez les outils en vous, dans la magnificence que vous êtes, pour aller vers ce mur et en 

ramener un morceau chez vous. Comment faites-vous ?  

C'est une question de croyance. Nous l'avons déjà dit, la première chose que vous devez faire est d'en prendre 

conscience. Prendre conscience est une expression qui signifie que vous supposez que c'est vrai. C'est vrai. Vous avez 

conscience de la gravité. Si quelqu'un vous demande : «Croyez-vous à la gravité ?», vous allez rire ! Peut-être laisserez-

vous tomber quelque chose et rirez-vous encore !  

La gravité n'est pas une chose à laquelle vous croyez et pourtant elle est invisible ! Vous y croyez parce que vous la 

constatez tout le temps ! Vous en avez pris conscience. Vous devez prendre conscience de cette idée que la paix peut 

venir à la maison avec vous. Et alors vous commencez.  

Quand vous êtes dans cet état, vous devenez multidimensionnel et tout méditant le sait, c'est un sentiment que vous ne 

pouvez pas prétendre avoir. Vous le savez quand vous l'avez, et c'est votre conscience qui s'étend presque à l'infini et 

vous le sentez. C'est la paix dont vous vous abreuvez, c'est le mur ! 

A ce moment-là, mes chers, vous commencez à réaliser que cela peut être vous. Vous commencez à le voir et c'est là 

que les affirmations commencent ! Les affirmations ont été créées pour que cette conscience multidimensionnelle que 

vous avez puisse commencer à l'appliquer au cerveau logique.  
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Les scientifiques se demandent d'où vient le caractère sacré de l'intuition et de la créativité. Je vous ai dit que c'est la 

triade du cœur, du cerveau et de la glande pinéale. Vous devez comprendre que vous utilisez toutes les parties, pas 

seulement votre logique !  

Vous ne pouvez pas intellectualiser cela, jamais! Parce que c'est une fonction cérébrale de synapse et de logique. 

C'est un concept du cœur qui doit être entraîné dans votre cerveau. Les affirmations sont la réponse!  

La première chose que je vous demanderais de faire lorsque vous allez à cet endroit, vous pouvez vous dire à haute voix 

ou intérieurement : «Je suis la paix, j'ai la paix, je vais prendre la paix de cet endroit et elle devient moi. J'affirme que je 

ne quitte pas ce lieu tout seul, mais que j'emporte avec moi quelque chose qui est au-delà de ce que j'avais avant».  

Vous créez vos propres affirmations qui fonctionnent pour vous, et vous les dites chaque fois que vous allez là-bas, 

devant ce mur. Rappelez-vous les autres mots en P que nous vous avons donnés.  

La persévérance, c'est-à-dire la pratique, et l'autre mot, tous ces mots en P que nous vous avons donnés, sont 

importants, l'autre mot est patience, cela ne va pas se faire automatiquement. Vous prenez un concept 

multidimensionnel et vous commencez à travailler avec sous une forme linéaire. Mes chers, c'est difficile, mais je suis 

assis devant ceux qui vont ressentir ce dont je parle. 

Comment définissez-vous l'amour ? Est-ce avec votre cerveau ? Pouvez-vous le définir ? Comment définir l'intuition ou la 

créativité ? Vous ne pouvez pas. Ce sont des choses multidimensionnelles, tout comme trouver la paix.  

En ce moment, alors que nous sommes assis, nous sommes sur le point de terminer cette canalisation, mais pas avant 

d'avoir dit ensemble, dans toutes les langues qui sont ici, les mots : «Je suis la paix». Faisons-le ensemble maintenant : 

«Je suis la paix». Encore une fois ! «Je suis la paix». Pouvez-vous sentir dans vos cellules intuitives comment cela 

fonctionne avec votre cerveau et vos émotions ? Répétons-le : «Je suis la paix».  

Certains d'entre vous vont avoir des frissons parce que vous êtes assis dans un endroit paisible en train de faire 

l'exercice d'aller au mur en ce moment même ! Vous allez changer votre vie, mes chers, si vous prenez cet exercice au 

sérieux. Certains demanderont : «Est-ce l'exercice de la compassion ?»  

Et la réponse est non ! Vous devez d'abord avoir la paix ! La compassion doit être pratiquée dans le monde réel, dans 

cette voiture que vous avez garée. La compassion, ce n'est pas quand on s'arrête !  

La compassion est une action de compassion lorsque vous êtes dans ce véhicule, lorsque vous allez du point A au point 

B. C'est quelque chose que vous faites dans le monde réel avec la paix. J'espère que cela vous a permis de mieux 

comprendre le mur et le nouvel outil dans cette nouvelle énergie.  

La lumière émerge vraiment, mes chers, dans un monde sombre. C'est une bonne chose que vous soyez venus en 

groupe avec moi pour ressentir cela, la réalité de tout cela, car lorsque vous ouvrez les yeux, il n'y a que de la beauté, il 

n'y a que des choses paisibles à regarder ! Puissiez-vous vous souvenir de ce moment ! Et c'est ainsi. 

 

 

Le nouveau rôle de la glande Pinéale 
Les Açores, Portugal – 23 mai 2019 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Ceci est la 8e canalisation de la série réalisée aux Açores, 

au milieu de l'océan Atlantique. En effet, nous avons parlé des dauphins et des baleines et nous le ferons encore. Je 

pense que la plus grande révélation ne sera pas une révélation pour tout le monde, mais expliquons cela avant de vous 

donner un quelconque message sur les baleines ou les dauphins.  

Il y a ceux qui ont demandé : «Quel est le processus réel d'évolution de la conscience ?» Nous l'avons expliqué de 

nombreuses fois, mais pas de cette manière. Nous avons parlé du fait que depuis 2012, il commence à y avoir une 

pensée évoluée et vous pouvez le voir dans la société. Vous pouvez voir une attitude plus attentionnée.  

Vous pouvez peut-être aussi voir les choses sombres qui se sont cachées pendant des années et qui commencent à se 

montrer. Tout cela est une conscience évoluée de l'humanité. Je vous ai également dit que vous alliez passer par 

certaines choses, qui ne sont peut-être pas agréables, afin d'effacer la négativité. Toutes ces choses font partie d'une 

conscience évoluée. Mais ce que cela signifie réellement, nous ne l'avons jamais dit. 

Premièrement : que se passerait-il avec une conscience hautement évoluée de l'humanité ? Et la réponse à cette 

question est une bien meilleure communication avec des parties de la grille ésotérique que vous ne connaissez pas 

vraiment.  

C'est presque comme si vous étiez capable de traverser le voile et de communiquer avec certains types de choses dont 

vous ne soupçonnez même pas l'existence. Etsi je vous disais que la créativité de l'humanité en général va augmenter ! 

Et la créativité signifie l'intuition.  
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Maintenant, si votre intuition et votre créativité commencent à augmenter, vous verrez aussi qu'il y aura des inventions, 

de nouveaux types de communication, des révélations et surtout des recherches scientifiques.  

Finalement, cela mènera à ce que vous étudiez aujourd'hui dans ce cercle, lorsque vous regardez la communication 

avec les dauphins et les baleines. Mais si vous avez prêté attention à mon travail au cours des trente dernières années, 

vous reviendrez en arrière et direz : «De quoi s'agit-il, Kryeon, quand vous avez parlé de la créativité et de l'intuition ?» Et 

cela s'appelle la triade.  

La triade est une description de la façon dont un être humain travaille avec la conscience. Elle commence aussi à 

expliquer pourquoi la cohérence commence à être mesurée et remarquée, parce qu'il y a une triade qui est impliquée 

dans le fonctionnement de la conscience. Le cerveau, mes chers, est un ordinateur.  

Il utilise les synapses pour survivre. Mais en tant qu'ordinateur, il ne peut pas penser par lui-même ! Donc des choses 

comme l'intuition, les inventions, la créativité, l'art, la musique, peuvent utiliser une partie du cerveau, mais cela doit se 

faire en conjonction avec deux autres choses. Appelez-les des organes si vous voulez. 

L'un est le cœur et l'autre la pinéale. Ce qui se passe, c'est qu'il y a maintenant une proportion différente d'utilisation des 

trois. Ils ne commencent même pas à être utilisés de manière égale. Si c'était le cas, l'humanité serait totalement 

évoluée.  

La pinéale en particulier a été réprimée pendant des éons, en fait, même aujourd'hui la médecine pense qu'elle génère 

une certaine chimie et que c'est tout ce qu'elle fait. La pinéale est la fenêtre de l'âme.  

La pinéale est celle qui est connectée au cœur et au cerveau, mais aussi elle commence à augmenter son influence 

dans la conscience. La pinéale est connectée à la Source Créatrice.  

La pinéale est surtout responsable de l'intuition. Mais le cœur entre en jeu parce que vous ne pouvez pas avoir de 

communications, en particulier les communications avec l'Esprit, sans que le cœur soit profondément impliqué.  

Le cœur est alors le générateur, non seulement de l'amour, de la joie et de la compassion, mais aussi de tout ce qui s'y 

rattache, le pardon, la douceur, la beauté, la compréhension, et il est connecté au cerveau de telle sorte que le cerveau 

reste le moteur de la pensée, mais pas le créateur de la pensée !  

Vous devez l'essayer ! Ce qui se passe ici, qui est différent et que vous apprécieriez maintenant en tant qu'information, 

c'est que la pinéale commence à se développer. Elle prend une plus grande part de la charge de la conscience de 

l'humanité. 

Mais je vais vous dire quelque chose. Bien qu'elle commence à augmenter son influence au sein de la triade, et bien 

qu'elle commence à être davantage utilisée par toute l'humanité, vous n'avez aucune idée de la façon dont vous pouvez 

travailler avec elle, car la pinéale n'est pas autonome.  

Ce qu'elle a en commun avec vous tous, c'est qu'elle sera influencée par l'étude, et c'est ceci. Si vous commencez à 

solliciter la pinéale, vous pouvez en fait augmenter considérablement l'intuition et la créativité et les communications 

avec les dauphins. Les dauphins sont branchés à votre pinéale.  

Maintenant, cela peut ne pas être une surprise pour l'homme à côté de moi, mais c'est la façon dont cela fonctionne. 

Donc, la pinéale, l'organe intuitif, celui qui traverse le voile sur une base régulière, est en phase avec ces animaux. 

Maintenant, cela devrait vous donner une idée de pourquoi ils sont si différents.  

Et s'ils étaient également en phase avec l'autre côté du voile d'une manière qui n'est pas connue d'eux, mais connue de 

Dieu ! Je veux que vous vous rappeliez ceci : les dauphins et les baleines portent en eux un morceau de cette planète et 

c'est indispensable. Et c'est votre dossier akashique en tant qu'humanité.  

Nous avons donné cette information, d'autres ont donné cette information, mais pour que cela se produise, il doit y avoir 

une connexion sacrée avec eux. C'est différent de tout autre animal, où que ce soit !  

Et soudain, nous vous disons que votre pinéale est améliorée, donc les signaux que vous recevez et donnez sont 

également améliorés, et vous pouvez les améliorer encore plus en l'étudiant, en travaillant avec elle et en la pratiquant.  

Mais cela vous conduit directement à eux, et c'est pourquoi, à ce moment de l'histoire de la conscience sur Terre, cela va 

augmenter. Vous allez être beaucoup plus conscients d'un signal direct avec ces animaux. Ne soyez pas surpris si vous 

en recevez un en retour ! 

C'est ce qui se passe dans la Triade dont nous avons discuté pendant toutes ces années, maintenant vous savez, celle 

qui augmente le plus, cette petite partie de votre cerveau, celle qui s'aligne sur la marque du bindi pour les hindous, la 

fenêtre de l'âme, c'est celle qui parle aux baleines et aux dauphins. Ils le sentent !  

Ils vont sentir une humanité élevée dont aucun autre animal sur la planète n'aura la moindre idée. Mais les dauphins et 

les baleines le savent. C'est l'une des raisons pour lesquelles vous pouvez les approcher, même lorsqu'ils ont des petits, 

et ils savent que vous êtes inoffensif. 

Il y a tellement de récits qui indiquent qu'ils savent qui vous êtes, et c'est aussi pourquoi, à mesure que votre pinéale 

augmente en force, ces animaux seront vraiment à votre écoute. Dans ce groupe, vous avez une chance durant les deux 
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prochains jours non seulement d'expérimenter une nage avec eux mais aussi une communication. Et combien de fois 

cela a-t-il été compris lorsque vous nagez avec les dauphins ?  

Vous communiquez avec les dauphins, vous le mettez en pratique, vous communiquez entre vous, en utilisant la pinéale 

d'une manière différente, c'est identique à la pratique de la communication avec un dauphin ou une baleine. Vous devez 

le savoir ! Ils ont un récepteur qui se marie à l'émetteur qui est dans la pinéale.  

Tout ceci est en alignement, très chers, c'est quelque chose dont nous avons discuté, surtout dans ces dernières 

canalisations, nous avons parlé d'aller au mur. Je vais vous expliquer le mur. La prochaine fois que nous nous 

rencontrerons, je vous dirai exactement ce que c'est.  

Nous en avons parlé en Égypte, nous en avons parlé dans la canalisation numéro cinq aux Açores, nous en avons parlé 

dans la canalisation sept aux Açores, et dans la canalisation neuf nous parlerons de la définition de ce qu'est vraiment le 

mur. Mais je vais vous donner un indice.  

Comment se fait-il qu'il y a 15 ans, la communication avec les dauphins n'était probablement réservée qu'à quelques-

uns, alors qu'aujourd'hui elle est considérée comme quelque chose que vous pouvez développer, travailler, améliorer, 

pratiquer et utiliser? 

Quelque chose a changé, alors je vous dis ceci : le mur continue de bouger ! Cela vous donnera une idée de ce dont je 

parlerai la prochaine fois que nous nous rencontrerons. Mais pour l'instant l'information est que cette triade, cerveau-

pinéale-cœur, commence à changer dans son fonctionnement et dans les pourcentages que chacun de ces organes 

utilise pour la conscience humaine.  

Bienvenue dans l'ère de la pinéale, car c'est elle qui va créer une progression de l'évolution de l'humanité. Et puis, vous 

découvrirez que ce n'est même pas toute l'humanité qui l'utilisera ! (rires) Ils auront du mal avec quelque chose qu'ils 

n'ont jamais utilisé auparavant, et il y aura ceux qui le feront et ceux qui ne le feront pas.  

Et ce sera très évident, plus que jamais auparavant. Ceux qui auront de la compassion réussiront, et ceux qui n'en auront 

pas échoueront. 

Vous êtes assis dans un endroit agréable, le sentez-vous ? Vous nagerez demain dans un bel océan. Et si je vous disais 

que des animaux sont en ce moment même à votre écoute ? Ils sont dans l'eau, dans leur environnement et ils vous 

disent : «Viens nous voir ! Viens dans notre univers pour un petit moment !»  

Est-ce que c'est au-delà de votre système de croyance de penser un instant que votre pinéale ne sera pas activée avant 

que vous ne soyez dans l'eau ? (rires) Y avez-vous pensé ? Si c'est vraiment une communication multidimensionnelle, ils 

savent que vous arrivez maintenant ! C'est trop pour que vous y croyiez ? Eh bien demain, nous verrons s'ils vous 

saluent de cette façon ! Et c'est ainsi. 

 

Le mur 
Les Açores, Portugal – 24 mai 2019 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Voici la canalisation numéro 9, alors que nous sommes 

assis dans une baie de l'île de Pico aux Açores, surplombant l'eau avec une légère brise dans le dos. La journée a été en 

effet mouvementée. Pour tous les participants, l'un des événements a été un voyage dans l'histoire. Et bien que je l'aie 

déjà mentionné, nous sommes assis dans un lieu historique très intéressant.  

Car il y a seulement 35 ans, la dernière baleine a été abattue dans l'océan, non loin d'ici. Mes chers, ce n'est pas si 

lointain ! Aujourd'hui, c'est interdit dans presque tous les pays de la planète, c'est le seul animal à être protégé 

uniformément par un accord.  

Et pourtant, il y a quelque chose que je vais répéter et pourtant, lorsque ceux qui vont observer une baleine et qu'ils le 

font dans un bateau d'une autre taille, dans un bateau de n'importe quelle taille, ils constatent que la baleine sait qu'ils 

sont là et elle reste assez longtemps pour être vue et ensuite elle plonge pendant un moment et revient à peu près au 

même endroit.  

Et ce que je vous ai dit auparavant et qui est si étonnant, c'est que l'instinct qui anime les mammifères du monde entier 

est le souvenir de leurs prédateurs, une mémoire si forte que pendant des générations et des générations et des 

générations, ils fuient à l'opposé lorsqu'un prédateur connu se trouve dans la zone. Ils savaient qu'ils étaient chassés.  

Ils ne peuvent pas ignorer le fait qu'une partie de leurs groupes étaient étendus morts à la surface avec un drapeau 

rouge planté en eux il y a de cela 35 ans. Et c'est presque comme si ça ne s'était pas produit, l'instinct de l'Akash n'est 

pas là et au lieu de ça, souvent, ils restent.  

Nous vous avons déjà dit si rien, ni rien d'autre ne le prouve de façon biologique, cela montre que la conscience 

l'emporte sur l'instinct. La conscience est une énergie et vous pouvez la voir et la ressentir ! C'est encore plus vrai 

aujourd'hui quand je vais parler du mur. Avant de le faire, je veux que vous preniez une inspiration.  
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Pendant la majeure partie de vos vies, cette planète a décidé de ne pas massacrer les baleines. Et je voudrais vous 

demander : d'où cela vient-il ? C'est inhabituel mais la planète dans son ensemble en voit le bien-fondé à la différence de 

tous les autres animaux qui sont chassés. Il y a souvent des saisons de chasse mais pas pour la baleine, plus maintenant 

!  

La conscience commence à bouger ! Et cela a été le sujet de tant de canalisations, mais nous vous avons parlé 

récemment d'un terme appelé : le mur. Alors maintenant, nous vous révélons ce qu'est ce mur. Le mur, très chers, est la 

limite de votre propre croyance où vous n'irez pas plus loin qu'une certaine distance parce que vous vous 

heurtez à un mur d'incrédulité. Et cette incrédulité prend de nombreuses formes.  

Souvent, c'est une incrédulité due à ce qui vous a été enseigné par ceux qu'on respecte. Parfois c'est une incrédulité à 

cause de ce que vous pensez être là, que vous soyez un scientifique en chimie ou en physique, ce que vous avez vu et 

ce que vous avez étudié, il y a un mur ! Il y a un endroit où vous ne passerez pas parce que vous le savez bien ! C'est le 

mur ! Et pour les personnes spirituelles, c'est la même chose.  

Même les plus grands penseurs de la planète ont un mur. Je veux vous le montrer brièvement. Certains d'entre vous, qui 

m'écoutent aujourd'hui ou plus tard, pensent peut-être que vous êtes un croyant chrétien et que cela vous honore, car 

vous suivez la vie, la compassion et l'exemple du Christ. Et vous avez peut-être décidé de vivre votre vie de la même 

manière que le Christ. Il ne peut y avoir de meilleur exemple sur cette planète à l'heure actuelle !  

Alors laissez-moi vous demander : premièrement, pourquoi écoutez-vous cette canalisation ? (rires) Parce que les 

doctrines du christianisme, partout sur la planète, vous disent de ne pas le faire. Ils vous diront que ce n'est pas vraiment 

la façon dont Dieu fonctionne, que vous devez passer par certaines étapes linéaires pour avoir ce genre de messages.  

Non seulement cela, mais ils doivent aussi venir d'une hiérarchie, d'un prêtre ou d'un pasteur hautement qualifié, et 

pourtant vous êtes ici en train d'écouter ! Pendant que vous êtes ici à écouter, laissez-moi vous parler d'un mur que vous 

ne connaissez peut-être pas. Et ce mur, le voici.  

Peu de temps après que les manuscrits de la Mer Morte aient révélé les écrits si profonds des jours bibliques à Nag 

Hammadi en Egypte, également découverts dans une grotte, se trouvaient les écrits de l'apôtre Jean et de Thomas, et ils 

ont écrit sur ce que c'était que d'être avec le Christ. Jean parlait d'une chose, et Thomas avait une autre vision 

personnelle.  

Il n'y avait pas vraiment de convergence entre eux deux, et à cause de cela, mes chers, vous en ignorer tout ! Vous 

voyez, votre église a un mur et ne veut pas que vous voyiez les écrits de ces apôtres qui ont marché avec le Christ ! Si 

vous en doutez - et c'est une nouvelle information - faites des recherches !  

Ensuite, vous pouvez même demander aux responsables de la hiérarchie, ceux qui sont capables de parler à Dieu, 

pourquoi on vous a caché cela ? Il y a partout des murs de croyance et de bon sens qui disent : « On ne peut aller qu'à 

un certain endroit ».  

Nous vous avons parlé du mur des travailleurs de lumière. Jusqu'où irez-vous ? Nous vous avons parlé de certains des 

êtres les plus éclairés de la planète qui méditent régulièrement pendant des heures chaque jour, et nous vous avons dit 

que ces beaux êtres, qui ne font qu'un avec tout, se heurtent à un mur ! Vous pourriez dire : « Comment est-ce possible 

? »  

Parce que ce sont eux qui entrent dans un état méditatif, ils trouvent la paix qu'ils recherchent, et ce paradigme de 

trouver la paix à leur manière est tout ce qu'il y a ! Si nous leur disions : « Pourquoi ne pas aller au-delà ? », ils 

répondraient : « Qu'y a-t-il au-delà ? Nous avons trouvé tout ce qui est, nous sommes un avec tout ! » Et donc je leur 

dirais : « Si vous êtes un avec tout, alors levez-vous de votre méditation et marchez sur l'eau !  

Et ils diraient : « C'est différent ! » Et je leur répondrais : « Si vous êtes effectivement un avec tout, l'eau saura qui vous 

êtes et supportera votre poids et vous survivrez ! » C'est la conscience en tant qu'énergie, qui travaille sur un puzzle que 

vous n'avez pas encore vu. Lorsque nous parlons de la paix, comme nous l'avons fait dans trois canalisations, nous ne 

parlons pas seulement de la trouver, mais de l'exploiter.  

Cela signifie que lorsque vous êtes dans cet endroit de paix, vous la collez sur vous, c'est comme si vous l'observiez 

depuis la Terre ou depuis n'importe quelle source ! Vous avez la paix, vous en remplissez vos poches, vous la mettez 

dans vos cellules et chaque fois que vous allez à cet endroit pour méditer pour être en paix, vous en ramenez un peu 

chez vous !  

Maintenant, cela dépasse le mur de la croyance, parce que ce n'est pas ce que font les méditants ! Au lieu de cela, nous 

vous l'avons dit, ils cherchent les eaux douces de la paix et boivent à la fontaine, puis quand ils ont soif, ils reviennent et 

recommencent ! L'idée de remplir une gourde de paix et la ramener chez eux, la reproduire et la partager avec d'autres, 

n'est pas nécessairement quelque chose auquel ils croient.  

Voici donc ce qu'est le mur, et la raison pour laquelle nous en parlons, c'est à cause de ce qui se passe avec votre 

conscience. Nous avons dit hier que votre conscience commence maintenant à se transformer grâce à la fonctionnalité 

accrue de votre pinéale.  
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La pinéale est ce qui vous donne l'intuition, la créativité, et ces choses qui ne viennent pas nécessairement uniquement 

du cerveau. Combiné avec le cœur, vous avez quelque chose que vous n'avez pas eu auparavant. Vous avez un moyen 

de faire tomber le mur ! Et donc l'appel est lancé à tous ceux qui écoutent ! Quel est votre mur ?  

Pouvez-vous définir ce que vous ne ferez pas parce que vous pensez que c'est stupide ou parce qu'on vous a dit que 

vous ne pouviez pas le faire ? Et je vous invite à réévaluer absolument tout ! Et en cela, il y a ceci : que devez-vous 

apporter à votre propre corps et auquel vous ne croyez pas ? Et la réponse est : une vie plus longue et une guérison 

complète et totale !  

Vous n'y croyez pas ! Et il est si difficile pour beaucoup d'entre vous d'aller au-delà de cela. C'est un petit mur parmi tant 

d'autres ! Et pourtant nous disons depuis des années que ces choses sont réalisables parce que la conscience est en fait 

de la physique ! Vous pouvez changer votre chimie !  

Vous pouvez parler à la maladie dans votre corps et lui dire : c'est inapproprié ! Vous pouvez vibrer si haut que les 

choses inappropriées ne s'attacheront jamais à vous, comme les maladies dues aux bactéries et aux virus ! C'est ce qui 

permettra d'abattre le mur !  

Il y en a tellement dont nous avons déjà parlé. Alors quand il est temps de garer la voiture, comme on dit, de rester 

tranquille et d'éplucher l'oignon, comme on dit, cela signifie que vous commencez à éplucher tout ce qu'on vous a dit 

que vous n'étiez pas censé faire ! Et peut-être que ce serait même en écoutant les paroles de Kryeon ! Ces mots sont 

donnés avec amour à une humanité qui est prête à les recevoir ! Et c'est ainsi.  

 

 

La conscience de la Montagne 
Mont Shasta, Californie – 23 juin 2019 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. C'est donc la dernière canalisation de la série de 

rencontres auxquelles vous avez tous participé. Certains d'entre vous viennent d'arriver, peut-être que vous n'avez pas 

assisté à toutes les réunions, cela n'a pas d'importance. Votre présence est reconnue.  

Il y avait ceux qui écoutent peut-être encore, ils m'ont trouvé, vous tous qui écoutez et qui êtes tombés sur cet 

événement en ce moment, vous écoutez en ce moment et je vais vous dire : si vous n'êtes pas prêts pour différentes 

choses effrayantes, vous devriez arrêter maintenant, parce que nous allons devenir très ésotériques, je ne vais pas 

toujours jusqu’ à ce point-là, mais les vieilles Âmes dans la salle sont prêtes à appréhender peut-être la réalité des 

choses invisibles qui ont commencé il y a très longtemps.  

Ceux qui sont dans la salle, et d'autres qui écouteront plus tard, pourront se référer à une histoire que nous avons 

racontée tant de fois. Dans un jour ou deux, cette assemblée sera à nouveau réunie et une histoire sera racontée et une 

étude sur la pureté de la Roue d'enseignement commencera, une Roue qui a fini par faire le tour du monde sous une 

forme ou une autre, dont la tradition a fait le tour du monde sous une forme ou une autre, même aujourd'hui avec la 

chamane Michelle.  

Elle vous a parlé de la tradition d'une Roue en or qui a fini par se retrouver d'une manière ou d'une autre au fond du lac 

Titicaca. Ce sont les traditions, parfois métaphoriques et parfois réelles d'un enseignement de base qui a commencé il y 

a longtemps. Mais l'enseignement de base le plus profond se trouve dans vos archives akashiques.  

Je vais dire quelque chose que je ne dis pas souvent : presque tout le monde ici, une vieille Âme, même ceux qui ont été 

incités à venir, vous vous retrouvez à vous souvenir, peut-être à vous développer, peut-être à répondre à coup sûr à une 

énergie à laquelle vous ne vous attendiez peut-être pas. Et ce n'est pas une énergie qui dit que vous étiez ici. C'est une 

énergie qui dit : Vous êtes une Lémurienne, vous êtes un Lémurien ! 

C'est vraisemblable car la Lémurie a duré des milliers d'années, sans que ces personnes se réincarnent encore et 

encore là, car il n'y avait qu'une seule manifestation de vie à tour de rôle en Lémurie, et encore une fois, le but de cela 

était d'implanter les enseignements de base dans l'Akash d'une seule génération, puis ils s'incarnaient ensuite autre part 

sur la planète, encore et encore pour propager ces enseignements fondamentaux, pour les déposer dans votre Akash, 

afin que la planète ait une chance de se souvenir, au bon moment, de ces beaux enseignements fondamentaux qui 

reflètent un Dieu aimant et un Créateur qui est responsable de toute la vie dans l'univers.  

Et donc vous êtes assis, très chers, en face de moi en tant que Lémuriennes et Lémuriens ! Vous êtes si nombreux à 

l'être, en ce moment même ! Et c'est ce que vous commencez à ressentir, mais l'appellation même de cette retraite 

particulière parle d'une célébration de celles qui viennent des étoiles.  

Vous les appelez les Pléiadiennes parce que c'est le nom que vous avez donné aux Sept Sœurs, un groupe de neuf 

étoiles. Et ce sont elles qui ont eu la plus grande influence dans la transmission des vérités fondamentales de cette 

civilisation qualifiée d'humaine.  
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Il est intéressant, et je le répète, que lorsque la Lémurie s'est éteinte et que le moment était venu, la bulle de magma qui 

a poussé vers le haut cette montagne appelée aujourd'hui Hawaï, a commencé à s'enfoncer et à s'affaisser 

naturellement, physiquement, mais lorsque c'est arrivé, tous les enseignements ont cessé, les Lémuriens ont pris leurs 

canoës et celles qui étaient dans la montagne, les enseignantes, les Mères des Étoiles, toutes sauf un très petit nombre, 

se sont également déplacées, et elles se sont surtout dirigées vers les points nodaux que vous étudiez et qui avaient été 

mis en place à l'avance pour cela. 

Mais en fait, la linéarité que vous imaginez alors que je vous raconte cela, les fait passer d'un endroit à l'autre, et encore 

une fois nous vous rappelons que la conscience, la multidimensionnalité de la conscience, est toujours de l'énergie. Il est 

difficile de la centraliser, il est difficile de la mettre dans un endroit bien précis. La conscience peut être dans plusieurs 

endroits en même temps.  

C'est là que ça devient effrayant. Vous savez grâce aux recherches, même chez les vrais jumeaux ayant le même ADN, 

qu'il y a une sorte de connexion entre eux qui est non linéaire. Il doit s'agir d'une connexion  

Multidimensionnelle car ils reçoivent les pensées de l'autre de l'autre bout de la Terre. Ils sont en communication 

instantanée où qu'ils soient, ils ressentent les choses simultanément. C'est un exemple que vous connaissez en biologie, 

que vous reconnaissez et que vous avez validé, ce qui soulève la question suivante : y a-t-il d'autres exemples possibles 

? Et quand vous abordez ce que nous n'appellerons pas une partie effrayante, cela va au-delà de la physique, de la 

métaphysique.  

Est-il possible que ces êtres magnifiques, qui sont principalement des consciences, qui ont eu un corps assez longtemps 

pour vous aider, soient devenus non physiques et une conscience de la planète, qu'ils se soient répartis dans les 

nombreux points nodaux et qu'ils continuent à vous aimer et à veiller sur vous, à vous aider, voire même à vous protéger 

? Et la réponse est oui ! 

Maintenant, il y a plus. Et cette partie est pour vous la plus difficile à saisir et à comprendre. Nous en avons parlé dans 

l'une des canalisations lorsque nous vous avons mentionné qu'elles vous accompagnent partout, qu'elles ne sont pas 

allées s'installer (rires) dans une montagne et qu'elles y sont restées.  

C'est l'humain linéaire qui va demander : «Eh bien, où se sont-elles déplacées et à quoi ça ressemble ?» Toutes ces 

choses sont tridimensionnelles et c'est ce que font les humains. Que ferait la conscience ? La définition même de la 

conscience est incorrecte telle que vous voudriez la nommer et la définir dans vos sociétés.  

Elle n'est pas comprise, elle ne l'est vraiment pas ! Est-il possible qu'il y ait une chose appelée la Conscience de l'Âme ? 

C'est possible ! Nous en avons parlé lorsque nous avons évoqué les multiples endroits où une Âme pouvait se trouver en 

même temps. Les choses que les humains n'aiment pas entendre, sont que votre Âme, avec votre nom dessus, est peut-

être partagée en ce moment. Est-ce possible ?  

La réponse est oui, et certains d'entre vous le savent. Certains d'entre vous font des rêves, se réveillent et ont 

l'impression d'être sur une autre planète, à une autre époque ! C'est votre Âme qui fait quelque chose d'autre au même 

moment pour d'autres Âmes. C'est ce que les vieilles Âmes ont en commun.  

Beaucoup d'entre vous ont une Âme qui se dédouble. Nous vous avons également dit que ceux que vous avez aimés et 

perdus, qui sont passés de l'autre côté, ont une partie d'eux qui reste avec vous, une partie de leur conscience et de leur 

Âme fait partie de vous jusqu'au dernier souffle. Vous le savez bien !  

Ceux d'entre vous qui ont perdu leurs parents les perçoivent encore ! Certains sentent même leur odeur. Les êtres chers 

qui ont disparu les perçoivent et les attendent au prochain coin de rue, car la réalité est qu'ils sont là ! Ils ont simplement 

changé de forme. C'est la beauté de ce que vous allez découvrir un jour quand vous serez capable de voir les choses 

multidimensionnelles. 

Je vais vous dire quelque chose à propos de là où je veux en venir. S'il est vrai que l'être humain a une Âme qui peut 

ensuite se partager de cette manière, si profond qu'il soit, ce partage est guidé et contrôlé par l'amour! Ceux d'entre 

vous qui ont des enfants, lors de votre dernier souffle, je veux que vous leur disiez quelque chose.  

Commencez à leur dire maintenant qu'il y a quelque chose qu'ils devraient savoir, que peut-être l'église ne leur dira pas, 

et que c'est réel, qu'il y a une partie de vous qui reste avec eux pour le reste de leur vie, et que lorsque vous prenez 

votre dernier souffle, vous changez simplement de forme, qu'une partie de vous survit et reste avec eux, que vos enfants 

vous auront pour toute leur vie à un certain point et qu'ils peuvent vous parler et rire avec vous, pleurer avec vous et que 

vous êtes toujours là pour leur prendre la main. Et ce ne sera pas un conte de fées, ce sera la vérité.  

Ce sont les choses que vous ne comprenez pas encore ou que vous ne voyez pas encore, parce que spirituellement, 

elles sont trop vastes pour un système de croyance. Elles sont trop grandioses pour être envisagées en levant les yeux 

au ciel, et pourtant, plus vous commencez à étudier l'énergie de la conscience, plus vous réalisez que cela fonctionne 

comme ça.  

Si vous commencez à étudier la chronologie que je vous ai donnée et présentée à propos du moment où la Lémurie a 

commencé à sombrer, vous verrez alors quelque chose d'autre qui ne serait qu'une coïncidence ?  

Pas vraiment. La montagne que vous pouvez voir nettement d'ici, a commencé à devenir sacrée pour ceux qui sont 

autour. Et il y a onze mille ans, ce qui est le double du temps que vous pensez avoir passé ici d'après vos scientifiques, 
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vous commencez à comprendre que les indigènes de la région se sont tenus à l'écart de la montagne, car elle était trop 

sacrée ! Les Mères des Étoiles sont ici !  

Ce sont celles de la Lémurie ? Bien sûr ! Elles sont également réparties dans d'autres points nodaux. Certains auront la 

conscience d'une seule Mère des Étoiles dans trois ou quatre endroits. C'est très difficile pour vous de comprendre.  

En fait, la question littérale des humains, très souvent lorsque je dis cela, est : «Eh bien, laquelle est la vraie ?» Et vous 

direz cela parce que votre unicité est biaisée, que l'une d'entre elles doit être réelle et les autres doivent être des miroirs 

ou des copies, sans comprendre qu'elles sont toutes une seule.  

L'unité de toute chose est la raison de tous ces messages. 

Mais ce que je veux vous dire ensuite est ceci. Je n'en ai jamais parlé et il est temps de le faire. Il y a un nouveau 

paradigme à prendre en considération. Nous avons commencé à l'enseigner dans ce pays qu'on appelle l'Egypte, où 

nous avons commencé à discuter du mur.  

Le mur n'est pas un mur physique, mais une limite de conscience ou de croyance. Et nous vous avons donné des 

exemples qui sont controversés à ce jour, parce que cela implique ce que vous faites en ce moment et que vous croyez 

être les choses spirituelles les plus élevées qui soient.  

Et nous vous disons qu'ils sont la version pour enfants. Vous avez des cultures entières qui sont des méditants.  

Vous avez ce que j'appellerai le guerrier de la méditation, celui qui ne fait que méditer, c'est tout ce qu'il fait, de l'aube au 

crépuscule, il se rend dans un endroit et s'assoit, et il pense à de belles pensées pour la Terre et il entre dans un Nirvana 

et il ne fait qu'un avec la planète, et ça fonctionne, il se lève de cet endroit et il rentre chez lui, il mange, il se nourrit, il 

dort et il revient et recommence. Et ils feront cela année après année après année.  

Et ce que nous avons dit, c'est qu'ils n'ont jamais vraiment de communication. Nous avons dit que c'était comme avoir un 

appel téléphonique de l'autre côté du voile, et tout ce qu'ils ont fait est de composer le numéro et d'écouter une 

respiration pesante. Ils peuvent le percevoir, le sentir et l'entendre, juste là, ils ont la connexion, très chers, ils entendent 

la respiration. C'est la proximité, c'est la métaphore !  

Ils entendent la respiration de l'autre côté du voile, du Créateur, d'une source qu'ils ne peuvent pas vraiment toucher. 

Mais ils ne le savent pas, ils pensent qu'ils y sont, ils atteignent le Nirvana pour eux-mêmes, ils sont remplis d'une unité 

et ils se lèvent et repartent sans rien, parce qu'ils doivent revenir et recommencer.  

Combien de temps faut-il après s'être assis pour atteindre ce niveau ou le niveau suivant et arriver à quelque chose ? Et 

puis ils recommencent encore et encore, sans comprendre. Ils ne retiennent jamais rien de tout cela ! Ils ne font que 

l'écouter. Voilà qui est controversé, surtout pour ceux qui ont consacré leur vie à la méditation.  

Et ils disent : «Qu'est-ce qu'on est censé faire ?»Il n'y a rien d'imposé. Il y a une permission pour ouvrir une porte, et 

même le méditant peut se demander : «Y a-t-il autre chose à faire ? Pouvons-nous persévérer avec cela ?»  

Et la réponse est : C'est l'invitation, c'est le puzzle !«Qu'est-ce que ça veut dire ?» disent-ils précisément. «Que veut dire 

persévérer ?» Et c'est l'information que nous vous avons donnée pendant que nous étions en Égypte, qui disait que si 

vous pouviez saisir l'unité, le Nirvana, si vous pouviez aller à cet endroit et qu'au lieu de faire marche arrière et de rentrer 

chez vous, vous en emportiez une partie avec vous, vous l'absorberiez en fait dans vos méditations et elle vous remplirait 

de sorte que vous deviendriez un réceptacle. Et les gens diront : «Un réceptacle de quoi ?»  

Un réceptacle de haute conscience qui reflète le Créateur !Et c'est pourquoi vous êtes assis ici ! Mais vous ne vous 

contentez pas d'être là et de vivre une expérience, vous vous asseyez et vous faites le plein (rires) de sorte que lorsque 

vous vous levez, vous êtes différent.  

Et lorsque vous circulez au milieu des gens, vous êtes différent. Et à celui qui médite, je dirais : Si tu peux faire ça, médite 

un jour sur deux, et passe les autres jours avec des gens pour partager ce que tu as emmagasiné !  

C'est nouveau ! Comment peut-on faire le plein, ha ha, d'une conscience supérieure ? Oh-ho ! Je n'ai pas besoin de vous 

le dire, mes chères Vieilles Âmes, vous qui connaissez la vérité. Vous pouvez vous asseoir dans cette pièce et la sentir 

se déverser. Et vous savez que l'amour de Dieu coule en vous et qu'il reste en vous, et vous vous levez de ces chaises et 

vous partez ailleurs et vous évoluez !  

Vous n'êtes pas en train de vivre une expérience temporaire que vous devez renouveler et renouveler, comme vous le 

faites avec votre corps et que vous devez lui donner de la nourriture pour qu'il en ait encore plus besoin. Au lieu de cela, 

vous êtes comblé et cela reste ainsi ! C'est un aspect multidimensionnel de l'amour de Dieu ! 

Alors ce que je veux vous dire, ce que vous devez vraiment savoir, c'est que le même attribut de ce mur, se produit ici 

même, à l'ombre de la montagne. La conscience est une énergie, elle peut être à plusieurs endroits en même temps, elle 

ne suit pas la linéarité et elle est prête à être partagée.  

Si vous y allez mais avec ce mur dans votre système de croyance, je veux que vous compreniez quelque chose qui est 

disponible pour vous qui êtes assis ici aujourd'hui, et à ceux qui viennent, je vais leur donner le même message. Celles 

qui sont dans la montagne ont attendu que vous compreniez cela.  
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Celles qui se trouvent dans la région de toutes ces montagnes qui sont précieuses, qui sont des points nodaux, ont 

patienté. Elles s'appellent elles-mêmes des capsules temporelles et vous pensez qu'une capsule temporelle est une 

chose linéaire, que vous pourriez creuser et trouver quelque chose qu'elles auraient laissé pour vous.  

Ha ha ! C'est une autre capsule temporelle dynamique qu'elles ouvrent quand c'est le moment, et c'est le moment ! Si les 

gens sont venus ici dans la société moderne et si les anciens ont regardé cette montagne, sans jamais comprendre ce 

qu'il y avait là, pas vraiment, c'est qu'il y a là est une réserve, une belle énergie qui a été accumulée par les Mères des 

Étoiles et d'autres et d'autres qui sont multidimensionnels et qui attendaient l'ouverture.  

 

L'ouverture ne se produirait pas tant que l'humanité n'aurait pas franchi un seuil de conscience qui le permette. Et vous 

l'avez fait ! Vous voilà maintenant plusieurs années après 2012, vous commencez à peine à comprendre ce que cela 

signifie mais les Vieilles Âmes, en particulier les Lémuriens qui portent la vérité fondamentale, ont quelque chose en 

commun avec celles de la montagne. Vous les avez déjà rencontrées !  

Et voici ce que je veux vous dire. Alors que vous êtes ici en ce moment, vous pouvez inviter une partie de cette 

conscience à rester avec vous. Au lieu de vous rendre dans l'ombre de la montagne, je veux que vous preniez la 

montagne avec vous. Il y en a assez pour tous. Vieilles Âmes, c'est pour cela que vous êtes venues.  

Imaginez que vous prélevez un morceau des étoiles, c'est-à-dire l'amour qui a été donné pour démarrer cette planète, et 

que la boucle est bouclée pour ceux qui étaient là, et qu'ils pourraient alors commencer à prendre l'énergie de 

conscience partagée par celles qui sont dans la montagne et qui ont toujours voulu rentrer à la maison avec vous ! 

Toujours ! Mais ce n'est que maintenant, lorsque vous commencez à penser que c'est possible, qu'elles peuvent le faire.  

Donc certains d'entre vous comprendront, et d'autres non ! Parce que c'est un autre paradigme, une autre croyance, 

n'est-ce pas, que vous pourriez en fait rentrer chez vous avec un morceau, une partie, une conscience de cette énergie 

qui est dans cette montagne qui a toujours été tellement sacrée que les indigènes ne voulaient même pas la toucher. Et 

maintenant elle veut venir dans votre cœur, dans vos cellules et retourner chez vous avec vous.  

C'est le caractère sacré de la Lémurie et des étoiles. Elles aimeraient rentrer à la maison avec vous si pleinement que 

vous le saurez. Vous saurez de quoi il s'agit ! Vous retournez chez vous et vous le saurez ! Les choses sont différentes. 

Vous vous sentirez différent.  

Et les plus grandes différences, je vais vous les donner maintenant : c'est la paix, la compréhension, la tolérance, le 

pardon, l'amour de soi. C'est ce qu'elles déposeront en vous parce que c'est l'or du disque (ha ha) de la Lémurie !  

C'est l'essence qui changera votre vie et c'est ce dont vous vous souviendrez de la Lémurie. Ces choses sont un peu 

trop effrayantes pour la plupart. Elles sont un peu trop ésotériques pour beaucoup. Mais il y en a quelques-uns qui sont 

sur cette planète depuis très longtemps, qui peuvent sembler être arrivés ici par accident aujourd'hui, mais qui 

reconnaîtront que c'est pour cela qu'ils sont ici.  

Le séminaire était intéressant, mais vous êtes allés au mur appelé la montagne, vous attendant à méditer et à en profiter, 

puis à partir et à revenir et à le faire encore et encore, mais je vous dis que cette montagne veut rentrer à la maison avec 

vous ! Le permettrez-vous ? Telle est la question.  

Individuellement, je ne vais pas vous le faire répéter, c'est personnel. Quelle quantité de sources d'amour pouvez-vous 

prendre ici, dans cette montagne et dans les environs ? C'est nouveau. C'est différent. Cela n'a jamais été dit comme ça 

avant. C'est l'évolution de l'esprit humain qui comprend qu'on n'y va pas pour prier, puis se lever et rentrer chez soi.  

Vous devenez une partie de ce que vous vénérez, et l'essence de l'Esprit entre en vous, coule en vous, vous 

change et vous fait évoluer. C'est ainsi que fonctionne l'évolution à partir de maintenant ! Voyez-vous à quelle vitesse 

vous pouvez évoluer grâce à cela ? Cela ne va pas demander du temps, cela va demander de l'intention, de la 

compréhension et de sauter de cette falaise. 

C'est le message d'aujourd'hui. Voici à quel point vous êtes aimés ! Vous asseoir, assimiler et comprendre cela, c'est 

presque comme si elles frappaient à la porte et vous disaient : «Il est temps que vous sachiez la vérité. Nous pouvons 

intriquer la conscience avec la conscience, et vous devenez évolués, différents et beaux, encore plus que vous ne 

l'êtes». 

Quel message ! (rires) Quel message ! Repartez différent de ce que vous êtes venus ! (rires) Et c'est ainsi. 

 

Les nombreux visages des ancêtres 
Kauai, Hawaï – 23 août 2019 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Oh, c'est très familier, n'est-ce pas mon cher partenaire, 

les moments que nous avons passés ici, juste à être là ? Si vous êtes en train d'écouter le premier message de ce 

moment à Kauai, en 2019, nous venons d'arriver, c'est le premier jour, nous sommes à quelques pas d'un heiau (temple 
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des peuples indigènes de Hawaii), et je veux en parler juste un moment, mais l'endroit même respire la valeur, l'histoire 

et l'enseignement.  

Et certains d'entre vous dans cet espace avec moi aujourd'hui sont venus ici pour une raison et quelque chose d'autre va 

se produire.  

Parfois, au sein de votre propre structure cellulaire, il y a des messages dont vous n'avez même pas encore conscience, 

et ils vous poussent et vous attirent vers certains endroits ou vers certaines personnes, et ce sont les étincelles qui se 

produisent, soit de l'illumination, soit des relations ou des affaires, et cela vous est arrivé, et certains d'entre vous le 

savent même ici.  

Mais cet endroit, parmi tous les endroits de la planète, est celui qui parle le plus fort à ceux qui sont déjà venus ici, et je 

parle maintenant d'autres vies. Vous êtes assis dans un endroit précieux, en particulier cette île.  

Elle est unique pour plusieurs raisons que mon partenaire vous expliquera plus tard. Elle n'est pas comme les autres îles 

de cet État d'Hawaï, pas du tout, mais qu'en est-il de vous ? Il y a un instant, vous vous teniez devant le Heiau et ce que 

vous y voyez, ce sont des rochers, de vieux rochers, et la structure qui s'y trouvait a disparu. Maintenant, je vais donner 

cette canalisation et l'intituler : les nombreux visages des ancêtres.  

En regardant le Heiau, si vous ne savez pas ce qu'est un Heiau, vous pensez que c'est une sorte de ruine avec des 

panneaux qui disent de ne pas y toucher ! Cela signifie que la ruine est en quelque sorte spéciale, protégée ou sacrée 

pour ceux qui vivent ici. Jusqu'ici tout va bien.  

Vous diriez aussi que quelque chose s'est probablement produit dans le passé pour qu'elle soit sacrée et précieuse, et 

vous auriez raison ! Mais c'est en ruine, en fait ce sont des vestiges, il ne reste pas grand-chose. S'il y avait des 

structures ou des murs, il n'y a plus grand-chose aujourd'hui, car le temps au bord de l'océan fait des dégâts. Alors, quel 

est son âge ?  

On vous dira que cela correspond au commencement d'Hawaii et des Hawaiiens. Maintenant, si vous commencez à 

regarder l'histoire que l'on vous raconte sur Hawaii, vous saurez que ce Heiau est là depuis peut-être mille ans, peut-être 

moins, peut-être plus, mais je vais vous dire quelque chose. Il est récent ! Il est récent !  

Il représente ce qui s'est passé avec les Polynésiens qui sont devenus les Hawaïens, et la culture que vous avez étudiée 

a bien plus de 1500 ans. Maintenant, cela fait beaucoup, surtout près de l'océan et c'est pourquoi il est dans cet état. 

C'est précieux parce que c'était pour la royauté.  

C'est précieux parce que ça représente quelque chose que les Hawaïens veulent garder et ils ont raison de le faire. Mais 

je veux vous dire quelque chose. Il y a très peu de choses ici qui représentent vraiment les vrais ancêtres.  

Quand un Hawaïen parle de ses ancêtres, et il en parle en bien, ils représentent ceux qui sont venus de Micronésie et de 

Polynésie. C'est l'histoire de la population de ces îles. Mes chers, c'est leur histoire !  

Mais mon partenaire va aussi vous raconter une autre histoire plus tard durant l'excursion, parce que lorsque tous ces 

Polynésiens sont arrivés ici, selon les premières traces de leur arrivée ici, ils ont réalisé qu'ils n'étaient pas seuls ! Qu'il y 

avait déjà des structures, qu'il y avait déjà une histoire !  

Et même si je ne le dévoilerai pas parce que je veux que l'histoire de mon partenaire soit importante pour vous, la 

plupart de ce qui était déjà là, était juste ici sur cette île. L'histoire avant l'histoire avant l'histoire. Et si je vous disais qu'il y 

avait plusieurs civilisations ici avant que les Polynésiens et les Micronésiens n'arrivent et disent qu'ils étaient les premiers 

? 

Voici la situation. Quelle que soit votre race, d'où que vous veniez, quel que soit le pays que vous pensez être le vôtre, 

vous êtes conscient, n'est-ce pas, que votre Akash n'est probablement pas nécessairement issu de cette race ou ce 

pays. L'âme se réincarne sur toute la planète, Vieille Âme, et la grande question est celle-ci : qui sont vos ancêtres ?  

Il y a une question plus importante que je vais vous poser dans un instant, mais les nombreux visages des ancêtres sont 

les suivants : quand une Kahuna ou un chaman parle de ses ancêtres, ils ne parlent pas d'il y a 1 500 ans, mais d'environ 

30 000 ans !  

Ils parlent de présence Lémurienne, de choses qui n'ont pas encore été prouvées, et pourtant les traditions orales et la 

mythologie parlent comme un seul homme de ce qui s'est passé ici. Saviez-vous qu'il y a des indigènes sur toute la 

planète qui savent ce qui s'est passé ici, même sans se parler entre eux, ils savent ce qui s'est passé ici.  

Je veux vous demander : est-il possible qu'au cours de ces milliers d'années, Vieille Âme, vous ayez pu vous trouver ici ?  

Et la seule façon de le savoir, c'est qu'elle (que l'âme) vous parle aujourd'hui, demain, le jour suivant, d'une manière que 

vous serez seul à pouvoir interpréter : les frissons que vous aurez, le souvenir de la brise chaude ou de la brise fraîche, 

le son dans les arbres ou la façon dont la terre a tendance à vous parler, comment cette terre rouge s'allie au ciel bleu et 

au bruit de l'océan pour vous souhaiter la bienvenue chez vous.  

Et si cela vous arrive et que vous commencez à le ressentir et à y répondre, alors vous savez que vous étiez ici !  

Et si c'est le cas, mes chers, VOUS (ha ha !) êtes un ancêtre ! Avez-vous compris cette partie ? Vous êtes peut-être vos 

propres ancêtres !Lorsque la Kahuna parle des ancêtres et de l'aide qu'elle reçoit d'eux, et de la communication qu'elle a 
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avec eux, est-il possible que votre âme soit incluse dans toutes ses guérisons, dans tous ses souhaits et dans tout ce 

qu'elle ressent ?  

Car la famille se rassemble dans cette énergie de façon étrange, et vous voilà assis sur une plage, à côté d'un heiau 

vraiment sacré qui est tout récent. Mais les ancêtres de la Kahuna, ce sont ceux qui sont venus avant cela et avant cela, 

et les chances sont très élevées que beaucoup d'entre vous, qui seraient attirés par cet endroit à ce moment-là, se 

soient trouvés là !  

Et donc l'invitation pour tout le voyage, pour toute l'excursion, est de le valider. Est-il possible ou non que vous ayez été 

ici ou que vous ayez ressenti quelque chose ? 

Mon partenaire raconte son histoire, mais lorsqu'il était un jeune adolescent de 14 ans, qu'il a pleuré à son arrivée, c'est 

parce que son Akash avait déjà reconnu cette terre, l'énergie, le ressenti et il ne pouvait pas le contrôler.  

Et mes chers, c'était il y a si longtemps avant Kryeon, mais cela l'a touché d'une manière qu'il ne comprend que 

maintenant. C'est la même chose que nous vous invitons à ressentir en tant qu'adultes. Parfois, vous devez rester ici un 

certain nombre de jours avant d'être suffisamment réceptifs pour le ressentir ! (rires)  

Et ce que je veux dire par là, c'est que chacun d'entre vous qui transportera avec lui ses préoccupations 

professionnelles, sa vie quotidienne et ses pensées qui tourbillonnent encore dans son esprit, vous n'êtes pas encore 

vraiment là, pas tout à fait là.  

Mais vous y serez d'ici deux jours et vous commencerez à voir des choses et à en prendre conscience, et il se peut que 

ce pays commence à chanter pour vous et que la brise émette une mélodie. Ils peuvent tous vous parler des temps qui 

étaient magnifiques comme ils le sont ici, comme ils le sont maintenant, et vous demander de vous souvenir de la paix, 

de la joie, de l'enseignement, de la profondeur de votre apparence un peu différente quand vous étiez ici.  

Je vous dis ces choses, pas seulement parce que vous êtes ici à écouter une canalisation, je vous dis ces choses à 

cause de tous ceux qui viendront un jour faire partie d'un groupe lors d'un événement de Kryeon. Ici sur cette île, il y en 

a toujours qui n'ont aucune idée de ce qui les attend ! (rires) Certains d'entre eux feront même demi-tour, rentreront 

chez eux et reviendront vivre ici ! C'est garanti !  

Ça arrive à chaque fois, parce qu'ils le savent et ils le sentent et c'est ce qu'ils attendaient. Et si vous ne le ressentez pas 

aussi fortement, je vous demande de le ressentir les uns avec les autres, il peut y avoir ici des choses pour les uns et les 

autres auxquelles vous ne vous attendiez pas.  

C'est ce qui se passe lorsque des personnes compatissantes et bienveillantes avec des intérêts similaires se réunissent 

dans un but précis à cet endroit, il y a toujours des étincelles, il y a toujours un motif. Je veux que vous vous détendiez 

dans cette journée, dans l'énergie, dans l'information.  

Prenez une profonde respiration. Comprenez ce que je dis : il y a peut-être plus ici que ce que l'on pourrait voir, à part la 

beauté. Soyez donc attentifs et ésotériques, et laissez faire si cela doit être ainsi, et comprenez que votre Akash peut 

vouloir vous parler comme il ne l'a jamais fait auparavant, juste pour vous dire qu'il y a quelque chose de plus que vous 

devriez savoir sur qui vous êtes, où vous vous trouviez, ce que vous avez fait, et qui vous rend encore plus magnifique 

que vous ne le pensiez.  

Ce groupe est béni, en ce jour, cette heure, en ce lieu, un lieu magique où il y a encore beaucoup de mystère, et l'un 

d'entre eux est de savoir comment vous avez pu vous retrouver ici au sommet d'une montagne. C'est une énigme. Je 

vous en dirai plus à ce sujet plus tard. Et c'est ainsi. 

 

Marier l'Âme 
Fern Grotto, Wailua State Park, Kauai, Hawaii - 24 août 2019 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Ceci est la deuxième canalisation sur l'île de Kauai. Nous 

venons à vous d'un endroit qui est célèbre sur Kauai et qui s'appelle "Fern Grotto", la grotte à fougères.  

Vous pourriez penser que la renommée de cet endroit viendrait de la royauté qui naviguait sur la rivière, des rois et des 

reines d'un Hawaï du passé, qui passaient du temps ici en privé et il n'y a qu'eux qui pouvaient venir à cet endroit. Mais 

ce n'est pas de cela dont nous allons parler.  

Nous allons plutôt discuter de quelque chose d'encore plus profond. L'énergie de ce lieu n'a pas été instaurée par les 

ancêtres ou la royauté. Voyez-vous, au cours des 80 dernières années, il y avait une tradition, et la tradition est la 

suivante : des amoureux du monde entier venaient ici pour se marier, pour prononcer leurs vœux ou simplement pour 

être ensemble, et ils écoutaient une chanson.  

Une chanson qui n'a même pas été écrite par un Hawaïen mais qui est devenue la chanson à chanter ici même. Ainsi, les 

rochers sous les fougères et la terre ont entendu cette chanson pendant plus de 80 ans, plusieurs fois par jour, et par 

tous les temps ils venaient. Et le chant était un chant d'unité, c'était un chant qu'ils s'attendaient à recevoir en premier.  



 2019 - Kryeon 68 

Certains se mariaient, d'autres se regardaient simplement, à cause des paroles de cette chanson et de l'unité dont il était 

question dans l'esprit d'Aloha. Je veux que la partenaire de mon partenaire se lève un moment et lise ces paroles pour 

que vous puissiez les entendre. 

«C'est le moment que j'ai attendu, je peux entendre mon cœur chanter, bientôt les cloches sonneront, c'est le moment 

du doux Aloha, je t'aimerai pour toujours, promets-moi que tu ne me quitteras jamais, ici et maintenant, ma chérie, mon 

amour, je te le jure, ma chérie, promets-moi que tu ne me quitteras jamais, je t'aimerai pour toujours, maintenant que 

nous ne faisons qu'un, les nuages ne cacheront plus le soleil, le ciel bleu d'Hawaï sourit en ce jour de notre mariage, je 

t'aime de tout mon cœur». 

Cela commence par «c'est le moment que j'ai attendu». Je veux parler ésotériquement de l'amour de Dieu qui est pur, 

magnifique et étonnant, qui a créé avec vous une Âme. La plupart des habitants de la planète comprend le mot «Âme», il 

est devenu si souvent le synonyme de force vitale, de quelque chose qui est même au-delà de l'être humain.  

Ce mot est tellement passé dans le vocabulaire de la planète que même les marins, ceux qui naviguent sur l'océan 

décrivent le nombre de personnes à bord comme des «Âmes» à bord, pas même des humains, pas des hommes ni des 

femmes, mais des Âmes !  

L'Âme est quelque chose de si complet qu'on ne peut même pas en douter. Il y a un Créateur, mes chers, qui connaît 

votre nom, qui vous aime. Pendant que vous vous trouvez ici, ceux qui font partie du groupe ici, je veux que vous 

compreniez que lorsque vous vous tenez dans le bois, en regardant la grotte, il y a une Âme en vous que le Créateur de 

l'univers a mise là.  

Et ce n'était pas pour que vous veniez ici et que vous souffriez, c'était pour que vous puissiez venir ici et, par libre choix, 

découvrir quelque chose qui était si étonnant que, même à ce jour, il y a une controverse sur ce que c'est !  

Ceux qui sont ésotériques appelleraient cette chose, le Soi Supérieur. Dans de nombreux systèmes de croyance, il est 

connu sous d'autres noms, mais il est tellement présent et vivant, et ce qui le rend mystérieux, est-ce que c'est vous, le 

vous sacré ?  

Vous prenez donc conscience qu'il y a peut-être une dualité, qu'il y a un vous humain et qu'il y a un vous sacré. Et ce que 

nous enseignons maintenant depuis trente ans, c'est qu'au fur et à mesure que vous avancez dans la vie, votre tâche est 

de trouver le vous sacré, d'être synchronisé en cohérence avec lui, de comprendre qu'il est là pour que vous le 

recherchiez. Alors parlons de cette Âme que vous avez, juste un instant ! Juste un instant ! 

Pouvez-vous vous imaginer, marchant dans une région sauvage et sachant que celui qui vous aimerait le plus, plus que 

n'importe quel humain sur la planète, serait autour de vous, peut-être vous suivrait-il de manière invisible, pendant que 

vous vous frayez un chemin à travers l'énergie, cherchant quelque chose d'autre, sans même être conscient -sans même 

être conscient -qu'il y a quelque chose de si incroyable comme une partie de vous qui vous aimerait tellement que si 

vous pouviez vous unifier, cela changerait votre vie pour toujours ?  

Une fois que vous avez les étincelles de l'unification avec l'Âme qui est la vôtre, c'est pour toujours ! C'est une unification 

pour toujours parce que cela change votre façon de penser, votre façon d'agir, la réalité qui est la vôtre, toutes ces 

choses !  

Je veux que vous réfléchissiez un instant à l'énergie qui se trouve ici, là où vous êtes assis et où vous vous tenez. Quelle 

serait l'énergie de cette chanson, avec ces paroles, chantée ici plusieurs fois par jour pendant 80 ans ? (rires) Vous la 

ressentez ?  

C'est le lieu de l'unité ! C'est le lieu des amoureux ! Serait-il exagéré de dire que lorsque vous rencontrez ce Soi 

Supérieur, vous devenez des amoureux de haut calibre et d'une vibration élevée parce que vous continuez à vous aimer 

les uns les autres, vous-même ? S'aimer soi-même n'est pas quelque chose de vain !  

S'aimer soi-même est une assurance que vous êtes un morceau de Dieu, en sachant qui vous êtes. Vous aimez-vous 

assez pour savoir qu'il ne faut pas entrer dans certains types de vibrations ou de drames ? Vous vous aimez assez pour 

avoir cette sagesse, à cause de l'unité que vous avez trouvée peut-être avec les étincelles lorsque vous réalisez et 

reconnaissez cet amoureux qui est vous. 

Vous savez peut-être ce qui va suivre ! (rires) Et si nous avions une petite réunification ? Et si nous faisions un petit 

mariage entre vous et vous ?Et si nous faisions en sorte que certains d'entre vous disent : «J'ai fait cela ! Je suis ici à 

cause de ça !»  

Et si on renouvelait les vœux? Et si on disait simplement : «Je te reconnais, toi qui es mis en moi, c'est-à-dire l'amour de 

Dieu, pour toute ma vie, merci de vivre avec moi !» Et si c'est nouveau pour vous, pourquoi ne pas considérer que c'est 

réel ? 

Je veux que vous vous souveniez des mots et des paroles de cette chanson : «C'est le moment que j'ai attendu. C'est le 

moment que j'ai attendu». Maintenant, je veux que vous considériez que vous vous tenez seul dans cet endroit 

magnifique qui résonne de cette chanson d'amour, de ce mariage, de cette unification. Il a résonné sur les parois 

tellement de fois que la terre en est probablement fatiguée, ha ha !  
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Mais il résonne avec émotion. Je ne peux pas vous dire combien ont pleuré librement dans cet endroit parce qu'ils 

étaient tellement amoureux, ou parce qu'ils ont regardé d'autres personnes qui étaient tellement amoureuses de s'unifier 

d'une manière qui vous attendrit le cœur et vous fait espérer que cela pourrait vous arriver, et pour certains c'est le cas. 

Pour tous ceux qui sont ici et qui écoutent, pourquoi ne pas le faire ?  

Et donc, un ange se tient devant vous et vous pose les questions : «Je le veux, je ne le veux pas ?» (rires) et il n'y a pas 

vraiment de vœux ou de règles, il y a seulement une fusion pour laquelle l'ange demande : «Veux-tu t'unir à ce qui est à 

toi et l'a toujours été, et que tu as maintenant trouvé ?»  

Pourriez-vous refuser tout cela ? Le pourriez-vous ? Car c'est votre mission, Vieille Âme, de rencontrer votre Moi 

Supérieur, de l'épouser et de vivre ce mariage qui créera la compassion et la paix sur cette planète. Et quand l'ange dit : 

«Le veux-tu ?», et qu'il demande si je le veux, quelle est la réponse ? Et la réponse est oui ! Et la réponse est oui ! 

«C'est le moment que j'attendais». Pouvez-vous mettre dans ce scénario qui est ésotérique, le même genre de 

sentiments que vous appliqueriez à des humains amoureux ? Et si vous pouvez le faire, vous comprendrez un peu mieux 

pourquoi depuis 30 ans, je vous ai demandé de tomber amoureux de vous-même.  

Il y a un moment où deux humains se regardent remplis d'amour et se trouvent tous deux magnifiques (rires) ! C'est de 

cela qu'il s'agit, car vous êtes magnifiques ! Cependant, cela ne disparaît pas avec le temps, pas avec votre Soi 

Supérieur, mes chers, cela augmente ! Jour après jour, vous réalisez qu'il s'agit d'une union, pas seulement avec une 

entité supérieure qui est vous, mais avec Dieu, avec l'Esprit, avec la Nature !  

Combien d'entre vous ont regardé cette île de Kauai et ont vu plus que du vert, vous avez entendu plus que l'eau ou le 

vent et vous réalisez qu'au sein même de cette île il y a un enseignement.  

Et si l'île pouvait vous parler en ce moment (rires), elle vous dirait : «Vois comme il y a de l'amour ici! » Et si vous pouviez 

demander aux rochers en ce moment ce qu'ils veulent, ils diraient : «S'il vous plaît, ne chantez plus cette chanson !» 

(rires) Nous honorons les rochers, et nous ne la chanterons donc pas ! Vous savez ce que nous avons fait ! C'est le 

message en ce lieu pour ce jour. Et c'est ainsi. 

 

Inverser le paradigme 
Poipu Beach Kauai, Hawaii – 25 août 2019 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Il y a littéralement des milliers de personnes qui se 

brancheront sur cette canalisation après coup et c'est pour eux que je donne ceci. Nous sommes sur une plage de Kauaï 

et les participants se tiennent debout, les bras tendus vers l'océan et vous pouvez même entendre l'océan et le vent, car 

nous sommes dans un lieu public.  

La cérémonie s'appelle « Au Au Kai ». Il s'agit d'une cérémonie de purification de l'eau, ancienne et magnifique, qui 

honore à la fois l'esprit humain et l'âme, mais aussi la terre et les anciens. Et donc nous l'avons fait deux fois maintenant.  

Voici un message que vous n'attendiez peut-être pas et il concerne l'eau. Il n'est pas très long mais je crois que le 

message d'aujourd'hui est profond et métaphorique. Mes chers, bien sûr l'eau a toujours été considérée comme faisant 

partie d'un nettoyage, d'un lavage, d'un renouveau, pas seulement pour les anciens de cette île, mais tout au long de la 

mythologie de la spiritualité, et jusqu'à ce jour, si vous regardez les systèmes spirituels autour de vous, l'eau joue 

toujours un rôle, que vous soyez baptisé ou peut-être que vous soyez en Inde et que vous vous immergiez pour effacer 

le karma et créer le nirvana.  

L'eau devient donc un véhicule, un élément qui est considéré comme quelque chose de beau, de pur, de propre et de 

nécessaire pour le voyage spirituel. On dit que le monde, tel que vous le connaissez, est fait principalement d'eau, et 

c'est vrai. Mais il y a une chose que je veux vous faire remarquer et à laquelle vous n'avez peut-être jamais pensé : le 

corps humain, dit-on, est aussi composé d'eau comme la Terre.  

Et on dira que ceux qui écoutent et sont ici sont probablement constitués d'eau à plus de 90%. Le pourcentage n'est 

peut-être pas tout à fait exact, mais le concept est le suivant : vous, lorsque vous vous déplacez, êtes principalement 

constitués d'eau.  

Les ésotéristes le savent si intimement qu'il y a longtemps, ils ont décidé qu'à cause de cela, le corps humain lui-même 

était sensible aux marées, que la lune exercerait une attraction sur le corps comme elle le fait sur l'océan. Certains 

diraient même que les rythmes biocircadiens et peut-être les cycles temporels des humains sont souvent influencés par 

les marées d'eau dans le corps humain.  

Certains diraient même que la pleine lune agit sur l'humanité à cause de cela et que lorsque la pleine lune est là et que 

les marées agissent sur les eaux de la planète, elles agissent sur les eaux intérieures et cela change votre personnalité. 

Donc, avec ce concept, il est bien compris et connu, vous portez en vous de l'eau, peut-être votre propre océan.  
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Maintenant je veux que vous tourniez la page pour un moment, ce qui est une métaphore pour passer à un autre sujet : 

la Kahuna, qui est assise à côté de moi, a fait écho pendant des années à un adage de Kryeon, et l'adage de Kryeon est : 

vous êtes nés magnifiques. Vous êtes magnifiques ! Parfois il y aura des chants et nous vous demandons de les répéter : 

« Je suis magnifique », afin que la psyché humaine comprenne qu'il y a de la pureté en vous et que c'est le dieu intérieur.  

Laissez-moi évoquer une métaphore. Ne serait-ce pas quelque chose si vous faisiez un « Au Au Kai » inversé ? Ainsi, 

lorsque vous entrez dans l'eau, votre pureté purifie alors les océans du monde, et si vous avez déjà cette magnificence et 

la pureté de Dieu en vous, partout où vous touchez d'autres choses qui ont de l'eau, elles changent ! Inversez le « Au Au 

Kai » ! C'est la métaphore que nous enseignons depuis 30 ans.  

Et la métaphore est la suivante : le Travailleur de Lumière qui possède cette énergie, l'étincelle de la magnificence, va 

ensuite toucher n'importe quoi et cela sera affecté par sa magnificence. Avec le « Au Au Kai » inversé, lorsqu'il parcourt 

la planète, il pratique une cérémonie où tout ce qu'il fait et tout ce qu'il touche a un impact sur les autres par la 

conscience, l'eau de la conscience.  

Si vous considérez que la planète et toutes les eaux sont reliées à la conscience, c'est une métaphore, et si vous étiez 

pur, vous vous promèneriez en faisant un « Au Au Kai » inversé, et où que vous alliez, l'eau de la conscience serait alors 

purifiée et changée parce que vous êtes magnifiques !  

Pour ceux qui sont ici, en ce moment de clôture de cette cérémonie, je veux que vous regardiez l'océan une fois de plus. 

Et je veux que vous pensiez à ceci : l'océan représente le reste du temps. L'océan ne s'arrête jamais, la conscience non 

plus. Votre impact sur la planète, très chers, dans cette nouvelle énergie, peut changer chaque goutte d'eau de l'océan. 

L'océan de la conscience sur la planète sera affecté par ce que vous ferez ensuite. C'est beau, c'est magnifique, c'est 

digne de qui vous êtes.  

C'est le message qui vous est transmis aujourd'hui par les anciens de cet endroit et qui ont enseigné cette même chose 

il y a des milliers d'années, sur la terre même sur laquelle vous vous tenez et qu'on appelle la Lémurie.  

Et c'est ainsi.  

 

 

Message au Temple Hindou 
Kauaï – 26 août 2019 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Il y en a tellement qui demanderaient : pourquoi venir 

dans un temple hindou sur Kauaï ? Il y a des milliers de personnes qui vont entendre ce message particulier, au-delà de 

ceux qui sont assis en face de moi en cette belle journée sur Kauai.  

Et la réponse est que la vérité fondamentale de la Lémurie est ici. Le fondateur de ce temple, un maître de l'hindouisme, 

Gurudeva connu par des millions, l'a nommé correctement quand il a vu la vérité non seulement de ce qu'il croyait, mais 

de davantage encore. Il a imaginé quelque chose, une connexion qui mènerait ce temple ici pour honorer l'énergie 

Pléiadienne, l'énergie Lémurienne et le fait que nous venons des étoiles.  

Il y a très peu d'endroits sur Terre qui relient ces choses comme celui-ci. Je veux vous dire quelque chose tant que nous 

sommes ici, à propos de ce que nous venons de voir, à savoir le maître hindou.  

Si vous regardez dans les yeux de cet homme ou de ses dévots, et que vous lui dites : «je suis chrétien», il sourira et 

vous félicitera pour votre choix et vous dira que vous êtes au bon endroit au bon moment.  

Vous lui serrerez la main et vous le croirez, il ne vous fera pas d'évangélisation, il ne vous dira pas que vous avez tort. Et 

c'est ce que nous avons toujours enseigné : il y a des niveaux d'illumination pour tous, et la graduation, inévitablement, 

est l'endroit où vous arrivez à ce que nous avons appelé l'étincelle ou la flambée de l'illumination.  

Et certains d'entre vous sont à une étape-charnière, parce que vous êtes ici, vous commencez à comprendre non 

seulement des choses ésotériques, mais des choses qui sont au-dessus de ce qui est en 3d, des choses auxquelles vous 

devez faire confiance parce que le Dieu à l'intérieur de vous est sur le point de montrer, de dire et d'être quelque chose 

de plus grand qu'un simple être humain.  

Il fut un temps, mes chers, lorsque vous étiez sur cette planète, nous vous l'avons déjà dit, où vous étiez dans 

l'enseignement et l'apprentissage et il y avait une clarté et une compréhension. Vous pouvez le voir dans les civilisations 

qui ont évolué sur toute la planète, et nous étions récemment en visite dans l'une d'elles, et nous vous avons dit que les 

anciennes dynasties égyptiennes avaient compris la vérité fondamentale, et vous pouviez le voir sur leurs murs.  

En fait, vous pouvez voir certains des principes qui ont été enseignés ici-même il y a un moment par le maître hindou. La 

vérité est la vérité, et les ombres de celle-ci sont l'école de l'apprentissage.  
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Et en cela je vous le dis encore une fois : vous êtes dans un temps maintenant, un temps qui a même été renommé ce 

jour par le maître hindou, qui parlerait d'une évolution qui est en cours, ce que nous appelons le changement, où la 

lumière commence à venir de certaines manières qui affecteront tout ce que vous faites.  

Et la raison pour laquelle je suis ici et que j'enseigne, est de vous préparer à cela. Il est difficile de se heurter à l'obscurité 

qui est là depuis si longtemps. Il est difficile d'aller à contre-courant du genre de choses que les humains ont fait avec les 

humains depuis toujours, et nous en avons parlé. 

Nous avons parlé de certaines des choses les plus corrompues qui commencent à recevoir de la lumière. Et cela veut 

dire que vous êtes capables de les voir. Vous avez entendu cela aujourd'hui même de la part de Swami (Gurudeva). 

Swami a même mentionné qu'il y a encore une sorte d'esclavage sur la planète, même si cette chose élémentaire a 

peut-être été interdite depuis des années, nous disions qu’il y a encore ceci qui sera révélé.  

Et c'est l'esclavage des enfants pour le sexe, et cela sera révélé d'une telle manière que son ampleur sera honteuse, et 

ceux qui le financent, seront honteux, et cela s'en vient. Et quand cela arrivera, il y aura ceux qui diront : «La Terre est 

condamnée parce qu'elle est si mauvaise, si affreuse et si corrompue», sans jamais comprendre que cela fait mille ans 

que cela existe.  

La lumière arrive et dans le processus, Vieille Âme, nous avons besoin que vous revêtiez le manteau, que vous enfiliez 

l'armure du Travailleur de Lumière, parce que vous allez être ceux qui sont karmiquement préparés pour la prochaine 

leçon. Et que vous soyez ici ou que vous reveniez, que ce soit la prochaine vie dont nous parlons ou celle-ci, cela n'a pas 

d'importance !  

Votre âme unique va simplement passer par les leçons, mais celle-ci est différente. Mais maintenant, vous allez entrer 

dans ce qui a été prévu, dans une Terre évoluée et une époque évoluée où vous allez commencer à dire : «Je porte Dieu 

en moi». 

Question aujourd'hui, même pour Swami : où est Dieu ? Et je l'ai dit, encore et encore, et c'est la même chose que 

Swami a dit : regardez autour de vous ! Dans chaque feuille, dans chaque molécule et dans chaque conscience se 

trouve Dieu. L'hindouisme : le premier système spirituel organisé de la planète.  

Et l'intuition de l'humanité à cette époque, sans que personne n'enseigne quoi que ce soit d'autre, ni règles, ni prophètes, 

était que vous vous incarniez. C'était intuitif et ça l'est toujours. Plus d'un cinquième de la population mondiale croit 

encore et continuera à croire en la réincarnation.  

Et la réincarnation est la base, donc ce n'est pas nouveau, mes chers. Je veux vous laisser avec ceci : il y a quelque 

chose ici qui n'a pas été dit aujourd'hui, sauf de cette façon. Je veux que vous compreniez ce qui vous entoure alors 

même que vous êtes assis ici : la beauté de la planète.  

Et je veux que vous compreniez que, peu importe que vous soyez hindou, bouddhiste ou l'un de ces systèmes originels, 

la Terre a toujours été incluse, les élémentaux ont toujours été inclus, comme un partenariat de vie avec vous. La 

conscience ne peut exister sans le partenaire qu'est la Terre, qui a aussi sa propre conscience.  

Nous vous avons invité à le ressentir ici, car ce serait un endroit où vous pourriez voir les Dévas et comprendre les 

élémentaux, et le ressentir du fond du cœur et savoir que tout cela a complètement mal tourné (rires). Donnez-moi une 

religion majeure aujourd'hui où la Terre serait votre partenaire. Ça a été oublié, complètement. Mais si vous allez chez un 

indigène, elle est là, complètement. Cela va changer. 

Je vous ai dit un jour, il y a longtemps, qu'il viendrait un moment où les religions de la planète se regarderaient dans les 

yeux, et c'est exactement la même chose que ce que Swami vous a dit aujourd'hui.  

Ce sont ces mêmes mots. Et peut-être que leurs prophètes ne se fondront pas nécessairement en un seul, mais ce qu'ils 

verront sera une permission, une autorisation, une habilitation, afin qu'ils n'existent pas ensemble, mais que l'un montre 

l'autre et dise : «Nous comprenons que mon Dieu est ton Dieu», et que vous avez une façon légèrement différente de 

prier dans un temple légèrement différent et que vous vous réunirez pour le célébrer et chanter des chansons.  

Et nous serons d'accord sur ce point. Nous vous avons dit que cela arrivera, un jour. Mais avec cela, mes chers amis, 

vient quelque chose d'autre : un retour à la compréhension que la Terre est votre partenaire et que Gaia-Pachamama 

arrive. L'amour de la Terre doit faire partie de ce en quoi vous croyez. 

Dans un instant, vous allez parcourir le domaine de cet endroit, vous allez voir le temple qui a été créé parce que c'est ce 

que les humains aiment, font et utilisent pour la réjouissance de ce que vous appelleriez l'endroit de l'illumination où ils 

veulent mettre des choses. C'est approprié, tout cela l'est pour le moment.  

Mais lorsque vous vous promenez sur ces terres, je veux que vous voyiez ce qu'ils ont fait ici. C'est un hommage à Gaia, 

les choses qu'ils font pousser, et la façon dont ils abordent la vie est un partenariat avec la planète. Ce n'est pas 

nouveau, mes chers, ce n'est pas bizarre, mes chers, c'est ce qui s'en vient.  

Ils reviennent à la vérité fondamentale enseignée en ce lieu, notamment par les Mères des Étoiles. Swami a dit qu'il y 

avait très peu d'activité ici avant à peu près mille ans, ah ah ! Et ce qu'il veut dire, c'est qu'il n'y avait pas d'humain 

comme celui d'aujourd'hui, mais il y avait de l'activité.  
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Ces petits Menehunes qui soutiennent le temple leur parlent un peu de qui ils ont pu être, et depuis combien de temps 

ils sont ici, et de ce que cela signifie dans le schéma des métaphores de la Lémurie. Permettez que la visite continue 

dans ce lieu magique, ce temple hindou sur Kauaï. Et c'est ainsi. 

 

 

Croisière avec les dauphins 
Kauaï -28 août 2019 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Pour ceux qui viennent de découvrir cet enregistrement, 

nous sommes bien sur l'île de Kauaï, au large sur un catamaran. La mer, magnifique, est calme. Nous sommes entourés 

de dauphins. C'est un événement spécial, ça l'est toujours quand on va en mer, et nous sommes venus ici de 

nombreuses fois.  

Et il y a eu de nombreuses canalisations sur l'océan, sur la mer, en étant entourés de dauphins. Vous pourriez dire : «Eh 

bien Kryeon, ce serait un moment merveilleux pour vous de parler des dauphins !» Mes chers, j'ai déjà parlé des 

dauphins. Et le truc avec le dauphin, c'est qu’il y a une relation avec vous et vous le savez.  

Les dauphins et les baleines sont classés dans la même catégorie, c'est le même animal, on dirait qu'il y en a juste un qui 

est plus grand que l'autre, nous en avons déjà parlé. Et lorsque vous les voyez et que vous êtes ravis, vous savez qu'ils 

savent que vous êtes ici, et avant même de parler de ce dont je veux parler, n'est-il pas intéressant de constater que 

partout où le public se regroupe, que ce soit à l'arrière du bateau, sur le côté du bateau ou à l'avant du bateau, c'est là 

que les dauphins se tiennent ?  

En d'autres termes, ils savent que vous les regardez. Et souvent, ils se montrent, sachant que vous les observez. Il y a 

une alliance et nous en avons déjà parlé. 

Ce n'est pas de cela que nous voulons parler maintenant. Êtes-vous conscient que vous n'êtes pas ancré dans le sol en 

ce moment ? Nous avons déjà parlé du fait que l'eau a un effet intéressant sur les marins.  

Et même ceux qui, pendant un moment ou deux, ou pendant une heure ou deux, décident de s'aventurer sur l'océan, ont 

le sentiment de ne pas être totalement et complètement ancrés. Et souvent, lorsque cela se produit, ceux qui sont 

sensibles sont conscients qu'il s'agit d'un temps de réflexion, plus que cela, peut-être même d'amélioration. Si vous 

n'êtes pas ancré, c'est-à-dire si vous n'avez pas les pieds sur la terre, vous avez la possibilité à ce moment-là d’améliorer 

votre pensée.  

Ceux qui passent beaucoup de temps en avion ont le même sentiment, et ils en témoignent. Quand on est dans le ciel, 

les pensées sont parfois différentes de celles que l'on a au sol. Souvent, surtout dans les temps anciens, les marins qui 

observent l'océan, qui sont au milieu des vagues et du vent ont, en fait, des hallucinations.  

Ils sont très conscients que l'océan est un paradigme différent de la Terre, ce n'est pas seulement que les éléments 

sont différents ou que le temps est différent, mais c’est différent ! C'est la caractéristique de ne pas être ancré. Vous 

pourriez donc dire que c'est le moment idéal pour vous de faire une introspection, c'est-à-dire de commencer à poser 

des questions.  

Si vous deviez poser une question sur une amélioration, dites maintenant : «Cher Esprit -vous pourriez dire -je souhaite 

une amélioration parce que je ne suis pas ancré, donne-moi quelque chose».  

Et si l'Esprit répondait : «Et bien qu'est-ce que ce serait ?», voilà le sujet du message car la plupart des humains, même 

les intellectuels, vont commencer à se poser des questions ! «Je veux des améliorations sur la connaissance, je veux 

savoir comment les choses fonctionnent», pourriez-vous dire.  

Ces magnifiques petits dauphins à long bec, qu'ont-ils en tête, que pensent-ils, sont-ils vraiment conscients de nous ? 

«Que se passe-t-il là ?», pourrait-on dire. Certains diront : «J'aimerais en savoir plus sur la façon dont le karma 

fonctionne sur la planète. J'aimerais comprendre l'Âme un peu mieux».  

D'autres diraient : «Je veux tout savoir sur les extra-terrestres». Et vous avez toutes ces questions, des questions et 

encore des questions. Et donc l'amélioration que la plupart des humains demandent immédiatement est la connaissance. 

Je vais maintenant vous donner une ligne directrice, une ligne directrice qui est une suggestion, mais qui fait partie 

d’une nouvelle énergie, d’un nouvel être humain, parce que cela change le paradigme de ce que vous avez demandé.  

Tout le monde sur ce bateau est à l’écoute et conscient que vous faites partie d’une conférence, d’une excursion, d’un 

temps où beaucoup de vieilles Âmes sont à bord. La vieille Âme est nécessaire, surtout en ces temps, parce que vous 

portez la sagesse que les nouvelles Âmes ne portent pas, et cela signifie simplement que vous avez été à l’école plus 

longtemps.  



 2019 - Kryeon 73 

Et pourtant la vieille Âme veut toujours en savoir plus à propos de la connaissance: comment cela fonctionne, ce qui se 

passe ensuite, où allons-nous ?Voici une ligne directrice : est-ce que la question que vous posez aide l'humanité? Si 

je vous disais tout à propos de la vie dans l'univers ? Il y en a partout !  

Si je vous disais qui vous surveille et depuis combien de temps, et pourquoi ils attendent, en quoi cela aide-t-il l'humanité 

? Ce que cela fait, c'est apaiser cette partie intellectuelle de vous qui dit : «J'ai besoin de savoir», parce que c'est le 

paradigme de l'être humain qui veut savoir.  

Si je commençais à vous donner toutes les informations sur le fonctionnement du karma, ou peut-être même sur l'utilité 

des baleines et des dauphins, en quoi cela aiderait-il l'humanité ? Comment cela peut-il vous aider à négocier le 

prochain tournant de votre vie ? Qu'est-ce qui se passe quand vous atterrissez de nouveau sur la Terre, et que vous êtes 

de nouveau ancré à la terre ? 

J'ai donné de nombreuses paraboles à ce sujet, et celle-ci n'est pas différente. Je vous dirai qu'au lieu d'une parabole, je 

vais simplement vous donner ce qui est la vérité. Quelle que soit la question que vous posez, réfléchissez-y. Est-ce 

qu'elle aide l'humanité ?  

La meilleure question que vous puissiez poser et pour laquelle vous recevriez une réponse, répondrait à toutes les 

autres et c'est celle-ci : «Cher Esprit, si je pouvais avoir une amélioration en ce moment, je voudrais que tu 

améliores mon intuition». Parce que nous avons parlé de l'intuition avant, elle est connectée à la pinéale, et qu'y a-t-il 

d'autre connecté à la pinéale que vous connaissez et dont nous avons parlé ?  

Et c'est votre Moi Supérieur ! La glande pinéale est connectée au cerveau, au cœur, à tout le corps, elle est même 

connectée au champ autour de l'ADN. Plus vous êtes intuitif, et plus vous recevez de messages sur la façon dont les 

choses fonctionnent. Plus vous êtes intuitif, et plus vous comprendrez quelle direction prendre.  

Il y a même ceux qui écoutent maintenant et c'est la question qu'ils veulent poser ! «Cher Esprit, que dois-je faire ensuite 

?» Je vais vous dire ceci : si vous demandez de l'intuition, et que vous obtenez cette amélioration, c'est tout ce dont vous 

avez besoin !  

Pensez-y, parce que la prochaine fois que vous entrerez en méditation ou en prière ou quel que soit le nom que vous lui 

donnez, et que vous rencontrerez l'Esprit, nous avions l'habitude de dire, dans une ancienne énergie, que la meilleure 

question que vous pourriez poser était : «Cher esprit, dis-moi ce que j'ai besoin de savoir !» mais cela a légèrement 

changé dans cette nouvelle énergie : «Cher Esprit, donne-moi l'intuition supérieure à celle que j'ai maintenant afin 

que je sache quoi faire ensuite.  

Je saurai pour les dauphins. Je saurai qui regarde. Toutes ces choses viendront à travers une intuition qui commence à 

élever la vibration en moi, de la planète, et de ceux qui m'entourent». Et toutes les choses fondamentales seront révélées 

à travers la vieille Âme, à travers votre intuition.  

La ligne directrice est donc de laisser tomber l'approche intellectuelle et de se demander comment cela aide l'humanité, 

avant de poser la question. Les dauphins se réjouissent, d'une certaine manière, ils connaissent ce message, et ils vous 

connaissent. Et c'est ainsi. 

 

 

Maladie héréditaire 
Kauaï – 29 août 2019 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Pour ceux qui viennent de se connecter, c'est la dernière 

canalisation du temps passé à Kauaï. Nous sommes dans une salle de conférence, à cette réunion qui par elle-même, 

s'est transformée en un beau temps de guérison, et donc je veux honorer cette belle énergie et je veux la poursuivre. 

Mes chers, il est temps de vous donner des informations accélérées, accélérées pour beaucoup, connues par beaucoup.  

Au fur et à mesure que le temps passe dans cette nouvelle énergie, celles et ceux qui commencent à s'éveiller à leur 

capacité chamanique sauront déjà ce que je vais vous dire. Mais les informations que je donne sont intuitives. Elles ne 

l'étaient pas avant, mais maintenant elles commencent à l'être ! Et il s'agit vraiment de guérison ! 

Il existe de nombreuses idées, de nombreux sujets et catégories de guérison. Et nous en avons déjà parlé tant de fois 

auparavant. Je veux m'arrêter un instant et je veux vous dire que cette pièce est absolument remplie d'une 

dimensionnalité que je ne peux pas vous décrire, car des choses se passent ici dans la pièce.  

Mais ceux qui sont debout, assis sur des chaises, sur le sol, peu importe, ont conscience d'être en expansion pendant 

que je parle.  

Et la raison en est que vous l'avez demandé ! Vous dites que vous êtes venus dans un endroit agréable pour profiter des 

excursions et du caractère sacré, peut-être de la terre de Lémurie, peut-être de ce qui s'est passé ici il y a des siècles, 
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peut-être commencez-vous à vous rappeler que vous auriez très bien pu être sur la grande montagne quand elle était 

une grande montagne.  

Mettez cela de côté pour un moment, car peut-être n'étiez-vous pas conscients. Les choses comme celles-ci se 

produisent ici, vous avez donné l'intention d'en être conscient. Maintenant, je parle à ceux qui savent de quoi je parle, 

ceux qui ont donné l'intention d'être conscients. Peut-être que vous êtes juste venus profiter du soleil, mais vous pourriez 

vous asseoir à côté de quelqu'un qui est venu pour être conscient.  

Et c'est un libre choix, mes chers, et il n'y a pas de jugement sur aucun événement. La conscience est quelque chose qui 

arrive parce que vous le demandez, c'est une école d'énergie -si vous voulez le dire ainsi. Et l'école de l'énergie 

fonctionne comme ceci : vie après vie, vous construisez ce qui constitue l'expérience.  

Une expérience créera souvent de la sagesse, et la vie suivante, vous arriverez avec cette expérience et cette sagesse, 

et ésotériquement, vous continuerez là où vous vous êtes arrêté. Maintenant, la conscience est différente de la 

connaissance ésotérique. Vous pouvez être dans une Terre de basse conscience qui n'a rien appris de génération en 

génération, c'est une lignée de l'humanité !  

Mais en même temps, il y a la lignée des vieilles âmes qui est comme une école, et vous vous réveillez avec plus de 

connaissances et plus de conscience de votre Akash, parce que vous l'avez demandé. Et ensuite, lorsque vous avez 

dépassé ce changement, mes chers, vous êtes conscients qu'il y a plus ! Et certains d'entre vous ont commencé à 

demander plus de conscience !  

Et mes chers, c'est la bonne chose à demander. Comme je l'ai dit plus tôt aujourd'hui, l'intuition, la conscience, toutes les 

choses qui aideront l'humanité, sont les choses qui vous sont données. Quelle est votre conscience de la guérison ? La 

première chose à faire est de se poser cette question. De quel type de guérison parlons-nous ? 

Parlons de la guérison du cœur. Il y en a qui sont dans cette salle qui sont venus pour cela, ceux qui sont à l'écoute ici et 

qui ne s'y attendaient pas et qui en ont besoin. Il s'agit d'un cœur qui est peut-être tourmenté, mais qui déborde de 

chagrin, peut-être que quelque chose leur est arrivé, peut-être qu'un être cher leur manque, peut-être qu'il y a eu une 

trahison ?  

Et il semble qu'en se réveillant le matin, c'est à cela qu'ils pensent. Vous avez parlé à une mère qui a perdu un enfant et il 

n'y a pas un jour qui passe sans qu'elle y pense. Il n'y a pas un jour qui passe sans qu'elle se souvienne du chagrin, de 

ce qu'elle a perdu. C'est une personne à qui je dirai, si vous m'écoutez, ma chère : cet enfant est avec vous en ce 

moment, d'une manière plus profonde qu'un simple souvenir.  

Si vous y croyez, si vous comprenez ce qu'est le partage des âmes, je veux que vous vous leviez, que vous saluiez cet 

enfant et que vous guérissiez votre cœur. Le souvenir sera toujours là ! Mais vous pouvez transformer cette mémoire en 

joies lorsqu'il était avec vous physiquement.  

Et maintenant, transformez-le en joies, vous avez une partie de son âme qui est avec vous jusqu'à votre dernier souffle. 

C'est ainsi que cela fonctionne ! Il y a tellement de personnes qui écoutent ici et qui disent : «J'aimerais avoir une 

guérison du cœur». Et donc je vais vous demander: avez-vous demandé une prise de conscience ?  

Vous dites : «Nous avons demandé, j'ai demandé cette guérison depuis longtemps !» Mais ce n'est pas ce que je vous ai 

demandé, très cher. J'ai dit : Avez-vous demandé une prise de conscience ? 

Et vous pourriez répondre : «Et comment cela va-t-il aider à la guérison de mon cœur ?» Et je vous le dis encore et 

encore : si vous êtes conscient de l'entourage, de l'étincelle, de l'amour de Dieu qui est ici en vous, c'est cela la 

guérison !Vous la créerez à partir de votre conscience ! Il y a toutes sortes de guérisons, n'est-ce pas ? 

Mais il y a des choses dont nous n'avons pas beaucoup discuté et dont je veux parler maintenant. On pourrait dire que 

c'est en rapport avec le moment présent. En d'autres termes, c'est approprié au sujet qui nous occupe, et à la guérison 

que vous avez accomplie dans cette salle.  

Je vais commencer de cette façon. Le sujet : la maladie. Elle semble être partout, n'est-ce pas ? Il semblerait presque 

qu'il y ait peu de personnes qui n'en aient pas fait l'expérience dans leur famille.  

Nous vous avons donné des informations sur la bataille entre la lumière et l'obscurité, sur les vibrations de la planète, 

nous avons même fait des déclarations qui font sourciller presque tous les biologistes selon lesquelles il arrivera un jour 

où la vibration de la conscience sera suffisamment élevée au niveau biologique pour que la vibration basse de la maladie 

ne puisse pas s'y fixer.  

Ou bien, lorsque vous parlerez du cancer, ce sera dans le dictionnaire, et vous l'apprendrez dans des leçons plutôt que 

chez les êtres humains qui vous entourent. C'est là où ça mène ! Mais parlons d'aujourd'hui, parlons de l'instant présent ! 

Parlons de quelque chose qui est différent ! 

J'ai abordé ce sujet il y a longtemps dans une énergie plus ancienne, mais le moment est venu de le mettre en avant et 

d'en reparler. Je veux parler des maladies héréditaires. Il semble triste et difficile que vous soyez né dans une famille où 

le potentiel actuel du sang est propice à la maladie.  
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Même si vous préféreriez ne pas l'avoir, chère mère, lorsque vous donnez naissance à une fille, la lignée sanguine est 

potentiellement porteuse de maladies, et elle est déjà prête, et vous savez qu'elle est prête ! Et vous ne pouvez rien y 

faire.  

Ce n'est pas une raison pour ne pas avoir d'enfants, mais vous savez que c'est là, parce que votre mère l'avait, ou votre 

sœur l'avait ! Parfois c'est plus fréquent chez les hommes que chez les femmes ! Cela semble être une chose très 

difficile !  

Comment faites-vous avec cela ? Pourquoi une telle chose existe-t-elle ? Je veux que vous vous prépariez à ceci : 

Croyez-vous que tout est possible en ce temps, en cet âge, où vous êtes face à une énergie qui n'a jamais été là 

auparavant, et à des réalités ésotériques que vous commencez à peine à réaliser ? Des réalités ésotériques ! Un 

changement de conscience multidimensionnel ! 

Nous vous avons dit pendant des années, pendant trente ans, que votre corps a une structure cellulaire qui est capable 

d'écouter la conscience ! Si vous voulez de la science autour de cette question, ça s'appelle de l'épigénétique. Mais on 

se rend compte aujourd'hui que les cellules mêmes de votre corps sont plus réactives à vous et à votre environnement, 

qu'à la façon dont elles sont nées.  

En d'autres termes, elles font attention à ce qui les entoure et y réagissent. Nous vous avons également dit que si vous 

ne vous adressez jamais à votre structure cellulaire avec votre conscience, elle fera simplement ce qu'elle veut, y 

compris mourir prématurément. Parce que personne n'écoute, voyez-vous !  

Personne ne parle, voyez-vous ! Nous vous l'avons dit, vous pouvez allonger votre durée de vie si chaque jour vous 

parlez à votre structure cellulaire comme si elle était une force de travail à votre service !  

C'est vous le patron ! Nous vous avons aussi dit que ce qui sort de votre bouche est comme la commande d'un menu 

dans un restaurant ! Et vous devez faire attention à ce que vous dites, car vos cellules sont à l'écoute ! 

Je veux que vous écoutiez tous ceci et je veux que toutes les cellules écoutent ce message, pas seulement dans cette 

pièce, c'est un message important ! Je parle maintenant à ceux qui, dans le futur, se frapperont la tête en réalisant qu'ils 

ne savaient pas cela, et cela a tellement de sens ! Vous avez un héritage potentiel de maladie. Est-il possible d'arrêter 

cette transmission ?  

Êtes-vous conscient de ce que cela fait ? Avez-vous déjà entendu parler d'une femme qui a peut-être un cancer et qui le 

guérit, puis les réjouissances commencent et les marqueurs sont bons, et puis le cancer revient ? Cela ressemble à une 

mauvaise blague de la nature, n'est-ce pas ?  

C'est un potentiel de maladie héréditaire. Parce que peu importe ce que vous faites, c'est dans le sang, voyez-vous ? 

Même après avoir été guéri entre guillemets, c'est compliqué de le maintenir à distance. Parce que, vous voyez, c'est 

dans le sang. Le potentiel héréditaire est toujours là.  

Alors je vais vous dire une chose. Comment voulez-vous briser cela ? Il y en a qui écoutent ici, dans la salle et ailleurs, 

qui ont besoin d'entendre ceci : que même si vous avez la maladie ou qu'on vous l'a diagnostiquée, et que vous avez 

peur que quoi qu'il arrive, elle soit héréditaire et qu'il soit doublement difficile de l'éloigner, vous auriez raison.  

Mais si vous pouviez briser la chaîne, changer le sang d'une manière ou d'une autre, alors ce que vous ferez à partir de 

maintenant restera, et vous n'aurez pas à combattre le sang, n'est-ce pas ?  

Et je suis là pour vous le dire : c'est un nouvel âge, un nouveau temps pour la guérison par la conscience et avec du 

soutien. Et la première chose que vous devez savoir, c'est s'il s'agit de vous. Ou encore cela commence à être vous ou 

vous connaissez quelqu'un qui le vit. 

Maintenant, brisons la chaîne !  

Et vous pourriez dire : «D'accord, je suis prêt pour cela. Cher Esprit, je veux une prise de conscience, je veux quelque 

chose qui va aider l'humanité parce que je veux rester ! J'ai des enseignements à donner ! J'ai des choses à faire ! Je 

suis une vieille âme ! Par la présente, je brise la maladie héréditaire de mon corps !  

Par la présente, je brise la maladie héréditaire de mon corps ! Je ne suis donc pas celle ou celui qui l'a dans son sang ! 

Et puis tout commence ! Ce n'est pas seulement une affirmation car soudainement votre corps vous écoute ! Et quand 

vous commencez les traitements et quand vous commencez toutes les choses qui vont fonctionner, ça ne revient pas ! 

Cela ne se bat pas contre vous !  

Oh, voici une question importante, jeune mère. Je parle à des jeunes mères en ce moment et je sais qui écoute dans le 

futur, jeune mère ! On vous a diagnostiqué une maladie. Voici votre question : «Si je brise la chaîne et que la guérison est 

complète, et que j'avance dans la vie, cela s'appliquera-t-il à mes enfants ?» Et la réponse est : Oh oui, ce sera le cas ! 

Vous avez brisé la chaîne !  

Vous n'allez pas le transmettre ! Tous ceux qui vous succèdent dans la chaîne de votre hérédité ne l'auront plus ! Et ça, 

c'est une promesse. Ce n'est que plus tard que l'on montrera que ces choses sont vraies et mystérieuses, quand ils 

seront capables de montrer la propension de l'ADN à la maladie dans votre sang et qu'ils se demanderont pourquoi les 

enfants ne l'ont pas, alors que vous l'aviez jusqu'à ce que vous brisiez la chaîne ! 
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Vous avez donc commencé ce moment, n'est-ce pas, avec vos mains en l'air, et vous les avez tournées vers Kahuna 

Kalei, et vous lui avez envoyé de l'énergie de guérison du mieux que vous pouviez, et vous avez chanté ce chant du 

mieux que vous pouviez, et ce n'était peut-être pas dans la langue dans laquelle cela était écrit, mais l'intention était 

toujours là. Nous avons une dernière chose à faire maintenant.  

« Kalei, la chaîne de ta maladie héréditaire est brisée ! Kalei, la chaîne de ta maladie héréditaire est brisée ! Kalei, la 

chaîne de ta maladie héréditaire est brisée ! Et cela signifie que ce qui en découlera est que ton sang ne luttera pas 

contre le traitement.  

Et cela fera la différence, ma chère, et c'est ce que tu avais besoin d'entendre pour gagner la bataille». Bénis soient ceux 

dans la salle qui ont compris ce qui s'est passé aujourd'hui et ce qui pourrait se passer ensuite. Continuez cette bataille 

de l'obscurité et de la lumière, et la lumière gagnera. Et c'est ainsi. 

 

Le Chœur de la Sagesse 
Montagnes de Rila, Bulgarie, 13 Septembre 2019 

Pour ce faire, Yawee (Dr Todd), nous allons faire quelque chose que vous n'avez jamais fait auparavant. Il va y avoir un 

ton que vous allez avoir [avec] l'harmonie à quatre voix et vous allez le faire quatre fois. Et cette seule tonalité que vous 

allez développer avec l'harmonie à quatre voix n'a pas besoin d'avoir quatre parties sur toutes les notes.  

Vous pouvez avoir quatre parties sur certaines notes, mais elles doivent être quatre, chantées de manière succincte et 

précise. Vous ne l'avez jamais fait auparavant. C'est au-delà de la quinte, parce que c'est le signal que vous passez sur 

cette planète de trois à quatre.  

Et la mélodie ? Vous venez de le chanter. C'est celui-là, et je veux que tu lui donnes un nom pour moi. Ça va être le "MT 

tone". Et ça ne veut pas dire "tons multidimensionnels". C'est "Miller time", et tu l'as nommé. La célébration, l'harmonie à 

quatre voix, tu vas la faire quatre fois et la développer. Je vous le dis, vous n'avez encore jamais rien eu avec quatre 

harmonies ensemble dans un air conçu de cette façon. C'est tout ce que ça va être. Le signal sera envoyé : "Nous 

connaissons les quatre. C'est le langage de l'univers. C'est le quatre."  

Dans le dernier chœur, c'est le signal final qui dit que non seulement nous nous sommes éveillés, mais que nous savons 

comment les choses fonctionnent, tout comme vous, parce que nous connaissons le quatre.  

Et c'est ainsi.  

 

L'expansion de l'Inné 
Chicagoland -Itasca -Illinois –13 Octobre 2019 

Bonjour, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique.  

Nous nous retrouvons en ce dimanche à Chicagoland. Le thème du séminaire est : l'expansion de l'inné. Cela ne pourrait 

pas être mieux choisi, très chers, car l'inné est quelque chose qui, bien qu'invisible, historiquement ésotérique, a toujours 

été là. Laissez-moi vous donner un petit aperçu de l'inné, afin que vous compreniez vraiment à quoi vous avez affaire.  

L'inné a toujours eu un autre nom, et pour certains, il a été appelé le corps intelligent, une partie de votre corps qui 

semble en savoir plus que vous, et bien que cela puisse sembler bizarre ou étrange, nombreux sont ceux qui s'y 

intéressent, et qui travaillent avec la kinésiologie. Elle a un autre nom, certains l'ont appelé le test musculaire. La 

kinésiologie est une science, elle fonctionne et de nombreux médecins l'utilisent car ils comprennent l'inné.  

Ainsi, ils vont tester un être humain pour découvrir des choses comme les dosages des médicaments ou les allergies 

d'un être humain. L'être humain ne connaît pas ces choses, mais l'inné de l'être humain les connaît, et grâce à une série 

de tests musculaires, l'inné va répondre et donner des réponses par oui ou par non. Ce qui est intéressant, c'est que 

cela n'implique pas l'esprit, donc ces réponses sont généralement très correctes. 

Si vous commencez à utiliser le corps intelligent et à vouloir établir une connexion avec lui, cela impliquerait alors votre 

pinéale, votre intuition et votre esprit. Ensuite, cela devient plus difficile à cause des barrières de la pensée comme nous 

l'avons vu, mais revenons à l'histoire de l'inné. Donc, si vous n'avez pas entendu cela auparavant, vous savez maintenant 

qu'il y a une partie de ce qui est vous qui en sait plus que vous, en particulier sur la biologie.  

L'inné est aussi, nous le constatons, connecté soudainement au Champ dans une nouvelle énergie. Maintenant, c'est une 

autre histoire et je vais y venir dans un instant. Mais dans une énergie plus ancienne, nous le connaissions comme le 

corps intelligent. Laissez-moi vous dire ce qu'il fait d'autre. L'inné est responsable de la fiabilité de l'homéopathie.  
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Pensez un instant à l'homéopathie. Voilà encore un petit schéma du processus de l'homéopathie : une teinture est 

développée à partir d'une substance homéopathique comme un signal pour donner à un corps un signal de guérison, un 

signal spécifique pour un type de guérison, ou la visée d'un organe, ou un processus, et elle est élaborée.  

Et cette teinture est beaucoup trop petite pour avoir une réaction chimique quand elle est mise sous la langue. Des 

parties par million, très très petites, ça reste simplement un indice, un signal que l'inné voit et auquel il répond. C'est 

presque comme une prescription qui a été écrite chimiquement, donnée à l'être humain et mise sous la langue, 

contrairement aux médicaments ou à tout autre type de supplément.  

C'est trop petit pour être reconnu par la chimie du corps mais ça marche, et ça marche grâce à l'inné. Donc le corps 

intelligent voit le signal et le prend en compte, et dans le cas où vous prenez la pilule, la teinture homéopathique, le corps 

voit vos instructions et les exécute. Et vous commencez alors à changer, et la guérison commence à se produire.  

Vous pouvez comprendre pourquoi certains ne croient pas à l'homéopathie, parce qu'ils ont été éduqués à l'idée que le 

corps doit voir les choses chimiquement, plutôt que de manière innée. Nous sommes donc en présence de deux 

processus qui, historiquement, utilisent l'inné et qui sont là depuis des années et des années et des années. 

La nouvelle énergie est arrivée pour vous et, très chers, c'est bien plus que de vous dire que les choses vont s'améliorer, 

ou que la conscience va s'améliorer, ou toutes les choses dont nous avons parlé, car c'est personnel, c'est très 

personnel ! Cette lumière dont nous avons parlé et qui s'allume -une métaphore pour une conscience plus élevée affecte 

directement votre inné. Il le faut.  

Tout à coup, il y a une évolution de la conscience, et l'inné est dans votre conscience ! Alors maintenant l'inné 

commence à jouer un nouveau rôle. Premièrement, il est accessible. Vous pouvez maintenant poser des questions à 

l'inné qui est en dehors du corps, parce que l'inné commence maintenant à être connecté au Champ, et le Champ, 

comme nous l'avons déjà dit, vous entoure et implique les potentiels conscients de tout ce qui est possiblement là 

dehors et auquel on pense.  

Il s'agit de tout ce qui est autour de vous et qui se développe sans que vous le sachiez. Si vous conduisez sur la route, 

l'inné peut contacter ce qui est le Champ et il sait s'il y a un accident devant vous, parce que c'est déjà une chose 

connue ! C'est dans le Champ ! Certains d'entre vous ont dit : «Y a-t-il des preuves de cela ?»  

Mes chers, c'est le cas !  Des instituts ont étudié la question et savent que le Champ est responsable de ce que certains 

appellent la précognition, parce que les potentiels sont là, presque comme si les choses étaient déjà arrivées, et ils 

peuvent être perçus par l'inné ! 

Donc une porte qui n'existait pas auparavant, s'ouvre. Cette porte qui s'ouvre a à voir avec l'expansion de votre 

conscience dans une communication avec un corps intelligent. Maintenant, cela ne commence ni ne s'arrête là, 

parce que dans cette nouvelle énergie dont nous parlons, qui a une pensée intuitive à vibration plus élevée, des 

potentiels et des connexions avec le Champ, l'inné peut soudainement être chargé d'autres choses.  

Vous pouvez commencer à lui parler comme vous l'avez fait avec l'homéopathie, mais maintenant vous pouvez utiliser la 

conscience. Et si vous dépassez les obstacles qui ont été discutés aujourd'hui et qui le seront encore, vous pouvez 

commencer à lui donner des instructions, au lieu de lui poser des questions. «Inné, je t'ordonne de compter un jour 

sur deux dans mon horloge biologique!»  

Voyez-vous, le corps compte les jours. Vous le saviez ? Il y a un processus d'obscurité et de lumière, il sait quel âge il a. 

Vous êtes-vous déjà demandé comment le corps sait quel âge vous avez ? Les tests médico-légaux avec certains 

produits chimiques demanderont au corps quel âge il a et il répondra. Le temps est un élément important.  

Saviez-vous que le temps est même impliqué dans la structure atomique et qu'il y a une horloge ? C'est en partie grâce 

à elle que le corps sait quel âge il a. Le corps réagit à l'âge et le genre de choses qu'il fait avec l'âge est bien connu. Mais 

il réagit à l'âge essentiellement grâce à une horloge, c'est ainsi qu'il vieillit ! 

Alors parlons encore de cette instruction que maintenant vous comprendrez peut-être mieux. «Cher inné, je veux que tu 

comptes tous les deux jours». En d'autres termes, voici le secret, très chers, pour ralentir le processus de vieillissement. 

Vous allez dire à votre corps que vous n'allez pas vieillir aussi vite. «Kryeon, je ne crois pas que ce soit possible, je pense 

que le vieillissement d'un corps humain est quelque chose qui arrive tout simplement.  

Nous sommes nés, nous sommes là, nous vieillissons, nous repartons».  Maintenant, cette conscience particulière va 

devoir changer parce que maintenant je vais vous en proposer une autre. Vous êtes arrivés avec le libre arbitre et vous 

êtes en charge de tout ! Vous êtes en contrôle de la chimie, de la physique, de tout ce qui est dans votre corps ! Votre 

conscience est accrue !  

Le Champ, la nouvelle énergie, le Créateur, toute cette soupe, avec votre conscience, sont rois ! Et vous pouvez 

commencer à ordonner à votre corps de se débarrasser de la maladie et vous, vous pouvez commencer à remplir votre 

corps pour vivre plus longtemps. Le corps est conçu pour se reconnecter constamment, pour se rajeunir constamment !  

Chaque organe de votre corps rajeunit, même les cellules du cerveau, même si on vous a dit qu'elles ne le faisaient pas, 

elles le font ! Et avec un corps qui rajeunit, combien de temps est-il censé durer ? Et la réponse est aussi longtemps que 

vous le lui demandez ! Que diriez-vous d'un siècle ou deux ? Nous l'avons dit tant de fois. Je viens de vous donner la 

réponse du comment. 
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Votre conscience, surtout dans une énergie éclairée, peut parler à cette expansion de l’inné. «Cher inné, il y a une 

maladie inappropriée dans mon corps et je l'ai depuis un certain temps, je ne vais pas lui donner un nom, mais c'est mon 

diagnostic, c'est ce qu'ils m'ont dit. Cher inné, c'est inapproprié.  

Cher inné, débarrasse-toi de ça. Au jour le jour, je vais être plus fort grâce à cela, parce que je suis en contact avec un 

corps intelligent qui connaît les cellules et les processus que je ne connais pas. Celui qui répond à l'homéopathie va 

maintenant répondre à des instructions de ma part !» 

C'est l'avenir de l'humanité. Nous avons parlé de ceux qui y croient et de ceux qui n'y croient pas. Il viendra un moment, 

nous l'avons déjà dit, où il y aura tout un groupe d'entre vous qui vivront beaucoup plus longtemps, et tout un groupe 

d'entre vous qui ne le pourront pas.  

Et un groupe considérera l'autre, et ils pointeront leur doigt vers vous, et ils diront que vous devez être possédés parce 

que vous avez fait quelque chose pour vivre plus longtemps, peut-être même un accord avec le diable. Préparez-vous à 

cela.  

Mais tout cela n'est que cela : Vieille Âme, vous exploitez la lignée de ce pourquoi vous êtes ici, vous comprenez et 

reconnaissez que vous avez maintenant le contrôle des choses que l'on vous a toujours dit être incontrôlables. C'est la 

nouvelle énergie et elle affecte tout ! De quoi d'autre avez-vous le contrôle ? Nous en avons parlé hier soir.  

Si vous vous libérez de la peur, il y a tellement de choses que cette conscience que vous avez peut tempérer, changer, 

utiliser et intégrer. Ce sont les nouveaux mots que nous utilisons, afin de comprendre que cette nouvelle énergie ne 

concerne pas seulement des inventions, car elle ne concerne pas seulement des choses qui peuvent changer et 

auxquelles vous ne vous attendiez pas, elle concerne le moment où vous prenez le contrôle !  

Et le contrôle n'est pas un mauvais mot, il est question du contrôle de vous, de votre conscience, de votre corps, 

de votre vieillissement, de votre santé! Et le plus important : de votre divinité, de votre sagesse, de votre bienveillance 

! C'est beau et c'est qui vous êtes. Prêtez attention aux enseignants de ce jour, car ils décrivent les nouveaux dons que 

vous avez lorsque l'inné est dans l’expansion, dans une grande expansion. Et c'est ainsi. 

 

 

Frustrations du Travailleur de Lumière - 1 de 4 -Les gens 
Austin - Texas 19 Octobre 2019 

Salutations mes chers, je suis Kryeon du Service magnétique. 

Pour ceux qui viennent de se connecter à ce message, nous sommes à Austin, et je veux donner un message qui débute 

une série. Nous allons l'appeler "les frustrations d'un Travailleur de Lumière dans la nouvelle énergie". Je commence par 

la prémisse : depuis 30 ans j'ai canalisé, par l'intermédiaire de mon partenaire, jusqu'au changement de 2012, partie 

prenante et au-delà maintenant.  

Si vous regardez les canalisations et les messages, ils ont changé avec le temps. Au début, je vous disais de vous 

préparer à un nouvel humain, mais en 1993, j'ai dit dans un livre que mon partenaire a publié à contrecœur, qu'il n'y 

aurait pas d'Armageddon, que vous vous dirigiez plutôt vers quelque chose que vous n'aviez jamais prévu, un potentiel, 

une possibilité.  

La métaphore serait celle d'une meilleure conscience de la planète, grâce à l'évolution de choses qui n'avaient jamais 

évolué auparavant. La conscience porterait et développerait la transparence de la pensée et il y aurait de l'intégrité et de 

l'honnêteté et beaucoup de choses que vous pensiez ne jamais se produire.  

Et vous commenceriez à les voir dans les médias, vous commenceriez à les voir au sein du gouvernement, enfin vous 

commenceriez à les voir dans les entreprises. C'étaient les messages à l'époque pour se préparer à quelque chose de 

différent. Au cœur de l'année 2012, il y a eu une célébration et la canalisation a commencé à changer.  

Le cap de 2012 avait été franchi comme nous l'avions prévu, parce que c'était dans le Champ, là où le Champ contient 

l'énergie du potentiel. Si la conscience est énergie, et il y en a beaucoup qui font des plans et pensent à certaines 

choses, d'une certaine manière, c'est dans le Champ ! 

Ce sont les choses que l'intuition peut commencer à capter, le Champ est l'endroit où se produit l'observation à distance, 

ce qui est un potentiel basé sur ce que les gens prévoient, en négatif et en positif. Souvent, il y a des personnes qui vont 

entrer dans ce Champ et les seules choses qu'elles verront seront des choses négatives !  

Parce que c'est le préjugé qu'ils y apportent, car ils vivent dans une ancienne énergie ! Ils s'attendent à ce que les 

choses soient négatives, donc ils trouveront les potentiels négatifs et alors ils ne se produiront jamais.  
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Et quand vous trouvez une prophétie de ceux qui ne se produisent jamais ou qui ne se produisent pas encore et encore, 

quand ils disent que c'est selon l'ordre des choses, vous savez ce qui se passe, n'est-ce pas ?Et nous en avons parlé ! 

Nous vous avons parlé d'une conscience qui commencerait à changer parmi les Vieille Âmes.  

Et elle commencerait à changer radicalement pour ceux qui accepteraient que c'était possible, qu'ils pouvaient changer 

leur vie dans leur réalité, la réalité. Que ce qu'ils pouvaient imaginer créerait un travail énergétique avec les potentiels 

dans le Champ, et qu'ils pourraient commencer à manifester des choses, comme la guérison qu'ils voulaient pour leur 

corps, avoir une vie plus longue s'ils le voulaient, parce que ce sont les choses qui étaient appropriées pour eux, mais ils 

n'avaient jamais compris qu'ils étaient en contrôle avant, et maintenant ils le comprennent ! 

La prémisse est qu'il y a aussi de l'aide, et nous vous avons dit, la dernière fois que nous nous sommes assis devant un 

groupe, que la partie farfelue est qu'il y a plus de lumière sur cette planète et qu'elle vient des nœuds et des points nuls, 

les capsules temporelles, que nous sommes censés ouvrir et obtenir au bon moment.  

Si vous voulez en savoir plus à ce sujet, nous ayons canalisé et donné des informations couramment à ce sujet, même la 

semaine dernière. Il y a donc non seulement une évolution naturelle de la conscience, mais aussi de la lumière qui est 

donnée et envoyée, et quand vous envoyez de la lumière, même dans une métaphore, vous avez la possibilité de garder 

les yeux fermés ! 

C'est le libre choix! La lumière peut donc être là et les choses peuvent être perceptibles que si vous souhaitez ouvrir les 

yeux pour les observer ! Mais elle est là ! Et ceux qui voudraient ouvrir les yeux sont les Vieilles Âmes qui comprennent 

le potentiel et réalisent que la conscience est énergie et qu'elle commence à changer et à se transformer.  

Vous le voyez même chez les dirigeants de la planète, ceux qui étaient peut-être belliqueux et qui vont maintenant 

changer d'avis ! Il y a tellement de choses auxquelles vous ne vous attendiez pas, qui se produisent, qu'il y a vraiment 

des différences qui se produisent ! 

La lumière est mise dans des endroits qui vous permettront de voir certaines choses pour lesquelles vous allez 

maintenant faire quelque chose.  

Tout cela est la prémisse de la série de canalisations ! Mais commencez à vous occuper des frustrations de ceux qui 

écoutent ceci, qui sont sérieux, à propos de la vieille âme qui est en eux. Frustrations !  

Pourquoi une vieille âme dont la lumière est allumée serait-elle frustrée ? La première frustration est donc personnelle, 

c'est votre relation avec les autres. Vous vous allongez dans votre lit et vous dites à l'Esprit : "pourquoi tout d'un coup les 

gens autour de moi sont-ils si difficiles ?" (rires) 

J'entends des rires. Est-ce que je touche la maison là? Vous connaissez déjà la réponse, mais elle ne résout rien. La 

réponse est un fait, c'est une observation et la solution que nous vous avons donnée aussi. Mais pourquoi ? Pourquoi les 

gens autour de vous, surtout la famille, seraient-ils si difficiles tout d'un coup ?  

Il y a des années, j'ai commencé à vous parler des nouveaux attributs du karma. Dans la première publication, je vous ai 

dit : "Laissez tomber votre karma, vous n'en avez plus besoin, c'est une ancienne fonction énergétique, nécessaire pour 

s'ajuster soi-même, pour l'action, pour que les âmes travaillent ensemble d'une manière qui ait un sens, et puis dans une 

nouvelle énergie qui arrive, vous n'en aurez plus besoin, parce que vous serez dans le contrôle ! 

Nous avons donné l'exemple de l'océan, et le karma était les vagues qui changeaient et vous faisaient prendre certaines 

directions, faire certaines choses et rencontrer certaines personnes, et ensuite dans une nouvelle énergie vous n'en 

auriez pas besoin parce que vous aviez maintenant un gouvernail et vous pouviez vous diriger vers les ports sûrs, et ne 

pas être alors soumis à ceux qui ont des vagues qui vous frapperaient !  

C'était donc une possibilité. Nous avons dit : laissez tomber votre karma ! Laissez-moi vous dire ce qui se passe quand 

une vieille âme comprend la perte du karma et que la famille autour d'elle ne le comprend pas ! (rires) 

Peut-être avez-vous choisi de venir ici et de tirer des leçons de votre mère, de votre père, de vos frères et sœurs, et 

peut-être cela était-il lié à des désaccords ou à certains types d'énergies que vous partagiez ou ne partagiez pas.  

Et vous avez grandi avec ! Mais disons que dans cette nouvelle énergie, vous avez laissé tomber ce qui est votre part de 

karma, et puis vous rencontrez un membre de la famille qui l'a encore, et ce membre de la famille veut appuyer sur tous 

les boutons qui ont toujours été disponibles sur vous !  

En appuyant sur celui-ci, vous vous êtes mis en colère ! En poussant celui-ci, vous devenez jaloux ! En appuyant sur 

celui-ci, vous quittiez la pièce ! (rires) 

Je parle à quelqu'un ici ! Et puis soudain, si vous laissez tomber votre Karma, chère Vieille Âme, les boutons ont disparu !  

Maintenant, vous rentrez chez vous, dans votre famille ! Et d'ailleurs, vous le ferez bientôt, cela s'appelle Noël ! (rires) Et 

le résultat est que les doigts appuient sur les boutons et rien ne se passe ! 

Savez-vous quelle est la réaction de quelqu’un qui a du karma avec vous alors que vous avez laissé tomber le vôtre avec 

eux ?Ils se mettent en colère ! Vous ne réagissez pas comme vous l'avez déjà fait, en fait vous êtes assis là et vous 

souriez, cela va rendre les gens furieux. Vous êtes juste un peu trop gentil (rires), peut-être un peu trop bienveillant, 

peut-être un peu trop compréhensif tout d'un coup.  
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Première question :"Êtes-vous sous l'emprise d'une drogue ?" (rires) Vous pourriez dire : "oui, ça s'appelle la 

magnificence. Je commence à m'éveiller à quelque chose que je n'ai jamais eu auparavant.  

Je suis en paix avec moi-même et vous pouvez appuyer sur tous les boutons que vous voulez, mais vous verrez que les 

boutons ont disparu". Et vous pouvez les regarder et dire : "Je vous aime trop pour avoir encore ces boutons !" Et ils 

peuvent répondre, ou ne pas vous répondre. Et ce sont là les problèmes d'aujourd'hui. 

La difficulté avec les autres tient au fait qu'ils n'ont pas bougé du piquet de la vieille énergie, mais vous, vous avez bougé 

! Cela ne vous donne pas raison ou tort, mes chers, c'est simplement un fait que vous avez déplacé l'énergie.  

À l'école, vous passez d'une classe à l'autre, ce n'est pas un préjugé, quand vous étudiez dur et que vous passez à la 

classe supérieure. Dans l'évolution de la race humaine, ce n'est pas un jugement que vous apprenez de vie en vie, et 

vous atteignez la nouvelle énergie et vous commencez à évoluer et peut-être que ceux qui vous entourent n'ont pas 

encore vu, ou ne veulent pas voir, ou ont eu le libre choix de rester où ils sont ! 

Dans certains cas, vous ne pouvez pas du tout rester parce que vous vous rendez compte que ceux qui vous entourent 

sont tout le temps très en colère. Parfois, vous allez passer du temps avec votre famille et vous vous rendez compte pour 

la première fois que tout ce qu'ils font, c'est se plaindre !  

Et c'est ce qui se passe autour de la table ! "Voici ce qui ne va pas aujourd'hui ! J'aimerais bien qu'ils arrangent ça ! 

N'est-ce pas affreux ? Qu'en pensez-vous? " Vous dites : "Je vais bien, merci", et ils vous disent : "Qu'est-ce qui ne va 

pas ?»  

Et vous direz : "J'ai découvert la magnificence autour de moi et vous y êtes inclus si vous le voulez ! Mais j'ai aussi 

découvert que se plaindre n'aide en rien, cela crée une énergie autour de moi, cela assombrit la pièce, ce n'est pas 

bienveillant, les choses sont là mais s'en plaindre, ça n'aide pas du tout !  

Ce qui aiderait c'est la bienveillance autour de ces choses ? Peut-être que nous pouvons tellement éclairer ces choses 

que nous serons attirés par d'autres choses dont vous vous plaignez et qu'elles commenceront à changer !» Et ils vous 

dévisageront encore et vous diront : " vous êtes allé à une réunion de Kryeon, n'est-ce pas ?"  

(rires) Et vous direz: «Oui! » Certains comprennent l'amour et ils vous comprendront quand vous direz : " J'ai fini de me 

plaindre, je ne vous juge pas, plaignez-vous tant que vous voulez, mais ce n'est plus pour moi! " Et puis vous ne faites 

pas partie de la fête et vous n'êtes pas accepté non plus, parce que vous ne suivrez pas. Ensuite, on vous excuse à 

l'avance et vous ne faites plus partie de la famille. 

Pourquoi les gens sont-ils si difficiles ? (rires) Qu'est-ce qui ne va pas ? La réponse, mes chers, je viens de vous donner 

une solution : n'essayez pas de les changer s'il vous plaît ! Ce n'est pas un élan d'évangélisation pour vous, mes chers, 

c'est une action bienveillante de compassion.  

Vous leur montrez qui vous devenez et les laissez décider si c'est attirant ou non. Ne leur faites pas sentir qu’ils ont tort, 

ne les montrez pas du doigt, ne leur dites pas que vous souhaitez qu'ils soient différents, qu’ils devraient pouvoir voir la 

lumière; ce ne serait pas la bonne chose à faire.  

Soyez plutôt la lumière ! Très bientôt, certains d'entre eux verront qu'il y a eu un changement et que c'est un bon 

changement, et ils l'aimeront ! Certains vous rappelleront et vous diront : " Je veux en savoir davantage, allons déjeuner 

ensemble ". Et certains ne le feront pas. 

Mais le fait est que vous êtes assis dans un groupe de vieilles âmes qui sont votre nouvelle famille. Vous n'avez plus de 

Karma et vous ne l'avez jamais eu avec vous, et ils ne vous pousseront pas à bout comme la famille.  

Il s'agit de changer le paradigme de ce qu'est devenue la famille, de savoir que vous êtes en sécurité ici et que vous êtes 

avec d'autres personnes qui se préoccupent de la planète et qui ne se plaignent pas, mais qui font circuler la lumière et 

qui comprennent que toute la prémisse et le paradoxe de la réalité de la Terre sont peut-être en train de changer.  

Une Terre plus bienveillante, qui ne se plaint pas, qui n’est pas fâchée. Cela va perturber les cultures de la planète qui se 

criaient dessus régulièrement et il y en a beaucoup, et cela vient de la survie, et il y en a beaucoup. Mais il faut bien que 

ça commence quelque part. Que ce soit ici, que ce soit à Austin, que ce soit avec votre famille à Noël.  

Les frustrations sont nombreuses. Lorsque je reviendrai avec vous un peu plus tard dans la journée, je vous parlerai des 

frustrations de l'énergie, parce qu'elles sont en train de changer. Alors cher Travailleur de Lumière, vous vous demandez 

pourquoi on vous appelle Travailleur ? Maintenant, vous le savez.  

Vous ne stagnez pas dans cela, Vieille Âme ! Vous ne flottez pas dans cela ! Vous le surmontez, avec l'aide qui a toujours 

été là. Et cette aide vous prendra la main et vous guidera. 

Je suis Kryeon en amour avec l'humanité. 

Et il en est ainsi. 
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Frustrations du Travailleur de Lumière 2 de 4 – Énergie 
Austin, Texas, 19 octobre 2019 

Salutations mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Je vous ai promis une seconde canalisation ce samedi à Austin. Elle fera suite à la première sur ce thème, et c'est ce 

que nous ferons. C'est un message que nous avons déjà donné auparavant et il est important.  

A moins que vous n'ayez suivi les multiples canalisations que nous avons données au fil des ans, ces choses sont 

nouvelles. Et donc, il y a ceux qui nous ont suivis et qui ont dit : "Eh bien Kryeon, tu as déjà donné ça avant". Nous allons 

le donner à nouveau !  

Parce qu'il y en a tellement qui viennent de recevoir cette énergie, ce message, et certains d'entre vous vont s'en 

souvenir. Le sujet est : les frustrations du Travailleur de Lumière dans la nouvelle énergie.  

Et encore une fois, juste pour faire le point, tout ce prétexte est qu'après 2012, il y a un nouveau paradigme. Et la 

première chose qui change, dont nous avons parlé, c'est vous ! Et donc, il s'agit de vous ! 

Cependant, ce dont nous voulons discuter en ce moment, portent sur les vieilles âmes qui sont à l'œuvre depuis 

longtemps. Il n'est pas rare de voir de vieilles âmes qui travaillent sur le puzzle de la lumière et de l'obscurité depuis des 

années. Des années avant 2012, il y a eu des guérisseurs, beaucoup d'entre eux sont dans la salle.  

Il y a des personnes qui canalisent, beaucoup sont dans la salle et qui écoutent. Ils ont fait de leur mieux sur la planète 

pour changer ce qui est la conscience, pour aider ceux qui les entourent. Et soudain il y a un changement. Et le 

changement se situe au niveau de l'énergie. Et parlons-en. 

Quelle énergie est-ce, de quelle énergie s'agit-il ? Et nous dirons que c'est de l'énergie brute, c'est le genre d'énergie 

dont dépend la vieille âme. Si vous êtes dans la catégorie de ceux qui aident la planète de quelque manière que ce soit, 

dans la méditation, dans la guérison, dans l'écriture, ceux qui écrivent -et vous le faites depuis de nombreuses années -

nous parlons de l'énergie brute de la connexion !  

Nous avons donné de nombreux messages sur la connexion ! Alors parlons de ce que c'est. Elle est illusoire, elle est 

intuitive, elle est ce qui est enseigné en tant qu'inné, c'est cette connexion que vous avez avec le Créateur ! 

Passons en revue un scénario. L'écrivain qui écrit des livres sur cette belle relation et sur la compassion avec l'Esprit, ou 

peut-être la rédaction d'un manuel sur l'autoguérison, ou même sur ce que c'est que de passer à un statut d'ascension -

tout cela nécessite une connexion avec l'Esprit.  

Et dans l'énergie du passé, ceux qui font cela depuis longtemps comptent sur elle. Et vous vous asseyez et elle apparaît. 

L'un des avantages d'être dans cette énergie -et il y a ici des personnes qui ont fait cela -c'est que l'horloge s'arrête.  

C'est une métaphore, mais on a vraiment l'impression d'avoir des idées, d'écrire, d'être béni et de proposer des mots 

merveilleux et des choses qui aideraient les autres -et soudain, c'est déjà demain ! Et l'horloge ne semble pas coopérer, 

elle va trop vite ! 

Les guérisseurs sur cette planète ont des situations similaires et vous êtes si nombreux. Certains d'entre vous le font à 

distance et méditent, d'autres voient des patients, d'autres encore travaillent avec un système de nombres ou avec le 

système de l’astrologie. Mais ceux qui voient les patients et ceux qui arrivent sentiront la connexion quand le patient 

entrera dans la pièce.  

Cette connexion est innée et dit : "Voici une bénédiction de l'âme qui vient à vous pour déplacer son énergie" et vous le 

faites ! Et le changement d'énergie que vous leur donnez leur permet de se voir eux-mêmes, comme ils ne l'ont jamais 

fait, et la guérison commence ! C'est ce que vous faites !  

Il y a tant de personnes ici et qui écoutent, qui font ce genre de choses depuis tant d'années ! Il y en a qui le font depuis 

plus longtemps que Kryeon, cette énergie, ce Kryeon, qui a canalisé sur la planète. Ce sont ceux à qui je parle. 

2012 a apporté quelque chose de différent ! Et si vous êtes l'un d'entre eux, un Travailleur de Lumière qui a été dans 

cette énergie avant 2012 et qui a travaillé le puzzle de la lumière et de l'obscurité, de la guérison, de l'écriture, de l'auto-

assistance, n'importe lequel de ces éléments, les guerriers de la méditation, le guerrier de la prière, vous êtes celui qui a 

changé l'énergie avec ses pensées.  

Vous êtes si nombreux, parce que vous êtes de vieilles âmes ! Et 2012 est arrivé et il n'a rien pensé à ce propos! Parce 

que la promessede2012 était que cela commencerait une énergie rafraîchissante. J'ai utilisé ces mots si souvent. 

Travailleur de Lumière, préparez-vous, le vent est dans votre dos ! Travailleur de Lumière, préparez-vous car maintenant 

il y en a qui vous tiendront la main et vous feront avancer. Vous serez conscient de ces guides, que toutes sortes de 

choses vont arriver. Et puis lentement, elles ne sont pas arrivées.  
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Et vous êtes si nombreux à regarder autour de vous et à dire : " Je ne sais pas comment le dire, mais j'ai arrêté de faire 

mon travail !». Et vous vous confierez alors à celui que vous aimez le plus, qui comprendra, et vous direz : " la connexion 

a disparu ! 

Soudain, j'ai le blocage de l'écrivain, je ne peux pas aller plus loin parce qu'il n'y a plus de connexion ! C'est un peu 

comme une mauvaise blague, j'aurais tous ces dons et tous ces outils, et puis on en arriverait là, à ce marqueur de 2012, 

le changement de conscience, et tout ça commence à disparaître !» 

Il y a tellement de guérisseurs qui font venir des patients, ils ne ressentent rien, ils font des mouvements, qui les aident 

vraiment, mais quand ils referment la porte, il y a de la consternation, de la frustration : "où est la connexion ?  

Où est la belle connexion sur laquelle je comptais, qui était là année après année après année ?" Guerriers de la 

méditation, ceux qui méditent pour l'Humanité, pour la clarté et juste pour aider la planète en général, vous entriez en 

méditation ou vous aviez des groupes qui méditaient !  

Et soudain, vous ne le ressentez plus ! Ces choses qui faisaient chanter votre cœur et qui vous emplissaient de l'amour 

de Dieu et de la compassion dans la pièce, elles semblaient maintenant tempérées. Elles ne sont plus là comme avant ! 

Voilà à qui je parle. Je vous en ai déjà parlé, et c'est capital que vous compreniez vraiment l'immensité, la grandeur de ce 

qui se passe. 

Je vous ai dit il y a quelque temps que plus de lumière était déversée sur cette planète, en particulier par les points 

nodaux de la planète, et nous l'avons déjà mentionné, elle commence à se déplacer et à changer non seulement 

l'énergie de la conscience, mais aussi la connexion !  

Et nous avons déjà dit que même la connexion que vous possédez, commence à être améliorée. Nous nous sommes 

assis devant vous, la semaine dernière, et nous vous avons parlé de l'Inné et de l'expansion en cours. Nous vous avons 

dit que c'est une toute nouvelle énergie de connexion et qu'elle est intuitive, et que si vous voulez vous connecter, tout 

ce que vous avez à faire est de donner une intention !  

C'est ce que nous vous avons dit. Pendant ce temps, les Travailleurs de Lumière, les guérisseurs, ceux qui ont travaillé 

sur tant de puzzles pendant tant d'années avant 2012, disent : "Eh bien, pas pour moi ! Qu'est-ce qui se passe ?» 

Je veux que vous pensiez un instant aux vibrations, à la fréquence. Or, vibration et fréquence sont des mots 

tridimensionnels qui sont souvent utilisés pour décrire ce qui est votre état d'être et d'illumination.  

Et certains diront : «Eh bien, j'ai l'impression de vibrer à un niveau supérieur aujourd'hui !» Et ce serait la métaphore, ce 

sont les mots que vous utiliseriez, rien de tout cela n'est exact, peu importe, c'est ce que vous ressentez ! Et c'est ce que 

comprennent les autres travailleurs de lumière.  

Et si quelqu'un disait : «Eh bien, qu'est-ce qu'on ressent ?» Vous diriez : «Eh bien je pense que c'est une vibration plus 

élevée ! Je pense que c'est une fréquence que je n'ai jamais utilisée auparavant !» Pendant ce temps, ceux qui font cela 

depuis vingt ans, dix ans, même cinq ans, avant le changement de 2012, même sept ans, disent : «Ce n'est pas pour 

moi». Et donc, si c'est vous, c'est pour vous, Travailleur de Lumière frustré !  

Écoutez-moi ! Dans votre propre terminologie, si vous avez écouté une station de radio, c'est une certaine fréquence sur 

votre poste -comme on disait. C'est le lien, la connexion. Et quand vous êtes entré dans cette pièce, le guérisseur avec 

un patient, ou l'écrivain qui s'est assis, vous avez écouté cette station, et elle était toujours là !  

Et la beauté de cela, c'est que la transmission et la réception se faisaient sur la même fréquence. C'est comme ça que ça 

marche ! Mais face à cette nouvelle énergie, vous n'êtes pas arrivé là où se trouvent les nouvelles fréquences, qui 

viennent juste d'arriver et qui apprennent l'intention et la connexion !  

Vous voyez qu'ils savent où se trouve la nouvelle station ! Et vous ne le savez pas ! Imaginez cette station, comme elle est 

belle, appelant ce qui est la compassion du Créateur, l'amour de Dieu, appelez-la comme vous voulez, une station 

multidimensionnelle qui vous parle ! Et soudain, elle n'est plus là ! Ce qui s'est passé est beau, pour vous et pour l'instant, 

et voici l'information ! C'est la réponse ! Elle a changé de fréquence ! Pas vous. 

Et donc vous avez écouté la vieille station, sans vraiment comprendre que quelque chose s'est passé avec cette planète, 

avec la lumière elle-même, qui est en fait l'existence en mouvement, la réalité, le paradigme de la connexion !  

La station a changé de fréquence ! Et donc la prochaine chose que vous devez savoir, c'est qu'il ne manque rien et la 

prochaine chose que vous devez savoir, c'est que si vous vous rebranchez à la nouvelle station, tous vos dons vont 

augmenter. Écrivain, ça va commencer à se répandre !  

Guérisseur, il va y avoir trop de monde, plus que vous n'en avez jamais vu ! C'est la promesse, mais vous devez vous 

reconnecter ! "Très bien Kryeon, comment on fait ça ?" Ce n'est pas difficile ! Vous faites ce travail depuis des années ! 

Vous savez ce qu'il faut faire, vous ne l'avez simplement pas fait ! 

Numéro un : reconnaître que la station a disparu, numéro un ! Maintenant, c'est essentiel : reconnaître le fait que la 

station est montée plus haut et qu'il faut passer sur une autre fréquence.  

Et voici pourquoi c'est critique, parce que la nature humaine entre en jeu. Quand vous avez perdu cette connexion, 

quelle est la première chose que vous avez faite ? Pensez-y ! «Qu'est-ce que j'ai fait de mal ?» C'est ce que vous avez 
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fait ! Vous êtes allé droit vers le côté obscur de la peur, en vous demandant pourquoi Dieu vous a fait cela. C'est à vous 

que je parle ! Tout cela est dans la nature humaine !  

Telle qu'elle existe aujourd'hui, et non pas telle qu'elle sera un jour, mais c'est ce qu'on vous a appris ! Il vous semble que 

vous avez dû faire quelque chose de mal. Cela vient de l'enseignement, cela vient de vos parents, cela vient d'autres 

personnes qui vous ont appris que la mécanique de toutes ces choses est la façon dont elles fonctionnent le mieux 

possible. Mais ce n'est pas ce qui s'est passé.  

Ce qui s'est passé, c'est que la station a reçu de nouveaux équipements ! (rires) Et la lumière a commencé à s'allumer, et 

la réception que vous vouliez est allée à un autre endroit en vous qui est un endroit plus vibrant, et vous devez faire 

correspondre les fréquences ! Écoutez! Si c'est vous, suivez ces instructions !  

«Cher esprit, je réalise maintenant que je n'ai rien fait de mal, qu'il ne manque rien dans ma vie, je suis assis ici et je suis 

prêt à passer à l'étape suivante, à m'accorder métaphoriquement à cette nouvelle station, à passer à une vibration plus 

élevée et à continuer mon travail ! Cher esprit, je donne l'intention avec mon intuition de m'accorder à la nouvelle 

station». 

Oh je reçois, je donne des frissons à mon partenaire parce que c'est ce qu'il a fait il y a quelques années. Certaines 

années, quand il se croyait au sommet de l'échelle (rires), et dans la douche, je lui ai demandé s'il voulait passer à l'étape 

suivante (rires), et il était tellement abattu car il pensait être au sommet ! (rires)  

Il a dû changer de fréquence. Et vous aussi ! Et tout mouillé, il m'a posé la même question : «Qu'est-ce que je fais ?» Et 

j'ai dit : «Tu n'as pas idée du pouvoir de l'intention !» Et c'est là de nouveau.  

La conscience humaine avec une intention pure peut tout accomplir! Et surtout si vous êtes déjà bien informé, que 

vous avez été un travailleur de lumière et que vous voulez passer à l'étape suivante, c'est-à-dire vous reconnecter à la 

fréquence supérieure ! «Cher esprit, j'en donne l'intention, permets-moi de la trouver ! Je veux l'intuition !»  

Et puis vous allez à cet endroit où vous dites : «Je le revendique, c'est en train d'arriver !» Et vous, auteur, vous vous 

asseyez et c'est arrivé ! Et là, c'est la reconnexion et vous dites : «oh mon Dieu !  

C'est si lumineux maintenant ! Il y a trop de mots !» Ou le guérisseur qui doute de lui-même parce que ça n'a pas marché 

depuis un moment, réalise maintenant qu'il doit refaire la connexion, et il passe par ce processus, d'intention, de sens, de 

compréhension, de sensation, prenant conscience du sens de cela !  

Et puis quand le patient arrive, tout revient à la surface. Je vous garantis, guérisseur, que si vous voyez des patients, le 

prochain patient qui entre après que vous ayez fait cela, vous demandera pourquoi vous pleurez (rires). 

Parce que vous direz : «La connexion est revenue et je peux vous dire tellement de choses, ça va vous aider !» Il faut 

que vous compreniez que c'est ce qui se passe ! Il n'y a eu aucun problème, il n'y a eu aucun problème, vous n'avez rien 

fait de mal. Et il y a tellement de choses ici, mais vous devez vous recalibrer !  

Ce recalibrage ne vous oblige pas à lire des choses, à suivre des cours, à monter des marches ou à payer quelque 

chose !Asseyez-vous seul et ressentez le sens de cela ! Levez la main et dites-le !  

«Que ce soit le moment où mon inné m'amènera à la fréquence supérieure car j'ai été conçu pour cela, c'est pour cela 

que je suis ici !  Et pour le reste de ma vie, je serai connecté d'une manière plus élevée que tout ce que j'ai eu avant !» Et 

ensuite remerciez le Créateur que cela soit vraiment arrivé ! Frustré ? Oui !  

Je viens de vous expliquer pourquoi vous êtes frustré et ce qu'il faut faire, surtout pour ceux qui ont travaillé comme 

travailleurs de lumière bien avant 2012 ! C'est à vous que je parle. Votre lignée est chamanique, sinon vous ne feriez pas 

ça! Même les méditants ! Votre lignée est chamanique.  

Et vous vous êtes accordés sur ces fréquences pendant des vies, et maintenant, elles commencent à bouger et la 

lumière commence à augmenter ! Bienvenue sur une nouvelle Terre, Travailleur de Lumière, et cessez d'être frustré ! 

Il y a plus, mais pour l'instant c'est suffisant ! Partez de cet endroit différemment ! Et vous pouvez, avec le libre choix, 

créer l'impossible ! 

Et c'est ainsi. 

 

Frustration du travailleur de lumière - 3 de 4 
Austin - Texas, le 20 octobre 2019 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du service magnétique. 

Nous sommes toujours à Austin, pour ceux qui viennent de trouver ce message. C'est le message numéro trois de la 

série sur « Les frustrations des Travailleurs de Lumière dans la nouvelle énergie ».  
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Le message d'aujourd'hui est un message très connu, mais pour beaucoup, il sera tout nouveau. Bien avant 2012, nous 

vous avons donné cette information puis, après 2012, nous l'avons affinée grâce à la nouvelle énergie qui était arrivée. 

Ce message a à voir avec deux attributs, et les deux sont des réactions de l'ancien au nouveau. 

Laissez-moi préparer le terrain. Le sujet dont nous parlons, encore une fois, concerne les humains qui sont ici en tant 

que vieilles Âmes travaillant avec l'énergie depuis longtemps.  

Ce sont eux qui sont les guérisseurs, les médiums, les lecteurs, et qui sont en fait passés par de multiples changements 

d'énergie. Donc surtout, je parle de ceux qui travaillent en métaphysique depuis quinze ans ou plus. Il y en a beaucoup 

ici [dans la salle] et lisant [ceci plus tard]. 

 

Le changement 

Premièrement : il y a un changement majeur dans l'énergie ésotérique aujourd'hui, très chers. La métaphore que nous 

avons toujours utilisée est que, alors que l'ancienne énergie avait de grandes ténèbres, cette nouvelle énergie a une plus 

grande lumière.  

Nous avons récemment parlé du rapport obscurité / lumière si différent que même les personnes non sensibles peuvent 

le ressentir. Dans les canalisations précédentes, nous vous avons même dit que les choses que vous avez essayées dans 

le passé qui ne fonctionnaient pas fonctionneront maintenant.  

Nous vous avons également dit de ne pas abandonner ces projets simplement parce que vous les avez essayés dans 

une vieille énergie et qu'ils ont échoué. Vous pouvez les réessayer avec un résultat complètement différent. 

Maintenant, la déclaration ci-dessus n'a souvent pas de sens logique. Les humains sont habitués au fonctionnement de 

l'agriculture : si vous êtes dans un certain endroit avec un certain type d'attribut de sol et que vous plantez un certain 

type de graine qui ne pousse pas, alors la perception est la suivante : la zone et le sol ne fonctionnent pas ensemble.  

Mais vous expérimentez. Vous essayez à nouveau cinq ans plus tard et les graines ne poussent toujours pas. Alors vous 

savez que votre opinion initiale était correcte. Par conséquent, ne combinez plus jamais les graines et ce sol. Cela ne 

fonctionne tout simplement pas.  

Il est dysfonctionnel d'essayer la même chose encore et encore lorsque vous savez que cela ne fonctionne pas. 

Maintenant, tout à coup, nous vous disons d'essayer à nouveau ! Pour beaucoup, c'est de la folie. 

Chers amis, les changements sont grands depuis 2012. Dans cette métaphore ci-dessus, le changement devrait être 

miraculeux. La terre est de la terre et les graines sont des graines, apparemment pour toujours.  

Cependant, pour cette métaphore, la zone a changé : l'énergie, le sol, la chaleur, l'humidité et la lumière du soleil. Les 

graines sont maintenant prêtes à pousser, alors que tout le processus ne fonctionnait pas auparavant. 

Ainsi, par exemple, si vous êtes celui qui a essayé de démarrer un centre de guérison, ou d'écrire un livre, ou l'un des 

nombreux projets ésotériques, et qu'ils ont échoué dans le passé, nous vous disons que maintenant, ce serait le bon 

moment pour le faire. Car, tout a changé. Voilà à quel point l'énergie est différente. 

 

Les frustrations 

Donc, ce que je vais continuer à vous dire maintenant concerne vraiment le passé et le changement. Car, ce sont là de 

nombreux attributs qui frustrent souvent ceux qui travaillent avec l'énergie de la planète depuis de nombreuses années.  

La frustration vient de la compréhension du changement et de la façon de voir ce que vous avez fait dans le passé et qui 

peut maintenant être éliminé. La première est quelque chose que j'ai appelé forteresse.  

Laissez-moi vous peindre une image : dans une ancienne énergie, bien avant 2012, les Travailleurs de lumière (les 

Vieilles Âmes) envoyaient de l'énergie de guérison et faisaient des méditations avec des groupes qui étaient censés 

aider la planète, tout comme aujourd'hui. Cependant, ils se rencontraient souvent en secret.  

Si ce n’était pas en secret, ce ne serait tout simplement pas public. Ils ont fait cela pour pouvoir discuter et enseigner 

des choses métaphysiques et ésotériques. La pensée de la plupart des membres de la communauté métaphysique était 

de « se protéger de l'énergie obscure ».  

Il y avait même des efforts pour s'assurer qu'il n'y avait pas « d’attaques » de l'obscurité. Bien que cela semble 

dramatique, c'était très précis. Car, lorsque vous êtes dans un endroit principalement sombre, il est très difficile de 

générer une lumière pure. C'est toujours une lutte pour ceux qui ont l'intégrité et l'amour et qui ont les dons de la 

lumière. 

L'un des résultats les plus courants de ce processus de protection en cours s'appelle la forteresse. La forteresse est une 

protection contre une énergie ancienne, sombre et omniprésente. La pensée était la suivante : comment une Vieille Âme 

peut-elle faire un travail de lumière dans l'obscurité ?  
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La réponse était de vous protéger vous-même et… la forteresse. Ainsi, un résultat automatique et inconscient, pour 

beaucoup, était de se fortifier - de mettre en place les boucliers. 

Maintenant, je ne veux être inapproprié ici pour personne, mais je vous donnerai un fait. Dans une énergie plus 

ancienne, les travailleurs métaphysiques étaient plus gros ! Je pense que vous savez de quoi je parle. Ils prenaient 

inconsciemment du poids pour se fortifier eux-mêmes des ténèbres quotidiennes.  

Vous pensez que ce n'est pas le cas ? Réfléchissez un instant : quel était l'attribut type d'un lecteur ou d'un médium dans 

les films ? C'était presque toujours une femme en surpoids ! Vous savez que j'ai raison.  

Producteur : « Nous avons besoin d'un acteur pour faire la scène de la séance. » 

Agent d'acteur : « Bien ! Nous trouverons une femme en surpoids. » 

Telle était la perception - même du grand public - et ils avaient raison. C'est une forteresse. C'était très courant et les 

personnes impliquées en tant que médiums ou lecteurs étaient le plus souvent perçues comme une femme en surpoids 

de plus de 40 ans.  

Maintenant, pourquoi les femmes ? C'est un attribut de validation important pour les femmes : je vous ai déjà dit que les 

femmes sont les Chamanes naturelles de la Terre.  

Ce sont elles qui se réveillent avec un Akash éclairé. C'est la femme qui donne la vie et qui a l'intuition de la compassion 

et de l'amour pour les enfants. Les conseils sont le plus souvent demandés à « maman », même pour les hommes, 

même plus tard dans la vie. 

Cela ne veut pas dire que les hommes n'ont pas l'illumination. Bien sûr, ils l'ont, mais la plupart des hommes 

reconnaîtront que la femme est celle qui a une meilleure intuition sur les choses qui sont spirituelles.  

Les anges sont le plus souvent représentés comme des femmes. Avez-vous déjà pensé à cela ? Les femmes portent la 

torche chamanique historique de la planète, et c'est dans l'Akash de la plupart des femmes qui sont de Vieilles Âmes 

aujourd'hui. 

Avoir un excédent de poids était une protection. Les Travailleuses de lumière se sentaient plus en sécurité et mieux pour 

tout. C'était parce qu'elles étaient protégées, pensaient-elles, contre l'énergie sombre qui les accompagnait tout le 

temps, où qu'elles soient. C'était une réaction subconsciente à être dans la bataille de la lumière et de l'obscurité. 

Forteresse. 

 

Le passage 

Soudainement, vous entrez tous dans une nouvelle énergie et Kryeon vous dit que la protection n'est plus nécessaire. La 

lumière commence à être une énergie plus grande que les ténèbres. Dans une pièce sombre, même un peu de lumière 

l'emportera sur l'obscurité.  

Cela peut peut-être sembler une simplification excessive et une métaphore très courante et surutilisée. C'est cela. 

Cependant, c'est le seul moyen de vous informer sur l'énergie multidimensionnelle qui se développe autour de vous, qui 

est spécifiquement bienveillante pour un âge à venir, et qui est ressentie d'abord par les Vieilles Âmes.  

C'est l'énergie d'une conscience évolutive sur Terre. Maintenant, tout le monde dans ce public de lecture et d'écoute 

connaît la difficulté de perdre du poids.  

C'est une industrie sur la planète ! Cependant, maintenant, soudainement, vous avez quelque chose de différent ajouté à 

tout ce mystère : si cette discussion vous convient, écoutez : « Vous l'avez mise pour vous protéger et vous avez été ravi 

de le faire parce que cela semblait fonctionner. 

 Cela vous a permis de faire votre travail en toute sécurité. C'était une bonne chose. Psychologiquement, cela a 

fonctionné et était correct pour vous. Cela peut même vous avoir sauvé la vie. Votre cerveau et votre inné sont tous deux 

d'accord. » 

Maintenant, dans cette nouvelle énergie, nous vous disons que non seulement le poids n'est pas nécessaire, mais 

l'invitation à la santé et à vivre plus longtemps est de le perdre.  

Alors, ajoutons un autre protocole de perte de poids pour ceux d'entre vous qui se rapportent à tout cela, et qui ont un 

moment « Aha », en lisant, sur les raisons pour lesquelles il est si difficile de perdre du poids. 

La prochaine étape est pour vous de savoir ce qui s'est passé avec le changement. Connaître quelque chose, c'est en 

faire pleinement votre réalité. Donc, pour accomplir cela, le plus difficile est de travailler avec votre subconscient.  

La réalisation de soi est le chemin pour changer la croyance, de sorte que lorsque vous comprenez pleinement ce qui 

s'est passé, elle commence à réécrire même les voies neuronales les plus tenaces du passé. 
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COMPRENDRE : Vous n'avez plus besoin du poids. Spirituellement, l'énergie a changé et il est maintenant sécurisant de 

se débarrasser du surpoids. C'était une nécessité passée qui n'est plus nécessaire. Il est sécurisant d'exister à l'air libre 

maintenant parce que vous transportez tellement de lumière !  

La lumière ésotérique que vous portez en tant que puissante Vieille Âme est maintenant votre protection totale. La 

protection est votre conscience et votre Merkabah activée et n'a rien à voir avec cette substance cellulaire autour de 

vous appelée graisse. 

Chers amis, lorsque vous en prenez pleinement conscience et que vous y réfléchissez encore et encore, les choses 

commencent à changer. Peu importe pourquoi vous pensez que vous portez trop de poids, lorsque vous commencez à 

dire à votre corps que ce n'est plus nécessaire, les choses commencent à changer.  

Votre biologie est toujours un système « survivaliste » et veut protéger. Cela est créé dans votre métabolisme, 

l'alimentation, qui, dans le passé, vous a aidé. Cela faisait partie de votre existence. Aujourd'hui, ce n'est pas nécessaire. 

Donc, dans ce processus, vous changez le mode de protection de la formation de graisse, pour permettre à votre 

conscience innée de faire le travail - celle qui transporte la lumière. Donc, vous n'êtes pas « sans protection ». Au lieu de 

cela, vous venez de changer la façon dont votre propre corps le fait. 

Donc, cela se résume à la façon dont vous pensez et comment vous travaillez avec votre propre système de protection 

pour connaître une nouvelle vérité. « J'utilise toujours mon propre corps et ma propre pensée pour me protéger de 

l'obscurité.  

Je passe d'une très ancienne méthode de prise de poids pour me protéger à une méthode très nouvelle et bien plus 

saine d'utilisation de mon Soi éclairé. Je suis maintenant capable de repousser les ténèbres partout où je marche. Je 

suis magnifique, et les ténèbres disparaîtront de moi partout où je vais, même pendant que je dors, pour toujours. » 

 

Plus 

Voici quelque chose de plus pour ceux qui ont travaillé à travers les temps les plus sombres, et maintenant vous vous 

trouvez dans un attribut très différent de la lumière et de l'obscurité et frustrés par cela. Le deuxième attribut de la 

frustration est celui qui est plus difficile à décrire.  

C'est un peu comme une forteresse, mais cela semble être l'inverse de la prise de poids. C'est pour vous cacher de la 

vue de tous. Il existe de nombreuses façons de se protéger des autres qui vous regarderaient et diraient : « Vous êtes 

différent. Je ne veux vraiment rien avoir à faire avec vous. » Il existe deux façons de résoudre ce problème, qui sont 

toutes deux des solutions inconscientes. 

C'est très humiliant que quelqu'un vous dise cela, et c'est aussi une confrontation. Beaucoup des doux Travailleurs de 

Lumière fuient devant ce genre de scénario - toujours. 

 

Numéro un : Vous devenez un ermite : Si vous n'allez simplement nulle part, vous n'allez pas rencontrer de personnes. 

Faites-les venir à vous, et seulement à ceux qui croient comme vous.  

C'était beaucoup plus facile de faire venir des gens chez vous pour pratiquer le Cours en Miracles, ou le Reiki, ou les 

diverses choses que vous vouliez enseigner, que les gens voulaient entendre.  

Non seulement cela, mais ceux qui sont venus n'ont dit à personne ce qu'ils faisaient non plus ! Cela s'intègre très bien 

dans le scénario d'être invisible pour quiconque voudrait vous critiquer ou essayer de vous arrêter. 

Beaucoup d'entre vous ont été ermites pendant des années, et cela vous a protégé de ceux qui pourraient vous regarder 

différemment et dire : « Je ne veux pas travailler avec vous. Je ne sais pas ce que vous croyez mais c'est trop étrange, 

alors je ne veux pas être ton ami. »  

Il valait mieux être un ermite par choix que de souffrir d'être isolé par sa culture. C'était souvent l'attribut d'un Travailleur 

de Lumière dans l'ancienne énergie. 

 

Numéro deux : Celui-ci ressemble à un oxymore, ou à l'opposé de ce qui est désiré. Cependant, cela a très bien 

fonctionné : si vous êtes trop étrange, les gens vous laisseront tranquille - et ils le font. Ce n'est pas une chose difficile à 

faire, et cela commence par la façon dont vous agissez et ce que vous portez, et ainsi de suite. 

Quelqu'un : « Comment vas-tu aujourd'hui ? » Travailleur de lumière : « Cela dépend de la couleur du vaisseau spatial 

au-dessus de nous. » Quelqu'un : Silence un instant, puis part dans la direction opposée. 

Beaucoup l'ont fait à leur manière, et cela a fonctionné ! Très vite, il s'est avéré que ce Travailleur de Lumière humain 

individuel était déséquilibré et devait être évité. C'était la solution parfaite pour « pas de confrontations ».  
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C'était comme être un ermite, mais c'était « automatique » sans trop d'effort. Parce que cela fonctionnait si bien, le 

Travailleur de Lumière commençait à rire et à inventer des choses pour que les gens s'enfuient. Cela a fonctionné et cela 

a permis à de nombreuses Vieilles Âmes de faire leur travail sans critique ni confrontation.  

Vous pouvez le faire seul ou en petits groupes avec des personnes partageant les mêmes idées. Vous pourriez 

facilement faire des méditations et des études ésotériques et des modalités de guérison. C'était tellement génial ! Vous 

voyez, les seules personnes qui vous parleraient étaient d'autres personnes comme vous. C’est bon ça, vous avez pensé. 

Maintenant, je vais vous dire quelque chose - pour les deux types d'ermites : ceux qui étaient de vrais ermites et ceux 

qui ont décidé d'être ultra-étranges et des parias. Je vous dis cela parce qu'ils sont toujours là, et même dans cette 

pièce. Écoutez : les choses changent, très chers.  

Si vous allez être un ermite et grimper dans le placard, alors il n'y a aucune interaction avec personne. Aucune autre 

personne ne peut vous voir, ce que vous croyez, ni votre magnificence, ni votre beauté. Ils ne peuvent pas entendre votre 

sagesse à la suite de vos études. Ils ne peuvent pas connaître votre incroyable connaissance du fonctionnement des 

choses. Si vous restez dans le placard, cela n'aide aucun humain. 

Cela n'aide aucun humain sur la planète. En fait, vous diffusez un message selon lequel, si vous venez à une réunion 

comme celle-ci ou écoutez une canalisation comme celle-ci, vous devez être dément et peut-être un peu étrange. Donc, 

le résultat de continuer comme vous êtes, c'est que vous pouvez pousser les gens hors de cette réunion, ou loin de 

quelque chose de beau et de magnifique.  

Vous les éloignez des informations sur un Dieu qui ne juge pas et qui est aimant et bienveillant. Si vous continuez à faire 

cela, cela n'aide personne d'autre que vous-même. Cela éloigne les gens de la vérité. 

De plus, la perception que vous avez donnée peut-être si étrangement puissante, que maintenant les gens auront leurs « 

antennes hors connexion » pour éviter d'autres personnes comme vous, qui pourraient croire comme vous. Vous 

rendez-vous compte que les « autres personnes étranges comme vous » sont aussi des Travailleurs de Lumière qui 

connaissent l'ésotérisme de la vie et de la guérison, et comment résoudre les problèmes de la vie ?  

Ainsi, vos actions deviennent amplifiées en tant qu'exemple du genre de personne à éviter. Cela n'aide aucun humain sur 

la planète. Donc, pour ces deux types d'ermites, nous disons : Sortez du placard et ressentez votre magnificence ! 

Peut-être pour la première fois, soyez vous-même. Peut-être pour la première fois, regardez à quel point c'est beau et 

regardez à quel point vous êtes attirant pour les autres. Le saviez-vous ?  

Vous avez passé tout ce temps à penser que les autres vous jugeront parce que vous êtes un peu étrange ou différent. 

Et si votre différence était maintenant beaucoup plus acceptable ? Et si votre différence était la compassion et la 

bienveillance, le calme et la sagesse ? Peut-être que vous n'êtes pas le bout en train mais, au lieu de cela, vous êtes 

celui à qui les gens aiment parler, de toute façon ? 

Je veux que vous réfléchissiez à cela car être vous-même est la plus belle chose que vous puissiez faire dans cette 

nouvelle énergie pour aider les autres autour de vous.  

Pour ceux qui sont étranges depuis si longtemps, exprès, je veux que vous analysiez cela par vous-même et que vous 

vous posiez la question suivante : Êtes-vous un Travailleur de Lumière efficace ? Qui aidez-vous aujourd'hui par votre 

comportement ? Écoutez : vous pouvez agir un peu différemment de la plupart des autres, et même vous habiller un peu 

différemment de la plupart, si votre compassion et votre amour le montrent !  

Et si ce qui était différent chez vous était la sagesse et la joie ? Si quelqu'un vous demande, vous pouvez lui dire : « La 

raison pour laquelle j'agis et m'habille comme je le fais, c'est parce que c'est joyeux. C'est ce qu'un enfant pourrait faire. 

» Ils peuvent dire : « Oui, nous avons remarqué ».  

Ensuite, vous pouvez dire : « Ces choses sont remplies d'amour et de plaisir, et cela me met dans une belle énergie 

compatissante où je vois vraiment le Dieu en vous. » 

Du coup, vous n'êtes pas du tout étrange. Au lieu de cela, vous êtes chamanique, sage et amusant. En effet, vous êtes 

peut-être une personne inhabituelle, mais vous êtes une personne inhabituelle en lumière et en beauté. 

Ces changements en vous sont une métamorphose. Vous passez de l’état où vous éloigner les gens de la lumière à les 

attirer à la lumière. Pourquoi être frustré, avec la forteresse ou l'ermitage ?  

Ces choses peuvent changer qui vous êtes et comment vous êtes perçu, si vous le souhaitez. Ce n'est pas comme 

essayer d'être quelqu'un d'autre, mais plutôt être une vieille Âme sage. C'est attrayant pour tant de personnes qui 

recherchent la vérité que vous avez aujourd'hui. C'est peut-être pour cela que vous êtes ici ? 

Certains d'entre vous ont dit : « Eh bien, j'ai été étrange pendant si longtemps que je ne suis pas sûr que cela va marcher 

pour le changer. » Ou « Je suis de cette taille depuis si longtemps, ça ne peut pas changer. » Pourquoi ne pas essayer ? 

La beauté attendue d'une lumière accrue est enfin arrivée dans ce temps nouveau et cette nouvelle énergie.  

L'attitude des autres change maintenant dans cette lente augmentation de l'illumination. Très chers, beaucoup ne 

viendront peut-être pas à une réunion comme celle-ci, car c'est l'étude des idées de diplômé pour ceux qui sont ici en 

tant que Vieilles Âmes. Au lieu de cela, il y en a beaucoup dans la rue qui commencent à vivre des choses différentes et 

déroutantes pour eux. Vous avez les réponses.  
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Ils ne s'attendent pas à la transparence, à l'intégrité, aux changements et ils font l'expérience de la lumière pour la 

première fois. Pensez : si vous faites partie de cette lumière, ils vont être attirés par vous. C'est pourquoi vous avez 

étudié tout cela pendant si longtemps. Tout de suite, vous saurez que les réactions des gens à votre lumière ne seront 

pas les mêmes qu'il y a vingt ans. 

Les hôpitaux commencent à utiliser les différents procédés et méthodes que vous avez gardés secrets chez vous. Que 

pensez-vous de cela ? Il est peut-être temps pour vous de devenir VOUS, sur cette planète. Peut-être que votre heure 

est arrivée, ô étrange.  

Et il en est ainsi. 

 

Frustrations du Travailleur de Lumière - 4 de 4 : Invitation 
Austin, Texas - 20 octobre 2019 

Salutations mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. C'est la dernière canalisation de la série que nous faisons 

à Austin, et dans ce lieu, il y a un beau ressenti d'amour. Aujourd'hui, vous avez étudié la cohérence, vous avez vu la 

science, vous avez ressenti les émotions. Et je vous ai donné des canalisations sur les vieilles âmes qui ont traversé le 

voile, et sur les difficultés et les frustrations. Et maintenant, je veux m'adresser aux autres.  

Je vais parler à ceux qui n'ont peut-être pas réalisé qu'ils étaient de vieilles âmes, ou peut-être qu'il y a ceux qui viennent 

d'arriver à ce message, ou quelqu'un leur a demandé de l'écouter, ou quelqu'un est ici dans le public et il n'a pas 

nécessairement fait le lien avec les trois derniers messages. Ceci est une invitation pour vous. N’avez-vous jamais pensé 

qu'il y avait peut-être plus que ce qu'on vous a dit sur ce que vous appelez Dieu ?  

Des dizaines de milliers, des centaines de milliers de mots écrits dans tant d'endroits et d'écritures, et tant 

d'organisations et d'efforts, se rapportent à la révélation de Dieu. Des réunions partout sur la planète, même en ce 

moment, il y a toujours une réunion, un service, un culte, une prière. Et si toutefois, à travers tout cela, Dieu était plus 

grand que ce qu'on vous a dit ?  

Et si Dieu était plus grand que tout ce que vous n’avez jamais imaginé, quelle que soit votre imagination ? Et si l'âme, 

cette grandeur, cette immensité était la majesté que vous ressentez et que cela peut être aussi dans l’autre sens? Quel 

Dieu est si grand que le Créateur de l'Univers connaît votre nom ? Ça, c'est grand ! Ce n'est donc pas une expansion, 

est-ce que ça l'est ou est-ce peut-être mesuré à travers la façon dont ce Créateur a de la compassion ? Et s'il y a plus 

que ce qu'on vous a dit ? 

Mon partenaire voyage dans le monde entier et il s'assied devant un public qui entend ces choses pour la première fois 

et il y a toujours un scepticisme. Il y aura toujours des gens qui viendront et qui croiseront les bras en disant : «Quoi qu'il 

dise, c'est juste une autre religion, c'est juste une autre secte. Éventuellement, ils vont demander de l'argent, à un 

moment ils vont vous donner une doctrine à suivre, il doit y avoir des règles».  

Et puis, au fur et à mesure que la journée avance, ils se rendent compte qu'il n’y en a pas. Ils se rendent compte qu'il n'y 

a pas de démarche évangélique, vous voyez qu'il n'y a pas d'organisation à rejoindre. Je prends des noms, c’est 

nécessaire pour se rencontrer plus tard. Ils continuent à s'attendre à ce que le livre qui va sortir vous dise peut-être la 

bonne façon de faire ceci ou cela, ou ce qui est bon ou mauvais, ou ce qui va se passer si vous ne le faites pas.  

Mais ça n'arrive jamais parce que tout ce que fait mon partenaire, c'est parler d'amour. Et il dit à ce public qu'il y a 

davantage de choses à dire que ce qu'on ne vous a jamais dit, et puis il commence à énumérer les choses qu'on ne vous 

a jamais dites. Que Dieu connaît votre nom et qu'il ne vous torturerait jamais dans un endroit sombre parce qu’il y a 

quelque chose que vous n'avez pas fait, pas plus que vous ne le feriez avec vos enfants. Que Dieu est si grand, au-delà 

de ce que vous pouvez imaginer, que l'âme que vous avez pourrait même en faire partie ! 

Et si vous n'étiez pas seulement un humain sur la planète, faisant de votre mieux ? Et s'il y avait une situation plus 

grande, plus grandiose ? Et si vous étiez avec le Créateur dans un seul instant ? Et si votre âme était éternelle dans les 

deux sens ? Et si vous faisiez réellement partie de l'univers ? Et si vous étiez à l’écart de Dieu tout en étant sur Terre ?  

Et si, quand vous quittez cet endroit, c'est là que vous rentriez vraiment chez vous ? Et si c'était vraiment temporaire, tout 

ça ? Et quand vous rentrez chez vous et que les retrouvailles sont là, c'est la réalité. Et que tout ce que vous vivez d'autre 

en ce moment est un puzzle. Et si Dieu était si grand et si compatissant, que les bras de Dieu s'approchent de vous et 

vous disent : «Nous n'attendons rien mais nous permettriez-vous de vous aimer ?»  

Et si c'était cela toute l’affaire ?  Et si c'était ça les règles et la doctrine ? Et si c'était tout ce qu'on vous demandait de 

rejoindre ? Et si tout ce qu'on vous demandait était de vous asseoir et d'être aimé ?  

Mais au fur et à mesure que vous dites oui, le monde passe du noir et blanc à la couleur, et vous commencez à sentir 

que dans chaque cellule, la connexion se produit, et l'étincelle est là, et tout ce que vous êtes change, et vous dites : « 

Oh mon Dieu, oh, si seulement je savais où est l'organisation à rejoindre. Où est la hiérarchie des anges? Où est le 

règlement? Où est le prophète ?»   
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Et la réponse est : tout cela est en vous ! Les règlements y sont, les prophètes y sont, le Moi Supérieur est tout cela ! 

C'est différent, n'est-ce pas, de ce que vous imaginiez ? Il y a ceux qui disent : «Il doit y avoir un système». Et la réponse 

est que vous êtes tellement en 3D ! Non, ce n'est pas le cas! Et si la compassion du Créateur surpassait tout système 

que vous croyez exister. Il y a ceux qui disent qu'il doit y avoir une hiérarchie et il n'y en a pas.  

Et je répéterai encore qu'il y en a tellement qui disent : «Eh bien, s'il n'y en a pas, je ne suis pas vraiment sûr de 

comprendre ! Comment puis-je faire partie de quelque chose de si étrange et si insipide qu'il n'y a pas de règles, pas 

d'organisation et tout ça ?» Et la réponse est la suivante : pensez-vous que l'amour de Dieu est insipide ?  Pensez-vous 

que la compassion du Créateur qui connaît votre nom est superficielle ?  

Je veux que vous soyez prêt pour quelque chose. Je veux que vous soyez capable de vous asseoir sur une chaise et 

d'être aimé sans avoir à le comprendre. Et s'il n'y avait aucune obligation de le comprendre ? Et s'il n'y avait pas 

d'obligation de mémoriser les Ecritures pour que vous puissiez faire ce qu'il faut ou avoir les bonnes informations ?  

Qu'est-ce qui serait plus simple que cela ? Et si, dans cette simplicité, il y avait une quantité infinie d'informations sur la 

compassion de Dieu, et que lorsque vous avez commencé à observer à quel point vous pouviez être aimé, vous 

avez soudain appris qu'il était normal de s'aimer soi-même! 

Et si dans tout cela, vous commenciez à réaliser que toutes les réponses à chaque énigme que vous n’avez jamais 

rencontrée sur la Terre, sont accessibles en vous asseyant et en étant aimé par leur Créateur ? C'est l'invitation, mon 

cher, chère Âme, si vous n'avez jamais entendu cela auparavant. Il y a tellement de personnes qui viendraient à une 

réunion comme celle-ci, surtout au niveau international, qui commenceraient les bras croisés, attendant qu'on leur 

demande de l'argent.  

Toutes ces choses qui ne se produisent jamais! «Vous voulez dire qu'il n'y a rien à rejoindre ?» Non ! «Et puis quoi 

d'autre», disent-ils ? «Il faut une hiérarchie pour aller d'un endroit à l'autre, ou des cours à suivre pour comprendre 

cela?» Il n'y en a pas !  C'est un paradigme qui est nouveau sur cette planète. Vous n'avez vraiment jamais entendu cela 

auparavant. C'est l'énergie  

créatrice en couleur ! C'est à cela que ressemble Dieu en couleur ! Et vous avez été en noir et blanc pendant si 

longtemps, sans comprendre que cela allait arriver. Êtes-vous une Vieille Âme qui écoute cela aujourd'hui ? Vous 

pourriez dire : «Je ne sais pas». Je vais vous dire une chose : vous n'écouteriez pas à moins que vous n'en soyez une ! 

Pour clore ce message de manière très simple, je vous dirai encore une fois, comme nous l'avons fait tant de fois 

auparavant, que je veux que vous laissiez tomber toutes les choses qu'on vous a dites, juste un instant, juste un instant ! 

Ce n'est pas une trahison, mes chers, que de laisser tomber ces choses qu'on vous a enseignées si vous comprenez 

que ceux qui vous les ont enseignées ont fait de leur mieux, au maximum de leur intégrité et de leur amour pour vous !  

Ils vous ont donné le meilleur d'eux-mêmes et soudain une lumière s'allume ! Et vous savez bien que ce n'est pas une 

trahison ! Pensez-vous que vos parents seraient déçus si vous découvriez quelque chose de plus grand que ce qu'ils 

savaient ? Ils vous encourageraient s'ils n'étaient pas là en ce moment, alors que vous êtes assis là ! S'ils sont de l'autre 

côté du voile, je veux que vous sentiez qu’ils vous encouragent.  

Ils diront : «Écoute! Écoute l'homme sur la chaise, parce que Dieu est plus grand que ce que nous pensions !» Parce que 

ce Dieu, Celui que vous apprenez maintenant, est en couleur ! La prochaine étape de la planète, au-delà de la dernière 

qui était de comprendre qu'il n'y avait qu'un seul Dieu. Combien de temps cela a-t-il pris? 

Et maintenant vous comprenez qu'il y a un Dieu unique pour lequel vous vous battez pour savoir comment l'adorer ! 

Combien de temps ça va prendre ? Mais quand le Soleil apparaît dans tous ces dysfonctionnements et que l'évolution de 

l'humanité commence à se calmer, c'est là que les connexions commencent à se faire.  

Et vous avancez en comprenant que Dieu est bien plus que tout ce que vous n’avez jamais pensé, au-delà de toute 

doctrine qui existe, de toutes les règles qu'ils pourraient y avoir. Et puis vous commencez à comprendre ce qu'est la 

vraie compassion, la compassion pure, et ce qu'est l'amour, surpassant celui que vous auriez même pour vos enfants, ce 

qui est énorme pour vous !  

Et puis vous dites : «C'est bon ! Je n'ai pas besoin de savoir comment ça marche, parce que je vais juste m'asseoir sur la 

chaise et être aimé ! Merci cher Esprit pour tout ce qui arrive !» C'est un Dieu en couleur ! Je veux que vous quittiez cet 

endroit en pensant à toutes ces choses. Pouvez-vous quitter cet enregistrement en pensant à ces choses:  Pourraient-ils 

avoir raison ?  

Une révolution de l'information et de l'énergie est-elle en train de se produire, si énorme, que cela mettra tout le reste de 

ce qui s'est passé sur cette planète pour faire paraître petit la révélation de qui le Créateur pourrait vraiment être? La 

révélation de qui pourrait être le Créateur ? Qui ? La compréhension que vous tous, chacun d'entre vous, êtes nés 

magnifiques et habilités, et capables de vous asseoir et d'être aimés. 

Et il en est ainsi. 
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La nouvelle intervention – Points nodaux et nuls 
Dallas, Texas –1er décembre 2019 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Hier, les deux canalisations ont vaguement parlé de 

choses invisibles, de choses qui se passaient sur cette planète, en dehors de ce que vous voyez, ressentez ou pratiquez 

normalement.  

Le message est en fait le même maintenant, mais je vous apporte une prémisse, quelque chose de pas très ancien. C'est 

quelque chose que j'ai dû présenter en premier aux femmes Lémuriennes la nuit dernière.  

Il y a une intervention à portée de main pour cette planète de la part de la Source Créatrice, de ces êtres ascensionnés 

des étoiles, il y a quelque chose qui se passe. Je voudrais remonter dans l'histoire et vous montrer les précédents dans 

presque toutes les grandes religions concernant l'intervention de l'Esprit.  

Il est vrai que les humains ont le libre choix. Le choix de ne pas regarder, le choix de participer à des choses invisibles, 

le choix d'imaginer peut-être qu'il y a plus de dimensions et une conscience plus élevée, même ici sur la planète. Mais 

même dans le cadre de ce libre choix, il y a eu des moments où le Créateur d'Amour est intervenu et a apporté son aide. 

Il ne l'a pas fait de façon analytique.  

Pourtant, presque tous les systèmes de croyance sur la planète ont connu ces choses : un endroit, un moment, un 

système, où les choses peuvent changer parce qu'elles sont plus divines qu'à d'autres moments, même en commençant 

avec les Hindous qui savent tous qu'ils peuvent laisser tomber ce qu'ils croient être le karma, les soucis, les problèmes et 

les solutions du passé, et qu'ils peuvent tout laisser tomber et faire l'expérience du nirvana s'ils peuvent simplement se 

rendre à un certain endroit et se baigner dans une certaine rivière à un certain moment.  

C'est un système d'intervention. La nation juive considère avec fierté le dieu qui est intervenu selon elle à propos de 

l'exode, et qui l'a aidée à se sortir d'une situation pour qu'elle puisse finalement former une nation. Et ils disent que Dieu 

est intervenu de manière divine dans telle ou telle situation, pour que nous puissions voir des choses que nous ne 

pouvions pas voir auparavant, et qu'ils avaient le libre choix !  

Les deux principales religions de cette planète, deux systèmes de croyance, deux beaux systèmes qui croient en l'amour 

de Dieu, croient qu'au bon moment et au bon endroit, ils ont reçu la visite d'un prophète, une intervention, une énergie 

qui a changé la planète, tant pour l'Islam que pour les Chrétiens.  

Les prophètes sont venus, ils ont enseigné et ont donné de nouvelles informations qui étaient belles pour les deux 

systèmes. Le précédent est là : lorsque le moment est venu et que les humains sont prêts, le Créateur vous voit et vous 

connaît, et il permet à des choses qui n'existaient pas auparavant d'exister grâce au libre choix. C'est ce qui se passe 

maintenant. 

Il y a un nouveau marqueur en cours. Nous en avons parlé aux dames hier soir, et vous ne le savez pas tous, parce que 

vous n'avez pas tous suivi les messages de Kryeon dans le monde entier, mais brièvement, il y a quelques semaines, la 

dernière paire de points nodaux et de nuls a été appariée sur cette planète.  

Et si vous n'avez aucune idée de ce que c'est, cela n'a pas d'importance. Mais sachez ceci : c'est un système dormant, 

mis en place il y a des centaines de milliers d'années, de sorte que si l'humanité dépassait la précession des 

équinoxes, l'oscillation de la terre, en 2012, si vous étiez en vie et en bonne santé sans guerre à ce moment-là, 

ces capsules temporelles, ces magnifiques centres d'énergie, ce système d'énergie de poussée et de traction, 

commenceraient à s'activer lorsque tous seraient appariés.  

Vous pourriez dire que c'est le positif et le négatif, mais les points nodaux et les nuls ne le sont pas, c'est un système qui 

ne fait pas écho à ce que vous attendriez en magnétisme, ni même du positif ou du négatif, c'est un système coopératif 

de poussée et de traction.  

C'est complexe, mais son but est de vous rassembler lorsque vous êtes prêts -et vous l'êtes -et de commencer à éliminer 

le karma du passé, les énergies passées, en travaillant avec les grilles de cette planète pour effacer le malheur, les 

préjugés, la douleur, l'horreur de ce qui s'est passé dans le passé et pour commencer à le vider, à le jeter dans la lumière 

afin qu'il se vaporise de manière à permettre à l'implication humaine de se produire. 

Il y a seulement quelques semaines, les derniers ont été appariés, et maintenant les 24 sont actifs et ils fonctionnent, et 

ça démarre. C'est une intervention au bon moment et au bon endroit que vous avez demandée, que vous avez méritée.  

C'est votre lignée et votre héritage. Et il y aura ceux qui lèveront les yeux au ciel, mais vous l'avez vu, même sans que les 

12 et 12 soient reliés, vous l'avez déjà vu dans de nombreux mouvements, dans les transitions, dans les choses qui 

apparaissent et qui restaient dans l'obscurité, et les voici devant vous et vous commencez à voir les choses bouger sur 

cette planète d'une manière à laquelle vous ne vous attendiez pas.  

Vous commencez aussi à voir bouger des choses que vous auriez souhaité ne pas voir bouger de cette façon : des 

problèmes politiques, des problèmes avec les entreprises, avec les économies, toutes ces choses qui, dans de 

nombreux pays, ont recommencé à s'enflammer.  
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Et vous dites : «Et comment cela s'intègre-t-il dans tout cela ?» Mes chers, c'est l'obscurité qui doit être perçue par tous. 

C'est ainsi que cela fonctionne, que l'humanité doit se remettre en question et ces changements, cette intervention, 

forcent les choses sombres à remonter à la surface.  

Soudain, vous voyez des choses au sein de vos propres systèmes que vous n'aimez pas, alors que dans les décennies 

passées, vous passiez simplement au travers et espériez. Maintenant, tout à coup, elles vous sautent au visage et vous 

savez que vous pouvez faire quelque chose à ce sujet.  

Cela change ce que vous allez faire ensuite, en fonction de ce qui se passe maintenant. Cela vous change et dans le fait 

que vous décidez ce que vous voulez vraiment et qui est bon, transparent et compatissant.  

Et si je vous disais, chers Américains, qu'un jour viendra peut-être où, lorsque le Congrès se réunira, lorsque les 

chambres se rencontreront, si je vous disais que dans un futur lointain, la première chose qu'ils feront sera de chanter 

une chanson pour chaque partie, l'une chantant la chanson pour l'autre, et l'autre la chantant pour l'autre.  

Et si vous pouviez entendre les paroles, cela parle de coopération, cela parle de faire avancer les choses, cela parle 

d'honorer le fait qu'ils sont en poste pour les gens qui les ont élus. Et puis ils évoluent avec une harmonie que vous 

n'avez jamais vue auparavant, et si je vous le disais, vous diriez :«Kryeon, tu es fou !  

Ce n'est pas ce qui va se passer !» Vous avez déjà un exemple, au sein de votre propre Congrès, peu d'entre vous 

s'attendaient à le voir, il vient d'Angleterre. En Angleterre, leur Congrès se fait face pour pouvoir s'insulter facilement, et 

ils continuent à le faire. Votre système vient de là et maintenant il devient de plus en plus comme ça ! (rires)  

Qu'est-ce que je vous ai dit sinon que tout cela peut changer. Et vous pourriez dire : «Quel est le catalyseur qui le 

pousserait vers une voie plus bienveillante ?» Quel est le catalyseur qui leur permettrait de commencer à comprendre 

que les deux parties méritent d'être présentes ?  

Et que les deux camps ont de bonnes idées mais des moyens différents de les réaliser. Et ils chanteraient une chanson 

qui dirait : «Nous travaillerons ensemble». Vous dites que cela ne se fera jamais dans les faits, et je vous le dis : ce n'est 

pas seulement dans les actes que vous le verrez, ce seront les chansons qui seront écrites. 

Voilà à quel point vous êtes près de voir un changement radical avec quelques personnes qui ne sont pas encore là. Ils 

sont là mais ils ne sont pas encore au Congrès ! Et il y en aura, et ils se lèveront et feront des proclamations qui auront 

tellement de sens sur ce que  

devrait être un congrès, ou comment ils devraient agir, ou comment ils devraient commencer à se respecter les uns les 

autres, et comment ils méritent tous d'être honorés.  

Et ils seront plus jeunes qu'ils ne devraient l'être, et ils arrivent. Et leurs noms entreront dans l'histoire comme ceux qui 

ont peut-être réécrit ce qu'est la démocratie en Amérique. C'est le genre de choses que ces points nodaux et nuls vont 

commencer à manifester, en poussant et en tirant, et l'énergie qu'ils dispensent sur cette planète de manière uniforme 

pour tous !  

Ce n'est pas pour un seul système de croyance, mes chers, c'est pour l'humanité ! Il y a une intervention qui se produit. 

En ce moment. Vous pourriez dire : «C'est très intéressant, difficile à croire, mais j'aime ce que j'entends». Eh bien, c'est 

plus que cela, Vieille Âme. 

 

Maintenant voici votre partie.  

Est-ce réel ou non ? Pouvez-vous utiliser votre inné et votre intuition ? Pouvez-vous utiliser votre pouvoir de conscience 

pour dire à l'Esprit : «Esprit, montre-moi ces choses. Si elles sont réelles, permets-moi de participer à une vibration plus 

élevée». Et si vous le faites, des choses commencent à se produire.  

Elles commencent à se produire ! Allez-y, déposez un duvet devant la Source Créative, et dites : «Si tu es là, montre-moi 

!» Car c'est exactement ce que mon partenaire a fait pour me permettre d'entrer dans sa vie, parce qu'il a donné la 

permission à des choses invisibles !  

L'ingénieur avait espéré que ça n'arriverait pas quand il a donné la permission que ça se produise. Et ce que je lui ai 

donné, il ne l'oubliera jamais. Ce n'était pas des mots, pas de la sagesse, pas une canalisation, mais un amour et une 

compassion extraordinaires.  

Cela l'a comblé et il a pleuré sur sa chaise, et il a su que les choses invisibles étaient réelles ! Tout dépend de vous et de 

ce que vous partagez, et de ce que la Source Créative est prête à donner. Je vous livre ces choses comme la vérité, 

alors que vous avez encore une fois un autre marqueur pour entrer dans l'année de la dualité : 2020. Et c'est ainsi. 


